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7                 Esteli, Nicaragha, Afio del sffior,13 de mayo, 2020

n  la  "REVELACION  PRIVAD/¥£  del  Cielo  dada  a  Luz de  Maria
el mes de diciembre inclusive, me han sid'o entregados.

Revise   con   fe   e   intefes   estos   Mensajes   q'ue   forman   parte   del   Volumen   "VENGA   A
NOSOTROS   TU   REINO",   llegando   a   la   conclusion   de     que  son   unq   exhortaci6n   a   la
Humanidad para que retome al Camino que conduce a la Vida Etema, siendo estos Mensajes
una explicitaci6n del Cielo en estos momentos en que el hombre debe mantenerse atento a no
desviarse de la Palabra Divina.

En cada revelaci6n dada a Luz de Maria, Nuestro Sefior Jesucristo, la Santisima Virgen Maria
y San Miguel guian el caminar, el obrar y actuar del Pueblo de Dios en estos tiempos en que
!a Humanidad necesita la explicitaci6n y la  ensefianza contenida en la Sagrada Escritura.

EI  contenido
Moral    para  qu

estos  Mensajes  es  un  tratado  de  Espiritualidad,  de  Sabiduria  Divina  y  de\
es  los  acojan  con  fe  y  humildad,  por  lo  que  rec6mendamos  su  lectura,

meditaci6n y praxis.

DECLARO que no he encontrado ningdn error Doctrinal que atente contra la fe, la moral y las
buenas costumbres, por lo cual conce7 EL IMPRIMATUR a estas publicaciones.
Junto a mi bendici6n,  expreso  los mejores deseos para la "Palabra del Cielo" aqui contenida
resuene en toda criatura de buena voluntad.

\
Ruego  a  la Virgen  Maria,  Reina y  Sefiora  de  los  dltimos tiempos,  que  interc6da  para que la
Voluntad de Dios se cumpla "... asi en la Tierra como 6n el\\Cielo" (Mt 6*Q).   p
lliiiE
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(Anm.: Es wird darauf hingewiesen, dass es sich hierbei nicht um eine 
beglaubigte Übersetzung handelt und der Übersetzer nicht beeidigt ist.) 
 
Offizielle Erklärung des Bischofs 
 
Estelí, Nicaragua, am 13. Mai im Jahre des Herrn 2020 
 
Die Botschaften ab Januar 2019 bis einschließlich Dezember desselben 
Jahres der „privaten Offenbarungen“ des Himmels an Luz de María, 
wurden mir zur Prüfung vorgelegt. 
 
Voll Glauben und mit großem Interesse habe ich diese Botschaften 
überprüft, die allesamt in dem Band „DEIN REICH KOMME“ 
zusammengefasst wurden. Dabei bin ich zu dem Schluss gekommen, dass 
sie eine Ermahnung an die Menschheit sind und den Menschen helfen 
sollen, auf den richtigen Weg zurückzufinden, der zum Ewigen Leben 
führt. Diese Botschaften stellen einen expliziten Aufruf des Himmels dar, 
in diesen Zeiten besonders wachsam zu sein, um nicht vom Wort Gottes 
abzuweichen. 
 
In jeder Botschaft an Luz de María, geben uns unser Herr Jesus Christus, 
die Allerheiligste Jungfrau Maria und der Heilige Erzengel Michael einen 
Leitfaden für unseren weiteren Weg als Volk Gottes, für das richtige Tun 
und Handeln. Denn besonders in dieser Zeit benötigt die Menschheit die 
Erläuterungen und Lehren, die in der Heiligen Schrift zu finden sind. 
 
Der Inhalt dieser Botschaften ist voller Spiritualität, Göttlicher Weisheit 
und Moral für alle Gläubigen, die die entsprechende Demut besitzen. Ihre 
Lektüre und Umsetzung in die Praxis werden uneingeschränkt empfohlen. 
 
ICH ERKLÄRE, dass ich in diesen Botschaften keine dogmatischen Fehler 
gefunden habe und sie mit Glauben, Moral und den guten Sitten nicht im 
Widerspruch stehen. Deshalb wird diesen Veröffentlichungen die 
IMPRIMATUR verliehen. 
 
Gemeinsam mit meinem Segen, möchte ich allen Geschöpfen guten 
Willens meine besten Wünsche ausdrücken und hoffe, dass die in den 
Botschaften enthaltenen „Worte des Himmels“ in ihnen widerhallen. 
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Ich bitte um die Fürsprache der Jungfrau Maria, der Königin und Herrin 
der Endzeit, dass sich der Wille Gottes erfülle, „(…) wie im Himmel, so auf 
Erden“ (Mt 6, 10). 
 

IMPRIMATUR 
 

Juan Abelardo Mata Guevara, SDB 
Titularbischof der Diözese Estelí, Nicaragua 
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2. November 2006 
 
Gott ist Seinem Volk stets zu Hilfe geeilt. Gott hat uns nie allein gelassen; 
wir sind es, die unseren Herrn, unseren Gott verlassen haben. Wie in den 
alten Zeiten sind wir ein Volk mit hartem Kopf. Gestern und heute  
ignorieren wir Gott und lassen Ihn alleine. Doch Gott spricht trotzdem zu 
uns ….führt uns …alarmiert uns… Aber wir, Sein Volk, fahren in unserer 
Taubheit fort und vernehmen Seine Stimme nicht. Christus wird aber nicht 
müde und übermittelt uns durch treue Werkzeuge Seine Stimme, Seine 
Belehrungen und Seine Ermahnungen; er fährt fort, zu Seinem Volk aus 
Liebe zu sprechen.  
 
Diese Bücher mit dem Titel "DEIN REICH KOMME" sind eine Sammlung 
von Botschaften Unseres Herrn Jesus Christus und der Heiligsten Jungfrau 
Maria durch Ihr Werkzeug: Luz de Maria, die Christus selbst als Seine 
Prophetin der letzten Zeiten bezeichnet. Sie wurde von Gott auserwählt, 
das Göttliche Wort weiterzugeben, und wir müssen ihm dringend zuhören. 
Diese Botschaften sind an die gesamte Menschheit gerichtet und wir dürfen 
keine Angst haben.   
 
In dieser Zeit, in der wir leben, ist es nötig, dass wir diese Worte innerlich 
aufnehmen und darüber meditieren und ihnen Leben verleihen, um 
unentwegt und treu zur offenbarten Wahrheit der Heiligen Schrift zu 
stehen, die zu keinem Moment im Widerspruch dieser Botschaften steht, 
sondern im Gegenteil deutlich macht, was in Ihr offenbart wird, damit wir 
nicht vom Bösen verwirrt werden.  
 
Unser Herr wünscht, dass wir unsere Herzen öffnen und unser Gewissen 
wecken, damit wir Ihm so antworten können, wie Er es verdient. 
Empfangen wir dieses Göttliche Wort, das Gott uns selbst anbietet und 
seien wir nicht wie die Pharisäer und die Hohenpriester einer Zeit, in der 
sie Jesus vor sich nicht erkannten. Seien wir jene, für die Unser Herr zum 
Vater betete:  
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“Ich danke dir und preise dich, Vater, Herr des Himmels und der Erde, weil 
du dies den Weisen und Klugen verborgen und den Unmündigen offenbart 
hast; ja Vater, so hat es dir gefallen."  
 
Ich segne alle im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes, 
die dieses Wort empfangen und es mit ihren Brüdern teilen.  
 
Amen. 
 
    Fray Rodrigo Gonzalez Jimenez 
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PRÄSENTATION 
 

Für alle Kinder Gottes:  
 
Geduldig und gehorsam gegenüber dem Göttlichen Willen fahre ich fort, 
mit allen Kindern Gottes  zu teilen, was Göttliches Eigentum ist. Diese 
Aufrufe des Himmels gehören nicht mir sondern einem jeden von euch, die 
ihr der Grund dafür seid, dass dieses Wort der Menschheit offenbart wird 
zum Zweck, dass es in die Tat umgesetzt wird.   
 
Jedes Kind Gottes ist die Göttliche Liebe, umgewandelt in einen Menschen; 
Gott der verkündet, ruft und sich manifestiert, damit niemand verloren 
geht und alle zur Erkenntnis der Wahrheit gelangen. Der Glaube ist die 
Kraft, die den Motor bewegen muss, der in uns allen ist, diesen Motor, der 
uns zur Suche und zur Begegnung mit Gott drängt.   
 
 
Wir sind bestürzte Zuschauer dieser Generation, die sich fälschlicherweise 
dem Reich der Finsternis zuwendet. Das Böse gewinnt an Terrain und als 
Kinder Gottes müssen wir den Auftrag der Taufe ernst nehmen: WIR 
SIND PRIESTER, PROPHETEN UND KÖNIGE. In dieser Zeit hat jeder 
von uns die Verpflichtung, ein Evangelisator zu werden, und um dies zu 
tun, ist es nötig, eine vollständige Kenntnis des in der Heiligen Schrift 
enthaltenen Wortes Gottes zu haben. 
 
Der Glaubensverlust erfolgt nicht in einer Minute, sondern in der 
fortschreitenden Entwicklung  des Wirkens und Handelns, die die Liebe zu 
unserem Gott nach und nach in Mitleidenschaft ziehen. Der Glaube muss 
gespiesen werden und diese Nahrung geschieht durch die Erkenntnis und 
das Gewissen. Die Erkenntnis wird erworben, um das Gewissen zu 
erweitern und den Glauben zu konsolidieren.  
Die Menschheit muss ihren Leib unter ein Licht stellen, das sich über das 
Fleisch der Organe erhebt: Der Leib des Menschen ist DER TEMPEL DES 
HEILIGEN GEISTES; deshalb wiederholt uns Christus, dass wir mehr als 
nur physische  Sinne haben: wir haben auch spirituelle Sinne und der 
Mensch ist mit allem ausgerüstet, um mit Gott eine engere Beziehung 
aufrecht zu erhalten.  
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Der Mensch, ein Kind Gottes, verkennt zum grössten Teil, dass er eine 
persönliche Beziehung anstreben kann, um ein menschliches Du zwischen 
ihm und Gott zu unterhalten, mit einer  grossen Intimität und Intensität, 
um dadurch die Kraft zu erlangen, geistlich beharrlich zu bleiben 
angesichts der ständigen Angriffe des Teufels.  
 
Unsere Generation schaut mit Überheblichkeit auf Jenen, der sie 
erschaffen hat, und sie hat sich Praktiken ausgeliefert, die sie den Händen 
des Dämons annähern lässtz in einem Akt der Auflehnung gegen die 
Beachtung der Gebote, der Sakramente und der Göttlichen Gesetze. 
Der Teufel bietet die Ausschweifung an, keine Freiheit, und nachdem er 
den Menschen zu seinem Vergnügen verführt hat, wird er ihn im Feuer 
leiden lassen; der Teufel gibt nichts gratis.  
 
Der Mensch muss erkennen, dass der Böse existiert und dass er bereit ist, 
der Menschheit all das zu geben, was sie sich wünscht, damit es ihr gut 
gehe und sie sich wohl fühlt und alles machen kann, was sie will. In einem 
gewissen Sinn denkt der Mensch, Gott unterwerfe ihn zur Erfüllung eines 
Wirkens und Handelns ähnlich wie Christus, um Zeugnis eines wahren 
Christen zu geben, und dies lässt in einigen Personen eine Auflehnung 
entstehen, während es bei anderen ein nachzuahmendes Beispiel auslöst.   
 
In diesem Moment ist die Menschheit verwirrt wegen einer Welle von 
Modernismen, die das Gesetz Gottes leugnet. Wer das Gesetz nicht kennt, 
hat einen schwachen Glauben und bleibt verwirrt, denn wenn er Gott über 
alles liebt und das Gesetz Gottes kennt, findet die Verwirrung keinen 
fruchtbaren Boden für Verwüstungen vor, da das Gesetz klar ist und nicht 
nur für die  Zeiten von Moses, sondern für alle Generationen bis zum Ende 
der Zeiten gegeben wurde.. 
 
Brüder und Schwestern: Lasst uns die Zeichen der Zeit erkennen! Sie zu 
kennen gibt den Menschen grössere Sicherheit, sie zu erkennen und sich 
stets anzustrengen, in die Tat zu setzen, was Gott von uns verlangt.   
 
Auf jedem von uns liegt der Segen Gottes und der Schutz unserer 
heiligsten Mutter, zu der wir zu jeder Zeit Zuflucht nehmen und Sie bitten, 
uns anzunehmen, um Teil Ihrer Kinder zu werden, SICHER, DASS DIE 
MIT DER SONNE BEKLEIDETE FRAU DEN KOPF SATANS 
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ZERSCHMETTERN WIRD UND DIE KINDER GOTTES EINE ÄRA DES 
FRIEDENS GENIESSEN WERDEN.   
 
Jede Bemühung, jede Anstrengung soll nicht dem Gedanken dieses 
Moments angehören,     sondern dem Glauben an eine bessere Zukunft, in 
der das Leiden vergessen und die Anstrengung dieses Momentes das beste 
Geschenk sein wird, das wir der Heiligsten Dreifaltigkeit übergeben 
können.  
 
Brüder und Schwestern lasst uns überzeugt handeln, dass jedes Werk und 
jede Handlung sich zum Guten für unsere Brüder und Schwestern 
entwickle und sich jede gute Tat auf das ganze Universum auswirke. Lasst 
uns bewirken, dass die Erde gegenüber ihrem Schöpfer nicht völlig 
gleichgültig sei, sondern dass das Licht der Seele Seiner Gläubigen sage:  
 
 
WIR ERWARTEN DEINE ZWEITE ANKUNFT, KÖNIG DER KÖNIGE, 

HERR DER HERREN. 
 
Im Glauben.   
 

Luz de Maria 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
3. JANUAR 2019 

 
Mein Geliebtes Volk: 

  
ICH HALTE EUCH AUF MEINER HAND. 

IHR KÖNNT EUCH IM SCHUTZ MEINER LIEBE ZUFLUCHT SUCHEN. 
  

Eure Wege sind nicht Meine Wege (Vgl. Is 55, 8-9), ihr versteht der 
Grundgedanke Meines Rufes nicht, da ihr keine Ahnung von der 
Wirklichkeit, in der die Menschheit sich befindet habt. 
  
Selbstsucht hat den Menschen zur Beute gemacht, und hat sein 
Urteilsvermögen, seinen Verstand und sein Herz verkümmert, damit er 
nicht darüberhinaus blicken kann. 
  
Mein Geliebtes Volk: 
  
MEINE KIRCHE WIRD  BIS ZUR ÜBERSÄTTIGUNG LEIDEN, DA SIE 
DIE AUSWIRKUNGEN DER SÜNDE IM MENSCHLICHEN GESCHÖPF 
HERUNTERGESPIELT HAT. DIE SPALTUNG VERSCHÄRFT SICH, DIE 
MODERNISMEN, FRUCHT DER SÜNDE,  FÖRDERN DIE 
ZÜGELLOSIGKEIT, DIE JENSEITS MEINES WILLENS DIE 
MENSCHEN ZUM VERDERBEN FÜHRT. In einigen meiner Kirchen, wo 
die Gebeine von Heiligen und Märtyrer, die ihr Leben für die Kirche 
geopfert haben zu finden sind, werden Freveln verübt. Das bringt mir so 
viel Schmerz, und sie geißeln mich und krönen mich mit Dornen erneut, 
wenn ich diese Rockgruppen und die Jugend sehe, die meine Kirchen in 
Orten der Verderbung wandeln. Ich empfinde einen großen Schmerz und 
Entsetzen bei der Zulassung solcher Veranstaltungen von meinen 
eingeweihten Söhnen. 
  
Meine Kirche wird durch den Menschen selbst geläutert, mit dem Streben, 
die menschliche Macht über meine Göttlichkeit zu erheben. 
  
Die Spaltung in meiner Kirche verschärft sich weiter, bis das Gewicht der 
Irrtümer der Böse in ihr aufhalten wird. Die Menschheit wird mit Erstaunen 
sehen, was mein Volk ignoriert. 
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MEINE WAHRE ANWESENHEIT IN DER EUCHARISTIE WIRD VON 
JENEN VERLEUGNET, DIE AN DIE TRANSUBSTANTIATION NICHT 
GLAUBEN (Vgl. Mt 26, 26-27; I Cor 11, 24), UND MEINEN KINDERN 
WIRD DAS EMPFANGEN VON MIR VERWEIGERT. Es wird erst dann, 
wenn die Meinen,  von denen einberufen werden,  die den Priestereid 
geschworen haben, sich in Meinem Namen versammeln werden. 
  
Es ist ein langes Warten gewesen,  und das wegen der Fürbitte Meiner 
Mutter und wegen den Gebeten meiner Kinder für die ganze Welt. 
  
Das Himmelsgewölbe wird sich für eine kurze Zeit verdunkeln. Habt keine 
Angst, Meine Kinder. Habt keine Angst. 
  

MEIN VOLK, SATAN BERÜHRT EUCH, DAMIT IHR DEN FRIEDEN 
VERLIERT. IHR MÜSST BETEN, UM STANDHAFT ZU BLEIBEN IN 

DAS, WAS ICH EUCH ERBETEN HABE UND DAS IST: DIENT 
MEINEM WILLEN, NICHT DEN EGOISTISCHEN INTERESSEN VON 
DENEN, DIE GELEGENTLICH GEWISSEN DURCH GELD ERKAUFEN 

WOLLEN 
  

In diesem Augenblick ragt die Überheblichkeit in der Menschheit heraus, 
die ablehnt, Geschöpf Gottes zu sein. Der Mensch trägt das Ego auf seinen 
Schultern, durch das er sich verherrlicht, und auf seinem Bruder gerne 
herumtrampelt, vor allem auf den Demütigen und auf jenen, die meine 
echten und treuen Werkzeuge sind, auf jenen, die vom Satan durch den 
Menschen gequält werden. DAHER  KINDER, DURCH GEBET UND 
BRÜDERLICHKEIT MÜSST IHR EUCH GERECHT UND RESPEKTVOLL 
GEGENÜBER MEINEN DIENERN HANDELN. SIE HABEN EINE GROßE 
VERANTWORTUNG  VOR UNSERER DREIEINIGKEIT, NÄMLICH 
UNSEREN WILLEN ZU ÜBERMITTELN. 
  
Behaltet vor Augen, dass das Werkzeug ein Werkzeug bleibt, solange es 
mir treu bleibt, andernfalls, wird es nicht mehr eins sein. Es bleibt eine 
Kreatur wie alle andere. Ich bin Besitzer von alldem, was sie übermitteln. 
Sie sind keine Besitzer der Wahrheit. “Ich bin wer ich bin.” (Ex 3,14). 
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Mein Geliebtes Volk, die Gewässer einiger Ozeane zeigen, was in den 
Meerestiefen untergetaucht war. Beim beben der Erde, öffnen sich neue 
Risse, und verbinden sich mit anderen geologischen Verwerfungen, und 
dadurch lösen sich geologische Prozesse großes Ausmaßes aus. Diese 
stellen ein großes Gefahr und Leiden für den Menschen dar. 
  

Betet, Meine Kinder, die Lebensmittel werden knapp wegen den 
drastischen Klimaveränderungen. 

  
Betet, Meine Kinder, die Kälte kommt in die Tropen an. 

  
Mein Volk, bleibt nicht fruchtlos in diesem Leben. Seid nicht wie die Feige. 
Die Umkehrung muss dringend erfolgen, angesichts der Bedrohung des 
Teufels, der sich meines Eigentums aneignen will. 
  
Bleibt wachsam, gefährliche Seuchen bedrohen die Menschheit und 
greifen das Atemsystem an. Darum bitte ich euch, 
Waldkieferblätter (*) mit Bedacht zu benutzen, höchstens zwei mal 
täglich, als Infusion. 
  
Mein geliebtes Volk, bleibt wachsam, die Wirtschaft ist schwach, und der 
Mensch ohne der Geldgott vergisst, dass er Mensch ist und, dass er sich 
wie ein Raubtier verhält. Daher, seid ihr nicht von denen, die schlaflos 
wegen dem Geld und wie die, die wegen Gier töricht und verzweifelt 
angesichts der globalen Wirtschaftsnachrichten agieren. Alles kann 
heruntergehen, außer dem Glauben Meines Volkes. 
  
Behaltet die Weltmächte ins Visier, das geringste kann den Beginn des 
Krieges auslösen. Keine Weltmacht zeigt sich, wie sie wirklich ist. 
  

IHR, BEREITET EUCH GEISTLICH VOR, SEID FLEISSIG, BETET 
UND HANDELT, DAMIT EURE BRÜDER UND SCHWESTERN 

ERFÜLLER DES GÖTTLICHEN GESETZES SEIEN. 
SEID VISIONÄRE MEINER LIEBE 

  
Euer Jesus 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  
(*) Waldkiefer: Christus hat mir gesagt, dass der Waldkieferbaum, fast 
überall verbreitet, auch Gewöhnliche- oder Gemeine Kiefer, Rotföhre, 
Weißkiefer oder Forche genannt, zur Gattung der Kiefern (Pinus) und zur 
Familie der Kieferngewächse (Pinaceae) gehört. Der sei fast überall auf 
der Welt verbreitet. Es werden drei Teelöffeln getrockneter Blätter in 1 L 
Wasser zugesetzt, und man darf maximal  bis zu zwei Tassen 
täglich  einnehmen. Nicht bei kleinen Kindern oder bei schwangeren 
Frauen verwenden. Der wissenschaftliche Name ist Pinus sylvestris, 
Familie: Pinaceae 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Wir sind wieder Zeugen der Liebe der Dreieinigkeit. 
  
Wir besitzen ein sehr großes inneres Reichtum, und die Menschheit merkt 
nichts davon. Deswegen, ruft uns unser Herrn, es in jedem von uns zu 
entdecken, durch eine engere Beziehung zu Ihm. 
  
Wir sollten ernsthaft über uns selbst nachdenken, und somit über unsere 
Umkehrung. 
  
In der heutigen Lesung, feiern wir den Heiligen Namen Jesu: 
  
Aus dem ersten Johannesbrief 2,29-3,6 
  
“Liebe Brüder und Schwestern: 
  
Wenn ihr wisst, dass er gerecht ist, erkennt auch, dass jeder, der die 
Gerechtigkeit tut, von Gott stammt. 
Seht, wie groß die Liebe ist, die der Vater uns geschenkt hat: Wir heißen 
Kinder Gottes und wir sind es. 
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Die Welt erkennt uns nicht, weil sie ihn nicht erkannt hat. 
Liebe Brüder und Schwestern jetzt sind wir Kinder Gottes. Aber was wir 
sein werden, ist noch nicht offenbar geworden. 
Wir wissen, dass wir ihm ähnlich sein werden, wenn er offenbar wird; 
denn wir werden ihn sehen, wie er ist. 
Jeder, der dies von ihm erhofft, heiligt sich, so wie Er heilig ist. 
Jeder, der die Sünde tut, handelt gesetzwidrig; denn Sünde ist 
Gesetzwidrigkeit. 
Ihr wisst, dass er erschienen ist, um die Sünde wegzunehmen, und er 
selbst ist ohne Sünde. 
Jeder, der in ihm bleibt, sündigt nicht. Jeder, der sündigt, hat ihn nicht 
gesehen und ihn nicht erkannt.” 
  
Amen. 

 
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
14. JANUAR 2019 

  
Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

  
ICH SEGNE ALLEN MENSCHEN GUTEN WILLENS, DIE IM 

GÖTTLICHEN WILLEN LEBEN. 
  

Liebe Kinder, Mein Unbeflecktes Herz schlägt für jede von meinen Kindern. 
Jene, die jedem Augenblick fürs Wachstum in der Liebe an Gott und ihrem 
Nächsten sorgen, mit der Erwartung, die Erde im gleichen Zustand an Gott 
zurückzugeben wie sie von Gott an den Menschen gegeben wurde. 
  
DIE MENSCHHEIT WIRD DIE LÄUTERUNG ERLEBEN, INNERHALB 
DEREN SIE VOM BÖSEN KRÄFTIG GEPRÜFT WERDEN WIRD. Er wird 
sie wie nie zuvor versuchen, er wird sie in schreckliche Zustände führen, 
und wird dadurch erreichen wollen, dass sie damit aufhört sich Kind Gottes 
weiter zu nennen. Der Kampf des Bösen wird zum Höhepunkt kommen, 
mit der Absicht, Meine Kinder eine Alternative zum Schmerz dieses 
schrecklichen Augenblickes anzubieten, und zwar sie zu brandmarken und 
somit die dazugehörigen Vorteile von denjenigen zu erlangen, die alles 
nötige zum Leben haben werden. 
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Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 
  

HANDELN INNERHALB DER LIEBE MEINES SOHNES HEISST ES, 
DAS GEISTLICHE WACHSEN UND SICH OHNE VORBEHALTE DEM 
GÖTTLICHEN WILLEN AUFZUOPFERN. DAS ZEUGNIS ERFÜLLT 

SICH BEIM HANDELN, WIE GOTT ES BEFIEHLT. DIES, ERFÜLLEN 
DIEJENIGEN, DIE KONSEQUENT ENTSCHLOSSEN LEBEN, JÜNGER 

MEINES SOHNES ZU SEIN. 
  

Der Mensch kann von sich selbst nicht geben, was er nicht hat. Er kann 
nicht behaupten, authentisch zu sein, ohne vorher im Geist gewachsen zu 
sein, ohne vorher sich im Glauben unterrichten zu lassen und ernährt zu 
haben. Das menschliche Geschöpf benötigt die Kraft, die Sicherheit, die 
Standhaftigkeit, die unbesiegbare Liebe der Hochheiligen Dreieinigkeit für 
die Jünger der Endzeit zu spüren, um sich vom Glauben selbst füllen zu 
lassen, und somit die Ängste, die Grauen und die Verfolgungen dieses 
Augenblickes und die künftigen sie nicht nachgeben lassen werden. 
  
Meine Kinder, die Länder der Welt werden in großen 
Auseinandersetzungen und in unendlichen Revolutionen verwickelt. Die 
Menschen werden nicht wissen, wo sie hingehen sollen, und werden noch 
mehr verwirrt werden. Eine menschliche Kraft wird entstehen, die mit 
modernen und aufmunternden Ideen innerhalb des Menschlichen, die 
innere Leere mit extremen Modernismen füllen werden wollen, die nicht 
vom Göttlichen Willen sind. Meine Kinder werden von Land zu Land reisen 
auf der Suche von dem, was sie nicht finden werden. 
  

DIE AUS DEN AUSBRÜCHEN EINES SUPERVULKANS 
FREIGESETZTEN EMISSIONEN, WIRD SICH EINE 

GASWOLKE  BILDEN, DIE DIE SONNENEINSTRAHLUNG 
VERHINDERN WIRD, UND DIES WIRD EIN TREIBHAUSEFFEKT 

AUSLÖSEN. DIE TEMPERATUREN WERDEN SO NIEDRIG SENKEN, 
DASS IN DEN TROPISCHEN LÄNDERN DIE KÄLTE DEN TOD 

UNZÄHLIGER MENSCHEN VERURSACHEN WIRD. 
  

DAS EINZIEHEN IN EIN ANDERES LAND WIRD NICHT MÖGLICH 
SEIN UND DIE MENSCHHEIT WIRD SPÜREN, DASS IHRE 
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FORTSCHRITTE UMSONST GEWESEN SIND. IHR, MEINE KINDER, 
VERLIERT DEN GLAUBEN NICHT: WAS DER MENSCH NICHT 

ERREICHEN WIRD, WIRD DIE GÖTTLICHE ALMACHT ERREICHEN. 
  

Ich rufe euch auf, für China zu beten, bevor ihre Macht sich auf die 
Menschheit vergießt. 

  
Betet für Mexico, sein Boden wird erzittern, und Meine Kinder leiden, 
und neben diesem Land, die Vereinigten Staaten und Kanada werden 

auch betroffen sein. 
  

Betet für Meine Kinder in Jamaika, sie wird von der Natur gegeißelt. 
Puerto Rico wird erneut geprüft, doch nicht auf der Weise, auf der die 

Menschen vorhersagen um euch zu alarmieren. 
  

Ich lade euch ein, für einander zu beten. Ihr dürft euch keine Gefühle 
erlauben, die gegen die Liebe an Gott und an die Nächstenliebe sind. 

  
Meine Worte: “AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES HERZ 
TRIUMPHIEREN!” sind nicht verstanden worden… 
  
Die Menschheit wird sich darüber bewusst machen müssen, dass Christ 
zu sein mehr als eine Bezeichnung bedeutet, sondern die Ewige Erlösung, 
wenn man mit Gewissheit innerhalb des Göttlichen Gesetzes handelt, die 
alle Meiner Kinder aufruft, Liebe inmitten der Übel, in denen die Kirche 
Meines Sohnes verwickelt wird, wegen dem Verrat an dem sie ausgesetzt 
worden ist, und die, die sie vollständig im Einklang zum Göttlichen und 
nicht zum menschlichen Willen zu erneuern führen werden. 
  
Aus Schmerz und Verfolgung, wird die Kirche Meines Sohnes die Tür zur 
Herrlichkeit finden. Sie wird sich völlig an die Göttliche Liebe hingeben, 
und nicht an die sogenannte “Liebe zu Gott.” EINIGE BEHAUPTEN GOTT 
ZU LIEBEN, UND SEHR UNTERSCHIEDLICH IST DAS ZUR 
GÖTTLICHEN LIEBE, DIE DIE VERSCHMELZUNG ZWISCHEN DEM 
MENSCHEN UND SEINEM SCHÖPFER IST. DER GÖTTLICHE WILLEN 
WIRD SIEGEN, UND ALLE GESCHÖPFE WERDEN IN IHM LEBEN 
UND DER FRIEDEN WIRD IN ALLEN MENSCHEN HERRSCHEN. 
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GOTTESREICH WIRD SIEGEN “WIE IM HIMMEL SO AUF DER 
ERDE” (Mt 6,10b) UND MEINE KINDER WERDEN FRÖHLICH IN DER 
WAHREN LIEBE LEBEN. Aber jetzt, Meine Kinder, müsst ihr beten und 
handeln, denn ihr seid noch nicht vollständig geläutert worden. 
  
Die ausgebleichten Gräber haben es vor, gegen Meine Kinder vorzugehen, 
die Gelehrten glauben, Gottes Wahrheit zu besitzen, und üben dazu 
Selbstjustiz aus. Habt keine Furcht, Kinder, diese Mutter hält euch in 
ständiger Alarmbereitschaft und Schutz damit der Böse euch nicht 
unvorbereitet trifft. 
  
Geliebte Kinder, hört nicht auf, der Himmel nimmt euch die Ereignisse 
vorweg , damit ihr euch vorbereitet und demütig an Gott wendet. 
Verachtet diese Meine Offenbarung nicht. Ganz im Gegenteil, betet und 
handelt zugunsten eurer Brüder und Schwestern. Ihr werdet nicht weiter 
so leben. Lernt brüderlich zu teilen, da ihr in Gemeinschaft leben werdet, 
um euch vor dem Bösen, der zahlreiche Meiner Kinder in Besitz ergreifen 
wird, und für die Mein Herz blutet. 
  

SEID NICHT VON DENEN, DIE WARTEN, SONDERN VON DENEN, 
DIE SICH AN DIE GÖTTLICHE LIEBE DER HOCHHEILIGEN 

DREIEINIGKEIT WENDEN, BEIM ANBIETEN EURES DIENSTES AN 
GOTT FÜR DEN SIEG DER HOCHHEILIGEN DREIEINIGKEIT AUF 

DER ERDE. 
  

Meine Liebe befindet sich vor jedem von Meinen Kindern, ihr seid die, die 
sie annimmt oder verachtet. Ich rufe euch im Namen Meines Sohnes. Mein 
Segen ist für euch. 
  

Mutter Maria. 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

  
Brüder und Schwestern, 
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In diesem Aufruf, warnt uns unsere Hochheilige Mutter mit Ihrer Liebe, 
damit wir uns vorbereiten. 
  
Der Himmel möchte eine geistliche Vorbereitung von Seinen Kindern, 
damit die Kraft des Heiligen Geistes uns in den Zeiten bewahrt, wo die 
Täuschung des Bösen überall läuft. 
  
Unsere Mutter unterrichtet uns weiter, damit wir uns bewusst sind, dass 
die Ausübung der Göttlichen Mandate konstant sein muss. 
  
Wir müssen in der Welt leben, doch nicht von der Welt sein, sondern 
besinnlich sein, obwohl wir in der Welt leben, wir trotzdem Diener Gottes 
sind, und wir sind dazu gerufen das zu erfüllen, wozu wir aufgefordert 
sind. Inmitten der großen Krisen,  die die menschliche Rasse erlebt, ruft 
uns unsere Mutter, standhaft zu bleiben, mit einem tiefen Glauben, bei 
der Entdeckung Gottes Liebe zu uns im alltäglichen Leben. 
  
Brüder und Schwestern: mögen wir uns in ständiger Umkehrung leben, 
ohne müde zu werden, nehmen wir die Hand der Ersten Jüngerin Christi: 
unsere Mutter. 
  
Amen. 

 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
16. JANUAR 2019 

  
Mein geliebtes Volk: 

  
ICH TRAGE EUCH AUF MEINEN HÄNDEN. (Vgl. Is 49,16) DAMIT 

IHR NICHT VERLOREN GEHT, DOCH EINIGE GEHEN AUS DENEN 
HERAUS, UND ENTFERNEN SICH, UM VOM BÖSEN SCHLAMMIG ZU 

WERDEN. 
  

Das Leben nach Meinem Willen ist großartig, lernt Gefallen im aufrichtigen 
Leben zu finden, indem  Ihr die Früchte, die zum Ewigen Leben führen 
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findet, und dir Köstlichkeiten für die Seele, wenn das Gute im 
menschlichen Geschöpf bleibt. 
  
Auf den Straßen einiger Städte, gleich wie sauber sie aussehen, werdet 
ihr irgendwann etwas finden, das für euch nicht angenehm sein wird. Es 
gibt immer einen Brüder oder  eine Schwester,  der oder die auf die 
Regeln nicht achtet.  Das gleiche geschieht, wenn Ihr euch aus Meinem 
Willen entfernt. Während Ihr nach Meinem Willen lebt, fühlt Ihr euch gut, 
und alles ist euch erträglich, doch wenn das “Ego” nicht auf deN richtigen 
Weg gesteuert wird, geriet es außer Kontrolle, und alle guten Absichten 
werden schlammig. Dann, kommt der Sturm an und löst Chaos sogar in 
das aus, was Ihr in euch für fest verankert hielten. 
  
MEIN GELIEBTES VOLK, BEI DEN JETZIGEN BEDINGUNGEN GIBT 
ES KEINE ZEIT, AUF EINE INNERE WANDLUNG ZU WARTEN. DER 
TEUFEL LAUERT MEHR DENN JE. Er dringt stark gegen Meine Kinder 
an, um sie zu überzeugen, sich von mir zu entfernen und auf Mich zu 
verzichten. Daher, treten Besessenheiten häufiger vor, doch sie werden 
weniger erkannt. 
  
ICH LADE EUCH EIN, DIESE OFFENBARUNG NICHT 
WEGZUWERFEN. SIE IST DIE UNERSCHÖPFLICHE NAHRUNG 
DAMIT IHR, KINDER AUF DIE ZEICHEN UND SIGNALE SCHAUT. Ich 
warne euch, damit Ihr begreift,  versteht und dieses Verständnis auf die 
Praxis bringt. Auf dieser Weise  gebietet ihr Einhalt um dem freien Willen, 
der euch zum Denken dazu führt, ohne Mich von alldem, was auf der Welt 
geschieht gut davonkommen. 
  
Mein Geliebtes Volk: 
  

DAS GESETZ WURDE NICHT GEGEBEN, DAMIT IHR WEITER IN 
DER ZÜGELLOSIGKEIT BEHARRT… 

DAS GESETZ WURDE GEGEBEN, DAMIT IHR ES BEFOLGT, UND 
NICHT DAMIT IHR MACHT WAS IHR WOLLT. 

  
Ich rufe mein Volk auf, in der Güte zu leben, und sich nicht davon zu 
entziehen. Ich rufe euch auf, untergeordnete Sachen nicht zu kosten. Das 
ist die Folge des missbrauchten menschlichen Willens… 
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Ich rufe mein Volk auf,  von übergeordneten Sachen zu leben, vom 
geistlichen Aufstieg, welcher es sich furchtet, weil es das nicht sieht. 
  
Mein Reich ist ein Reich der Herrlichkeit. Es ist kein Totenreich, sondern 
ein Reich der Lebenden, die zuhören, die schauen, die verkünden, die Mich 
erkennen und wissen, dass sie Meine Kinder sind, und ich ihr Vater. 
  
Mein Volk, so viele Aufrufe habt ihr bekommen, so viel Wissen damit ihr 
vernünftig seid, so viel Kenntnis damit ihr reif und gebildet seid, und nicht 
ignorant! 
  
Mein Geliebtes Volk: 
  
DIE ERDE AGIERT NICHT NUR ZUGUNSTEN DES MENSCHEN WIE 
EIN MAGNET, DOCH KANN DIESER MAGNET AUCH EINES INS ALL 

WANDERNDEN HIMMELSKÖRPER ZU SICH ZIEHEN. 
DIE MENSCHHEIT IGNORIERT IN DIESEM AUGENBLICK DIE 
VERÄNDERUNGEN DIE, DIE SICH DER ERDE STELLEN MUSS 

NICHT. SIE SIND SCHON VON MIR, VON MEINER MUTTER ODER 
VOM HEILIGEN MICHAEL, MEIN GELIEBTER ERZENGEL 

ANGEKÜNDIGT WORDEN. 
  
Das Erdmagnetfeld der Erde ist in ein definitives Änderungsprozess 
eingetreten. Deswegen, hat sich der Schutzeffekt über der Erde 
geschwächt. Das hat der Menschheit zu einem Verlust wissenschaftlicher 
Fortschritte und einem technologischen Rückgang ohnegleichen 
ausgesetzt… 
  
Kinder, ich rufe euch bewusst zu werden, dass ihr starke 
Klimaschwankungen durchmachen werdet. Ihr werdet in einer 
einzigen Jahreszeit mehrere Klimaveränderungen erleben. Der Mensch 
hat gravierende Schaden in der Natur verursacht. Er hat sie sich 
bemächtigt, ohne an die Zukunft zu denken, und versucht die Schaden 
auf einmal zu korrigieren, und das ist nicht möglich. Die Bödenfeuchte ist 
gesunken, und infolgedessen, was der Mensch anbaut nicht die 
erwarteten Erträge erzeugt. Deswegen, wird der Hungersnot weltweit 
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wachsen, und Wasser wird das von den Menschen zum meist 
geschätzten  Gut werden. 
  
Meine Kinder, in diesem Moment könnt ihr eine gute Ernte nicht 
gewährleisten, da das Klima weder stabil noch definitiv vorhersehbar ist. 
Angesichts dieser Ereignisse, wird das menschliche Geschöpf, bei der 
Angst, nicht das wesentliche zum Überleben zu besitzen mit 
Stimmungsschwankungen seiner Brüder und Schwestern konfrontiert. 
Der Mensch, wenn er eine Bedrohung in seinem Lebensunterhalt spürt, 
ändert er die Kultur, die Brüderlichkeit, die Liebe, die Moral und sogar die 
Religion um sich sein Überleben zu sichern. 
  
Mein Volk, die Mehrheit von Ihnen hat nicht direkt in der Zerstörung des 
Planeten mitgearbeitet, doch nicht alle haben daran gearbeitet, diese 
Zerstörung anzuhalten.  Bei der Durchführung Kernenergieversuche in 
der Erde, haben die großen Staaten der Welt die naheliegenden 
tektonischen Risse geändert, und diese Risse haben wiederum andere in 
naheliegenden Erdschichten geändert, und das hat mehr Hitze als nie 
zuvor zum inneren der Erde abgeführt. 
  
Der Böse hat im voraus fleißig gearbeitet, und hat die Entwicklung seiner 
Pläne in Gang gesetzt, damit diese Generation sich das Produkt der Bösen 
Macht unterwerft. Ihr wisst bescheid, dass eine Wirtschaftselite die 
Menschheit, unfreiwillig unterdrückt. Diese Elite führt das Schicksal der 
Nationen,  gebietet Unmoral, Zügellosigkeit und große Hungersnöte, mit 
dem Ziel, die Weltbevölkerung zu reduzieren. Die Krankheiten der 
Vergangenheit kehren zurück, und das liegt darin, dass sie in einigen 
Laboren wieder belebt worden sind. Die Manipulation, in der Ihr lebt ist 
so, dass Ihr mit großer Verwunderung eine Nachricht erleben werdet, die 
Meine Kirche erschüttern wird, sodass die falschen Propheten in ihren 
Wahrsagungen  abweichen werden. 
  

MEIN VOLK, BEWAHRT DER GLAUBE AN MIR, ICH WERDE EUCH 
KEINE STEINE ANSTATT BROT GEBEN. ICH WERDE EUCH NICHT 

SAGEN: “HIER BIN ICH”, UND EUCH DEN BÖSEN 
KONFRONTIEREN. ICH BIN EUER HERR, UND VOR MIR BIEGT 

SICH JEDE KNIE (Vgl. Röm 14,11). 
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Ihr seid in Besitz des Winzers, ihr seid Meine Kinder und müsst euch mir 
annähern, nicht nur mit dem Wort, sondern indem Ihr in Meiner Liebe 
bleibt, beim Erkennen meines Heiligen Geistes. Die Verdorbenheit hat sich 
von einer Großzahl der Menschheit bemächtigt, und das ist bei einigen 
aus Unwissenheit geschehen, aus Sturheit bei anderen, aus Rebellion bei 
anderen, und bei den übrigen, weil sie mich nicht lieben, und stattdessen 
die Kraft und die Macht besitzen wollen, die sie als menschliche Geschöpfe 
nicht besitzen, es sei denn all das wird vom Bösen zum handeln gegen 
ihre Brüder und Schwester gegeben.  
  

Betet für die Vereinigten Staaten, ihre Überheblichkeit wird zum 
Schmerz des Unerwarteten führen, dieses Volk leidet deshalb sehr stark 

unter der Natur. 
  

Betet für Indien, die Natur geißelt sie. Vergeßt meine Kinder aus 
Kalkutta in euren Gebeten nicht.  

Betet für sie. 
  

Betet für einander und beschleunigt das Tempo. 
  

Die Verfolgung lässt sich nicht warten. Meine Gläubige werden von denen 
gelauert, die mich weder lieben, noch wollen, dass ich sie warne. 
  
Ich segne euch, Mein geliebtes Volk. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

  
Brüder und Schwester: 
  
Bei einer Vielfalt von Anweisungen, in vollem Einklang,  spricht unser Herr 
Jesus Christus mit Seiner Zärtlichkeit und Liebe. Obwohl diese Aufrufe 
fordernd zu scheinen mögen, die Sicherheit, Seine Kinder zu sein führt 
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dazu, dass wir diesen unabänderlichen Glauben und Beharrlichkeit 
bewahren in der wir diese Zuversicht, nicht verlassen zu werden 
aufrechterhalten. Alles um Gotteswillen aus Liebe fortdauern zu geben. 
  
Wir dürfen die Bitte zum Gebet für die Vereinigen Staaten nicht ignorieren, 
sondern es verbindlich machen, angesichts der Spannungen, die die 
Menschheit gerade erlebt. 
  
Die Unwissenheit bindet sich zur Kreatur, wenn sie der, der Weise ist 
verachtet, und die Zügellosigkeit annimmt. 
  
Brüder und Schwestern, seien wir entschlossen, den Glauben zu bewahren 
in der Liebe, in der Reue, in der Eucharistie, im tiefen Gebet, und in einer 
stetigen Praxis, wie uns der Heilige Augustinus bittet: “mögen wir demütig 
unser Elend beichten, und die Herrlichkeit als von Gott stammend 
anerkennen.” 
  
Amen. 

  
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
24. JANUAR 2019 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
ICH BIN MUTTER UND LEHRERIN, BESCHÜTZERIN DER 

MENSCHHEIT UND ERSTE JÜNGERIN MEINES SOHNES. DAHER 
KOMME ICH ZU JEDEM VON EUCH UM EUER HERZ ZU BERÜHREN, 

DAMIT IHR DEN GLAUBEN UND DIE ZUVERSICHT AN DEN 
SCHUTZ MEINES SOHNES BEWAHRT, WEIL ICH NICHT MÖCHTE, 

DASS IHR DIE SEELE VERLIERT.” 
  

Mein Sohn ist Allmächtig, Allwissend; Ihm unterwerfen sich alle Kräfte des 
Bösen (Vgl. Phil 2,10), daher wer Meinen Sohn mit Glaube annimmt und 
in Ihm bleibt, sowohl beim Halten des Gesetzes, der Sakramente, der 
Werke der Barmherzigkeit,  als auch beim Empfangen Meines Sohnes in 
der Eucharistie, und sich seines Nächsten aufopfert, wird keinen leichten 
Weg finden, sondern die Kraft, nach jedem Fall wieder aufzustehen. 
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Meine Kinder bleiben im Glauben mit der Hoffnung auf das, was noch nicht 
gekommen ist, sie blicken jedoch die Verschärfung der Ereignisse, die 
ihnen vorausgesagt wird, dass diese Zeit eine von großen Ereignissen und 
Erfüllungen ist. Sie mögen diese Ereignisse wohl sehen um sich deren 
Wahrhaftigkeit sicher zu sein, aber wenn sie vor diesen Ereignissen 
stehen, erbitten sie, dass sie angesichts derer Grausamkeit weggehen. 
  
Das Volk Meines Sohnes wird sich einer harten Probe gegenüberstellen; 
extreme Klimaschwankungen, Folge einer starken Sonnenaktivität auf die 
Erde. Die extreme Kälte lässt nicht lange auf sich warten, und Meine 
Kinder aus Ländern mit hohen Temperaturen bzw. tropischem Klima 
müssen sich darauf vorbereiten. 
  
Diejenigen, die diese Ereignisse vermindern wollen werden behaupten, 
dass alles einen wissenschaftlichen Grund habe, nämlich die Zerstörung 
der Natur durch den Menschen. Das ist teilweise wahr, aber nicht jede 
Veränderung stammt vom Eingriff des Menschen in die Natur. 
  
SIE MÜSSEN VERSTEHEN, DASS DIE VERÄNDERUNGEN DER 
GESTIRN SONNE STÄRKER SIND UND BEEINFLUSSEN EINIGE 
MENSCHEN IN SEINEM WIRKEN UND HANDELN.  DARÜBER 
HINAUS,  VERURSACHEN SIE ERNSTHAFTE KRANKHEITEN IM 
MENSCHLICHEN KÖRPER UND DIE HITZE NIMMT IN DER NATUR 
ZU. Die Wissenschaft wird  weder die schlechten Auswirkungen der 
Gestirn Sonne aufhalten können, noch das Auftauen in den Polarregionen, 
die verheerende Hochwasserereignisse in den Küstenregionen 
verursachen werden. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ES IST NÖTIG FÜR DIE 
MENSCHHEIT, DIE WIEDERERLANGUNG DES GEWISSENS, DASS 
GOTT ALLES FÜR DEN MENSCHEN IST. Die Menschheit hat sich vom 
richtigen Weg abgewannt. Sie hat den leichteren genommen und 
ungehorsam, sich dem ergeben, der später zu einem Folter für den 
Menschen selbst wird, und später Unterdrücker von allen sein wird. Der 
Betrüger hat sich mit großer Redegewandtheit vorgestellt, unbemerkt vor 
den Augen der Menschheit bleibend, Demut und Unterwerfung 
vortäuschend. Meine Kinder, ihr kennt nicht die Breite des Hasses, welche 
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das Herz des Antichristen ernährt. Seine Durst nach Zerstörung und Tod 
ist unbegrenzt, und dabei besitzt er die Macht, die ihm übergeben werden, 
zum richtigen Zeitpunkt, ganze Nationen, die er später ununterbrochen 
verfolgen wird, bis er sie in seinem Machtstreben vernichtet. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
ES IST NOTWENDIG, DASS IHR MEINEN SOHN KENNT, UND EUCH 

ANS EWIGE LEBEN GEFALLEN FINDET. DER MENSCH HAT DAS 
WISSEN FÜR WENIG LOBENSWERTE ZWECKE GESUCHT. IHR 

HABT NICHT VERSTANDEN, DASS DAS WAHRE WISSEN DARIN 
LIEGT, NACH MEINEM SOHN ZU SUCHEN (Vgl. Jh 17,3) UND SOMIT 
DEN ZUSTAND DES INNEREN FRIEDEN ZU ENTDECKEN, WELCHER 

DIE ZUVERSICHT IN DER LIEBE ZUR DREIEINIGKEIT GOTTES 
BRINGT. 

  
MEINEN SOHN, AUS DÜRFTIGEN GRÜNDEN KENNENLERNEN ZU 
WOLLEN IST NICHT MEINER KINDER WÜRDIG und ihr werdet nicht 
in die Tiefe der wahren Freude ankommen, welche Meinen Sohn zu 
kennen bringt, damit die Seele ihre wahre Freude kanalisiert und eine 
Verlängerung Meines Sohnes Liebe auf Erden sei. 
  
IHR MÜSST DANACH STREBEN, DIE GRÖßE DER WAHRHEIT ZU 
ERREICHEN, UND DIESE WERDET IHR FINDEN, WENN IHR IM 
GÖTTLICHEN WILLEN LEBT, und um dabei geistliche Weisen zu sein, 
da die echte Weisheit die Wahrheit ist. Ihr könnt die Schönheit der Seele 
nicht finden, und ihr verliert euch in der Armut der Untätigkeit. Es ist 
wahr, dass nicht alle menschliche Geschöpfe gleich sind; die einen sind in 
Klostern zu finden, die anderen widmen sich dem Gebet, und doch in 
diesen Zuständen, erreicht man die Schönheit der Seele, nicht in der 
inneren Untätigkeit, sondern auf der stetigen Suche nach einer 
Begegnung mit Meinem Sohn und dieser Mutter. DAHER, MEINE 
KINDER, WER WACHSAM BLEIBT IST DER, DER KONSTANT IST 
UND UM KONSTANT ZU SEIN UND BEHARRLICH MUSS ER INNERES 
HANDELN SEIN, DIE STÄNDIGE SUCHE  NACH DER WAHRHEIT 
UND DIE WAHRHEIT IST IM GÖTTLICHEN WILLEN. Bettelt nicht was 
ihr als Erben besitzt, geht ohne müde zu werden, geht ohne vom 
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Weltlichen und sündhaften schlammig zu werden. Erlaubt nicht verirrt zu 
werden, seid aufrichtig im Wirken und Handeln. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, der Böse bereitet euch 
Fallen, um die Treue, die ihr Meinem Sohn angeboten habt zu brechen, 
daher seid schlau und erkennt den Bösen (Vgl. Mt. 10, 16).  
  
Kinder, betet für die Länder , die in diesem Moment an Unterdrückung 

leiden. 
  

Kinder, betet für eure Brüder und Schwestern, die sich dem Zorn der 
Natur und dem Wahnsinn des Menschen gegenüberstellen werden. 

  
Betet für Mexico. 

  
Betet für die Schweiz. 

  
Betet für Chile. 

  
Kinder, betet für Italien,  Kummer fällt über dieses Land. Kinder, betet, 

der Vesuv wacht auf, und der Terror bemächtigt sich von Meinen 
Kindern. 

  
Betet, Kinder, der Frieden ist gefährdet. 

  
Mein Sohn vergießt Seine Barmherzige Liebe über die ganze Erde, für die, 
die es wünschen. Sie nehmen es, und beginnen ein neues Leben. Mir tut 
es weh, da diese Liebe Meines Sohnes nicht bei allen Menschen bekannt 
ist, und deshalb Ihn nicht wahrhaftig annehmen. Ihr behauptet euch 
verändert zu haben, doch diese Veränderung dauert nur einen Blick… Die 
Sünde besiegt alle gute Absichten… 
  
Ihr, Meine Kinder, seid Liebe, wie Mein Sohn Liebe ist. Ich segne euch mit 
meinem nach Liebe für jeden von euch brennenden Herzen. 

 Mutter Maria. 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Bemerkenswert ist die Dringlichkeit beim Ruf unserer Hochheiligen 
Mutter. Daher, wenn wir beabsichtigen, diese Dringlichkeit zu spüren, der 
Wünsch nach Wandlung wird sich dazugeben. Unsere Mutter ruft uns auf, 
die Wahrheit zu kennen, und diese Wahrheit ist das Wissen von den 
Sachen von oben, und dafür muss das Geschöpf zu einer Wandlung bereit 
sein, wie unsere Mutter es ganz deutlich sagt, das wird man nicht 
erreichen wenn wir nie fallen, sondern wenn wir wieder aufstehen, sogar 
gegen alle unsere Vorhersagen, und dabei erinnert man sich daran, für 
Gott gibt es nichts unmögliches. 
  
 Die Großartigkeit Gottes liegt darin, dass er uns Seinem Willen nach 
ausnahmslos warnt, wie die Sonne Licht auf Arme und Reiche ausstrahlt, 
auf Sünder und Heilige. Auf dieser Weise, warnt Gott jedem, der seine 
Augen öffnen will. Wir begeben uns in schwierige Ereignisse, die wir schon 
kennen, Angesicht zu Angesicht. Deshalb ist es Priorität, sich mit Gott zu 
versöhnen und weder Unsere Hochheiligen Mutter noch unseren Nächsten 
zu vergessen. 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
28. JANUAR 2019 

  
ICH BIN DER BESITER DER ZEIT... 

 
DIES IST DER MOMENT DES BEGINNS DER WEHKLAGEN FÜR 
MEIN VOLK... UND MEIN VOLK IST DIE GANZE MENSCHHEIT. 

 
Meine Geliebten: 
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Wenn euer Glaube auch nur so groß wäre wie ein Senfkorn!... (Lk, Vers 
17, 6) 
 
Wenn ihr glauben würdet, würdet ihr weder verzweifeln noch nicht 
akzeptieren, dass das was die Menschheit durchlebt, ein Teil des Handelns 
des Bösen am Menschen ist. 
 
Die Hochmütigen sagen, dass alles gut ist, auch wenn ein großer Teil der 
Menschheit vom Weg abweicht. Sie gehen von einer Seite zur 
anderen  und werden dadurch für das Widerrechtliche empfänglich, was 
schnell ins Verbotene mündet. 
 
Der Weizen wird zu Unkraut, wenn Unkraut untergemischt wird und ist 
danach nicht mehr derselbe. Das Unkraut befällt ihn mit großer Kraft, 
damit er keine Frucht bringt und nicht glänzt. 

 
ICH BIN AUF DIE ERDE GEKOMMEN, DAMIT DER MENSCH WEITER 
FÜR DIE BEKEHRUNG KÄMPFT. IHR BEKEHRTEN, BEGNÜGT EUCH 
NICHT MIT EUREM ZUSTAND, SONDERN SEID FEST IM GLAUBEN 
UND KLAMMERT EUCH WEITERHIN AN DEN GLAUBEN, UM NICHT 

IN DEN VERSUCHUNGEN ODER DEN PROBEN ZU FALLEN. 
 
Mein geliebtes Volk: 
 
Meine Kirche wurde vom Umkraut befallen, welches von einigen der 
Meinen ihr untergemischt wurde und ihr erlaubt zu Wanken, wenn sie 
gerufen wird, einen Weg zu gehen, den Ich ihr nicht vorgegeben habe. 
 
Meine Kirche wurde von Jenen befallen, die sich in ihr verstecken, um 
grauenhafte Sünden zu begehen, angesichts dieser Mein Herz blutet. 
 
MEINE KIRCHE GEHT AUF DEM WEG IN RICHTUNG DER SPALTUNG, 
ANGESICHTS DER FORTWÄHRENDEN ÜBERSCHREITUNG MEINES 
GESETZES durch Einige derer, die Ich Meine geliebten Kinder und Meine 
Religiösen nenne und die das akzeptieren, was Ich als Sünde und für 
Meine Augen abscheulich bezeichnet habe. 
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Meine geliebten Kinder, die ihr meinem Gesetz und Meinen Sakramenten 
treu seid, bleibt furchtsam bezüglich dieser Übertreter, wie Schafe 
gegenüber dem Wolf. 

 
MEIN GESETZ IST DIE LIEBE UND MEIN VOLK MUSS VON DER 
LIEBE GELENKT WERDEN, NICHT DER LIEBE DES MENSCHEN, 

SONDERN DER GÖTTLICHEN LIEBE, DAMIT ES ZU MEINER 
WAHRHEIT DURCHDRINGT. 

 
Meine Liebe bleibt nicht in Mir, sondern nistet sich in einem Jeden von 
Meinen Kindern ein und bringt Wunder hervor in denen, die Mich mit 
reumütigem und gebeugtem Herzen suchen. Meine Liebe findet sich im 
Ausdruck der Schöpfung, die sich euch stets mit all ihren Wundern zeigt, 
damit ihr teilhaben könnt an der Größe der Macht meiner Göttlichkeit. 
Aber die Göttliche Liebe wird von dem abgelehnt, an dem die Schöpfung 
teilnimmt; der Mensch wird eine menschliche Kreatur die Meine Liebe 
nicht kommuniziert, sondern meine Schöpfung zerstört. 
 
Die Schöpfung ist nicht nur das, was euch in der Natur, im Universum 
oder in den Elementen umgibt, sondern der Mensch ist der gesamte 
Ausdruck unserer Dreifaltigen Liebe und er atmet Unsere Liebe nicht aus. 
Ein Teil der Meinen begeht Sünden und fortwährende Fehler, was sie der 
Verdammung ihrer Seele aussetzt, wenn sie nicht wahrhaftig bereuen und 
sich nicht fest vornehmen, Mich nicht mehr zu beleidigen. DIESE 
FORTWÄHRENDEN SÜNDEN UND SAKRILEGIEN, DIE AUF DER 
GANZEN ERDE GESCHEHEN, GROßE UND SCHRECKLICHE SÜNDEN 
WIE DIE ABTREIBUNG, DIE DIE SÜNDE GEGEN DAS GESCHENK 
DES LEBENS IST, BESCHLEUNIGEN DEN VERFALL DER 
MENSCHHEIT. 
 
Der Vorsatz derjenigen, die abtreiben werden und deren Mithelfer bei 
einem solch großen Verbrechen, verursachen, dass Meine Tränen sich auf 
die Erde ergießen und die Natur reagiert gegen den Menschen. Genauso 
auch die Vielfältigkeit der Sünden, die der Dämon dem Menschen in den 
Geist gepflanzt hat und der Mensch annimmt, auch wenn sie gegen die 
menschliche Natur gehen. 



31 
 

 
ICH SEHE SO VIELE HERODES, DIE PLÄNE GEGEN DAS GESCHENK 
DES LEBENS UNTERZEICHNEN, DAMIT DER MENSCH SICH AUF DAS 
MENSCHLICHE GESETZ BERUFT UND DAS GÖTTLICHE GESETZ 
VERGISST. DIESE HERODES, DIE HANDLANGER DER 
WELTORDNUNG SIND UND DIE GESETZE DER MENSCHHEIT 
VORGEBEN. 

 
ALLE ENGEL DES HIMMELS RUFEN ANGESICHTS JEDES AKTS 

GEGEN MEINEN HEILIGEN GEIST MIT LAUTER STIMME: 
"ABSCHEULICHKEIT! ABSCHEULICHKEIT!". 

 
Solch schwerwiegende Akte von Sakrilegien bringen die Erde dazu, gegen 
Jene zu handeln, die außerhalb Unserer Dreifaltigkeit handeln und Unsere 
Dreifaltigkeit ist Liebe. 
 
Mein Volk verfällt durch die Übertretung des Göttlichen Gesetzes und es 
kann seine Brüder nicht mehr an dem teilnehmen lassen, was es nicht im 
Herzen trägt. 
 
Mein Volk, ihr verabscheut mich und bewegt eure nackten Körper gegen 
Mich schreiend, gewaltsam durch die Straßen, während ihr betäubt seid 
durch den Dämon. 
 
Dies hat der Antichrist ausgesät, der es geschafft hat euch zu dominieren 
ohne öffentlich aufzutreten, um euch von Mir zu entfernen und euch die 
Erlösung zu rauben. 

 
WACHT AUF KINDER, WACHT AUF!... DIE GESCHEHNISSE SIND 
KONTINUIERLICH, WARTET NICHT, SIE WERDEN VON EINEM 

LAND ZUM ANDEREN KOMMEN. 
 
Die Erde wendet sich gegen den Menschen ohne fest zu sein, sondern 
vielmehr wie Wasser und dieses Wasser stürzt sich auf die Erde und Meine 
Kinder leiden darunter. Das Aufkochen des Erdkerns wird über die Vulkane 
freigelassen. Wo es kein Wasser gab, wird es Wasser geben und wo es 
Wasser gab, wird es keines geben. Die Häufigkeit von Dürren wird sich 
erhöhen und Überschwemmungen werden den Menschen überraschen. 
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Die Erde wird aufreißen und das Meer wird sich absenken, nur um sich 
später über Küstenregionen zu erheben. Die Kälte kommt, Meine Kinder 
werden davon heimgesucht und Ich leide deswegen. 

 
Betet meine Kinder, betet für Island, die Natur bäumt sich gegen es auf. 

 
Betet meine Kinder, Meine Kirche wird von einer Nachricht überrascht 

werden. 
 

Betet meine Kinder, betet für China, der Mensch wird dort in Unruhe 
leben. 

 
Betet meine Kinder, betet, Spanien ist überrascht, der Tod beugt sich 

vor. 
 
Mein geliebtes Volk: 

 
ICH BIN UNENDLICHE LIEBE UND GLEICHZEITIG UNENDLICHE 
WAHRHEIT, DIE EUCH DAZU AUFRUFT, EUCH VORZUBEREITEN, 
WENN DIE LÄUTERUNG BEI EINIGEN LÄNDERN ANFÄNGT UND 

SICH AUF ANDERE AUSBREITET. 
 

ICH BIN UNENDLICHE LIEBE, UNENDLICHE BARMHERZIGKEIT 
UND GLEICHZEITIG ZEIGE ICH EUCH DIE SCHWERWIEGENDEN 

BELEIDIGUNGEN, DIE MITTLERWEILE ALLTÄGLICH SIND. 
 

ICH BIN UNENDLICHE BARMHERZIGKEIT UND RUFE EUCH, 
DAMIT IHR  DEMÜTIG ZU MIR KOMMT, IHR SEID MEINE KINDER 
DIE ICH LIEBE UND FÜR DIE ICH MICH HINGEGEBEN HABE AN 

MEINEM KREUZ DER LIEBE. 
 
Weist meine Rufe nicht ab. Schaut nach oben! Schaut nach oben! 
 
Habt keine Angst, kommt zu Mir und findet Meinen Frieden, kostet Meine 
Liebe. Ich segne die, die meine stillschweigende Göttliche Liebe in diesem 
Ruf wahrnehmen. Ich segne euch. 

 
Euer Jesus 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern: 
 
Der Ruf lässt nicht auf sich warten, unser Herr enthüllt was uns bevorsteht 
und versichert, dass wer die Göttliche Liebe besitzt, ein Übermittler von 
Liebe und Gutem ist. 
 
Er besteht so sehr darauf, in Seiner Liebe zu bleiben und bittet einen Jeden 
von uns ein aktiver Teil dieser Versöhnung mit der Hochheiligen 
Dreifaltigkeit zu sein, damit die größtmögliche Zahl der menschlichen 
Kreaturen gerettet werden kann. 

 
WIR KÖNNEN NICHT FERN VON GOTT LEBEN, DENN DANN KOMMEN 

WIR VOM WEG AB UND VERLIEREN DIE EWIGE ERLÖSUNG. AUßERDEM 
SCHAUT DIE SCHÖPFUNG MIT GLEICHGÜLTIGKEIT AUF DIE, DIE GEGEN 

GOTT LEBEN. 
 
Das Gebet in Einheit ist nicht nur eine spirituelle Macht, sondern die 
Macht, die es schafft, dass Gott seine Güte auf uns ausgießt in den 
Wundern die kontinuierlich eins nach dem anderen geschehen. 
 
Unser Herr übermittelt uns, ohne uns etwas zu verheimlichen, seinen 
Schmerz und die Konsequenzen des Einschreitens durch menschliche 
Hände in das Geschenk des Lebens  und wie abscheulich dies in den Augen 
Gottes ist. 
 
Der Abbruch des Lebens ist eine schwerwiegende Sünde und jetzt noch 
mehr, da man noch weiter in diese Richtung gegangen ist, indem man die 
Abtreibung bis zu einem Tag vor der Geburt zulässt und Ärzte, 
Krankenschwestern und Krankenhelfer, ohne rechtliche Konsequenzen zu 
fürchten, diese Abscheulichkeit ausführen dürfen. 
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Ist dies ein Mensch, der erfüllt vom Heiligen Geist ist? 
 
Ist dies Teil einer Ära sein, die angeblich fortgeschritten ist oder ist es die 
Herrschaft des Antichristen über den Menschen? 
 
Brüder und Schwestern, wir befinden uns in einem Moment in dieser 
Göttlichen Zeit, die keine Zeit ist, sondern Göttlicher Wille und der uns 
dazu beruft, das zu werden, was die Menschheit verloren hat: GOTTES 
KINDER. 
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA  
02. FEBRUAR 2019 

  
Mein geliebtes Volk: 

 
IN JEDEM MEINER HERZSCHLÄGE SIND DIE SCHMERZEN DIE ICH 
ERLEIDE ANGESICHTS DER UNDANKBARKEIT DER MENSCHHEIT, 
GENAUSO WIE IN MEINEM HERZEN AUCH DER TROST DERER IST, 

DIE MICH LIEBEN UND WIEDERGUTMACHUNG LEISTEN FÜR 
JENE, DIE MICH BELEIDIGEN. 

 
Ich habe meine Kinder überall auf der Welt gewarnt, damit sie sich Ihrer 
Werke und Taten und der Konsequenzen der Laster und Verführungen auf 
die menschliche Seele bewusst werden. Ich habe euch vor der Präsenz 
des Dämons vorgewarnt, der euch auflauert damit ihr gegen die 
menschliche Natur geht und die undenkbarsten Niederträchtigkeiten 
begeht. 

 
VERGESST, DASS ALLE TATEN UND WERKE GERICHTET WERDEN, 

DA IHR DAS WISSEN DER "ERKENNTNIS VON GUT UND 
BÖSE" (GEN 2, 17) UND DIE WILLENSFREIHEIT BESITZT. 

DADURCH STEHEN EUCH EINE UNBESCHREIBLICHE FREUDE IN 
MEINEM HAUS ODER DAS EWIGE LEIDEN DER HÖLLE BEVOR. 
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Ich habe euch dazu berufen, Apostel meiner Liebe zu sein. Der Apostel 
weiß, dass er nur mit guten Intentionen weder sich selbst, noch andere 
Gleichgesinnte verwandeln wird - er muss mein Gesetz ausführen und 
seinen Brüdern helfen, mit einer Liebe, die der Meinen gleicht und auch 
Wohltätigkeit, Vergebung, Glauben, Hoffnung, mit Gebet und einer 
entschlossenen Konsistenz in der Ausführung der Vorsätze, die er sich 
vornimmt, um im Geiste zu wachsen. Ich höre so viele gute Vorsätze, 
aber die meisten verbleiben als solche, da sie zu inkonsistent  sind. Nur 
wenige besitzen die innere Stärke die es braucht, um das Treibmittel 
Meiner Liebe zu sein. 
 
Mein Volk, die Lehre der Doktrin gegen den Glauben und gegen Meine 
Lehren breiten sich aus. Seid Leuchttürme, von denen aus man den 
Augenblick in dem ihr lebt erkennt und leugnet nicht, was nicht geleugnet 
werden kann. Alles damit ihr aufmerksam bleibt, besser zu sein und ihr 
nicht zulasst, dass ihr eingeschüchtert werdet durch jene, die vorgeben 
große Gelehrte zu sein; sie geben euch Regeln vor, die gegen Mein Gesetz 
gehen. 

 
ICH RUFE EUCH DAZU AUF IM GEBET ZU VERHARREN UND ALLES 
FÜR EURE BRÜDER IN DIE PRAXIS UMZUSETZEN, DAMIT SATAN 

KEINE MACHT ÜBER MEINE KINDER HAT - DENN ICH KOMME MIT 
MEINEM URTEIL UND NIEMAND WIRD MEINER HAND 

ENTKOMMEN. ALLE DIE, DIE MIR NICHT GEHORCHT HABEN, 
HABEN MEINE UNSCHULDIGEN VERDORBEN; EUCH ALLE WERDE 
ICH FINDEN. DESHALB MÜSST IHR EUCH ÄNDERN, IHR MÜSST 

BEREUEN UND EUCH FÜR DIE KONVERSION IN JEDEM 
AUGENBLICK ENTSCHEIDEN. 

 
Alle hatten die Gelegenheit, die Ich euch allen angeboten habe, damit ihr 
nicht verloren geht und ihr es schafft zu bereuen. Aber ihr habt sie 
missachtet und euch auf das Böse gestützt wie auf einen Stock, den ihr 
zum Gehen braucht. 
 
WARTET NICHT ZU LANGE, DENN DIE BELEIDIGUNGEN GEGEN 
UNSERE DREIFALTIGKEIT SIND DIE SCHLIMMSTEN, 
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WIDERLICHSTEN UND ERSCHÜTTERNSTEN, die der Mensch 
zulassen kann, um uns zu verletzen. 
 
Der Dämon hat Herzen widerrechtlich an sich gerissen und sie dazu 
gebracht, Regeln vorzugeben die gegen Mich gehen, jene vor denen ich 
euch warne und ihr nun vor euch seht. Meine Treuen sehen es, jene die 
Mich nicht lieben sehen es nicht  - das Böse in Allem. Aber Ich werde 
kommen, wenn ihr es am wenigsten erwartet. 
 
Mein geliebtes Volk, ihr geht auf den Abgrund zu und ihr wiegt euch in 
Sicherheit, aber ihr habt Meine Barmherzigkeit missbraucht und Ich werde 
dies nicht mehr erlauben. 
 
Erinnert euch daran, was in Sodom und Gomorra passiert ist: wie dort mit 
Blitzen, unerträglichem Donner, noch nie gesehenen Blitzeinschlägen, 
unaufhaltsamen Winden und Kräften, die Feuer mit sich bringen (Gen 19, 
23-29), so wird diese Generation mehr als Sodom und Gomorra erleiden, 
denn die Verbrechen dieser Generation haben alle früheren Geschehnisse 
übertroffen. 
 
Ihr seht Mich an, als hätte Ich keine Macht auf der Erde und ihr habt 
meiner Liebe das menschliche Herz genommen. Ihr werdet unstillbaren 
Durst spüren und es wird der Durst nach Meinem Wort mitten unter euch 
sein. 
 
Bereut; bereut die Abscheulichkeiten, die ein großer Teil dieser 
Generation begeht, Abscheulichkeiten die zunehmen werden, weil es so 
von jenen gewünscht wird, die die Entscheidungsmacht auf der Erde 
tragen. Eine Stadt nach der anderen wird in schreckliche Sünde verfallen 
und es wird für alle ein großer Triumph sein, die Hand gegen einen 
Unschuldigen zu erheben. 
 
Der Dämon flüstert in das Ohr des Menschen und bringt ihn dazu, die 
Hand zu heben um den Tod zu bringen, es ist die Kultur des Todes, der 
Wahnsinn des Dämons, den man nicht in der Menschheit erwartet. 

 
Betet Kinder, betet für Deutschland. 
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Betet Kinder, betet für Chile, es leidet sehr. 

 
Betet Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, die die Verwüstung der 

Natur erleiden. 
 

Betet Kinder, betet für Kuba, damit seine Einwohner sich bekehren. 
 

Betet für Ecuador, es erbebt. 
 
Mein geliebtes Volk, das Blut läuft über verschiedene Böden; der Mensch 
läuft ohne Sinn durch das Leben, während er meine Befehle missachtet 
und sich selbst damit schadet. 
 
Ich rufe euch dazu auf, die Liebe zu Unserer Dreifaltigkeit und zu Meiner 
Mutter zu erneuern. Es ist wichtig, dass die Spiritualität ein Kennzeichen 
meines treuen Volkes wird. 
 
Ich, der Ich alle Barmherzigkeit bin, verweigere euch nicht Meine 
Vergebung, aber ihr müsst vor Mich treten, mit eurem Herzen, eurem 
Geist, all eurem Denken und Fühlen, dass nur auf ein einziges Ziel 
ausgerichtet ist: NICHT ZU SÜNDIGEN UND NICHT MIT DENEN 
MITZUMACHEN, DIE MICH BELEIDIGEN. IHR MÜSST WAHRHAFTIG 
SEIN UND DIE WERKE DER BARMHERZIGKEIT VOLLBRINGEN (MT 
25, 31-46), IHR MÜSST IN DER NÄCHSTENLIEBE WACHSEN UND 
EUCH DAZU ANSCHICKEN, BARMHERZIG ZU SEIN, OHNE DASS DIE 
HOFFNUNG ABFÄLLT UND DAMIT DER GLAUBE FEST BESTEHEN 
BLEIBEN KANN. 
 
Mein Volk, ihr seid Mein Augenstern und vergesst dies, ihr vertieft euch 
im Weltlichen und fallt mit Leichtigkeit in den Morast der finstersten und 
schrecklichsten Sünden. Vor dieser Tatsache rufe Ich euch dazu auf, Mir 
treu zu sein, auf Meine Mutter zu hören und meinen Geboten strikt zu 
folgen. 
 
Die Wohltaten Meiner Liebe lassen auch inmitten der großen Katastrophen 
nicht auf sich warten; Ich werde euch mit Meiner wunderbaren Liebe zu 
Meinem treuen Volk verzücken. 
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MEIN FRIEDENSENGEL WIRD KOMMEN, UM DIE VERLORENE 

HOFFNUNG WIEDERHERZUSTELLEN.  
  

MEINE BARMHERZIGKEIT ERGIEßT SICH IN HÜLLE UND FÜLLE 
AUF JENE, DIE SICH MIR HINGEBEN OHNE ZU ZÖGERN. AUF JENE 
DIE BEREUEN UND SICH BEKEHREN, AUF JENE DIE ETWAS FÜR 

IHRE MITBRÜDER TUN, UM IHRE SEELEN ZU RETTEN. 
 
Ich bin Euer Gott und verspreche denen, die am Glauben festhalten, das 
Ewige Leben. 
 
Zögert nicht; schaut nicht auf die Falschheit der Versprechen des 
Menschen, verfälscht nicht das Göttliche Gesetz, respektiert die Gabe des 
Lebens und lasst nicht zu, dass die Familien vom Bösen zugrunde 
gerichtet werden. 
 
Sprecht mit mir, ich bin in euch!... 
Sucht mich auf im Tabernakel!... 
Wenn ihr euch in Leid und schweren Prüfungen befindet, sucht nach Mir! 
Ruft nach Meiner Mutter, Sie ist Königin und Mutter. Wendet euch an an 
Eure Engel, die über euch wachen, an Meine Heiligen, die sich für euch 
einsetzen; ihr seid nicht allein... 
 
Kommt zu Mir! Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
 
Euer Jesus 

 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern: 
 
Die Innigkeit unseres Herrn lässt sich nicht verleugnen. Diese unendliche 
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Liebe, die uns erlöst hat, damit wir weiterhin um die Heiligkeit kämpfen, 
wird nicht müde, Sie bleibt aufmerksam und ruft uns wieder und wieder. 
 
Es ist die Größe unseres Herrn, die liebt und vergibt, vergibt und liebt, 
ohne zur Neige zu gehen und sie lässt nicht zu, dass Seine Kinder vom 
Kurs abweichen. Dies ist die Größe, die der Mensch nicht ersetzen kann, 
denn  die unendliche und barmherzige Liebe können wir nur in Dem 
finden, Der die Quelle der Barmherzigkeit ist. 
 
Brüder und Schwestern: wir sind gewarnt, lasst uns über diesen Ruf, der 
uns so entsetzt, nachsinnen und ihn erforschen. Denn er sichert uns den 
finalen Sieg, zu dem jedes Kind Gottes berufen ist, der jedem Kind Gottes 
angeboten wird, der aber nicht von allen angenommen wird. 
 
Wir müssen die Unendliche Liebe in unserem Herzen und in unserem 
Fühlen eingeprägt haben, in diesem krampfhaften Augenblick, in dem 
große und schwere Kontroversen aufkommen, denn durch diese 
unendliche Liebe sind wir in der Lage, uns Dem darzubringen, Der alles 
kann: Gott. 
 
Amen. 
 
Brüder und Schwestern wir möchten die Werke der 
Barmherzigkeit mit euch teilen: 
 
I. Körperliche Werke der Barmherzigkeit: 
 
Die Mehrheit der Werke finden wir in einer Aufzählung des Herrn, die er 
bei der Beschreibung des jüngsten Gerichts geschildert hat. Dies sind: 
 
1) Die Kranken besuchen 
2) Den Hungernden Essen geben 
3) Den Dürstenden etwas zu trinken geben 
4) Dem Pilgerer Unterkunft geben 
5) Den Nackten kleiden 
6) Die Verstorbenen begraben 
 
II. Geistige Werke der Barmherzigkeit: 
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Sie wurden von der Kirche aus anderen Texten, den Taten und Lehren des 
Herrn Jesus Christus, die in der Bibel zu finden sind, entnommen: die 
Vergebung, die brüderliche Zurechtweisung, der Trost, das Ertragen von 
Leid, usw. . Dies sind: 
 
1) Die unterrichten, die unwissend sind 
2) Guten Rat denen geben, die ihn benötigen 
3) Den zurechtweisen, der sich irrt 
4) Denen verzeihen, die uns beleidigen 
5) Den Traurigen trösten 
6) Die Schwächen des Nächsten im Stillen ertragen 
7) Zu Gott beten für die Lebenden und die 

 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
8. FEBRUAR 2019 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens 

  
ICH SEGNE EUCH ALLE, ICH LIEBE EUCH ALLE, DENN IHR SEID 

MEINE KINDER... 
  

In dieser Zeit seid ihr die Zeugen von allem was geschieht, aber ihr seid 
euch nicht bewusst, mit welch unglaublicher Geschwindigkeit dies alles 
passiert. Mein Sohn, der Herr von Allem, hat es zugelassen, dass die Erde 
ihren Lauf beschleunigt, damit sein Volk sich der Erfüllung nähert, die es 
erwartet. 
  

ICH HALTE DIE HAND DES VATERS ALS EURE FÜRSPRECHERIN 
UND FLEHE IHN AN, EUCH WEITERHIN MÖGLICHKEITEN ZU 
GEBEN, NICHT VERLOREN ZU GEHEN UND EURE SEELEN ZU 

RETTEN. ABER WEGEN SEINER STARRKÖPFIGKEIT SCHENKT DER 
MENSCH DIESEN MÖGLICHKEITEN UND DEN RUFEN AUS DEM 

VÄTERLICHEN HAUSE KEINERLEI BEACHTUNG. 
  
Ich habe die Zeitalter durchpflügt, Ich bin von Land zu Land gewandert, 
von Stadt zu Stadt, euch warnend, weil Ich euch liebe. Einige Wenige 



41 
 

hören mir zu, andere sind völlig skeptisch und wieder andere folgen den 
Offenbarungen der geliebten Instrumente des Väterlichen Hauses, durch 
was sie verwirrt werden und nicht wissen was sie tun sollen oder wohin 
sie gehen sollen. 
  
ICH BIN GEKOMMEN, UM EUCH DARAUF AUFMERKSAM ZU 
MACHEN, DASS DIE EREIGNISSE WEITER AUFTRETEN WERDEN, 
die Natur übt Ihre Kraft auf die Erde aus, um dem Menschen zu zeigen 
wie machtvoll sie ist. Doch der Mensch zittert nur im Angesicht der 
Heimsuchung durch diese Ereignisse und sobald sie vorübergehen, hört 
er auf den Vater anzurufen, er hört auf Meinen Sohn anzurufen und den 
Heiligen Geist anzuflehen. Er hört auch auf, um Meine Fürsprache zu 
bitten, denn sobald er sich frei von Strafen sieht, denkt er uns nicht merh 
zu brauchen. 
  
Die geistige Realität, in der sich diese Generation der Menscheit befindet, 
ist traurig und deshalb  verkommt sie jeden Augenblick mehr, in dem sie 
die großen Neuigkeiten des Aufrufs nach Befreiung aufnimmt, mit dem 
das Böse lockt. Es bietet ihnen Befreiung zur Sünde und Freiheit in allen 
Bereichen des Lebens. Der Mensch nimmt diese Befreiung an, die das 
Böse aber nur als Freiheit getarnt hat, denner hat noch nicht verstanden, 
dass er, um Meinem Sohn nachfolgen zu können, sich erst selbst 
verleugnen muss und von seinen Wünschen und seinen Launen befreien 
muss (Mt., Vers 16, 24). 
  
Ich sehe, wie Meine Kinder eines nach dem Anderen in die Fänge des 
Bösen fallen und das nur, weil das Volk Meines Sohnes nicht über die 
Worte des Dämons nachsinnt.  Er hat seine Kräfte gegen meine Kinder 
entfesselt, um Mein Unbeflecktes Herz zu verletzen, denn er weiß, dass 
am Ende Mein Unbeflecktes Herz siegen wird. Deshalb wünscht er Meine 
Kinder zu zermalmen, weil ich Meine Kinder so liebe, auch wenn sie es 
nicht verstehen. Für sie ist es einfacher dem Weltlichen anzuhängen und 
der Masse zu folgen, die indoktriniert wurde, Falschheiten und Lügen zu 
folgen und den Weg der Gnade, der zum Ewigen Leben führt, zu 
missachten. 
  
Wieviele eilen am Sonntag zur Heiligen Eucharistiefeier und verschwenden 
nicht einen Moment der restlichen Woche dafür, um den Heiligen und 
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Göttlichen Namen Meines Sohnes anzurufen! Und ohne zu wissen, was sie 
da tun, sammeln sie die Sonntage an für ihre eigene Verurteilung. Sie 
nähern sich dem Heiligen Altar und dem Göttlichen Mahl und empfangen 
meinen Sohn beladen mit Sünden, die sie nicht bereuen. Wie sehr mein 
Sohn darunter leidet! Es ist, weil sie nicht nachdenken und den Schmerz 
Meines Sohnes nicht spüren. Sie lassen ihn wieder und wieder Seine 
Passion durchleben und die ganze Strecke Seines Schmerzhaften 
Leidenswegs. 
  
SIE MÜSSEN SICH ENTSCHEIDEN, IHR LEBEN ZU ÄNDERN. AUCH 
WENN ICH SO VIELE MEINER KINDER SAGEN HÖRE: "DER DER 
VERLOREN WARD, IST VERLOREN; DER DER GERETTET WARD, 
IST GERETTET."; SCHAUEN MEIN SOHN, DER DIE UNENDLICHE 

BARMHERZIGKEIT IST UND ICH DIE MUTTER DIESER 
BARMHERZIGKEIT, EUCH IMMER AN, IN DER HOFFNUNG, DASS 
VON EUCH EIN WORT KOMMT: "VERZEIH MIR, HERR, VERZEIH 
MIR!". UND MEIN SOHN WIRD EUCH IN DIE ARME SCHLIEßEN, 
WIE EIN VATER EIN NEUGEBORENES IN DIE ARME SCHLIEßT. 

  
MEINE KINDER, HÖRT MICH AN! Der Antichrist wandelt über die Erde, 
er handelt überall und bewegt seine Tentakel euch zu, um euch zu 
demütigen und niederzuwerfen, damit ihr mehr Sünden begeht und um 
euch zur Verzweiflung zu bringen und emotional zu destabilisieren. Er 
bewegt jede seiner Tentakel, um Meinen Kindern zu schaden und ihr 
reagiert nicht angesichts dessen. 
  
Liebste Kinder Meines Unbefleckten Herzens, oh, wie groß ist das Leiden, 
dass ich in meinem Herzen trage, weil diese Generation wie Wasser durch 
die Finger Meines Sohnes und dieser Mutter entrinnt! 
  
Ihr seid daran gewohnt nicht nachzudenken, nicht zu unterscheiden, euch 
nichts bewusst zu sein und nicht an die Konsequenzen zu denken, die euer 
Handeln hat, weil ihr euch in der Masse bewegt. So haben sie euch zu 
Massenware gemacht, die von der Mehrheit beherrscht wird und mit ihr 
fortgerissen wird. Denkt ihr nicht an das Ewige Leben oder an das Leiden 
in den Flammen der Hölle? Und dies sage ich auch entgegen der Meinung 
derjenigen, die sagen, dass die Hölle nicht existiert, dass man sie schon 
hier durchlebt - aber die Leiden auf Erden sind nicht vergleichbar mit den 
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Leiden in der Hölle. Die Dreifaltige Barmherzigkeit ist unendlich, aber auch 
gerecht und verzeiht jenen, die bereuen, Sie verzeiht nicht denen, die die 
Sünde in ihrem freien Leben zulassen und gegen die Göttlichen Regeln 
verstoßen. Dessen müsst ihr euch klar sein. 
  
Oh Menschen dieser Generation! 
Wie sie ständig rebellieren! 
Wieviele Sünden Meiner Kinder werden ans Licht kommen, die der 
Kirche Meines Sohnes großen Schmerz zufügen werden! 
Wieviel Sünde in den Gängen der Tempel ist und ich weiß, dass einige 
Meiner Kinder sagen werden: "Verzeih ihnen Herr!". Aber ihr seid der 
Tempel des Heiligen Geistes! 
Wieviel Sünde sehe ich fortwährend auf euren Lebenswegen, wenn ihr 
euren Nächsten nicht liebt und vor allem wenn Ihr die Gebote Gottes 
überschreitet! 
  
Große Bündnisse werden auf der Welt geschlossen und ihr vergesst die 
Offenbarung, die sagt: "Wenn große Bündnisse geschlossen werden, 
befindet ihr euch noch näher den großen Leiden." (1. Thess, Vers 5, 3) 
  
Kinder, denkt nicht an einen richtigen  dritten Weltkrieg, in diesem 
scheinbaren Frieden. Dieser Krieg begann bereits vor langer Zeit und 
entfacht von einem Ort zum anderen die Menschen mit den Flammen des 
Krieges. 
  
Meine Kinder, mit der Entschlossenheit, die ihr zeigt, wenn ihr euch auf 
große Wirbelstürme vorbereitet, die sich euren Ländern nähern,  so 
bereitet euch auch vor, um eure Seele zu retten! Wie viele, die bei 
solchen.  Ereignissen ums Leben kommen, verlieren auch das Ewige 
Leben! 
  

IHR MÜSST EUCH MATERIELL VORBEREITEN; ABER DAVOR... 
...BEREITET EUREN GEIST VOR! KOMMT ZU MEINEM SOHN UND 

LEBT IN FRIEDEN MIT IHM! 
  

Ich setze mich für euch ein, denn ihr schreibt den Dingen der Welt solche 
Wichtigkeit zu und vergesst dabei das Wesentliche. Vielleicht weil ihr in 
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den Predigten nicht gehört habt, dass ihr eine Seele besitzt und was das 
ist... 
  
Vielleicht, weil man euch nicht auf die Veränderungen und Prüfungen 
aufmerksam gemacht hat, die die Menschheit erleiden wird. 
  

ABER ICH ALS GESANDTE DER GÖTTLICHEN BARMHERZIGKEIT 
KOMME ZU EUCH, UM EUCH DURCH DIE GÖTTLICHE GNADE ZU 

WARNEN, DAMIT IHR ANFANGT ÜBER EUER ALLTÄGLICHES 
HANDELN  IN EUREM LEBEN ZU ENTSCHEIDEN UND ES SCHAFFT 

EURE SEELE ZU RETTEN. 
  
Meine Kinder. Wie sehr missachtet der Mensch das Leben! Wie sich der 
Mensch in einen Henker verwandelt hat! Wie die Frau es gestatten kann, 
dass ihr Kind getötet wird! So groß ist die Göttliche Barmherzigkeit, dass 
die Heiligste  Dreifaltigkeit gewartet hat und den Kelch nicht vollständig 
über der Menschheit ausgegossen hat. Aber der Mensch, der sich wie ein 
Gott fühlt, bringt den Tod über schutzlose Kreaturen. Wo ist bloß das Herz 
der Menschen? Ich frage euch nicht wegen des Geistes oder des 
Verstandes, sondern wegen eures Herzens aus Stein, dass euch selbst 
herabwürdigt. 
  

MEINE KINDER, ÜBERDENKT ALLES UND EIN JEDER VON EUCH 
SEI EIN SPRACHROHR FÜR DIESE MUTTER. TRAGT DIESE WORTE 

ZU EUREN BRÜDERN, SEID TAPFERE KINDER. SPRECHT MIT 
DENEN ÜBER DIE BARMHERZIGE LIEBE DER ALLERHEILIGSTEN 

DREIFALTIGKEIT  UND DIESER MUTTER, DIE DIESE LIEBE 
KENNENLERNEN UND SIE ABLEHNEN, UM WEITER DEN 

WELTLICHEN VERGNÜGEN UND DEN VERGNÜGEN DES FLEISCHES 
ZU FOLGEN. 

  
Meine geliebten Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ihr werdet die 
Sonne neu aufgehen sehen, die Sonne der Göttlichen Gnade und sie wird 
im Leben eines jeden von euch wirken, um euch zu stärken wenn es nötig 
ist. Nicht alles ist Entbehrung, Mein Sohn ist Freiheit, Liebe, Erfrischung. 
Er ist Wind, der bläst und erfrischt, wenn die Hitze euch bedrückt, Er ist 
kristallklares Wasser, das den Durst stillt,  Er ist unendliche Süße inmitten 
all der Bitterkeit. 
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MEIN SOHN BESCHÜTZT EUCH, ER WIEGT EUCH IN SEINEN 

ARMEN. ER IST DIE UNENDLICHE FÜLLE, MIT DER IHR AUF DEM 
WEG ZUR BEGNEGUNG MIT IHM ZUSAMMEN GEHT. ICH LIEBE 
EUCH ALLE UND WÜNSCHE MIR EUCH IN WEIß GEKLEIDET AN 

DER SEITE MEINES SOHNES ZU SEHEN, OHNE JEGLICHE SÜNDE. 
DIES IST MÖGLICH, WENN IHR EUCH DAZU ENTSCHLIEßT, FÜR 

IHN ZU LEBEN (Apk., Vers 3, 5). 
  

Ich segne eure Sakramentalien, Ich segne den Weg eines Jeden von euch 
und den eurer Familien! 
  
Ich segne eure Herzen und die Herzen eines Jeden eurer Verwandten. 
 
Ich segne alle Kranken, damit sie in der Krankheit die Liebe erblicken, 
wenn diese aufgeopfert wird für die Rettung der Seelen. 
 
Ich segne alle Bedrängten, all jene, die verzweifelt sind, damit sie dies 
dem Herrn aufopfern für die Rettung der Seelen und die Situationen im 
Leben mit anderen Augen sehen können. 
  

ICH ALS MUTTER SEGNE EUCH UND BITTE EUCH MIT MEINEM 
UNBEFLECKTEN HERZEN, MEINEN SOHN ZU BITTEN, DASS ER 

EUCH DEN ENGEL DES FRIEDENS SENDEN MÖGE.  
  

Eure Mutter Maria. 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Die Heiligste Jungfrau Maria , unsere Mutter, betont, dass wir keine 
Menschen sein sollen, die zwar sagen, sie seien katholisch, aber in 
Wahrheit leben ohne zu lieben und zu teilen. In unserem Leben, das auf 
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Christus zentriert ist, dürfen wir nicht starr werden. Gott ist die 
schöpferische Bewegung und so sollen auch wir als seine Kinder sein. Wir 
sollen die Wahrheit der Heiligen Schrift und unseres Glaubens nicht 
verstecken. 
  
Unsere Antwort an Gott sollte frei sein, so wie auch der Glauben frei für 
jeden ist, damit wir die Größe der Göttlichen Liebe verstehen lernen. 
  
Die Menschheit kennt das Schwanken, die Zweifel,  die Gefühle und den 
Affekt, aber hat sie die Liebe des Vaters kennengelernt, die sich in 
Christus, dem Heiligen Geist und der Gottesmutter manifestiert hat? Die 
Sicherheit, dass wir nie allein sind, sollte uns stets vorangehen. Wir sind 
dazu berufen, Christus nachzufolgen, weil wir Seine Kinder sind. 
 
Wir sind gerufen von Gott, seinem Sohn zu folgen, in einem jeden von 
uns findet man den Heiligen Geist Gottes. Die Antwort auf Seinen Ruf ist 
spärlich, denn der Mensch interessiert sich nur für das Weltliche und nicht 
für die Anliegen von Oben. 
  
Geschwister, lasst uns nicht den Ruf zum Wachsen vergessen, um so alle 
für und von Christus zu sein und mit Ihm Verehrer der Heiligsten 
Gottesmutter. 
  
Amen. 
  

 
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

14. FEBRUAR 2019 
  

Mein geliebtes Volk: 
  

MEINE OFFENE SEITE HAT BLUT UND WASSER FÜR MEINE 
KIRCHE VERGOSSEN... (*) 

  
Die Verwirrung wird Spaltung verursachen und die Spaltung ist der Grund 
für den Zerfall, mit dem der Antichrist meine Kirche spalten will. 
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DER KAMPF ZWISCHEN GUT UND BÖSE IST NOCH NICHT VORBEI, 
ER BRODELT WEITER. Das Böse entwickelt immer mehr Strategien, die 
es gegen meine Kinder anwendet, welche geschwächt wurden von 
Weltlichem und gefangen sind in den Tentakeln des Bösen. Sie wurden 
von Ideologien der Zügellosigkeit und deren Falschheit verdorben. Mein 
Volk hat nach seinen eigenen Gelüsten Götter geschaffen und betet sie 
an, es wird herabgewürdigt durch die Verdorbenheit des Bösen und dies 
wird gegen Mich verwendet. 
  

SIE BESCHÄFTIGEN SICH WEITERHIN MIT DEM WELTLICHEN 
UND DEM PROFANEN, SIE ZWINGEN MICH DIES ANZUSCHAUEN; 

SIE VERHÖHNEN MEINE MUTTER UND VERSPOTTEN SIE VOR 
DENEN DIE NICHT AN MICH GLAUBEN. 

  
Meine Kinder, Ich habe das Kreuz von einem jeden von euch getragen, 
Ich trug es mit euren Sünden und die Menschheit bagatellisiert dies auf 
solch depriemierende Weise, dass selbst die Engel deshalb 
weinen. SIE  SCHAUEN MEINE PASSION AN WIE EIN SPEKTAKEL 
UND DIE LIEBE MEINES VATERS ZU SEINEN KINDERN WIRD 
VÖLLIG AUßER ACHT GELASSEN. 
  
Wie sehr mich doch Einige, die behaupten Mich zu repräsentieren, 
beleidigen! 
 
Sie feiern Ideologien und der Mensch erhöht sich selbst, indem er 
Wehrlosen und Unschuldigen den Tod bringt. So wird auch der Dämon 
durch die Sünde gegen das Geschenk des Lebens erhöht und beansprucht 
schon seine Beute, welche die Seelen derjenigen sind, die das Todesurteil 
über die Uschuldigen aussprechen. 
  

ICH BIN DIE BARMHERZIGKEIT; DER MENSCH ABER, DER 
SOLCHE PROJEKTE GEGEN DAS GESCHENK DES LEBENS 
AUSFÜHRT, IST FREI UND IN SEINER FREIHEIT SOMIT 

VERANTWORTLICH FÜR SEIN URTEIL. 
  
Mein Volk; umso näher die Erfüllung der Offenbarungen rückt, die Meine 
Mutter und Ich euch  für die Welt enthüllt haben , damit sich alle Menschen 
bekehren und ihre Seele retten, umso mehr Strategien benutzt der 
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Antichrist gegen Meine Kinder und die Kinder Meiner Mutter, damit sie 
verloren gehen. 
  
Die heilige Schrift ist in Vergessenheit geraten, sie ist durch einige 
aufgehoben und durch andere nach Lust und Laune verfälscht worden. 
Das Resultat ist die Erniedrigung Meiner Selbst, dem König des Himmels 
und der Erde (Tim. Vers 6, 15; Vers 1, 17). 
  
Ihr müsst an unsere Dreifaltigkeit glauben und als treue Kinder euer 
Bewusstsein öffnen, um zu verstehen, dass die Sünde euch in den Ruin 
und die völlige Erschöpfung treibt.  Der Dämon wird euch keinen Zustand 
der permanenten Freude anbieten, sondern euch Zuständen der Euphorie 
ausliefern, damit ihr euch beschmutzt und eure Brüder ebenfalls. 
 
Ich werde kommen, um die Spreu vom Weizen zu trennen (Lk. Vers 3, 
17),  die Guten von den Bösen, von dem Dünger, der nicht dazu taugte, 
fruchtbar zu machen, sondern alles besudelte an dem er vorbeikam. Aber 
bervor dies geschieht, WIRD AUS MEINEM HAUSE MEINE 
BARMHERZIGKEIT KOMMEN UND VOM HIMMEL WIRD DAS LICHT 
KOMMEN, DAS FÜR DIE GANZE MENSCHHEIT SICHTBAR SEIN 
WIRD UND VOR DEM TAG DER WARNUNG MEIN KREUZ FORMEN 
WIRD.  
  
Mein geliebtes Volk; im Moment sieht es so aus, als ob der Mensch denke, 
er sei ein einziger Leib, ohne es zu sein. Nicht alle lieben Mich, nicht alle 
gehorchen Mir, nicht alle beten Mich an, nicht alle ehren Mich und nicht 
alle lieben Meine Mutter, noch respektieren sie Sie oder verehren Sie. 
  
Ich sehe euch, wie ihr euch in schlechte Gedanken vertieft, die keinerlei 
Frucht bringen, und euch ergötzt in Wünschen, die der Dämon euch 
eingibt, weil ihr euch von Mir getrennt habt. 
  

GLAUBT MEINE KINDER, GLAUBT! NICHT MIT SCHWACHEM 
GLAUBEN SONDERN MIT ALL EUREN GEDANKEN... 

 
ICH WÜNSCHE KEINEN GLAUBEN OHNE FUNDAMENT, OHNE 

INHALT, OHNE TATEN, "DENN SO WIE DER KÖRPER OHNE GEIST 



49 
 

TOT IST, SO IST AUCH DER GLAUBEN OHNE TATEN TOTER 
GLAUBEN." (Jak. Vers 2, 26) 

  
Mein geliebtes Volk; seid euch bewusst: 
Meine Liebe ist keine Ideologie... 
Meine Liebe ist kein Ausdruck... 
Meine Liebe ist kein Modernismus... 
  
MEINE LIEBE UND MEIN WORT SIND DER WEG, DIE WAHRHEIT 

UND DAS LEBEN (Joh. 14, 6). 
  

Mein geliebtes Volk; sorgt euch nicht um die Dinge der Welt (Mt. 6, 25), 
ihr seid anders. Liebt Meine Wahrheit, für die ihr lebt und für die ihr 
Schmerz ertragen werdet, um euch nicht von Meiner Wahrheit 
abzuwenden. 
  

ICH HABE BLUT UND WASSER (*) FÜR DIEJENIGEN MEINER 
KINDER VERGOSSEN, DIE VERWIRRT DEN FALSCHEN WEG 

WÄHLEN UND SICH DER ZÜGELLOSIGKEIT UND DEM IRRTUM 
ANSCHLIEßEN. 

  
Mein Volk; bleibt vereint im Gebet auch zu ungelegenen Zeiten, ohne zu 
vergessen, den Glauben gegenüber euren Brüdern auch in die Praxis 
umzusetzen. Seid Meine Liebe. 
 
Mein geliebtes Volk; die Menschheit hegt so sehr den Fortschritt, 
besonders in der Technologie und Ich bekunde euch, dass diese 
Technologie der Menschheit geraubt werden wird. Die Erde wurde vom 
Menschen und von den großen Weltmächten gemartert und von Ihnen mit 
falsch angewendeter Technologie vergiftet. Sie wurde im Kern verändert 
und ist nun genauso wie der Mensch, anfällig für die Effekte der 
Sonneneinstrahlung. 
  
Geliebte Kinder; die sozialen Aufstände hören nicht auf, sie werden 
schlimmer und die Geißeln für meine Kinder sind fortwährend. 
  

KOMMT ZU MIR, WEIST MICH NICHT MEHR AB UND BELEIDIGT 
NICHT MEINE MUTTER, SIE IST DIE TOCHTER MEINES VATERS, 



50 
 

MEINE MUTTER UND DER HEILIGE TEMPEL UND DAS 
TABERNAKEL UNSERES HEILIGEN GEISTES. 

  
Ich bitte euch für die Vereinigten Staaten von Amerika zu beten, sie 
werden stark erschüttert. 
 
Ich bitte euch für euch selbst zu beten, damit ihr nicht im Glauben 
verunsichert werdet. 
 
Ich bitte euch zu beten, die Erde schwankt von einem in ein anderes 
Extrem. 
  
Mein geliebtes Volk: 
  
entfernt euch nicht von Mir; Meine Mutter streckt jedem von euch 
fortwährend Ihre Hand zu. 
  
Mein Engel des Friedens wacht über euch und wartet darauf, nach Meinem 
Willen euch zur Hilfe zu eilen. Mein Engel des Friedens leidet unter der 
Zurückweisung der Meinen, Mich zu lieben und zu respektieren, er leidet 
unter der Zurückweisung Meiner Mutter. 
  
Ich lasse euch nicht im Stich, ich bleibe bei euch, nehmt Mich an. 
  
Vergesst nicht, dass der Dämon gekommen ist, um die Meinen 
voneinander zu trennen, damit er sie leichter einfangen kann, denn in 
Einheit kann er sie nicht stürzen. Seid meine Liebe, verzeiht, damit ich 
euch verzeihe, seid demütig und wohltätig, damit ihr mit eurem Zeugnis 
meine Liebe widerspiegelt. 
  
Mein Segen sei mit euch. 

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
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Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr Jesus Christus, Quell des lebendigen Wassers,  gibt sich uns 
hin, damit wir vereint bleiben in einem Glauben. 
  
Er bestätigt die Hoffnung, dass wir nicht allein sind, damit uns die 
Verzweiflung nicht einnimmt. 
  
Brüder und Schwestern es ist schmerzlich, wie der Mensch die Mutter 
Christi, unsere Mutter, dem Spott hingibt, wie der Herr es selbst 
ausdrückte: " dem Hohn". Und nach all diesen Beleidigungen, kann ich 
nur sagen: MEIN HERR UND MEIN GOTT! ... 
  
Wieviel fehlt uns als Kindern Gottes noch, Ihm gebührend zu antworten. 
Wir sehen den Weg, den das Volk Gottes nimmt und müssen um diesen 
Beistand bitten, der unerlässlich ist, um weiterzumachen und den Einige 
missachten. 
  
Brüder; die Vermassung ist das Ziel des Antichristen, damit es so scheint, 
als sei alles gut und das Urteilsvermögen eliminiert wird, welches die 
Frucht des heiligen Geistes im Menschen ist. Das Böse attackiert uns, aber 
der Mensch bleibt, wie der Herr sagt, gefangen in einem Zustand der 
andauernden Euphorie, wo das Böse gut ist. 
  
 Als Kinder Gottes müssen wir aufwachen, in der Göttlichen Liebe Schutz 
suchen und im Unbefleckten Herzen unserer Mutter Zuflucht suchen. Wir 
sollen uns nicht verstecken, aber sollen in dieser Zuflucht die Kraft für den 
Widerstand finden. Wir sollen den Dreieinen Gott lieben mit all unserer 
Kraft und unseren Sinnen, spiritueller werden und den Göttlichen Willen 
leben, keine falsche Religiösität. 
  
Amen. 
  
(*) Eine außerordentliche Ankündigung, die uns an die jetzige Passion 
unseres Herrn erinnert. 
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HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
20. FEBRUAR 2019 

 
Ihr Geliebten Gottes: 

 
ICH LADE EUCH DAZU EIN, EUCH IM GUTEN VORZUBEREITEN, 

AUS NACH GOTT GERICHTETEM FREIEM WILLEN. 
 
Die Menschheit wird mehr und mehr zur Massenware und mit dieser 
steigenden Tendenz dominiert das Böse eine große Mehrheit der 
menschlichen Kreaturen. Für das Böse ist es schwer die Menschen einzeln 
anzugreifen, deshalb vereint es sie in den gleichen widerrechtlichen 
Vergnügen und sündhaften Handlungen. So schafft das Böse es, dass das 
Widerrechtliche als richtig angesehen wird. 
 
Volk Gottes, der Mensch bewahrt ein Bedürfnis der Einigkeit in sich; das 
Böse nutzt dies um ihn davon zu überzeugen, dass er der Mehrheit folgen 
muss, um akzeptiert zu werden. In diesem Prozess verliert der Mensch 
sich, überzeugt von den Anführern der Welt und beleidigt somit schwer 
die Hochheilige Dreifaltigkeit und unsere Königin und Mutter. 

 
WENN DIE MENSCHLICHE KREATUR SICH AUF DEN BREITEN WEG 
DER WELTLICHEN GENÜSSE UND VERGNÜGEN BEGIBT, WIRD SIE 

VON IHNEN EINGEHÜLLT UND DAZU GEBRACHT, DIE 
GÖTTLICHEN RUFE ZU IGNORIEREN. 

 
Menschheit, vertiefe dich in die Beziehung zu Gott bevor die Nacht 
hereinbricht, eile herbei, unter den Schutz Gottes, entferne dich nicht von 
der Königin und Mutter; das Böse bleibt wachsam um euch zu zerstreuen. 
 
Es sind die Augenblicke in denen der Dämon die menschlichen Kreaturen 
belastet und ermüdet, die sie näher an ihn bringen. Er übersättigt sie in 
geistiger Ermüdung damit sie sich der Perversion hingeben und so auch 
Ihre Brüder verderben. 
 
Kinder Gottes, lasst euch nicht ablenken und werdet nicht unvernünftig, 
ihr seid gesegnet mit der Kenntnis über die Offenbarungen, die unser 
König und Herr Jesus Christus und unsere Königin und Mutter, die 
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Allerheiligste Jungfrau Maria, der Welt gegeben haben. Es ist die Liebe des 
Himmels, damit das Volk Gottes nicht verloren geht. Die Geduld des 
Menschen wird auf die Probe gestellt, die Königin und Mutter der 
Menschheit hat den Göttlichen Arm aufgehalten, damit ihr die Möglichkeit 
bekommt, euch zu bekehren und so mehr Seelen gerettet werden 
können. DAS BÖSE WEIß DIES UND FLÜSTERT DEM MENSCHEN 
EIN, DASS NOCH GENUG ZEIT IST UND SICH NOCH NICHTS 
ERFÜLLT HAT; WAS EINE LÜGE UND TÄUSCHUNG IST, DAMIT IHR 
VERLOREN GEHT. SCHAUT, WIE SICH VOR EUREN AUGEN ALLES 
ERFÜLLT, WAS VOM HIMMEL VORHERGESAGT WURDE UND DAS 
WAS NOCH FEHLT SOLLTET IHR EUCH NICHT WÜNSCHEN, WENN 
IHR NICHT VORBEREITET SEID. 
 
Unsere Königin und Mutter, die Mutter der Menschheit, hat für euch vor 
der Hochheiligen Dreifaltigkeit Berufung eingelegt, damit die Göttliche 
Barmherzigkeit auf die Menschheit hinabströmt. Und wie antwortet ihr 
darauf? Ihr rebelliert und empfindet keine Reue für so viel Schlechtigkeit, 
viel mehr mögt ihr sie. Die Heiligen Herzen werden ständig beleidigt, die 
menschliche Gleichgültigkeit Gott gegenüber beschränkt den geistigen 
Aufstieg. Die Dämonen konzentrieren sich darauf, dass Volk Gottes zu 
zerstreuen, sie warten nicht, sondern invadieren den menschlichen 
Verstand, der empfänglich ist für den Dämon, der das Göttliche Gesetz 
bricht. Dieser gibt das Böse für das Gute aus, er lässt die Menschen 
unvernünftig und stolz werden und lässt sie im Glauben, dass sie die 
Besten sein müssen, noch vor ihren Brüdern, hochmütige Kreaturen, 
hochmütig, missgünstig; das Ego, das Ego, das Ego... 
 
Deshalb komme Ich um euch zu warnen, wisst Bescheid über die Natur 
und dass deren Veränderungen immer drastischer sein werden, so 
drastisch, wie ihr es noch nie erlebt haben werdet. Die Erde wird konstant 
in Gefahr schweben, die Beziehung zwischen Ost und West spitzt sich zu, 
man provoziert sich gegenseitig, bis sie an einen Punkt kommen, der für 
die ganze Menschheit bedauerliche Konsequenzen haben wird. Die Kirche 
Christi schreitet nicht voran, sondern fällt zurück und erschauert vor 
alledem. 
 
Das große Erdbeben lässt einen großen Teil Amerikas  erbeben und lässt 
neue Verschiebungen entstehen, die Erdbewegungen mehren sich; wo es 
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vorher nicht bebte, bebt es nun. Dies soll dazu dienen, die Menschen, die 
sich nicht ändern, aus ihrem Schlaf zu wecken! 

 
Betet ihr Kinder Gottes, betet für die Vereinigten Staaten, denn die Erde 

erbebt und die Natur lässt dem Menschen keine Pause. 
 

Betet ihr Kinder Gottes, betet für Frankreich, es wird erschüttert vom 
Terrorismus. 

 
Betet ihr Kinder Gottes, betet für Mexiko, es erbebt und seine Vulkane 

erwachen. 
 

Betet ihr Kinder Gottes, betet, denn die Wirtschaft nimmt den 
angekündigten Lauf.  

 
Wir, die wir die Boten Gottes sind, eilen dem Menschen zur Hilfe, wenn 
ihr dies zulasst, wir bleiben stets aufmerksam. Eure Engel, die über euch 
wachen, beschwören euch, euch zu bekehren, bevor das Böse euch 
vollkommen verwirrt und euch Steine gibt, anstatt Brot. Ihr lebt nach von 
Menschenhand gezeichneten Plänen, Plänen, die euch von Gott trennen. 
Sie sind voll von menschlichen Gefühlen und in der Masse der ihr folgt, 
bleibt ihr in dem scheinbaren Bewusstsein, dass das was ihr glaubt richtig 
ist. Nicht alles was der Mensch tut ist widerrechtlich, aber... DIE 
MEHRHEIT EURES HANDELNS UND AUFTRETENS IST MECHANISCH 
UND WEIL IHR NICHT IN EUCH GEHT, UM ALL DIES ZU ERKENNEN, 
KÖNNT IHR DEN EINEN FUß NICHT VOR DEN ANDEREN SETZEN; 
IHR FALLT INS UNGLÜCK. 
 
Der Göttliche Plan ist perfekt, aber der Mensch? Ihr die ihr euch Söhne 
Gottes nennt; befolgt ihr diesen Göttlichen Plan oder zerstört ihr ihn? Um 
mit dem Göttlichen Plan zu kooperieren müsst ihr Segen anziehen und 
Segen sein. Aber eure Interessen unterscheiden sich von denen des 
Herrn, das Böse hat den Menschen durchdrungen und ihn zu einer 
Spielfigur in seinem Plan gemacht. Die persönlichen Interessen sind 
vorrangig und bringen euch doch keine Freude. 
REINIGT EUCH; SEID SEGEN IN EUREM LEBEN UND IM LEBEN 
EURER BRÜDER. WÜNSCHT NICHT, EURE VORLIEBEN UND 
ANSINNEN EUREN BRÜDERN AUFZUZWINGEN, SONDERN 
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HANDELT MIT VERSTÄNDNIS IN ALLEN LEBENSASPEKTEN; DENN 
DAS LEBEN IST EIN GESCHENK GOTTES. Einige besitzen großes 
Wissen, aber fallen durch Satan kontinuierlich dem menschlichen Ego zum 
Opfer und genauso verstricken sie sich ständig in den kleinen Details, in 
denen das menschliche Ego hervorsticht, der Wunsch nach Herrschaft. 
Dies gefällt Gott nicht. 
 
Der der seine Werke und Taten demütig für das Wohl seiner Brüder und 
Schwestern für seinen Nächsten und für die Menschheit aufopfert, wird es 
schaffen, sich mehr und mehr mit dem Göttlichen Plan zu vereinigen. Der 
der dieses Ziel nicht hat, setzt sich durch, sein Ego kommt hervor und es 
fällt ihm schwerer im Geiste zu wachsen. Seid Segen! 
 
Betet für die wahren Instrumente, die Ich beschütze. Seid kein 
Stolperstein, sondern Segen und Beistand für sie. 

 
BEREITET IHR EUCH AUF DIE WARNUNG VOR?  

 
Ich segne euch, ich beschütze euch. 

 
WER IST WIE GOTT? (Offb 12, 7) 

 
HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
 
Brüder und Schwestern: 
 
Der Heilige Erzengel Michael redet abermals zu uns, damit die Menschheit 
sich bewusst wird, dass diese Generation großen Gefahren ausgesetzt 
sein wird, die sich nicht vermeiden lassen. Sie schädigen uns nicht nur 
körperlich, sondern auch geistig und verändern den gesamten 
Organismus des Menschen: seinen Körper und seine Seele. 
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Wir befinden uns in einem sehr brenzligen Augenblick der 
Menschheitsgeschichte, es findet ein Werteabfall statt und der Glaube 
befindet sich in einem heruntergekommenen und komplexen Zustand. 
Wie uns der Heilige Erzengel Michael mitteilt, sind die Pläne Gottes 
perfekt, aber der Mensch hat sie entkräftet, er hat sich entfernt und 
schaut aus der Ferne gleichgültig auf Christus. 
 
Wie diese Botschaft betont, wird die Vermassung der Gesellschaft gelebt, 
um wie geplant die Welt und den Menschen zu beherrschen.  Der Mensch, 
wenn einmal in eine Beziehung zum menschlichen Leben getreten, erhält 
die Erkenntnis, dass es die Fülle eines fundamentalen Tentakels des 
Antichrist ist, den die Menschheit aber nicht wirklich erkennen kann, wenn 
sie so lebt. Die Entpersonalisierung des Menschen und die Abwesenheit 
der Göttlichen Liebe sind das Ergebnis der gesellschaftlichen Normen, die 
sich in der Gesellschaft festgesetzt haben, nur um Gott durch die größten 
Verbrechen und schwersten Sünden zu verdrängen. 
 
Gott wartet auf uns, er "wartet" sehr wohl, aber der Mensch muss Ihn 
suchen, er muss auf Ihn zugehen. Er wird dies nicht schaffen, wenn er 
sich nicht vom Weltlichen lösen kann und sich nicht auf die Begegnung 
mit Gott vorbereitet. 
 
Es gibt so viele, die den Glauben nur als Teil der Menschheitsgeschichte 
und nicht als das Ewige Präsent des Menschen ansehen. 
 
Wir sind dazu berufen die Liebe zu sein und diese kann nicht wachsen, wo 
die Liebe Gottes zu seinen Kreaturen unbekannt ist. 
 
Brüder und Schwestern lasst uns ein Teil dieses Volkes Gottes sein, das 
zusammen geht, wissend, dass wir nicht perfekt sind, aber dennoch 
authentisch sein müssen. 
  
Amen. 
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HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
26. FEBRUAR  2019 

  
Geliebte Kinder Gottes: 

  
ALS PRINZ DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN BIN ICH GESANDT 

WORDEN, UM EUCH ZUM NACHDENKEN ANZUREGEN. 
 
Ihr müsst schnell umkehren und wieder Kinder Unseres Königs werden. 
 
Ihr müsst umkehren - mit Glauben, Hoffnung und Nächstenliebe für euch 
selbst und dann auch für euren Nächsten. 
 
Die Seitenwunde Unseres Königs bleibt sichtbar für die Augen Seiner 
Kinder, denn sie befinden sich in ständiger Verwirrung und wissen nicht 
wohin sie sich wenden sollen. 
 
Die Menschheit ist verstreut in Tausende von Situationen, Konflikte, 
Gefahren, Veränderungen, Pläne und angesichts dessen hat sie sich dazu 
entschieden, einzutauchen in das, was sie Recht und Freude, Gesundheit 
und Wohlbefinden, Triumph und Segen nennt. 
 
Ihr Kinder Unseres Königs, was für Rechte habt ihr? 

 
WIE SEHR SCHMERZT MICH ZU SEHEN, WIE IHR UNSEREN 

KÖNIG ABLEHNT! UND ICH MEINE HIER NICHT NUR JENE, DIE 
IHN NICHT LIEBEN, SONDERN AUCH JENE, DIE IHN LIEBEN, 

ABER WIEDER UND WIEDER VERLETZEN. 
 
Der Mensch ist in seinem Entwicklungsniveau gesunken, weil er es ablehnt 
anzuerkennen, dass er ein Kind Gottes ist. Vor was hat die Menschheit 
Angst? Warum hat sie sich selbst und ihr Leben von ihrem Herrn und König 
entfernt? Ist es möglich, dass ihr Angst habt das fortführen zu müssen, 
was ihr in diesem Moment ablehnt? Habt ihr Angst vor Kompromissen, 
auch wenn sie von der Göttlichen Barmherzigkeit sind? 
 
Oh Menschheit, wie viele werden verloren gehen! Wie viele jener, die 
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sagen, dass sie fest im Glauben sind, werden ihn bei Gelegenheiten 
verlieren, in denen sie den Spender des Lebens nicht erkennen werden. 

 
IHR LEHNT DIE WAHRHEIT AB, UM NEUE FORMEN DER 

GESELLSCHAFT, DER FAMILIE, DER TOLERANZ, DER LIEBE UND 
DER ERFÜLLUNG DES GÖTTLICHEN WILLENS ZU ETABLIEREN... 

 
Ihr Kinder Unseres Königs, ihr fallt ab; ihr seid abgefallen und werdet in 
der Wahrheit weiter abfallen und ultimativ auch im Geiste. In diesem 
Moment besitzt ihr immer weniger die Fähigkeit zu sehen, was das Leben 
euch bietet. Der Mensch hat die Spiritualität verloren, die er braucht, um 
fest im Glauben zu sein und dies alles weil der Verstand des Menschen 
beschädigt, verändert und in der Wurzel verseucht wurde. Ungeschützt 
durch das Fehlen von spirituellen Fähigkeiten, kommt und geht der 
Mensch wie die Wellen des Meeres, er handelt träge und automatisiert, er 
hat sich daran gewöhnt, weniger sensibel und rational zu sein und er hat 
begonnen immer genau die Wahl zu treffen, die ihm selbst am 
nützlichsten scheint - und das selbst wenn es wider die eigene 
menschliche Natur ist. 
 
Ihr möchtet die Antworten auf das, was noch unbekannt ist, aber ihr 
werdet sie nicht finden. Ihr handelt nicht aus Liebe, sondern aus einer 
falschen Kopie dessen, was die Mehrheit Liebe nennt. 
 
Ihr seid schwach geworden in der Vereinigung mit Unserem König, ihr 
lehnt Unsere Königin ab und liebt Sie nicht. Daher kommt all die 
Abneigung, all die Trennung, all die Zügellosigkeit und die anhaltenden 
Geißelungen, der die Menschheit gegenübersteht und all die Geißelungen, 
die ihr noch bevorstehen. 
 
HÖRT DIE STIMME DESSEN, DER FÜR DAS REICH GOTTES 
GEKÄMPFT HAT UND IMMER NOCH KÄMPFT und der sieht wie Satan 
genussvoll die menschlichen Kreaturen auf den Weg des Verderbens führt. 
Ihr, die ihr den Satan anbetet; bekehrt euch! Denn diese Sünde führt zu 
geistigem Aussatz  und dem körperlichen Aussatz, der die Menschheit 
geißeln wird. 
 
IHR GLAUBT NICHT, IHR SEID GEISTIG BLIND... Der Kampf 
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zwischen Gut und Böse ist noch nicht vorbei, er schreitet voran und die 
Kirche Unseres Königs soll zu Fall gebracht werden (Röm 12, 21). Ihr 
geistig Blinden, wie wollt ihr eure Brüder führen? Ihr werdet die blinden 
Blindenführer sein und andere Blinde führen; aber beide Seiten können in 
den Abgrund fallen (Mt 15, 14). 

 
IHR SEID KRANK UND ICH MUSS EUCH ZUR HEILUNG RUFEN, 

DAMIT IHR NICHT EUER EWIGES LEBEN VERLIERT. HALTET FEST 
AN DER WAHRHEIT, KOMMT NICHT DAVON AB, SONDERN 

ERKENNT WENN IHR GEFALLEN SEID UND ERFÜLLT DAS GESETZ 
GOTTES, DAMIT IHR DAS EWIGE LEBEN KOSTEN DÜRFT. 

 
Schließt euch nicht Ideologien an, denn Christus Unser König ist keine 
Ideologie, sondern "der Weg, die Wahrheit und das Leben" (Joh 14, 6). 
Vertieft euch in den Weg der Bekehrung, denn es ist dringend. Die 
Menschheit wird von selbst verursachter Drangsal heimgesucht und 
weiterhin heimgesucht werden. 
 
Die Göttliche Barmherzigkeit ruft euch dazu auf euch zu bessern, damit 
Sie euch aufnehmen kann. Vergesst nicht, dass ihr die Freiheit besitzt, 
zwischen dem direkten Weg und dem Weg des Verderbens zu 
entscheiden. 

 
Betet als Volk Gottes für den Frieden dort, wo im Augenblick Leid 

herrscht, das durch den Menschen hervorgerufen wurde. 
 

Betet als Volk Gottes, einer für den anderen, damit alle sich dazu 
entscheiden, sich zu bessern. 

 
Es ist jetzt nicht der Augenblick dafür, dass die Lauwarmen den Weizen 
mit ihren Glaubenskrisen und ungehörigen und verbotenen Neuheiten 
plagen. Lasst nicht zu, dass euer Glaube schwankt, entfernt euch vom 
Weltlichen, denn es wird der Augenblick kommen, in dem ihr die Toten 
beneiden werdet (Offb 9, 6). Das was eure Augen sehen ist schmerzlich, 
das was ihr sehen werdet, wird herzzerreißend sein und das was auf die 
Menschheit zukommt, wird den Geruch des Todes mit sich bringen. 

 
IHR MÜSST KEINE GELEHRTEN SEIN, SONDERN  DER 



60 
 

HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT TREU ERGEBEN, IHR MÜSST 
VEREHRER UNSERER KÖNIGIN SEIN, MENSCHLICHE KREATUREN, 
DIE BEKEHRT UND ÜBERZEUGT SIND. IHR MÜSST EUCH IN DIE 
WAHRHEITSSUCHE VERTIEFEN UND BEREIT DAZU SEIN, DEN 

GÖTTLICHEN WILLEN AUSZUFÜHREN. 
 
Stört euch nicht daran, wenn ihr "im Geiste und in der Wahrheit" liebt, 
sondern seid Verteidiger des Glaubens und seid der Hochheiligen 
Dreifaltigkeit und eurer Allerheiligsten Mutter treu. 

 
WIR SIND EURE WEGBEGLEITER, EURE BESCHÜTZER; WIR EILEN 

HERBEI UM EUCH ZU HELFEN, WENN IHR ES ZULASST - SEID 
EUCH DESSEN BEWUSST. 

 
Bringt einander Segen und seid einander Segen. 
 
Heiliger Erzengel Michael, Diener des Einen und Dreieinen Gottes und 
Diener der Königin der Himmel und der Erde. 

 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
 
Brüder und Schwestern: 
  
Wie befragt uns der Heilige Erzengel Michael! 
Wie oft ruft er uns zur Bekehrung auf und das anzuerkennen, was von 
Gott ist! 
Wie viele ehrliche Antworten muss ein Jeder von uns auf diese Fragen 
geben! 
Wie viel Dringlichkeit in alldem steckt, damit die ganze Menschheit sich 
bekehrt und das anerkennt, was von Gott ist, aber genauso auch die 
Allumfassende Mutterschaft unserer Königin und Mutter! 
 
Die Göttliche Barmherzigkeit überschüttet die mit Gnaden, die sich dazu 
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entschließen, sich zu bekehren, deshalb ruft Sie die Menschheit dazu auf 
sich zu bekehren. Die Menschheit sollte diese Gelegenheit nutzen, die 
einzige Gelegenheit die sie hat im Leben, um ihre Seelen zu retten und 
diesen Schatz nicht zu vergeuden. 
 
Auf was bereitet uns der Himmel vor? 
 
Auf all das, was wir bereits wissen und das wir uns entfernen müssen, 
damit unsere geistige Stärke wachsen möge gegen das Böse. 
 
Brüder und Schwestern der Weizen, der wahrer Weizen sein will, muss an 
der Seite des Sämanns bleiben.   
 
Amen.  

 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
04. MÄRZ 2019 

  
Mein geliebtes Volk: 
 
Ich rufe euch dazu auf, über meine Worte nachzusinnen und zu 
meditieren, auch wenn die Gewissenlosigkeit einiger Meiner Kinder meine 
Rufe trübt. DESHALB KOMME ICH MIT MEINER LIEBE, MEINER 
BARMHERZIGKEIT UND MEINER GERECHTIGKEIT ZU EUCH ALLEN. 
 
Meine Barmherzigkeit wird jene Meiner Kinder, die bereuen und den 
festen Vorsatz haben sich zu ändern, so berühren, als berühre Sie sie zum 
ersten Mal und ihnen das Beste geben, was Mein Haus für sie bereithält. 
Meine Barmherzigkeit wird sie überströmen, wenn sie wahrhaftig bereuen 
und bereit sind, mich nicht mehr zu beleidigen. Ich bin mild und gerecht 
zugleich. 

 
ICH WÜNSCHE NICHT, DASS IHR MEINE BARMHERZIGKEIT MIT 

STRAFLOSIGKEIT VERWECHSELT. 
 

ICH WERDE KOMMEN UND ALLE MEINER KINDER WERDEN 
GERICHTET WERDEN, ALLE. 
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Zu Beginn der Fastenzeit steht Mein Volk vor Meiner Barmherzigkeit und 
wenn die Reue wahrhaftig ist, werde ich euch in Mein Heiligstes Herz 
hineinlegen. Von Ihm könnt ihr die Stärke beziehen, die ihr braucht, um 
all das zu ertragen, was der Menschheit bevorsteht  - inmitten der 
Unvernunft derer, die die Erschütterungen in Meiner Kirche verursachen. 

 
Betet zu Meiner Hochheiligen Mutter und vertraut euch Ihr an, denn Sie 
ist das Tor zum Himmel, Sie setzt sich für jedes Meiner Kinder ein; Sie 
ruft sie und fängt sie wieder und wieder auf, damit sie nicht verloren 

gehen. 
 
Denkt nach und weicht nicht vor dem Bösen zurück, dass Schmutz in die 
Köpfe meiner Kinder einpflanzt, damit sie von den Dämonen mit ihrer 
Hinterlist erstickt werden können. Dies alles geschieht, damit sie 
schlussendlich meine Erlösung ausschlagen. Jene Erlösung biete ich euch 
aber in dieser Fastenzeit auf eine spezielle Art und Weise an, damit ihr 
eure Seelen rettet. 
 
Meine Kirche leidet und wieviele erfreuen sich an dem Leid der Meinen! 
Meine Kirche wurde untergraben, wehe denen die sie untergraben! 
Wehe denen, die Stolpersteine auf dem Weg meiner Kinder sind und sie 
vor eine Wand stellen oder ihnen Leid zufügen! 
Mein Volk, ihr müsst stark sein und ihr müsst standhaft bleiben in der 
Liebe zu mir, ohne zurückzuweichen. Ihr müsst ein Zeugnis der Präsenz 
Meiner Liebe in euch sein! 

 
ALLE MEINE HIMMLISCHEN HEERE STRÖMEN HERBEI UM MEINE 
TREUE KIRCHE ZU BEGLEITEN; MEINER KIRCHE DIE MIR TREU 
IST UND EBENSO DER HEILIGEN SCHRIFT, DEM GÖTTLICHEN 
GESETZ UND MEINEN LEHREN UND WEISUNGEN. ES IST DER 

SCHEIDEWEG FÜR DIE, DIE MICH LIEBEN UND MEINER 
WAHRHEIT FOLGEN. 

 
Habt keine Angst, weicht nicht zurück, seid Zeugen Meiner Liebe - nur so 
werdet ihr es schaffen weiterzumachen. Jene die nicht Zeugen Meiner 
Liebe sind, werden verwirrt und auf Irrwege geführt werden, die einzig 
und allein ins Verderben führen. 
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MEINE KIRCHE IST EINS NACH MEINEM WILLEN, ES GIBT NICHT 
ZAHLREICHE WORTE, SONDERN NUR EIN EINZIGES WORT - ES 

IST DER WEG, DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN (Joh 14, 6). 
 
Speziell in dieser Fastenzeit sollt ihr nicht von Meiner Seite weichen; seid 
weiterhin treu und liebt Meine Mutter und begleitet Sie vor allem während 
Meines Weges zum Kalvarienberg. 

 
MEIN VOLK, IHR MÜSST MEINE LIEBE SEIN. ICH LADE EUCH 
DAZU EIN, NEUE KREATUREN ZU WERDEN UND DIE SÜNDE 

BEISEITE ZU LASSEN, DIE EUCH ZUM GEISTIGEN TOD FÜHRT. 
LASST AB VON DEN ALTEN GEWÄNDERN UND KÄMPFT GEGEN 
DIESES BERAUSCHTE "EGO", MIT DEM IHR EURE MITBRÜDER 
BELASTET UND JENE VERLETZT, DIE MIR AM NÄHSTEN SIND. 

 
Der Mensch vergisst, dass er mit genau dem selben Urteil verurteilt 
werden wird, mit dem er jetzt über andere urteilt. Mit dem selben Maß, 
mit dem ihr meßt, werde Ich euch messen (Mt 7, 1-2). 
 
Führt die Werke der Barmherzigkeit aus und übt euch in Ihnen. 

 
Betet Meine Kinder, betet für Mexiko, es leidet und seine Erde bebt. 

 
Betet Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, der Boden dort 

erbebt und es leidet unter Naturkatastrophen. 
 

Betet Meine Kinder, betet für Italien, es leidet und die Erde wird 
erschüttert. 

 
Mein Geliebtes Volk, Mein Engel des Friedens wird euch zu Meinem Licht 

führen, er wird euch begleiten - betet dafür.  
 
Versöhnt euch mit Meinem Haus, Ich werde euch in Liebe empfangen. 
 
Seid fest in euch selbst, sehr fest, lasst nicht zu, dass ihr euch von Mir 
entfernt. 
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Seid in dieser Fastenzeit besonders bereit für die wahre Begegnung, 
vereinigt mit Meiner Liebe, Meiner Wahrheit und Meinem Frieden. Seid 
euch ausgesprochen bewusst, dass ihr Meine Kinder seid. 

 
Betet, opfert auf und jene die können sollen fasten. 

 
Lebt in Meinem Frieden. 
 
Ich segne euch und trage euch in Meinem Heiligsten Herzen. 

 
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Zu Beginn dieser Fastenzeit, die der Weg zur innerlichen Bekehrung des 
Herzens, des Geistes und der Gedanken ist, sind wir dazu berufen, unser 
Gewissen auf das Gründlichste zu überprüfen. Zuallererst vor Gott, 
danach vor unserem menschlichen Ich; denn wir setzen uns oft Masken 
auf, um unser Gewissen zum Schweigen zu bringen und die Sünde als 
richtig zu empfinden. 
 
Die Liebe ist das Schwerste, was unser Herr von uns verlangt. Auch wenn 
jeder dies auf eine andere Art interpretieren kann, sollten wir dies nicht 
tun, sondern lieber in die Tat umsetzen. Um Gott zu lieben, muss man 
den Nächsten lieben, auch wenn dies der Liebe zu Gott untergeordnet ist. 
Wenn man den Nächsten nicht liebt, liebt man Gott nicht wie es Ihm 
rechtmäßig gebührt. Unseren Nächsten finden wir in unserem 
unmittelbaren Umfeld, im Quadrameter eines Jeden von uns gibt es ihn 
und dies lässt sich in verschiedene Bereiche des Lebens übertragen. 
 
Brüder und Schwestern unser Herr empfiehlt uns, dass wir uns an den 
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Engel des Friedens wenden, damit wir anfangen sein Zweites Kommen zu 
verstehen, das kurz nach dem öffentlichen Auftreten des Antichristen 
stattfinden wird. Der Engel des Friedens, der vom Himmel gesandt ist, 
wird kommen, um schlafende Herzen aufzuwecken. 
 
Amen. 

  
  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
10. MÄRZ 2019 

 
ICH BIN DER ÜBERBRINGER DES SEGENS DER HEILIGEN 

DREIFALTIGKEIT, DIE WÜNSCHT, DASS "ALLE MENSCHEN 
GERETTET WERDEN UND ZUR ERKENNTNIS DER VOLLEN 

WAHRHEIT GELANGEN" (1 Tim 2, 4). 
  

Als Prinz der Himmlischen Heerscharen bitte Ich euch gefolgsame 
Missionare der Göttlichen Liebe zu sein und mit dieser Liebe jene eurer 
Brüder anzustecken, die Zerstreuung suchen in der Eitelkeit, in der Sucht, 
in der Mäkelei, in der Suche nach alldem, was ihnen als Modernismus 
verkauft wird und schädlich für ihre Seelen ist. 
  
VERSTEHT, DASS IHR DAZU BERUFEN SEID, DIE "GROßE 
GÖTTLICHE BARMHERZIGKEIT" ZU EMPFANGEN (Hebr 4, 16) und 
dies noch in diesem Augenblick, noch bevor die Menschheit mit allen 
Katastrophen auf die Probe gestellt wurde. Deshalb möchte Ich euch 
nochmals inständig bitten, die Göttliche Barmherzigkeit anzunehmen, 
bevor es finster wird und ihr es nicht mehr schafft aufzustehen.  Es wird 
finster, ja! Genau dann, wenn die Dämonen aufhören, die menschlichen 
Geschöpfe zu verseuchen, nur um sie später vollends in Besitz zu nehmen, 
weil sie ein Leben ohne Gott eingeschlagen haben. 
  
Der geistliche Verfall wurde stillschweigend von der Mehrheit 
angenommen, ohne dass weder durch seine Vernunft, noch im Inneren 
oder im Herzen des Menschen sich Widerstand dagegen erhoben 
hat. MAN KANN NUR EINE SCHRECKLICHE AKZEPTANZ 
BEOBACHTEN. 
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LIEBT GOTT UND EUREN NÄCHSTEN! Hört auf die Gaben zu Nichte zu 
machen, die ihr gänzlich in euch erwecken könntet, wenn ihr in Einheit 
mit Christus leben würdet! Ihr wollt Antworten ohne euch anzustrengen, 
wollt nicht aus dem Alltäglichen ausbrechen und wisst nicht zu schätzen, 
wie oft euch die Göttliche Vorherrschaft zur Umkehr ruft. Ihr begeht 
Sakrilegien und große Häresien, die sich in jedem Augenblick mehr und 
mehr über der Erde ausbreiten. Oh! Inmitten all der Kriege und 
Katastrophen hört man Gebete von menschlichen Geschöpfen, die noch 
nie vorher gebetet haben. UND NUN? 
  
WACHT AUF! DIE TORHEIT DES MENSCHEN IST ENDLOS; IHR 
MÜSST EUCH NIEDERKNIEN UND "VATER UNSER" AUSRUFEN, IHR 
MÜSST EUCH FÜR DIE BEKEHRUNG ENTSCHEIDEN. Ihr müsst dafür 
in euch gehen und Christus kennenlernen und dabei offen dafür sein Ihn 
zu lieben und VON IHM GELIEBT ZU WERDEN. Ihr könnt nicht lieben 
wen ihr nicht kennt, ihr respektiert niemanden den ihr nicht kennt. 
Deshalb müsst ihr Christus kennenlernen, um Ihn im "Geiste und in der 
Wahrheit" zu lieben, nur so könnt ihr unterscheiden lernen ohne dabei 
getäuscht zu werden und lernen, GOTT MIT ALL EURER SEELE, ALL 
EURER KRAFT UND ALL EUREN SINNEN ZU LIEBEN. 
  
Die Menschheit ist blind für die geistliche Zerrüttung, in der sie lebt und 
durch die der Mensch gequält und in seinem Innersten ausgezehrt wird. 
Dieser Zustand verhindert, dass der Mensch seinem Herrn und Gott 
begegnen kann, im Gegenteil, er lässt ihn in die Fänge desjenigen 
geraten, der der Feind der Seelen ist; nämlich dem Dämon und seinen 
höllischen Anhängern, die auf der Erde umherziehen. 
  
Ihr Geliebten des Herrn; das Wort, das ich euch im Namen Unseres und 
eures Königs überbringe, soll euch nicht beunruhigen, denn die 
Menschheit ist bereits beunruhigt, was man daran merkt, wie abscheulich 
der Mensch sich gegenüber seinem Herrn und Schöpfer verhält. Ihr seid 
verängstigt wegen der Häresien, die ein Großteil der menschlichen 
Geschöpfe begeht und seid erschüttert angesichts der Sakrilegien die von 
ihnen begangen werden oder wie sie den Göttlichen Willen stets 
herausfordern. Aber was nun? 
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Seid nicht beunruhigt angesichts dessen, was ich euch verkünde, sondern 
von eurer Art zu Leben, zu Handeln und wie ihr euch verhaltet. Seid 
beunruhigt von den sündigen Gedanken und Gefühlen der Menschen, von 
fehlender Ehrlichkeit, Liebe, Verzeihung. Es fehlt euch das Herz aus 
Fleisch und Blut um ehrlich und redlich zu lieben und um eure törichten 
Vorsätze in wahrhaftige Vorsätze zu verwandeln. 
  
Wie viele menschlichen Geschöpfe stehen dem Bösen gegenüber und 
erschaudern nicht einmal! 
  
Wie viele wissen, dass sie sündigen und dass sie mit ihrem Handeln 
Ehebruch begehen, Irrtümer begehen, Morde begehen und gegen das 
Göttliche Gesetz verstoßen, ohne auch nur bestürzt darüber zu sein. 
  
Wie viele sind unehrlich, wenn sie dem König der Könige dienen! 
  
Wie viele kennen die Wahrheit, wenn sie vor ihnen steht, aber machen 
sich schuldig, indem sie schweigen und so die Welt und das Fleisch 
wählen! Sie verachten das, von dem sie wissen dass es wahr ist! 
  
Wie viele beten so: "Ich glaube an Gott, den Vater den Allmächtigen, den 
Schöpfer des Himmels und der Erde..." und leugnen Ihn im selben 
Augenblick auf die schlimmste Art, die für ein menschliches Geschöpf 
möglich ist! 
  
Ihr Kinder des Allerhöchsten, das geistliche Leben eines Großteils der 
Menschheit befindet sich im Zerfall: 
  
Es sind so viele daran interessiert, die Menschen vom Evangelium zu 
entfernen und es unwirksam zu machen, damit die Menschheit weiterhin 
auf dem Weg geht, den Satan und seine Legionen vorzeigen! 
  
Es sind so viele daran interessiert, die Menschheit zu unterwerfen und 
Streit unter sie zu bringen, damit sie eine leicht manipulierbare Masse 
werden! 
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Es gibt so viele Söhne des Satans, die gegen die Söhne Christi und 
Unserer Königin und Mutter arbeiten, um dem Dämon Macht über die Welt 
zu verleihen! 
  
Der Dämon stellt euch Fallen, die ihr nicht wahrnehmt und nicht als 
indiskutable Realität annehmt. Ihr seid nicht richtig instruiert und nicht 
beunruhigt angesichts der Läuterung und den Verfolgungen, die das treue 
Volk erleidet und noch erleiden wird. 
  
Ihr Kinder des Allerhöchsten: viele eurer Brüder wurden verfolgt, werden 
verfolgt und werden auch in Zukunft verfolgt werden und das nicht nur 
von denen, die für das Böse arbeiten, sondern auch von denen aus ihrer 
Mitte, aus der eigenen Kirche. Deshalb rufe Ich euch dazu auf, zu wachsen 
und an eurem Glauben festzuhalten. Um die Göttliche Wahrheit erkennen 
zu können, müsst ihr harte Arbeit leisten und dürft keine Zeit verlieren. 
  
Die Göttliche Wahrheit hat Bestand und behält Ihre Wahrhaftigkeit für alle 
Zeiten. Wenn die Wahrheit sich ändern könnte, würde sie aufhören 
Göttliche Wahrheit zu sein und Gott wäre nicht Gott (Joh 8, 31-32). 
Deshalb rufe Ich, als Anführer der Himmlischen Heerscharen, euch dazu 
auf, laut auszurufen: WER IST WIE GOTT? (Offb 12,7). 
  
Die Kirche Christi wird erschüttert und ihr, Seine Kinder, dürft den 
Glauben nicht verleugnen. Ihr müsst euch dieses Glaubens und seines 
Fundamentes bewusst werden, damit ihr nicht wankt. BLEIBT IN DER 
WAHRHEIT UND MACHT EUCH BEWUSST, DASS DIE GÖTTLICHE 
WAHRHEIT ÜBER GENERATIONEN HINWEG VERFÄLSCHT WURDE. 
  

Betet für die Wahrheit, und für das Volk Unseres Königs. 
  

Betet für die großen Nationen, denn sie werden schwere Fehler begehen. 
  

Betet für die Kinder Gottes, damit sie sich gegen die kommenden 
Ankündigungen der Hierarchie der Kirche wehren. 

  
Betet, denn die Erde erzittert und der Mensch wird von 

Naturgeschehnissen überrascht. 
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WER IST WIE GOTT? 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Gleich nach diesem Aufruf wissen wir die Worte des Heiligen Erzengels 
Michael schon nicht mehr zu schätzen, Er versucht ihn uns aber in unser 
Innerstes einzumeißeln. 
  
Der Dämon arbeitet innerhalb der Menschen und spinnt leise seine Netze. 
Hat er es geschafft? Die Antwort darauf ist persönlich und jeder hat eine 
andere, aber sie wiederholt sich, denn die geistliche Beziehung der 
Menschheit zu Gott hat nachgelassen und folglich beeinflusst dies auch 
die übrigen Aspekte des Lebens. 
  
Der Heilige Erzengel Michael befragt uns zu der Angst des Menschen vor 
den Warnungen des Himmels und den ständigen Anschuldigungen gegen 
Gott, wieso Er dem Menschen Angst mache. Der Erzengel Michael fragt: 
Welche Angst empfindet denn ein Mensch der tötet, Blasphemien, 
Häresien und Sakrilegien begeht, oder die Sünde genießt? Das frage nicht 
ich, sondern der Erzengel Michael, denn Gott ist kein "Etwas" , dass sich 
dem Menschen einfach anschließt, sondern Er ist das Tiefgründigste und 
Essenziellste, was der Mensch haben kann, das Allerheiligste. Gott ruft 
uns, fragt nach uns und ist so respektvoll, dass er es uns sogar erlaubt, 
ihn aus freiem Willen zu lieben. 
  
Wir werden ausdrücklich gerufen, kein inhaltloses Leben zu führen, ohne 
einen geistlichen  Vorsatz, wo wir doch die große Göttliche Barmherzigkeit 
besitzen. Von ihr können wir kosten, wenn wir das Gesetz Gottes erfüllen 
und unsere begangenen Sünden bereuen. 
 Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
17. MÄRZ 2019 

  
Geliebtes Volk: 

 
MEINE MUTTER SETZT SICH FÜR EINEN JEDEN VON EUCH EIN, 

EGAL OB IHR SIE LIEBT ODER NICHT. 
 
Meine Mutter möchte nicht, dass Ihre Kinder verloren gehen. Sie kümmert 
sich aufmerksam um  die leeren Herzen der Menschen, die leider nicht 
positiv auf Unsere Rufe reagieren. Ihr möchtet keinen inneren Wandel, 
auf den ihr eifrig und entschieden hinarbeiten müsst. Tja! 
 
Meine Geliebten: 
 
EURE BRÜDER KÖNNEN DEN KERN DES MENSCHLICHEN DENKENS 
NICHT VERSTEHEN UND AUCH NICHT DIE INNERSTEN GEFÜHLE. 
ABER ICH ERFORSCHE SEHR WOHL DAS INNERSTE DES 
MENSCHEN, AUCH WENN ER ES NICHT MÖCHTE. Jeder muss sich der 
Bedeutung dieses Augenblicks bewusst werden, der die Menschen 
verändern wird. Diese Veränderungen beeinflussen auch die, die weit weg 
von Meinem Wort sind, weit weg von Meiner Wahrheit, weit weg von der 
Realität in der ihr lebt. Es sind Veränderungen im Denken und dem 
Verstand des Menschen und diese Veränderungen werden denen zu Gute 
kommen, die den Glauben leben und Meine Liebe und Verzeihung leben. 
Durch sie helft Ihr euren Mitbrüdern, ihr werdet im Glauben gefestigt und 
handelt barmherzig, durch sie gebt ihr dem Hungernden zu speisen und 
dem Dürstenden zu trinken; das Teilen wird zum Gesetz, angesichts der 
Hungersnot, die auf die ganze Menschheit zukommt. (Mt 25, 31-36) 

 
ES IST DER AUGENBLICK, IN DEM DIESE GENERATION AUF DIE 

PROBE GESTELLT WERDEN WIRD, DIE LIEBE HAT SIE VERLASSEN 
UND DIE WAHRE BEDEUTUNG DIESER UNENDLICHEN GABE DER 

LIEBE WURDE VERFÄLSCHT. 
 
Mein Volk: 
 
HARRT AUS IN DER LIEBE ZU MIR, UM NICHT VOM WELTLICHEN 
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ABGELENKT ZU WERDEN; Eure Entscheidungen werden nicht akzeptiert 
werden, alles geht Hand in Hand mit der Furcht vor jenen die euch 
anweisen und verstoßen, weil ihr zu den Meinen gehört. Euer Geist und 
eure Gefühle sind aufgewühlt von alledem und ihr seid zu schwach um 
diese Unruhen zu bekämpfen. 
 
DURCH DAS UNTERSCHÄTZEN MEINER MACHT HAT DIE 
MENSCHHEIT SICH ZURÜCKENTWICKELT, sie befindet sich im 
Stillstand, wenn sie die Authentizität Meiner Wahrheit leugnet. Sie gibt 
dem Dämon Aufwind, der ihr die Hände fesselt, damit sie sich mehr und 
mehr entzweit und die Verwirrung sich auf Alles und Jeden ausbreitet. In 
Meiner Kirche herrscht bereits Verwirrung und Spaltung, einige 
empfangen Mich auf die eine Weise, einige auf die andere; einige befinden 
sich im Stand der Gnade, andere wiederum befähigen den Sünder, Mich 
im Stande der Sünde zu empfangen. ICH WERDE WIEDER UND 
WIEDER GEKREUZIGT. 

 
IHR BETET NICHT MIT DEM HERZEN, EUER GEIST IST 

ABGELENKT. IHR SPRECHT NICHT IM VERTRAUEN ZU MIR, DAS 
GEBET UND DIE BRÜDERLICHKEIT FEHLEN EUCH GÄNZLICH. 

 
Meine Kinder sind der Abglanz Meines Lichts und sollen Mein Licht wohin 
sie auch gehen mit sich tragen. Sie sollen Es zu denen tragen, die 
teilnahmslos geworden sind, zu denen die nicht beharrlich bleiben 
inmitten all des Wandels und sich in diesem Augenblick aus freiem Willen 
von Meiner Barmherzigkeit entfernen. 
 
NOCH BEVOR ICH PERSÖNLICH MEINE KINDER PRÜFEN WERDE, 
WERDET IHR DURCH DIE BITTEN UND FÜRSPRACHE MEINER 
MUTTER DEN SEGEN DER UMKEHR EMPFANGEN, damit euch die 
Warnung nicht unerwartet trifft. Sie ist die Frau gekleidet in Sonne, die 
den Mond unter Ihren Füßen hat (Offb 1) und Sie hat Ihren Kindern diese 
Barmherzigkeit erfleht. Gleich danach wird Sie die Hand Meines Vaters 
über die Menschheit fallen lassen. So wird sich das Wort erfüllen, das 
geschrieben steht und prophezeit wurde, damit jene die Mir treu sind nicht 
verloren gehen. 

 
KINDER, DER DÄMON WENDET ALL SEINE LIST AN, UM EUCH 
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DAZU ZU BRINGEN, EUER LEBEN NICHT ZU VERÄNDERN, DAMIT 
IHR WEITERHIN SÜNDIGT UND EGOISTISCH SEID; DAMIT IHR 

UNBARMHERZIG SEID, MEINE LIEBE NICHT ERKENNT UND MICH 
VERRATET, DAMIT IHR DIE LÜGE WAHRHEIT NENNT UND DIE 

IGNORANZ GLAUBEN. 
 
Die Erschütterung des Universums über das Wehklagen der Menschen 
wird sichtbar, die Sonne erhitzt die Erde wie niemals zuvor; die Dunkelheit 
wird plötzlich einbrechen, ohne angekündigt worden zu sein, sie wird den 
vordersten Platz einnehmen am Firmament.  Der Lichtschein verhindert, 
dass der Mensch sie mit voller Klarheit sehen kann, zumindest bis das 
Krachen auf der Erde widerhallt und allen bewusst wird, dass das, was Ich 
und Meine Mutter euch offenbart haben, wahr war. 
 
Betet, die Erschütterung erreicht bald die Menschheit. 

 
Betet, die Völker erheben sich und schreien  nach Barmherzigkeit, Meine 

Kinder aber erzittern. 
 

Betet für die Erde von Nordamerika, sie erbebt und wird von der Natur 
gegeißelt. 

 
Betet von ganzem Herzen für die Institution Meiner Kirche, für eure 
Brüder die unter Verfolgung leiden, für die Unterdrückten und die 

Hungernden. 
 

ICH WERDE MEINE HIMMLISCHEN HEERSCHAREN AUSSENDEN, 
UM EURE HERZEN ANZURÜHREN, DENN ICH MÖCHTE NICHT, 

DASS KINDER VERLOREN GEHEN; ICH MÖCHTE NICHT, DASS IHR 
VERLOREN GEHT. DESHALB IST BEKEHRUNG JETZT MEHR ALS 

NUR EINE ENTSCHEIDUNG, ES IST DIE ÜBERZEUGUNG UND DAS 
ZIEL ALLER MEINER KINDER. 

 
Glaubt an Meine Barmherzigkeit in diesem neuen Augenblick, den Meine 
Mutter für euch erbeten hat, damit ihr gerettet werdet und an Meine 
Gerechtigkeit glaubt. Wer sich dafür entscheidet in der Sünde zu leben 
und sich nicht von ihr zu lösen, wird die Geißel meiner Kinder werden, 
auch nach der Warnung. 
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IHR MÜSST DRINGEND AN EURER INNEREN GESINNUNG 
ARBEITEN, denn mehr als jemals zuvor seid ihr umgeben von 
Versuchung und die Angst vor klimatischen, atmosphärischen und 
kosmischen Phänomenen wird euch überraschend treffen. 
 
Bleibt standhaft im Gebet, in der Treue zu Mir und eurem Nächsten, reicht 
euren Brüdern die Hände. 
 
Verkündet mit und ohne Worte, bietet euer Gebet an, euren Rat, eure 
Liebe und seid Missionare Meiner Liebe, seid beständig und gebt den 
anderen von dem was ihr habt. 
 
GLAUBT, DENN ICH BIN BEI EUCH (Mt 28,20) UND IHR MÜSST AUF 
MICH VERTRAUEN. 

 
ICH SEGNE EUCH. 

 
Euer Jesus. 

 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Geschwister, 
 
dieser Aufruf Christi an die Menschheit bringt mich dazu, die 
Offenbarungen zu rekapitulieren, die ich bereits empfangen habe und ich 
erschaudere vor der Schlagkraft dieser Worte. 
 
Diese Göttliche Botschaft sollte nicht vergessen werden und wir müssen 
sie uns ständig vor Augen halten, in jeder Lebenssituation. Und damit soll 
unsere Antwort darauf diese innere "Veränderung" hervorrufen, der wir 
uns nicht entziehen können; ob wir es wollen oder nicht. 
 
Wir müssen alles geben, damit dieser Wandel uns aufmerksamer und 
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spiritueller macht. Wir müssen zulassen, dass unser Gewissen stets 
Richter unseres Verhaltens und Handelns bleibt, damit es nicht vollends 
verstummt und einschlummert und wir nicht Teil der stummen Hunde 
werden, von denen die Heilige Schrift spricht. 
 
Amen. 

 
"Aber das feste Fundament, das Gott gelegt hat, kann nicht erschüttert 

werden. Es trägt als Siegel die Inschrift: Der Herr kennt die Seinen, und: 
Wer den Namen des Herrn nennt, meide das Unrecht." (2 Tim 19) 

 
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
29. MÄRZ 2019 

  
Ihr Kinder Gottes: 

 
ANGESICHTS DER KONTINUIERLICHEN BITTE DER 

HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT, DASS KEINE SEELE VERLOREN 
GEHEN MÖGE, BITTE ICH EUCH ALS ANFÜHRER DER 

HIMMLISCHEN HEERSCHAREN, DASS IHR EUCH VON GRUND AUF 
ÄNDERN MÖGET. 

 
DER KELCH DES VATERS IST FAST AM ÜBERLAUFEN UND DIE 
MENSCHHEIT HÄNGT AN EINEM DIESER TROPFEN. Die fortwährende 
Welle von Verbrechen und Freveltaten tötet den Menschen innerlich; seine 
Gefühle genauso wie sein Geist und seine Gedanken sind verseucht und 
krank. Eine große Mehrheit der Menschheit hat sich selbst in die Abgründe 
der Leidenschaften und der Sittenlosigkeit hinabgestürzt, sie lehnen ihre 
Natur ab und bei alledem zeigen sie keine Angst, Gott zu beleidigen. Was 
eine Dreistigkeit, gegen den Willen Gottes zu handeln! Wieviel Leid wird 
daraus für sie resultieren! 
 
Das Böse verfügt über eine große Gerissenheit und hat einen immensen 
Einfluss auf die Menschheit. So ist das Böse bereits in alle Teile der 
Gesellschaft und deren Organe eingedrungen, die eigentlich Gutes für die 
Menschen bewirken sollten. Dieses Szenario hat sich langsam und leise 
aufgebaut; der Mensch, der ein Kind Gottes ist, lebt ohne Gott, er hat Ihn 
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aus seinem Leben verstoßen und den Angeboten des Satans 
nachgegeben. Bequemlichkeit, gesellschaftliche Stellung, Status, 
Materialismus, Gerissenheit damit er andere täuschen kann, bequeme 
Unbewusstheit, große Unverantwortlichkeit, Sittenlosigkeit, Perversion, 
Unsensibilität, Egozentrik, Respektlosigkeit vor dem Gesetz Gottes, 
Zügellosigkeit und falsche Götter, die im Übrigen Verleumder des Geistes 
und des menschlichen Gewissens sind; all dies zieht er einem Leben mit 
Gott vor. 
 
Kinder Gottes, wisst, dass das Böse sich in die Kirche unseres Königs 
eingenistet hat; deshalb muss das Volk Gottes aufmerksam das Göttliche 
Gesetz und das Wort Gottes in der Heiligen Schrift befolgen. Das Volk 
Gottes aber ist verwirrt und gespalten, dauernd werden leichtfertig neue 
Interpretationen dessen herausgegeben. Dem Menschen werden, damit 
er dadurch angezogen werden möge, Dinge erlaubt, die im Himmel nicht 
akzeptabel sind. 

 
EURE SCHWACHHEIT ANGESICHTS DES BÖSEN SOLLTE EUCH 

DAZU BRINGEN,  EUCH FOLGENDES ZU FRAGEN: 
 
Was geschieht mit meiner Persönlichkeit? 
An was glaube ich? 
Möchte ich meine Seele retten? 
Verstehe ich, dass dies ein kritischer Zeitpunkt in der 
Menschheitsgeschichte ist und ich deshalb Christus dem König und 
meinen Brüdern eine Antwort schuldig bin? 
 
Als Prinz der himmlischen Heere beantworte ich mir dies selbst. Aufgrund 
der Bequemlichkeit, die die Sünde bietet, möchte der Mensch sich nicht 
selbst prüfen oder sich weiterentwickeln. Kennt ihr die Struktur und den 
Aufbau des geistlichen Organismus, wisst ihr was die Seele ist? Ihr seid 
euch nicht bewusst, dass das individuelle Handeln und eure Werke euch 
auch im Ganzen beeinflussen, euch als Rasse und Kinder Gottes. 
 
Es könnten so viele Seelen gerettet werden, wenn ihr für eure Mitbrüder 
Fürbitte halten würdet! So wie das Universum seine Ordnung behält, so 
könnt auch ihr nur in der rechten Ordnung als Menschheit 
zusammenarbeiten. 
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DURCH SEIN ABSCHEULICHES HANDELN KANN DER MENSCH 

KEINEN INNEREN FRIEDEN FINDEN, ER NIMMT TEIL AM BÖSEN 
GESCHEHEN UM IHN HERUM. STÄNDIG HAT ER 

WIDERRECHTLICHE GEDANKEN, DER HANG NACH DEM BÖSEN 
UND SCHLECHTE ANGEWOHNHEITEN NEHMEN ZU UND 

VERDUNKELN DEN VERSTAND, SIE WERDEN 
UNKONTROLLIERBAR. BIS SIE SCHLUSSENDLICH IN DIE TAT 

UMGESETZT WERDEN. 
 

DIE KRAFT DIE DEN GLAUBEN DES SCHWACHEN BEUGT UND DIE 
EUCH DAZU BRINGT, DINGE ZU TUN DIE ANDERE ERNIEDRIGEN 

SOLLEN, IST EIN WERK DES DÄMONS; SATAN ERGÖTZT SICH 
DARAN UND JUBELT. DIE MENSCHEN HABEN SICH IN 

KREATUREN VERWANDELT, DIE DEN DÄMON BEFRIEDIGEN UND 
ERNÄHREN. 

 
Kinder Gottes, der Augenblick harter Proben und großen Leids für die 
Menschheit rückt näher, der Rauch des Satans ist in die Kirche gezogen 
und durchzieht sie stark. Die Freimaurerei hat das Haus Gottes in Besitz 
genommen und es dem Bösen ausgeliefert, sie kreuzigen Unseren 
geliebten König Jesus Christus wieder und wieder. Das Wasser der Meere 
beruhigt sich nicht, Tsunamis werden häufiger. Vom Himmel her kommen 
Blitze, die den Tod bringen, Geschehnisse am Himmel lassen selbst den 
Stärksten erzittern; der Mensch wird wegen seines fehlenden Glaubens 
von einer schrecklichen Angst heimgesucht. 
 
Ihr müsst euch selbst reinigen. Los, ihr Geliebten Gottes! Ihr dürft euch 
nicht zurückhalten, denn der Kampf zwischen Gut und Böse hält sich 
ebenfalls nicht zurück. Die Göttliche Barmherzigkeit strömt dem Volk 
Gottes entgegen. 

 
SEID SPIRITUELL, SEID EUCH DER MACHT GOTTES UND DES 

GÖTTLICHEN ABDRUCKS AUF DER SCHÖPFUNG BEWUSST; EHRT 
GOTT UND LEISTET WIEDERGUTMACHUNG FÜR JENE, DIE IHN 

BELEIDIGEN ODER NICHT LIEBEN. 
 
An die Menschheit: 
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IHR BEFINDET EUCH IN  EINEM GROßEN MISSVERÄLTNIS, ihr 
bringt dem Satan in Kulten Opfer dar und nehmt teil an Häresien und 
obskuren Ritualen, um das Böse zu verherrlichen. Die menschliche 
Eigensinnigkeit lässt euch vergessen, dass die Verehrer Satans nur 
Vorboten des Antichristen sind und sie euch den Tod bringen werden. 
 
Das Unglück derer, die die Göttliche Liebe vergessen haben und Gott 
bespucken mit Ihrem Ungehorsam, Rebellion, Tod, Zügellosigkeit, 
Sittenlosigkeit und dem Tod von Unschuldigen, ist groß, es müsste 
mindestens so viel Reue wie begangene Beleidigungen geben. 
 
DAS GESETZ WURDE EUCH GEGEBEN, DAMIT IHR ES ERFÜLLT, ES 
BEFOLGT UND ES LIEBT. NUR SO WÜRDET IHR DEN STRAFEN 
ENTGEHEN KÖNNEN, DIE IHR EUCH SELBST AUFERLEGT 
HABT. Diese perverse Generation bessert sich nicht und verschwört sich 
mit dem Dämon,  um Unseren König und Unsere Königin und Mutter, eure 
Allerheiligste Jungfrau Maria, zu verletzen. Das Töten nimmt grundlos zu, 
die Gewalt in den Straßen wächst und die Verehrer des Bösen werden in 
die Tempel Gottes eindringen und schlimme Sakrilegien begehen. 
 
Der Mensch liest und glaubt nicht, er wartet und verzweifelt, aber nur Gott 
weiß, was der Mensch inmitten der Großen Läuterung durchleben wird. 
"Gott ist Barmherzigkeit" schreien die, die nicht möchten, dass der 
Mensch sich bekehrt. "Ihr sündigt und euch wird vergeben", LÜGE! ES 
WIRD DENEN VERGEBEN, DIE SICH VORNEHMEN SICH ZU 
BESSERN UND NICHT MEHR ZU SÜNDIGEN. 
 
AUF BEFEHL DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT VERKÜNDE 
ICH EUCH, DASS IHR DIE GÖTTLICHE BARMHERZIGKEIT 
EMPFANGEN UND BEREUEN SOLLT, SOOFT IHR ES AUCH MÜSST. 
SCHAUT, WIEVIEL AUF DER ERDE PASSIERT, ALL DIE 
ZEICHEN, wieviel sich erfüllt von dem was vorausgesagt wurde... 
Leugnet nicht das, was sich nicht leugnen lässt, die Erde hat sich 
verändert, der Mensch hat sie missbraucht. Die Pole kehren sich weiterhin 
um und die Dunkelheit und die Erdumwälzung steht bevor, die Sonne 
verdunkelt sich. 
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Die Erscheinung des Antichristen wird euch vor zwei Extreme stellen: das 
erste wäre zuzulassen, dass er euch mit seinem Zeichen kennzeichnet, 
damit ihr zu ihm gehört, oder das zweite zu sterben; so haben es sich 
seine Verbündeten zumindest vorgestellt. Ihr wisst, dass Gott alle 
beschützt, die Ihm treu sind. Aber was passierte, wenn genau in diesem 
Augenblick der Antichrist käme und euch auffordern würde sein Zeichen 
anzunehmen? Wieviele der Treuen würden übrig bleiben? 
 
Ihr Geliebten Gottes, eine große Seuche wird Frankreich befallen, genauso 
wie der Terrorismus dort präsent bleiben wird. Ausgerechnet der 
Terrorismus ist eine der Waffen Satans, um die Regierungen der Völker 
von dem wirklich Wichtigen abzulenken. Während sie gegen den 
Terrorismus kämpfen, wird Satan weltweit zur Tat schreiten und den 
Mikrochip überall implementieren. Seid ihr euch bewusst, dass eure 
persönlichen Kommunikationsapparate nicht persönlich sind und alle 
Daten in der Hand anderer sind, die Gebrauch davon machen werden, 
wann auch immer sie möchten? 
 
Der menschliche Verstand ist verhärtet und die Beleidigungen gegen 
Unseren König verschlimmern sich zusehends, sie übertreten die Gesetze 
der Natur, verseuchen das  menschliche Geschöpf physisch wie auch 
spirituell und machen es empfänglich für das Böse. 
 
Bereitet euch vor, denn der Krieg geht weiter; er ist nicht vorbei, im 
Gegenteil: eine Nation wird sich gegen die andere auflehnen, bis in 
Windeseile die Menschheit völlig kraftlos sein wird. 
 
Spanien wird erschüttert werden und es wird große Schmerzen leiden, 
weil die Menschen sich dagegen auflehnen.  
 
Ein Feuergürtel alarmiert die ganze Welt, die große Erdverschiebung 
beginnt und lässt den Menschen Schlimmes erleiden. 
 
Oh Italien! Du wirst von Menschen heimgesucht, wirst von Ihnen 
beherrscht und unterworfen werden; all die Anerkennung, die du einst 
erfahren hast, sie wird der Beklemmung und dem Schmerz weichen!  
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Am Ende wird der treue Mensch mit Herrlichkeit gekrönt werden und 
jener, der sich nicht dem Bösen hingegeben hat, wird groß unter den 
Menschen sein. Dann wird man auf der Erde Lieder singen von der Macht 
und Herrlichkeit Gottes. 

 
"DENN NIEMAND DER AUF DICH HOFFT, WIRD ZUSCHANDEN; 

ZUSCHANDEN WIRD, WER DIR SCHNÖDE DIE TREUE 
BRICHT." (Ps 25,3) 

 
Kinder Gottes, verzagt nicht, seid stark im Geiste und seht in euch, was 
ihr wirklich seid: Geschöpfe Gottes. 

 
WER IST WIE GOTT? 

 
Heiliger Erzengel Michael 

 
AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern: 

 
ES IST DER WILLE GOTTES, DASS DER HEILIGE ERZENGEL MICHAEL 

SICH MIT SEINEM WORT AN UNS WENDET. 
 
Der Heilige Erzengel ruft das Volk Gottes zusammen, damit es nicht sich 
selbst verurteilt und verdammt, er bereitet die Menschheit vor, damit sie 
sich bewusst wird, wie wertvoll die menschliche Seele ist und sie so die 
Ewigkeit nicht verliert. 
 
Brüder und Schwestern, wir befinden uns ohne Zweifel in einem totalen 
und grausamen spirituellen Krieg gegen das Böse. Die Hochheilige 
Dreifaltigkeit möchte uns in absolute Alarmbereitschaft versetzen, Sie 
informiert uns darüber, was alles geschieht, damit unser Handeln das 
Böse nicht unterstützen möge. 
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Wir stehen vor großen Versuchungen in dieser fortschrittlichen 
Generation. Wir sind fortschrittlich in Technologie und anderen 
Wissenschaften; aber wir kümmern uns nicht um die Rettung unserer 
Seelen und das ist folgenreich. Das Böse schläft nicht - im Gegensatz zum 
Christen, der ein Kind Gottes ist. Er glaubt, dass ihm alles vergeben 
werden wird, auch wenn er nichts bereut. 
 
Brüder und Schwestern, es ist keine Option, sich jetzt passiv zu verhalten; 
denn das würde bedeuten, dass wir uns dem Bösen ergeben. Wieviele 
verleugnen Christus und Sein Volk ignoriert dies. Werden sie bald mit 
unserer Mutter weitermachen und wird das Volk Gottes es auch dann 
ignorieren und geistesabwesend sein? Auch wenn sie die Realpräsenz 
Christi in  der Eucharistie leugnen? 

 
"Er ist doch nicht ein Gott von Toten, sondern von Lebenden." (Mk 

12,27) 
 

Amen. 
 
 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL  
04. APRIL 2019 

Geliebte Kinder Gottes: 

Der Mensch, dem die Ernsthaftigkeit dieses Augenblicks bewusst ist, sollte 
dringend wieder den Weg zu Gott einschlagen... 

Jene die wissen, dass dies eine Zeit des Wartens auf die Göttliche 
Barmherzigkeit ist, sollten das Volk Gottes zu allen Zeiten, auch zu 
ungelegenen Zeiten, warnen, damit weniger Kinder verloren gehen. 

DIE DREIFALTIGE BARMHERZIGKEIT IST DIE QUELLE DER 
VERGEBUNG FÜR DIE, DIE GELOBEN SICH ZU BESSERN, SICH 
VORZUBEREITEN UND DEN FESTEN VORSATZ HABEN, DIESE 

GÖTTLICHE GNADE ANZUNEHMEN. VOR ALLEDEM SOLLEN DIE 
MENSCHEN NICHT IRDISCH UND  BEGRENZT, SONDERN ÜBER 

DIE EWIGE HERRLICHKEIT DER RETTUNG DER SEELEN 
MEDITIEREN. 
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Die Menschen werden in dieser Endzeit zu Massenware gemacht und 
nehmen deshalb Modernismen sehr schnell an; dies ist aber nur der 
Vorbote von großen Revolten, die es jetzt schon gibt und die sich noch 
verschärfen werden. Bewaffnete Kämpfe in vielen Ländern, 
Nahrungsmittelknappheit und Hungersnöte, die von Seuchen verursacht 
werden, Ignoranz gegenüber armen und alleingelassenen Ländern, die 
widerrechtliche Inbesitznahme von Ländern durch dort fremde Menschen; 
all das wird die Erde einer ständigen Kriegsgefahr aussetzen.  

Ihr Geliebten Gottes, vergesst nicht, dass der Krieg nicht augehört hat 
und glaubt es noch weniger, wenn euch eine scheinbare Friedenszeit 
vorgespielt wird; sie ist nicht echt. 

Betet ohne Unterlass; betet nicht nur, sondern betet mit ganzem 
Herzen, mit all eurer Kraft  und euren Sinnen, bis die Gebete eins 

werden mit euch. Die Gebete gehen nicht verloren und werden auf dem 
Weg nicht schwächer, im Gegenteil, sie bleiben nicht ungehört und 
angesichts der unendlichen Liebe Unseres Königs können sie vieles 

abmildern. Nicht alles können sie abschwächen, aber in gewissem Maß 
die Wellen der Zerstörung, denen die ganze Menschheit ausgesetzt sein 

wird.  

Kinder, seid euch bewusst, dass Satan ohne Unterlass daran arbeitet, 
das Volk Gottes zu zerstören. Eure Öllampen sind fast leer des Glaubens 
und ihr schlaft völlig sorglos. 

Meine Rufe machen euch Angst, aber die Sünde macht euch keine 
Angst, obwohl ihr doch wisst, dass auf den Sünder, der nicht bereut, der 
ewige Tod wartet. Der Feuersee, wo die Abwesenheit Gottes die 
schrecklichste Qual ist, ist kein Märchen. 

Eine großes Leid wird die Erde treffen und den Menschen heimsuchen: 
Wasser, Feuer, Luft und Erde reißen auf und werden von Erdbeben 
erschüttert. 

Japan wird bis ins Unermessliche leiden, betet für Japan. 

Betet für Puerto Rico, es wird im Herzen erschüttert. 

Betet für Costa Rica, auch seine Erde bebt. 
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Wie gedenkt bloß die Christenheit der Geschehnisse im Leben, Tod und 
Auferstehung unseres Herrn Jesus Christus, dem König der Kirche? Mit 
betontem Liberalismus, ohne Anstand und Respekt und in keinem Ort hört 
man mehr ein menschliches Geschöpf beten. Das Gebet wurde durch 
schrille Musik ausgetauscht, die keinen Sinn macht, Gott und den 
Menschen selbst beleidigt. Man denkt nicht daran, dass der menschliche 
Körper Charakter, Gefühle und Empfindungen abhängig von dem 
transportiert, was in ihn hineinfließt.   

In diesem Augenblick, noch vor all den Geschehnissen, die auf den 
Menschen zukommen werden, müsst ihr im Geiste wachsen und ihn 
ordinieren, damit er die schreckliche Zeit überstehen kann, die euch 
bevorsteht. Manche der Kinder Gottes bereiten große Unterkünfte für die 
Menschen vor, damit sie dort in blutigen Zeiten Zuflucht finden können; 
dies ist nicht schlecht. Aber bevor ihr den Körper rettet, solltet ihr eure 
Seele retten und einmal als Brüder vereint, stets angemessen vorbereitet 
sein. Wenn ihr das tut, wird sich alles zum Guten wenden. 

Ich rufe euch auf, für Frankreich zu beten, es leidet unter der Invasion. 

Ich rufe euch dazu auf, für Mexiko und die Vereinigten Staaten von 
Amerika zu beten, ihre Erde wird beben. 

EINE MERKWÜRDIGE KRANKHEIT WIRD DIE MENSCHHEIT 
HEIMSUCHEN, HOHES FIEBER UND WUNDE HAUTSTELLEN 

WERDEN FÜR SIE VON EINEM AUF DEN ANDEREN MOMENT ZUR 
GEIßEL WERDEN; ALS GEGENMITTEL SOLLT IHR EINE PFLANZE 

NAMENS RINGELBLUME (1) VERWENDEN. 

KOMMT UNTER DEN SCHUTZ DES GESETZES GOTTES, liebäugelt 
nicht mit dem Widernatürlichen, dem Sündhaften und dem, was geistiges 
Lepra verursacht. Denn dies breitet sich ausgiebig in denen aus, die 
Unseren Herrn und König Jesus Christus beleidigen und macht es möglich, 
dass all die bösen Geister die auf der Suche nach Seelen umherziehen, 
sich an sie anhaften können. 

Der teuflische Befall der Menschen steigt, weil er bei denen auf 
fruchtbaren Boden trifft, die ohne das Gesetz Gottes leben. 

Geliebte Gottes, das Böse gibt dem Menschen schlechte Gedanken ein, 
wenn er ihn benutzt. Es handelt sofort und das Volk Gottes nimmt alles 
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mit großer Unvernunft an, dies deutet auf die große geistige Ignoranz 
jener hin, die meinen Christus zu folgen. 

Bleibt wachsam und befolgt weiterhin treu das Gesetz Gottes und die 
Wahrheit der Heiligen Schrift. 

VEREINT EUCH ALS VOLK GOTTES, EINER UNTERSTÜTZE DEN 
ANDEREN, BETET FÜREINANDER; OPFERT DIE EUCHARISTIE FÜR 
EURE BRÜDER UND FÜR EUCH SELBST AUF, DAMIT EUER GLAUBE 

NICHT SCHWINDE, SONDERN GESTÄRKT WERDE DURCH DEN 
SCHUTZ UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER.  

"Gesegnet der Mann, der auf den Herrn sich verlässt und dessen 
Hoffnung der Herr ist. Er ist wie ein Baum, der am Wasser gepflanzt ist 
und am Bach seine Wurzeln ausstreckt: Er hat nichts zu fürchten, wenn 
Hitze kommt; seine Blätter bleiben grün; auch in einem trockenen Jahr 

ist er ohne Sorge, unablässig bringt er seine Früchte." (Jer 17,7-8) 

WER IST WIE GOTT? 

Heiliger Erzengel Michael 

AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

(1) Wissenschaftlicher Name: Calendula officinalis, Familie: Asteraceae 

 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

Brüder und Schwestern: 

Der Heilige Erzengel Michael ist gesandt worden, um uns die Kraft seiner 
treuen Botschaft zu demonstrieren und dies alles vor allem für Gott. 

Dieser Ruf ist immens wichtig für das Volk Gottes, denn Christus und 
Seine Mutter, unsere Mutter, werden geleugnet und mit großer 
Leichtigkeit aus dem Leben der menschlichen Geschöpfe verbannt, die Ja 
zum Dämon sagen. 
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Einem Großteil der Menschheit macht dies nichts aus, die Abneigung im 
Handeln und den Werken derer, die Gott kategorisch ablehnen, ist normal 
für sie. 

Lasst uns die Barmherzigkeit Gottes, die er uns so besonders anbietet, 
als Gnade zur Bekehrung annehmen und noch mehr noch in dieser 
Fastenzeit. 

Amen. 

  
HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

10. APRIL 2019 
 
Geliebte Kinder der Hochheiligen Dreifaltigkeit:  

  
IM AUFTRAG DER HEILIGEN DREIFALTIGKEIT BRINGE ICH EUCH 

DAS GÖTTLICHE WORT WIE FRISCHES QUELLWASSER, ALS 
ERQUICKUNG FÜR EUREN SEELEN. 

  
Ihr geht auf die heilige Karwoche zu und genau auf diesem Weg möchte 
euch Unser König und Herr Jesus Christus begegnen, um euch von den 
Ketten des Bösen zu befreien. Das menschliche Ego ist so groß, dass es 
eine Entpersönlichung verursacht hat, neue widernatürliche 
Definitionen  des Naturgesetzes hervorgebracht hat und die menschliche 
Persönlichkeit angreift.  
  
DAS BÖSE HANDELT ZUMEIST IM VERBORGENEN, SODASS KEIN 
MENSCHLICHES GESCHÖPF DIES ERKENNEN KÖNNTE; ES 
VERFOLGT EIN PSYCHOLOGISCHES SCHEMA, EINEN TEUFLISCHEN 
PLAN, MIT DEM ZIEL DIE MASSEN ZU MANIPULIEREN: der Mensch 
soll sich seinen niedrigsten Instinkten ergeben und so Unseren König und 
Herrn beleidigen.  
  
  
Die Menschheit meint Rechte zu haben, die ihr gar nicht gegeben wurden 
und nur als solche getarnt sind. Sie haben diese Vorschläge jubelnd 
angenommen und lautstark kundgetan:  

 
ICH HABE DAS RECHT ÜBER MEIN LEBEN UND DAS, WELCHES 
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GERADE IN MIR ENTSTEHT, ZU ENTSCHEIDEN. ICH KANN MEIN 
GESCHLECHT FREI WÄHLEN… 

  
Du Geliebtes Volk Unseres Königs Jesus Christus; der unpersönliche und 
vom Bösen gelenkte Mensch hat ein Gedankengut angenommen, das von 
der Kreation verabscheut wird und solch ein Verhalten ward noch nie 
vorher gesehen.   
 
Der Mensch glaubt das Recht zu haben, zu tun was auch immer ihm gefällt 
und zeigt dies, indem er sich gegen alles auflehnt, was er für ihn ein 
Hindernis sein könnte. Wer verantwortlich handelt, braucht keine Angst 
haben, allein dazustehen, auch wenn er auf Unverständnis stößt, wenn 
er  gegen den Strom des Modernismus und der Zügellosigkeit schwimmt.  
  
In Vorbereitung auf diese Karwoche sollt ihr euer Kreuz auf euch nehmen 
und es nicht abwerfen, denn durch das Kreuz werdet ihr wachsen, im 
Kreuz findet ihr die Kraft, die ihr braucht, um die harten Prüfungen des 
Lebens zu bestehen. Im Kreuz seid ihr vereint mit Christus. Die Liebe zu 
Gott übersteigt das menschliche Denken, den menschlichen Verstand und 
menschliche Konzepte. Ihr müsst nach den göttlichen Weisungen handeln 
und die Tugenden  des Glaubens, der Liebe, der Barmherzigkeit, der 
Gnade, der Geduld und der Hoffnung leben...  

 
DAS GEHEIMNIS DES KREUZES VERSUCHT MAN NICHT ZU 

VERTEHEN, MAN LIEBT ES! 
 
In diesem Geheimnis findet man das Leben eines jeden von euch, mit 
seinen Fehlern und Stärken, Erfolgen und Misserfolgen. So erkennt ihr, 
dass euer Leben weder frei von dem einen, noch von dem anderen ist.  
 
Der Weg zum Kalvarienberg ist Spiegel des Lebens eines jeden 
Geschöpfes, das Gott liebt. Deshalb erlebt man auch hier Momente in 
denen man fällt, bespuckt, ausgepeitscht, schlecht behandelt, beschimpft 
und missverstanden wird. Aber man trifft auch Menschen wie den Simon 
aus Zyrene, Menschen die uns helfen unser Kreuz zu tragen – denn jeder 
braucht solch eine Hilfe in seinem Leben.  

  
WER VERSUCHT DAS GEHEIMNIS DES KREUZES ZU 
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VERSTEHEN,  WIRD ZURÜCKGELASSEN UND FÜHLT SICH VON 
GOTT UND SEINEN MITMENSCHEN MISSVERSTANDEN. ER WIRD 

ANGESICHTS SEINER MENSCHLICHKEIT OHNMÄCHTIG UND 
VERSTEHT NICHT, DASS ALLE DIE, DIE GOTT LIEBT, VON IHM 
AUF VERSCHIEDENE ART UND WEISE GEFORMT UND GELEITET 
WERDEN. DIES WIRD DER MENSCH ABER NIE VERSTEHEN; ER 

KANN NUR DARÜBER STAUNEN.   
  
VERGESST NICHT, DASS IHR am kritischsten Zeitpunkt in der 
Menschheitsgeschichte ALLE EINMAL AUF DIE PROBE GESTELLT 
WERDET; einer nach dem anderen werdet ihr den Unterschied erkennen 
zwischen Barmherzigkeit und Unbarmherzigkeit, Gnade und 
Abweisung;  das was in allen gesellschaftlichen Schichten im Überfluss 
vorhanden ist.  
  
Diese Zeit wird euch als Gnade und Segen von der Hochheiligen 
Dreifaltigkeit angeboten, damit ihr erkennen könnt, wer ihr wirklich seid. 
Die Barmherzigkeit kommt nämlich nicht nur von Gott, sondern entspringt 
auch aus jedem Menschen, der sich in den Tugenden übt und guten 
Willens ist.  
  
Am Kreuz erniedrigt sich der Mensch, damit Unser König Jesus Christus 
verherrlicht wird und die Menschheit nicht mehr primitiv und von niederen 
Instinkten geleitet wird, sondern von der Göttlichen Liebe. 
  
Unsere und eure Königin ist eine Flamme die euch den  Weg 
erleuchtet, der euch zu Unserem König und Herrn Jesus Christus führt. 
Auf Pfaden die notwendig sind, um die Seele zu stärken, sie vorzubereiten 
und zu bekehren, damit sie keinen Schaden nimmt, wenn die Zeit der 
großen Prüfungen, der großen Spaltung und Verfolgung beginnt, die dem 
Volk Gottes großes Unheil bringen werden. 
  
Die Heerscharen des Bösen ziehen frei umher und das alles nur dank der 
Abweisung, die der Mensch gegenüber dem Göttlichen empfindet. 
 
Die Seelen, die wie der Feigenbaum im Evangelium keine Früchte mehr 
tragen (Lk 13, 6-9) und die nicht versuchen ihr Leben zu ändern, werden 
auch keine Früchte des Ewigen Lebens tragen können. 
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Der Mensch ist wegen seiner Zügellosigkeit in einen stinkenden Abgrund 
gefallen, in dem sich die Sünde unkontrolliert vermehrt. Das Böse verliert 
keine Zeit um sein Ziel zu erreichen.  
  
Das Volk Gottes sollte daher jeden Augenblick des Lebens nutzen, um 
geistlich zu wachsen und zu verhindern, dass das Böse sich zwischen es 
drängt.  
  
In der Vergangenheit haben die Führer dieser Welt einen Pakt mit dem 
Satan geschlossen und haben die Nationen, die sie führten, so in den 
Dienst des Antichristen und seiner Handlanger gestellt. Dieser Pakt 
besteht bis heute und wird von den mächtigen Familien dieser Welt 
weiterhin wirtschaftlich gefördert. 
  
Ihr werdet ständig geprüft, provoziert und bedrängt, damit ihr von 
Verzweiflung überwältigt werden mögt, aber glaubt ihr nicht, dass es 
möglich ist, dass die Sonnenstrahlen mit gewaltiger Kraft das Verhalten 
und Handeln des Menschen beeinflussen, weshalb er immer aggressiver 
wird? 
   
Du Volk Gottes; die Freimaurerei  herrscht in der Kirche Unseres Königs 
und Herrn Jesus Christus, sie schließen Pakte und Allianzen, die die 
Strukturen der Kirche untergraben sollen und so ein Schisma verursachen 
werden. ES WIRD DER GLAUBE DES VOLKES GOTTES SEIN, DER DIE 
KIRCHE AUFRECHT ERHALTEN UND STÄRKEN WIRD, AUCH WENN 
ES VERFOLGT, MISSVERSTANDEN UND GEZEICHNET WERDEN 
WIRD. DIE BRÜDERLICHKEIT UNTEREINANDER WIRD DIE 
KEIMZELLE DER LIEBE SEIN, DURCH DIE UNSERE KÖNIGIN UND 
MUTTER, MUTTER DER MENSCHHEIT, UND WIR, DIE 
HIMMLISCHEN HEERSCHAREN, EUCH BEWACHEN UND 
VERTEIDIGEN WERDEN, DAMIT SO WENIGE WIE MÖGLICH DER 
KINDER UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS 
VERLOREN GEHEN MÖGEN. 
   
Du Volk Gottes; dein Glaube wird auf die Probe gestellt, die Verwüstung 
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durch die Natur nimmt zu und kommt ohne Vorwarnung. Die 
Sonnenaktivität versetzt die Menschheit in Alarmbereitschaft.  
  
Ein Himmelskörper bedroht die Menschheit, die aufgrund dessen sehr 
leiden wird. 
  
Seid entschlossen und bereitet euch unverzüglich vor, denn die Erde 
bebt. 
 
Das Wasser der Meere beruhigt sich nicht, im Gegenteil es überströmt 
die Erde. 
 
Der Mensch sollte sich folgendes klarmachen: OHNE GOTT IST ER 
NICHTS!  
  
Wer ist wie Gott? 
 

Heiliger Erzengel Michael  
  

AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
10. APRIL 2018 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
Ich segne euch als meine Kinder und bitte euch, stets bereit zu sein und 
euren Mitbrüdern zu helfen, sich ebenso vorzubereiten, in der Zeit die 
euch noch bleibt. 
  
Lasst euch nicht ablenken; haltet fest an dem Ziel, das euch von Meinem 
Sohn vorgegeben wurde. Wachst jetzt, denn bald wird es schwer für euch 
sein. 
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ALS MUTTER BETE ICH VIEL FÜR EUCH UND FLEHE DIE 
HOCHHEILIGE DREIFALTIGKEIT FÜR EUCH AN, IN DIESER ZEIT 

VOR DER GROßEN TRAGÖDIE DES GLAUBENABFALLS. 
  
Ihr könnt den Glauben nicht so leben wie ihr wollt… 
Ihr könnt die Liebe zur Hochheiligen Dreifaltigkeit nicht so zeigen wie ihr 
wollt… 
 
Der Liberalismus wächst und breitet sich aus, wie Brot, wenn Hefe 
dazugegeben wird. 
  
Geliebte Kinder; haltet zueinander, damit einer dem anderen eine Stütze 
sei, vereint mit Meinem Sohn. 
  
Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
 

AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
PALMSONNTAG 
 14. APRIL 2019 

  
Volk Gottes: 

  
WIR, DIE HIMMLICHEN HEERSCHAREN, STEHEN IN TIEFSTER 

ANBETUNG (I Tim 6,15) VOR UNSEREM KÖNIG UND HERRN JESUS 
CHRISTUS, DER DIE  UNENDLICHE GÖTTLICHE LIEBE IST UND 

QUELLE DER BARMHERZIGKEIT FÜR ALLE MENSCHLICHEN 
GESCHÖPFE. 

  
DIE GÖTTLICHE BARMHERZIGKEIT ÜBERSTEIGT BEI WEITEM DIE 

ABLEHNUNG DES MENSCHEN GEGENÜBER GOTT. DAMIT IHRE 
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SEELEN GERETTET WERDEN KÖNNEN, WARTET SIE AUF DIE 
BEKEHRUNG JENER, DIE GOTT NICHT LIEBEN. 

  
Die Karwoche hat für die Mehrheit der Kinder Gottes keine Bedeutung 
mehr. Sie ist in Vergessenheit geraten, nicht mehr als eine Gelegenheit 
Urlaub zu machen und zu sündigen; eine Gelegenheit Zerstreuung in den 
Vergnügungen der Welt zu suchen. 
  
WENN DIE MENSCHEN VERSTEHEN WÜRDEN, WAS 
DIESE GEDENKFEIER EIGENTLICH BEDEUTET, WÜRDEN SIE DIE 
MÖGLICHKEIT NUTZEN, SICH MIT UNSEREM KÖNIG UND HERRN 
JESUS CHRISTUS ZU VEREINEN, DER DIE GÖTTLICHE LIEBE VOR 
DEN AUGEN SEINER KINDER ENTHÜLLT. Wenn der Mensch sein 
Gewissen befragen wird und sich des Ausmaßes seiner Sündhaftigkeit 
bewusst werden wird, wird er den Verlust dieser Liebe schwer beklagen. 
  

DER MENSCH WIRD DANACH NICHT MEHR DERSELBE SEIN. ES 
WIRD EIN „VORHER“ UND EIN „NACHHER“ FÜR DIESE 

GENERATION GEBEN! 
  

DIE BANALISIERUNG DER BEDEUTUNG DER PASSION, TOD UND 
AUFERSTEHUNG UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESU CHRISTI 

IST EIN WEITERER WEGBEREITER FÜR DEN GEISTLICHEN 
NIEDERGANG DES MENSCHEN, DEM HEKATOMBEN ZUM OPFER 

FALLEN WERDEN: DIES IST DAS ULTIMATIVE ZIEL DES DÄMONS. 
  

Die Menschheit steht nun auf dem bedeutensten Scheideweg aller Zeiten, 
sie verurteilen aufs Neue Unseren König und Herrn Jesus Christus (Lk 23, 
13-25) und damit sich selbst. Die Welt steht in Flammen, den Flammen 
des Bösen und deshalb teilt sie sich auf in diejenigen, die Christus folgen 
und die, die dies nicht tun möchten; die, die Prüfungen erfolgreich 
bestehen, an der Seite des Königs des Himmels und der Erde und die, die 
sich dem Bösen hingegeben haben. 
  
VOLK GOTTES; CHRISTUS, DER KÖNIG DES UNIVERSUMS, RUFT 
EUCH DAZU AUF, EUER INNERSTES ZU ERFORSCHEN, denn nur ihr 
selbst wisst von euren Taten und Werken. Denn in jedem von euch steckt 
ein wenig jener, die damals schrien: "KREUZIGE IHN!", auch wenn dieser 
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Schrei vielleicht stumm in eurem Inneren verhallt; ein wenig derer, die 
Ihn verraten und verlassen haben - auch wenn ihr dies nicht zugeben 
wollt. 
  
Die Ignoranz des Menschen lässt den Kreuzestod Christi in Vergessenheit 
geraten, es wird nicht mehr an diese Geschehnisse erinnert und es wird 
auch kein Anteil mehr daran genommen. Ihr geht nicht mehr auf dem 
Pfad, den die Jünger von Emmaus damals genommen haben, auf dem sie 
später auf den Herrn trafen; deshalb könnt ihr das Geheimnis dieses 
geistlichen Weges nicht verstehen. Die Menschheit geht auf einem Weg, 
den Sie selbst  festgelegt hat, auf ihrem eigenen Weg, der ihr nicht von 
ihrem König und Herrn Jesus Christus gezeigt wurde. 
  

DIE KARWOCHE SOLLTE NICHT GEFEIERT, SONDERN AUS 
GANZEM HERZEN GELEBT WERDEN; IN GLAUBEN, HOFFNUNG 

UND NÄCHSTENLIEBE, DENN OHNE SIE IST DER KREUZWEG UND 
DAS LEIDEN DES SOHNES GOTTES NOCH SCHMERZHAFTER. 

  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; versucht in einer 
Atmosphäre zu leben, wo euer Glauben wachsen kann, ihr müsst in einem 
Mikroklima verbleiben, in das nichts von Außen eindringen kann, damit 
eure Hoffnung nicht verloren geht. Ihr müsst die Luft die ihr atmet 
reinigen, damit eure Wohltätigkeit kein spontaner Akt, sondern eigens für 
den Sohn Gottes ist. Sie soll nicht gespielt sein, sondern "natürlich"; nur 
dann sind Handeln, Werke und eure Reaktionen auf eure Umwelt so, wie 
sie von Gott gewollt sind. 
  

ACHTET AN DIESEM TAG DES JUBELS UND DES SIEGS FÜR 
UNSEREN KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS DARAUF, DASS 
IHR WÄHREND IHR DIE PALMZWEIGE EMPOR HEBT, UM DEN 
SOHN GOTTES ZU BEJUBELN, DAFÜR BETET, NICHT DAS ZU 

FEIERN, WAS DEM GÖTTLICHEN GESETZ ENTGEGENSTEHT; DASS 
IHR NICHT AUS NACHLÄSSIGKEIT DEM ANTICHRISTEN 

ZUJUBELT. 
  

Volk Gottes, die schreckliche Realität des menschlichen Daseins kann man 
in Worten nicht beschreiben. Die Schrecken, die die Kirche Unseres Königs 
und Herrn Jesus Christus gegenwärtig durchlebt, bringt neue Märtyrer 
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hervor und sie erheben ihre Stimmen und verbreiten die Worte, die Unser 
König und unsere Königin und Mutter ihnen vorgeben, als Warnung für 
die ganze Menschheit; damit sie sieht in welcher Gefahr sie schwebt und 
wo sie der Dämon hinführt. 
  
Die Kirche Gottes wurde uns zum Schutz vor den Plänen des Bösen 
anvertraut, sie ist definiert und ihr seid blind dafür; denn ihr betrachtet 
sie nur mit der Lupe eurer persönlichen Ansichten und nicht mit der, der 
Seele eines jeden von euch, denn dann würdet ihr mit der Hilfe des 
Heiligen Geistes lernen zu unterscheiden. 
  
Die treuen Werkzeugen Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, Unserer 
Königin und Mutter oder dieses Boten der Hochheiligen Dreifaltigkeit, 
werden sichtbare Märtyrer und Zeugen der Ablehnung jener sein, die die 
Glaubenskrise in der Kirche nicht wahrhaben möchten. Diejenigen, die das 
Licht Gottes in ihren Händen tragen, um ihre Mitbrüder aufzuwecken, 
werden verfolgt werden. 
  

BETET IN DIESER KARWOCHE, LASST EURE HERZEN IM 
EINKLANG MIT DEM GÖTTLICHEN RHYTMUS SCHLAGEN. SCHAUT, 

LAUSCHT, FÜHLT, UND GEHT DEN KREUZWEG ZUSAMMEN MIT 
DER SCHMERZHAFTEN MUTTER, DAMIT IHR WIE UNSERE 

KÖNIGIN UND MUTTER AUCH DAS GLÜCK ERFAHRT, EUCH IN 
NEUE GESCHÖPFE ZU VERWANDELN. DAMIT IHR AUFERSTEHT IN 
UNSEREM GLORREICHEN KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS. 

  
Betet, die Erde bebt und der Mensch muss sich niederknien. 

  
Der Glaube wächst, wenn wir für Christus leben; für Ihn und in Ihm... 
Die Hoffnung wächst, wenn wir Werke der Liebe tun... 
Die Wohltätigkeit und Sorge für den Nächsten bringt Frucht, wenn wir 
den Willen Gottes erfüllen... 
  
Und in alledem ist eure Königin und Mutter eine Expertin! 
  

BEGLEITET EURE KÖNIGIN UND MUTTER, DENN DIE 
HINDERNISSE, DIE DEN WAHREN KINDERN GOTTES 

BEVORSTEHEN, WERDEN NICHT AUF SICH WARTEN LASSEN. IHR 
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WERDET GROßE KÄMPFE IM HAUSE GOTTES AUSTRAGEN 
MÜSSEN. 

  
Ich beschütze euch. 

  
WER IST WIE GOTT? 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Wir stehen vor der Liebe selbst... 
  
Christus Liebe, Passion, Tod und Auferstehung ist der Triumph über den 
Tod und ist uns das Beispiel, um unseren eigenen tagtäglichen Tod zu 
bezwingen, den Tod, den uns unser menschlicher Wille bringt. 
  
Und damit Christus alles für uns sein kann, ist dies der richtige Augenblick 
unser menschliches Ego zu besiegen. Wenn wir uns dazu öffnen, diese 
Göttliche Liebe zu suchen und zu finden, finden wir auch das Licht, das 
wir nirgendwo anders finden können. Das was der Mensch außerhalb 
sucht, wird er nur in seinem Innersten finden und meist findet er es doch 
nicht. 
  
Wir sollten unverzüglich damit beginnen, in uns zu gehen und uns mit 
Christus in diesem spirituellen Weckruf zu vereinigen, damit er uns ohne 
Umweg und ohne Bedingung führen kann. Er erbittet nur unseren 
Gehorsam und die Erfüllung Seines Göttlichen Gesetzes und Seiner Liebe; 
genau das was der Menschheit fehlt. 
  
Amen. 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
17. APRIL 2019 

  
Liebste Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
MEIN SEGEN SEI MIT EUCH, DAMIT JEDER EURER ATEMZÜGE, 

JEDER HERZSCHLAG, JEDER BLICK UND JEDER SCHRITT DEN IHR 
TUT, UNTER MEINEM SCHUTZ STEHT. 

  
Ohne Meine Fürsprache für euch meine Kinder, vor der Hochheiligen 
Dreifaltigkeit zu unterbrechen, BITTE ICH EUCH DEMÜTIG UND 
BESCHEIDEN ZU HANDELN, WENN ES UM DIE ANLIEGEN MEINES 
SOHNES GEHT. Denn die Gefahr, in der sich die Menschheit befindet, ist 
groß. 
  
Ich habe euch gebeten, Meinen Sohn zu lieben und um Ihn zu lieben, 
müsst ihr Ihn besser kennenlernen. Aber genau dort liegt die Gefahr: Die 
menschlichen Geschöpfe werden dann oft hochmütig und verlieren so die 
Angst vor der geistlichen Gefahr die ihr auflauert, wenn der Mensch 
glaubt, er wüsste bereits alles über die Angelegenheiten des Himmels. 
  

ALS GESCHÖPFE GOTTES SEID IHR KINDER DES GÖTTLICHEN 
WILLENS. MACHT ALSO NICHT DEN FEHLER, MEHR GNADE 

EMPFANGEN ZU WOLLEN, ALS GOTT EINEM JEDEN VON EUCH 
GEBEN WILL. 

  
Das Böse erkennt in seiner Gerissenheit den Wunsch nach Erkenntnis und 
attackiert Meine Kinder noch heftiger, die jeden Tag dafür kämpfen an der 
Seite Meines Sohnes zu gehen. Es greift sie an allen Fronten an; eine 
davon und sicherlich die schwächste, ist der Intellekt. Hier beginnen die 
Kämpfe durch Spekulationen und Stolz, der sich mit der Hilfe der 
Dämonen aufbauscht. Sie ziehen auf der Erde umher und suchen neue 
Beute. 
  
Seid wachsam Kinder. Die Kirche Meines Sohnes soll ebenfalls wachsam 
sein, da sie sich auf dem Scheideweg befindet; dem Weg zum 
Kalvarienberg, der zur Läuterung der universalen Kirche führen wird. 
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In diesem Augenblick hat der Mensch die vergangenen sowie die 
gegenwärtigen Sünden angehäuft und die Perversion ist ohne gleichen. 
Mit Schmerzen werdet ihr erkennen müssen, dass ihr der Gnaden des 
Himmels nicht würdig seid und durch das Bewusstsein gedemütigt sein, 
dass ihr die Barmherzigkeit Gottes nicht verdient habt (Vgl. Heb 4,16). 
  
Liebe Kinder; der Glauben in den Menschen schwindet mit einer solchen 
Geschwindigkeit, dass die Wenigen die übrig bleiben, sich in die 
Katakomben zurückziehen müssen (Untergrundkirche), wegen der großen 
Verfolgung, denen sie ausgesetzt sein werden. All das wird geschehen 
aufgrund des Glaubensabfalls in der Welt, der größten geistlichen 
Tragödie in der Geschichte der Menschheit (Vgl. Mk 6,34). 
  

BLEIB NICHT UNTÄTIG ANGESICHTS DER GESCHICKLICHKEIT 
SATANS! LEISTET WIEDERGUTMACHUNG FÜR DIE 

GLAUBENSKRISE IN DER WELT, OPFERT EURE LEIDEN FÜR DIE 
HERZEN DERER AUF, DIE SICH MIT DER PEST DER 

SITTENLOSIGKEIT INFIZIERT HABEN. BETET UND FASTET ALS 
WIEDERGUTMACHUNG FÜR DIE LIEBLOSIGKEIT DER MENSCHEN 

MEINEM SOHN GEGENÜBER. 
  

Die Apostasie breitet sich aus, die Not hat euch diesen Zustand gebracht 
(I Tim 4,1). Mein Sohn leidet für euch und ihr verachtet Ihn. 
  

BALD WIRD MEIN SOHN SICH VON MIR VERABSCHIEDEN UM 
SICH AUF DEN WEG ZUM COENACULUM ZU BEGEBEN, WO ER DAS 
BROT UND DEN WEIN, ALSO  SEINEN LEIB UND SEIN BLUT, MIT 

DEN APOSTELN TEILEN WIRD, BEVOR ER DAS LEID AUF SICH 
NEHMEN WIRD FÜR DIE DIE ER LIEBT. 

  
Und was machen Seine Kinder, Seine Jünger? … 
Wie bereiten sie sich darauf vor, Meinen Sohn auf Seinem Leidensweg 
zu begleiten, den Er aus Liebe für die Menschheit auf sich nimmt? 
Habt ihr wirklich eine Ahnung davon, wie wichtig dieser Augenblick für 
die Menschheit ist? Wie entscheidend er ist für die Bewahrung des 
Glaubens? 
Wieviel muss für die Errettung der Menschheit gesühnt werden? 
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Wie lange muss die Menschheit noch leiden? 
Wie viel Kraft braucht das Volk Meines Sohnes, um standhaft im 
Glauben zu bleiben? 
  

BIETET MEINEM SOHN EURE LIEBE AN; ALLES WEITERE WIRD 
EUCH VON IHM GEGEBEN WERDEN. 

SEID WÄCHTER UND BESCHÜTZER EURES NÄCHSTEN, BLEIBT 
EUCH EINIG, DAMIT DAS BÖSE EUCH NICHT UNVORBEREITET 

ÜBERFALLEN KANN. 
  

Betet für einander, betet für Argentinien, es wird sehr leiden. 
  

Betet für die Vereinigten Staaten von Amerika. 
  

Betet für Venezuela, der Himmel verdunkelt sich. 
  

Betet für Italien, das große Leiden steht kurz bevor. 
  

Bleibt vereint mit Meinem Sohn, kommt Seinen Wegbegleitern zu Hilfe 
und vergesst eure Schutzengel nicht, die euch in diesen Zeiten des 
Schmerzes Trost spenden werden. 
  
BEREITET EUCH MITHILFE MEINES SOHNES VOR, MEINE KINDER. 

ERLEBT MIT IHM JEDEN MOMENT SEINES SCHMERZHAFTEN 
LEIDENS UND BEGEGNET IHM MIT LIEBE; IM GEIST UND IN 

DER WAHRHEIT! 
  

Kommt zu Mir und wiederholt euer „Ja“ zu Meinem Sohn und damit auch 
das „Ja“ zur Nächstenliebe. 
  
Empfangt Meinen Mütterlichen Segen und Mein Mütterlicher Schutz sei 
allezeit mit euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Mutter ruft uns, uns mit Ihrem Göttlichen Sohn zu vereinen und 
dafür müssen wir erkennen, dass wir Sünder sind und um die Göttliche 
Vergebung bitten. 
  
Das was unsere Mutter uns hier erklärt, ist nicht nur ein gutgemeinter 
Ratschlag, sondern eine präventive Maßnahme. Nämlich damit wir als 
Gottes Volk erkennen, dass wir bereuen müssen, bevor die Nacht 
anbricht. 
  
Geschwister, lasst uns in diesem Augenblick beten, Buße tun und unsere 
Allerheiligste Mutter um Ihren Schutz anflehen, bevor das Volk Gottes 
sich  der Prüfung unterzieht, aus der es nicht unbeschadet 
herauskommen wird. 
  
Amen. 

  
  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
KARFREITAG  

 19. APRIL 2019 
  

AN DAS VOLK GOTTES, DAS UNTER DEM SCHUTZ DES BLUTES 
UND WASSERS, DAS AUS DER SEITE UNSERES HERRN JESUS 

CHRISTUS FLIEßT, STEHT (Vgl. Joh 19, 34): 
  

Wie viele Wunden zieren den Heiligsten Leib Christi, König des 
Universums! 
Wie viel Liebe empfindet Er doch für die Menschheit! 
Wie sehr leidet er noch, wegen all dem Unverständnis, das Er von dieser 
Generation kontinuierlich entgegengebracht bekommt! 
Wieviele Wunden werden Ihm immer noch zugefügt, von jenen, die Ihm 
nicht mit ganzem Herzen dienen und ihr Gewissen zum Schweigen 
bringen möchten, um sich nicht unwohl zu fühlen! 
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Wieviele Wunden wurden Ihm von Seinem eigenen Volk zugefügt, als es 
Ihn verstoßen hat! 
  
Sind das Nicht die Vorboten der Läuterung des Mystischen Leibes 
Christi? 
  
DIE MODERNEN KOMMUNIKATIONSMITTEL TRAGEN DAZU BEI, 
DASS DIE SÜNDE SICH RASCH VERBREITET KANN. In genau 
derselben Geschwindigkeit verbreitet sich auch alles Unschickliche und 
Widerrechtliche, um den Verstand des Menschen durch den menschlichen 
Willen zu beschmutzen und so aus seinem Charakter einen verdorbenen 
Sündenpfuhl von dämonischen Werken und Taten zu machen. 
  
Mit derselben Euphorie, mit der der Mensch Unseren König und Herrn 
Jesus Christus und Unsere Königin und Mutter annimmt, lehnt er Sie 
augenblicklich auch wieder ab und vetreibt Sie so auf den letzten Platz in 
seinem Leben. Das Göttliche Wort Christi wird verworfen. So handelt die 
verblendete Menschheit, die blind geworden ist für die Zeichen der Zeit, 
und das behaupte ich nicht nur von denen, die sich als Mitglieder der 
Kirche Meines Sohnes sehen, sondern von der ganzen Menschheit, die das 
Verlangen nach dem Göttlichen verloren haben. Sie verlieren ihre 
Göttliche Abstammung, indem sie den Heiligen Geist verfluchen und ihm 
Widerstand leisten (Vgl. Mt 12, 31-32). 
  
UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER SCHAUT SCHMERZERFÜLLT AUF 

DAS VOLK IHRES SOHNES, IHRE KINDER, AUF JEDEN EINZELNEN 
VON EUCH UND LEIDET WEGEN DES UNGEHORSAMS UND DER 

GLEICHGÜLTIGKEIT DERER, DIE SIE AM FUß DES KREUZES 
ANGENOMMEN HAT (Vgl. Joh 19, 26). 

 
Unser König und Herr Jesus Christus ist von den selben Menschen mit 
großen Ehren empfangen worden, die Ihn später zu Tode verurteilt haben, 
weil sie sich mit dem Dämon eingelassen haben. Und mit ihm haben sie 
sich auch der Sünde, dem Hochmut, dem Stolz und der Habsucht 
hingegeben und so ihre Herzen für das Leid anderer verschlossen. Deshalb 
warne ich euch; WEHE DER MENSCHHEIT, DENN DAS LEID KOMMT 
ÜBER EUCH UND IHR WERDET ALLE ERZITTERN! 
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WIR, DIE HIMMLICHEN HEERSCHAREN, WARTEN UNGEDULDIG 
AUF EIN WORT EINES JEDEN DER GÖTTLICHEN KINDER, DAS MIT 
ZERKNIRSCHTEM UND DEMÜTIGEM HERZEN UNSERE HILFE UND 
UNSEREN BEISTAND ERBITTET, IM KAMPF GEGEN DIE GEISTER 

DER FINSTERNIS, DIE DAS HAUS GOTTES BESCHMUTZEN. 
 
Die Menschheit hat den Dämon mit goßer Ehrerbietung empfangen und 
brüstet sich noch mit dieser herabwürdigenden Tat. Vor der Ankunft 
Unseres Königs muss die Menschheit geläutert werden. Jede Kreatur wird 
mit dem Sieb ihrer eigenen Sünden gereinigt werden und für einige von 
euch wird dies so schrecklich sein, dass ihr nicht mehr weiterleben wollen 
werdet. Die Menschheit macht so weiter, als sei nichts geschehen, aber 
wie sehr werdet ihr beklagen, nicht gehorsam gewesen zu sein und euch 
nicht von den Enthüllungen aus dem Himmel genährt zu haben. 
  
Ihr, die ihr berufen seid: 
  
Nährt euch von allem was euch geistlich wachsen lässt… 
Sucht Kraft in Christus dem König des Universums und schreitet 
entschieden voran... 
Nehmt euer Boot und stecht mit Entschiedenheit, voll Hoffnung und mit 
Vertrauen auf diesen Ruf in See, um Teil des treuen Restes zu werden… 
  
Volk Gottes; Unsere Königin und Mutter, eure Königin und Mutter, wird 
bald in den hintersten Platz in der Kirche verbannt werden. Sie wollen 
damit bewirken, dass das Volk Gottes in den Momenten, in denen überall 
allgemeine Verwirrung herrscht, verwirrt und geschwächt wird. 
  
Der Dämon verursacht mit seiner doppelschneidigen Klinge diese 
Verwirrung im Volke Gottes und sät damit Hass, Spaltung und 
Sittenlosigkeit. Er flüstert dem Menschen Schlechtes ein, denn er weiß, 
dass ihm die Freiheit gefällt; aber Freiheit ist Weisheit  und nicht 
Zügellosigkeit; aber um frei zu sein, müsst ihr erst den Glauben 
annehmen. 
  
Verliert nicht euren Glauben, seid Verehrer Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus. Schaut auf die, die die himmlischen Gnaden angenommen 
haben und treu das Göttliche Wort befolgen. 
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WER IST WIE GOTT? 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der unendliche Schmerz und die unendliche Liebe Unseres Herrn, 
beflügeln die Herzen der Menschen und bringen sie Christus und unserer 
Heiligsten Mutter näher, damit uns Beide in unserem Leben begleiten. 
  
Die Seele vereint sich mit dem Herzen im Wunsch, den Glauben stets zu 
bewahren, damit wir auch nicht einen Moment getrennt sein mögen von 
dieser Ewigen Liebe. 
  
Der Heilige Erzengel Michael spricht von der Göttlichen Abstammung, die 
wir durch Christus geerbt haben. Durch Ihn sind wir Erben der 
Himmlischen Gnaden geworden, die der Mensch in dem Moment aus den 
Augen verloren hat, als er sich mit dem Bösen eingelassen hat. 
  
Geschwister, wir sind mit Christus Erben Ewiger Gnaden, die man nur 
erhalten kann, wenn man nach Gottes Willen handelt. 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
26. APRIL 2019 

 
Mein Volk, mein geliebtes Volk, Ich segne euch. 
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TAUCHT IN MEINEN WILLEN EIN, LEISTET 
WIEDERGUTMACHUNG, LIEBT OHNE UNTERLASS, OHNE EUCH 
VON MIR ZU ENTFERNEN UND ENTSCHLIEßT EUCH DAZU, EIN 
LEBEN IN VEREINIGUNG MIT MIR ZU FÜHREN. DANN WERDET 

IHR, MEINE KINDER, NEUGEBOREN WERDEN… 
  

DER RUF ZUM NEUGEBOREN WERDEN IST DER GRUND DIESER 
BOTSCHAFT UNSERES HAUSES. 

  
Mein Volk; ihr müsst die Augen des Geistes öffnen, die Gedanken stets 
auf mich gerichtet haben und euren Verstand auf mich ausrichten, wenn 
alle eure Taten und Werke nach Meinem Willen sein sollen und ihr in Meine 
Weisheit eintauchen wollt. 
  
MEINE MUTTER LIEBT EUCH UND HÄLT UNABLÄSSIG FÜRBITTE 
FÜR EUCH BEI UNSERER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT. Sie 
wünscht, dass kein einziges Ihrer Kinder verloren gehen möge, denn für 
Sie ist jedes Einzelne Teil Ihres Herzens. 
  
Kinder, möchtet ihr Meine Liebe ausstrahlen? Seid fruchtbar, bringt mir 
die Seelen und strahlt Mich aus, denn die Kreatur strahlt das aus, was sie 
besitzt. Ihr seid alle unterschiedlich, aber eines haben meine Kinder 
gemeinsam und was sie allesamt besonders auszeichnet: sie sind; Einheit, 
Brüderlichkeit und suchen das Allgemeinwohl inmitten einer Welt, die nur 
das eigene Wohl sucht. 
  
Die Ideologien kommen und gehen. Der Wunsch nach der Befriedigung 
seiner Instinkte hat den Menschen dazu gebracht, das Böse anzunehmen 
und das Gute abzulehnen. Die Moral wurde von einer Gesellschaft ohne 
Regeln ersetzt. Das Vergnügen und der Genuss, die Zugehörigkeit zur 
Masse ist das, was die Mehrheit von euch möchte. Dabei befragt ihr nicht 
euer Gewissen und mein Volk verliert es deshalb mehr und mehr. 
  
Meine Kinder; nehmt den Modernismus nicht an. Es gibt nur ein Gesetz, 
das die Gebote enthält und diese können nicht geändert werden. 

 
TAUCHT EIN IN MEIN HEILIGSTES HERZ UND IN DAS 

UNBEFLECKTE HERZ MEINER MUTTER. TAUCHT EIN IN UNSERE 
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UNENDLICHEN LIEBE, DAMIT IHR EIN BEISPIEL WERDET FÜR 
EUREN MITMENSCHEN. 

  
Liebe Kinder, der Dämon täuscht euch andauernd, damit ihr mich 
beleidigt; er präsentiert euch subtil religiöse Neuheiten, um euch das 
Schuldbewusstsein zu nehmen, wenn ihr das Göttliche Gesetz übertretet. 
 
Nehmt diese Neuerungen nicht an aus Angst abgelehnt zu werden, 
sondern im Gegenteil, bleibt standhaft im Glauben und verdient euch so 
das Ewige Leben. 
  
Ruhet nicht, seid eifrig in der Mission zu bekehren. Bereitet euch geistlich 
auf das vor, was auf Mein Volk zukommen wird. Ganz besonders auf die 
Verfolgung nicht nur derjenigen, die nicht glauben, sondern auch 
derjenigen Meiner Kinder, die euch verraten werden aus Mangel an 
Glauben oder aus Angst. Nur damit ihr dann in die Hände derer geratet, 
die Mich nicht lieben. 
  

MEINE LIEBSTEN; BEREITET EUCH AUF DIE WARNUNG VOR. ES 
IST MEINE SPÜRBARE BARMHERZIGKEIT, DENN SIE IST 

GREIFBAR FÜR DIE MENSCHHEIT. ABER TROTZDEM WIRD ES 
EINIGE GEBEN, DIE MICH DIREKT NACH DER WARNUNG  MIT 

ALLER KRAFT AUS IHREM LEBEN VERSTOßEN WERDEN.  
  

Die Menschheit bereitet sich nicht vor, sie übt sich nicht in der Tugend, 
um Mir ähnlich zu werden (Vgl. Mt 11, 29).  Sie versuchen sich nicht 
vorzustellen, wie der Moment sein wird, wenn sie mit der Last all ihrer 
Sünden konfrontiert werden, die sie im Verlauf ihres Lebens unbeachtet 
gelassen haben oder um mich zu beleidigen, nicht als solche anerkannt 
haben. 
  
ICH HABE EUCH GEWARNT, EUCH ANGEFLEHT, EUCH ZU ÄNDERN 
UND NACH DEM „IPSO FACTO“-PRINZIP ZU HANDELN. DENN DIE 
ZEIT LÄUFT EUCH DAVON, ES IST NUR NOCH WENIG ZEIT ÜBRIG! 

OH WEH! 
  

Die Epidemien werden sich ausbreiten und sich in Pandemien verwandeln, 
Krankheiten die einst ausgerottet waren, werden wiederkehren. Genauso 
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wie der Mensch Mich aus seinem Leben ausgelöscht hat und Satan als 
seinen Gott gewählt hat. 
  
Deshalb wenden sich die Elemente nun gegen den Menschen, der nicht 
nach Meinem Willen lebt. 
  
Aber nicht alles wird Schmerz sein für Meine Kinder: 
  

DAS WUNDER, DAS SCHON VORHERGESAGT WURDE, WIRD 
DIREKT NACH DER WARNUNG IN EINEM KLEINEN ORT IN 

EUROPA STATTFINDEN, GENAUSO WIE IN ANDEREN 
ERSCHEINUNGSORTEN MEINER MUTTER, ALS ZEICHEN UNSERER 
GÖTTLICHEN UND WUNDERBAREN LIEBE FÜR DIE MENSCHHEIT 
UND DAMIT IHR SICHER SEIN KÖNNT, DASS MEINE LIEBE UND 

DIE MEINER MUTTER UNERSCHÖPFLICH IST. 
 

DURCH GÖTTLICHES DEKRET, WIRD DIESES WUNDER AUCH 
SÜDAMERIKA ZUTEIL WERDEN; IN DEN TEPEYAC HÜGELN, IN 

DEM HEILIGTUM MEINER MUTTER, UNSERER LIEBEN FRAU VON 
GUADALUPE, DER KAISERIN SÜDAMERIKAS, IN MEXIKO. ES 

BESTEHT EINE STARKE VERBINDUNG ZWISCHEN MEINER 
MUTTER VON GUADALUPE UND DER ANKUNFT DES ENGELS DES 

FRIEDENS  AUF DER ERDE. 
 

DIE KRANKEN, DIE SICH AM TAG DES WUNDERS IN DIESEM ORT 
BEFINDEN WERDEN,  WERDEN GESUND WERDEN UND DIE 
SEELEN DERER, DIE AN DIE GÖTTLICHE HERKUNFT DIESES 

WUNDERS GLAUBEN, WERDEN GROßE GNADEN EMPFANGEN. 
VOR SO GROßEN BEWEISEN MEINER LIEBE SOLL MEIN VOLK DAS 

GEBET, DAS AUSÜBEN MEINER LIEBE UND DIE VERBREITUNG 
DES RUFES MEINES HAUSES VERDOPPELN. DENN DER FEIND DER 

SEELEN WIRD WEITERHIN VERSUCHEN SEELEN ZU STEHLEN! 
  

Mein geliebtes Volk; die Erde bebt weiterhin und die Natur warnt euch. 
Seid wachsam! 
  

Betet für die Vereinigten Staaten von Amerika, sie leiden ohne 
Unterlass. 
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Betet für Chile, die Naturgewalten geißeln es. 

  
Betet für Indien, die Unbeständigkeit hat es fest im Griff. 

  
Betet, die Vulkanen erwachen! 

  
MEIN GELIEBTES VOLK; MEINE MUTTER BESCHÜTZT UND LIEBT 

EUCH. 
 

WEGEN MEINER LIEBE ZU EUCH WACHEN DIE HIMMLISCHEN 
HEERSCHAREN ZU JEDER ZEIT ÜBER EUCH. 

  
Mein Segen sei mit euch, meine Kinder. 
  
Ich Liebe Euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Die Hochheilige Dreifaltigkeit verdient mehr als ein „Dankeschön“ oder 
ein „Wir beten dich an“, wir müssen angesichts dieser unendlichen 
Gnade eine immerwährenden Danksagung darbringen, denn wir sind 
Dieser nicht würdig. 
  
Unser geliebter Herr Jesus Christus hat erwähnt, dass die Wunder die in 
den obengenannten Orten geschehen werden, sich auf die selbe Art und 
Weisen ereignen werden, wie einst das im Heiligtum Unserer Lieben 
Frau von Guadalupe, damit das Volk Gottes sich der Göttlichen Herkunft 
des Geschehens bewusst wird. Ihr werdet Fotos machen und euch dem 
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Wunder annähern können und werdet so ein kleines Stück vom Himmel 
erleben dürfen. 
  
DIESES GÖTTLICHE WUNDER BRINGT UNS DAZU, UNS ZU WÜNSCHEN, 
JEDEN TAG SO ZU SEIN, WIE GOTT ES WÜNSCHT UND GOTT ALLEIN ZU 

GEHÖREN, JEDEN AUGENBLICK UNSERES LEBENS. 
 

BITTEN WIR DEN HEILIGEN GEIST UM DIE BEWAHRUNG UNSERES 
GLAUBENS!  

Amen. 
  
  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
30. APRIL 2019 

  
Kinder Gottes: 

  
IM NAMEN DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT TEILE ICH MIT 
EUCH DEN GÖTTLICHEN FRIEDEN, DER UNVERZICHTBAR FÜR DIE 

GESAMTE MENSCHHEIT IST UND EUCH HILFT, NICHT VON DEM 
VON DER GÖTTLICHEN LIEBE AUFGEZEIGTEN WEG 

ABZUKOMMEN. 
  

Ihr müsst den Frieden Gottes in euch bewahren, um nicht den 
Versuchungen des Teufels nachzugeben, die er euch ständig in den Weg 
stellt. Es ist leicht Ihnen zu verfallen und Satan schafft es so, euch zu 
besiegen. 
  
DAS VOLK GOTTES MUSS VERSTEHEN, DASS DIESER DER 
ENTSCHEIDENDE MOMENT IST FÜR SIE IST. Deshalb wendet das 
Böse jede List an, die seine Niederträchtigkeit hergibt, um den Verstand 
der Kinder Gottes zu verseuchen. 
 
Es bringt diejenigen, die nur einen lauen Glauben besitzen, zu Fall, indem 
es sie dazu bringt unheilvolle Taten zu begeben. Damit legt es ihnen 
Fesseln an, die aus ihnen Sklaven des Bösen machen. 
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Unser König und Herr Jesus Christus liebt alle Seine Kindern und möchte 
nicht, dass Sie sich mit dem Bösen einlassen. 
 
Tappt nicht in Satans Falle; dieser Moment, dieser Augenblick ist 
entscheidend für Euch. Vergesst nicht, auch wenn der Sturm tobt und die 
Wellen das Boot, das ein jedes der Kinder Gottes ist, zu verschlucken 
drohen; die Göttliche Barmherzigkeit ist bei euch. 
 
Es existiert so etwas wie die Barmherzigkeit im Menschen, das „Gebt und 
es wird euch gegeben“ (Lk 6, 38) und der, der nicht gibt und vergibt wird 
sich in seinen eigenen innersten Feind verwandeln, er wird seinen Tod 
selbst verschulden. 
  
Ihr Liebsten Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; es ist notwendig, 
dass ihr im Geiste wachst, nicht um euch mehr Wissen anzueignen, 
sondern damit ihr lernt, mit der Seele zu fühlen, mit reinen Augen zu 
sehen und damit ihr für jene betet, die ihrem Nächsten nicht verzeihen. 
Denn das würde sie ihre Seele kosten, wenn sie nicht bald bereuen. 
 
Wenn es dem Menschen gefällt auf andere zu zeigen, sollte er zunächst 
aber auf sich selbst zeigen; ihr sollt euch in den guten Samariter 
verwandeln, der seinen geschwächten Bruder auf dem Boden liegend 
fand, ihm aufhalf und zur nächsten Herberge brachte, damit man sich um 
ihn kümmere (Vgl. Lk 10, 25-37). 
  

VOLK GOTTES; IHR HABT EIN PFLICHT ZU ERFÜLLEN FÜR 
CHRISTUS, DEN HERRN DES UNIVERSUMS: 

EUER LEBEN ZU ÄNDERN UND ZU VERWANDELN! 
  

IHR HABT NOCH ZEIT, BEVOR DIE GROßEN STRAFEN ÜBER EUCH 
KOMMEN WERDEN. VERGESST NICHT, DASS DIE GÖTTLICHE 
LIEBE UND BARMHERZIGKEIT UNENDLICH IST FÜR DIE, DIE 

SICH BESSERN. 
  

DIES IST DAS VERSTÄNDNIS, DAS DER HIMMEL VON EUCH 
VERLANGT: 

DIE SÜNDER MÜSSEN BEREUEN UND IHR MÜSST GANZ 
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BESONDERS DARAUF ACHTEN, DASS IHR EUCH NICHT AUCH 
UNTER IHNEN BEFINDET, OHNE ES ZU MERKEN. 

  
Die Rufe Unseres Königs und Herrn Jesus Christus und Unserer Königin 
und Mutter sollen euch keine Angst bereiten, sondern euch aufmerksam 
machen und Erkenntnis geben, damit ihr aus dem Schlaf der Sünde 
geweckt werdet. Die Propheten übermitteln euch diese Worte des 
Vaterhauses, damit ihr euch in diesem Augenblick vorbereitet. Das 
Gegenteil von alledem wäre der Fall, wenn man euch nicht warnen würde. 
Die Ereignisse würden geschehen, während ihr schlaft. Dies möchte die 
Göttliche Liebe nicht für Ihre Kinder. 
Volk Gottes; erfreut den Herrn in der Bekehrung, die ihr aus freiem Willen 
und großmütigem Geist begeht. 
  
Liebe Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; viele von euch 
bitten schon jetzt um die Sendung des großen Leids für die Menschheit! 
 
Werden die, die darum bitten, für gerecht befunden werden?  Denn diese 
Geißel wird über die ganze Menschheit kommen, nicht nur über einige, 
sondern alle; Sünder und die, die keine sind. Euer Glauben wird in dieser 
Zeit besonders geprüft werden; deshalb bittet um Standhaftigkeit. 
  
Das ist die Aufgabe des Volkes Gottes: füreinander und um einen starken 
Glauben zu bitten,  damit ihr Christus trotz allen Leids, Schwierigkeiten, 
Verfolgungen, Tod und Hungersnöten treu bleibt... GLAUBT! GLAUBT! 
GLAUBT! 
 
Die Himmlischen Heerscharen rufen, damit die menschlichen Ohren es 
hören: Glaubt an Gott! 
  
Das Universum stellt euch auf die Probe; die Sonne wird sich verdunkeln, 
um euch auf die Probe zu stellen. Ebenso wie das Wasser der Meere und 
des Regens. 
 
Ihr müsst fest verankert sein im Glauben. Der Mensch, der Gott gehört, 
wird nicht betrogen werden. 
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Die Menschen müssen bereit sein von Ort zu Ort zu wandern, angesichts 
der Unbarmherzigkeit dieser Ereignisse, die auf sie zukommen. 
  
Bleibt wachsam, denn das Opfer, das Gott gefällt, schmerzt am meisten. 
Bei der Warnung  werdet ihr erkennen, wer ihr wirklich seid, deshalb dürft 
ihr jetzt keine Zeit verlieren. Bekehrt euch sofort! 
  
Der Glaube ist unbedingt notwendig, denn vom Universum kommt eine 
unerwartet große Gefahr auf die Menschheit zu. 
  
Die Enthüllungen über das „Wunder für Amerika“ waren bereits ein 
Zeichen der Barmherzigkeit der Göttlichen Liebe, deshalb wiederhole ich: 
Bewahrt den Frieden in euch und unbedingt auch euren Glauben. Unser 
König und Herr Jesus Christus hat Seiner Prophetin das genaue Datum 
bekannt gegeben, an dem das Ereignis stattfinden wird. Sie wird es euch 
rechtzeitig mitteilen, damit ihr so viele Menschen wie möglich an diesen 
Ort bringen könnt, auch wenn die Gegebenheiten nicht mehr so sein 
werden wie heute. Aber um geheilt zu werden, müssen der Glaube und 
die Bekehrung für die begangenen Schlechtigkeiten aufblühen. 
  

VOLK GOTTES; UNSER ÜBER ALLES GELIEBTER ENGEL DES 
FRIEDENS WIRD KOMMEN, UM DER MENSCHHEIT ZU HELFEN 

UND DAS VOLK GOTTES ZU WARNEN. DIE KINDER GOTTES 
WERDEN UND WURDEN NIE IM STICH GELASSEN. NIEMALS! 

                  
Betet, Gottes Volk, betet für Südafrika, es leidet unter der 

Unbarmherzigkeit des Menschen. 
  

Betet für Japan, die Natur schlägt mit voller Wucht zurück. 
  

Betet für Kolumbien, es leidet sehr. 
  

Betet für England, der Zorn in den Menschen entbrennt. 
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Kinder der Hochheiligen Dreifaltigkeit; unterschätzt in diesen 
Augenblicken nicht die Rufe aus dem Hause des Vaters, denn die Kirche 
benötigt alle eure Gebete um sich aufrechtzuerhalten. 
  

EIN BESONDERER MONAT HAT BEGONNEN, DER UNSERER 
KÖNIGIN UND MUTTER. ES IST UNENTBEHRLICH, DASS IN DEN 

KIRCHEN WELTWEIT UND IN JEDEM HAUSHALT, DER DIES 
MÖCHTE, DER ROSENKRANZ GEBETET WIRD, FÜR DEN FRIEDEN 

IN DER WELT! 
  

AM 13. MAI SOLLT IHR EUCH NOCHMALS EURER KÖNIGIN UND 
MUTTER WEIHEN, DAMIT IHR SCHUTZ UND HILFE BEI IHR 

FINDEN KÖNNT. SIE WIRD EUCH IN IHRER LIEBE STÄRKEN, 
EUCH HOFFNUNG SCHENKEN UND EUCH IN DEN WERKEN DER 

NÄCHSTENLIEBE UNTERWEISEN. NEHMT DIESE BITTE 
WAHR,  SIE IST VON GRÖßTER WICHTIGKEIT! 

  
Wir sind eure Wegbegleiter und eure Schutzengel. 
  
An alle Menschen guten Willens... 
  

Wer ist wie Gott? 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

  
Brüder und Schwestern: 
                 
Wir sollten uns eifrig in den Tugenden üben, wir müssen Licht sein auf 
dem Weg. Damit wir inmitten des Lichts der Erkenntnis, die Herrlichkeit 
der Auferstehung gewinnen und das Salz der Erde werden. Wir dürfen 
nicht zulassen, dass unsere Gedanken sich im Nichts auflösen, denn das 
Salz soll das konservieren, was konserviert werden soll. 
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Wir wissen, dass Geister kommen werden, die viele dazu bringen werden, 
vom Glauben abzufallen und sie zu verwirren, indem sie ihnen 
betrügerische Ideologien auftischen, die gut zu sein scheinen, aber nicht 
von Gott kommen. 
  
Lasst uns an der gesunden Doktrie festhalten… 
Lasst uns nicht dem Modernismus nachlaufen… 
  
Vergessen wir nicht, dass man auch das kleinste Haus, das auf der Spitze 
eines Hügels steht, erkennen kann und sein Licht wird nicht auszulöschen 
sein; durch die Gnade Gottes wird es strahlen und nichts kann es 
verdunkeln. 
  
Brüder und Schwestern; es ist wichtig, dass wir diesen Augenblick sehr 
ernst nehmen, auch wenn andere dies nicht tun. Wenn wir dies tun, 
können wir viele Seelen anziehen und inmitten der Nächstenliebe und 
Wohltätigkeit Einheit bewahren. 
  
Amen. 
 
 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
04. MAI 2019 

  
Volk Gottes: 

 
DER GÖTTLICHE SEGEN STEIGE AUF EINEN JEDEN VON EUCH 

HERAB UND SEI ALLEZEIT MIT EUCH… 
 
Ich wurde gesandt angesichts der so großen Bedrohung durch die 
Erfüllung der Ankündigungen, die auf den Menschen zukommen und die 
euch schon Jahre vorhergesagt wurden. Die Menschen guten Willens 
haben diese Botschaften mit heiliger Geduld und Aufmerksamkeit 
angehört und wussten, dass sie warten müssen. Sie werden nicht 
enttäuscht werden, denn diese Generation wird Zeuge der Erfüllung der 
Offenbarungen der Göttlichen Barmherzigkeit sein und diese selbst 
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erleben, jene Offenbarungen, die sie der Menschheit wieder und wieder 
verkündet hat. 

 
UNSER KÖNIG UND HERR JESUS CHRISTUS KENNT SELBST DEN 
KLEINSTEN GEDANKEN JEDES MENSCHLICHEN GESCHÖPFES, 
DESHALB BRINGT ER DIE TATEN UND WERKE DES MENSCHEN 

VORAN, DAMIT DIE SEELEN NICHT VERLOREN GEHEN. 
 
Ihr, die ihr von Gott geliebt seid; weil ihr in Angst vor der großen 
geistlichen Verwirrung lebt, sind wir, die Himmlischen Heerscharen, stets 
bereit euch vor der Falle des Dämons zu verteidigen und zu beschützen. 
Diese besteht darin, aus euch perverse geistliche Lebewesen zu machen, 
die sich daran ergötzen, die Menschen mit ihrer Hinterhältigkeit und ihrem 
Gift zu pervertieren und nicht müde zu werden, den Verstand der 
Menschen mit ihren unheilvollen Ideen und Verwirrung zu manipulieren. 
Es tut dies, um das finale Ziel zu erreichen; nämlich die Kirche zu 
zerstören. Dies ist nur möglich, wenn das menschliche Geschöpf dies 
zulässt; denn die Grenzen, die von Gott vorgegeben sind, dürfen nicht 
überschritten werden. Ebenso darf auch die Einverständnis des Menschen 
nicht übergangen werden. Genau deshalb hat auch der Glauben der 
menschlichen Geschöpfe so eine große Bedeutung. Der Mensch soll 
„Nein!“ zum Dämon sagen und im ganz widersagen, ER SOLL KOSTEN 
VON DER GNADE UND DEM TRIUMPH CHRISTI, KÖNIG DES 
HIMMELS UND DER ERDE, ÜBER DAS BÖSE. 
 
Die Mehrheit der menschlichen Geschöpfe sind der Meinung, dass sie dem 
Dämon leicht entsagen können, aber dies ist nicht so einfach. So greift er 
die Kinder Gottes an: 
  
* Für manche macht er die Eifersucht unerträglich, 
* Anderen gibt er schlechte Gedanken ein, 
* Andere erfüllt er mit Skrupel, 
* Andere bringt er dazu, ihre Mitmenschen zu verurteilen, 
* Andere bringt er dazu, einige menschliche Geschöpfe „Satan“ zu 
nennen, 
* Anderen verstärkt er das „Ego“, 
* Andere erfüllt er mit Vorurteilen, 
* Andere erfüllt er mit Zorn, 
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* Andere widerum mit Habsucht, 
* Andere erfüllt er mit Neid… 
  
IHR WERDET ALLE AUF SOLCHE ART VERSUCHT, DASS IHR NICHT 
MAL MERKT ODER EUCH VORSTELLEN KÖNNT, DASS ES DAS BÖSE 
IST, DAS DER URHEBER DESSEN IST. 
 
Volk Gottes; glaubt nicht, dass ich euch so viel von Satan erzähle, weil er 
wichtiger wäre als unser König und Herr Jesus Christus oder dass ich gar 
große Freude dabei empfinde. Aber in diesem Augenblick liegt der Prinz 
der Erde auf der Lauer und nutzt selbst die kleinste Gelegenheit, um auf 
das Volk Gottes loszugehen (Vgl. 1 Petr 5, 8-9). Ich wurde gesandt um 
euch zu verteidigen und euch diese Dinge zu lehren, weil ihr gegen das 
Böse kämpfen müsst. 

 
DEM MENSCHEN WURDE ALS KIND GOTTES DIE KRAFT GEGEBEN, 

DEM BÖSEN ZU WIDERSAGEN UND DIE GNADE, ES ZU 
BEKÄMPFEN. 

 
VOR DER MACHT DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT IM 

MENSCHEN, DEM KIND GOTTES, FLÜCHTET DAS BÖSE (Vgl. 1 Kor 
10, 13). DESHALB: GLAUBT, GLAUBT, GLAUBT! 

 
Ihr Geliebten der Hochheiligen Dreifaltigkeit; das Göttliche Gesetz wird 
vom Modernismus bedroht, der darauf besteht, die Auswirkungen der 
Sünde auf die menschliche Seele kleinzureden und der sagt, dass der 
Mensch kein geistliches Wesen ist, damit er leicht von der Schlechtigkeit 
eingeholt werden kann. Diese Schlechtigkeit erhebt sich bedrohlich über 
das menschliche Geschöpf, dem das Wissen, das Vertrauen und der 
Glaube an Unseren und euren König und Herrn Jesus Christus und die 
Fürsprache Unserer und eurer Königin und Mutter fehlt. 
 
DIE KINDER GOTTES GEHEN ÜBER WEGE VOLL VON DORNEN, 
ABER DIESE DORNEN HALTEN SIE WEDER ZURÜCK, NOCH 
ÄNGSTIGEN SIE SIE ODER BRINGEN SIE ZUR VERZWEIFLUNG. 
DIESE KRAFT ABER STAMMT VON GOTT, NICHT VOM 
MENSCHEN. Ihr als Kinder Gottes dürft euch verletzt fühlen, aber erklärt 
euch nicht selbst für tot; denn Gott stärkt und stützt euch. Er lässt euch 
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das Gute in jedem Dorn sehen, in jedem Schmerz; denn nichts gehört 
dem Menschen, alles gehört Gott (Vgl. Ps 46, 2). 

 
DESHALB – KOPF HOCH! DER GLAUBE IST STÄRKER ALS DIE 

PRÜFUNGEN UND IN DEN PRÜFUNGEN WIRD DAS EWIGE LEBEN 
CHRISTI, DEM KÖNIG DES UNIVERSUMS, SICHTBAR. 

 
Volk Gottes; es ist wichtig, dass ihr den Göttlichen Willen erfüllt, damit 
sich die Göttliche Liebe verbreitet und von nichts und niemandem 
getrübt werden kann. 

 
Betet Kinder Gottes, betet angesichts der Vulkanaktivitäten und dem 

Leid eines großen Teils der Menschheit.  
 

BETET, DASS DIE GESUNDE LEHRE NICHT VERÄNDERT WIRD; 
BETET, DASS DIE GEBOTE DES GESETZES GOTTES NICHT 

ABGESCHWÄCHT WERDEN. 
 

Betet, die Kirche wird verfolgt; Stück für Stück nimmt die Verfolgung zu. 
 

Betet und predigt in Liebe; erbittet die Fürsprache eurer Königin und 
Mutter. Die Erdbeben, die kommen, sind gewaltig. 

 
Betet zu jeder Zeit, auch wenn es unpassend scheint; vergesst nicht, 
dass die Kinder Gottes immer Seinen Willen befolgen und ihm nicht 

widersprechen dürfen. 
 

Opfert Ihr den Rosenkranz mit Liebe und Glauben auf, die euch am Fuß 
des Kreuzes der Herrlichkeit angenommen hat. 

 
Wir sind eure Wegbegleiter und eure Schutzengel. 
 
An alle Menschen guten Willens… 

 
WER IST WIE GOTT? 

 
Heiliger Erzengel Michael 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
11. MAI 2019 

  
Mein geliebtes Volk: 

  
Mein Herz hört stets aufmerksam auf jeden Herzschlag eines jeden Meiner 
Kinder und wenn eines davon seinen Rhythmus verändert, sende ich ihm 
sofort Hilfe aus Meinem Hause, damit diese Arrhytmie gemindert werde 
und es wieder im Einklang mit Meiner Liebe schlagen kann. Wenn das 
menschliche Geschöpf es wünscht, kann die ganze Kreation so ihren und 
Meinen Herzschlag hören und spüren. 
  

MEIN GELIEBTES VOLK; DIESER AUGENBLICK WURDE DEM 
MENSCHEN WEGEN DER BARMHERZIGKEIT MEINES HERZENS, 

DIE ES FÜR DIE MENSCHEN EMPFINDET, GEGEBEN. ABER 
GENAUSO IST DIES AUCH EIN AUGENBLICK DER FREIEN 

ENTSCHEIDUNG; ENTWEDER FÜR DIE ERLÖSUNG ODER DAFÜR, 
WEITER MIT DEM BÖSEN ZU LEBEN (Vgl. Deut 30, 15-16). 

  
Es gibt nur diese einzige Zeit, in der zwei klar definierte Wege existieren: 
der Gute oder der Schlechte. Deshalb dürft ihr keine Rückschritte machen. 
Ihr müsst verstehen, dass dieser Augenblick unglaublich wichtig für Mein 
Volk ist und ihr dürft ihn auf keinen Fall verpassen. Ihr müsst unermüdlich 
nach dem Guten streben und dort, wo ihr das Böse findet, müsst ihr Gutes 
einpflanzen, damit Mir keine Seele verloren geht. Seid gute Arbeiter in 
Meinem Weinberg, die arbeiten ohne zu ruhen; denn die Zeit ist kurz und 
vergeht immer schneller durch all die inneren und äußeren Geschehnisse, 
die die Erde schneller drehen lassen. Die Erdachse verschiebt sich und 
dies verursacht im Menschen Krankheiten, die ihn emotional instabil 
machen, aber auch Übelkeit und Schwindel, Herzerkrankungen, 
Ungleichgewichte des menschlichen Körpers und unerklärliche Ängste 
hervorruft. Dies betone Ich, meine Kinder, damit ihr versteht, dass die 



115 
 

Erdveränderungen direkte Auswirkungen auf die menschliche Kreatur 
haben. 
  

ICH BETONE AUCH NOCHMALS DEUTLICH, DASS IHR AM 
GLAUBEN FESTHALTEN MÜSST. TROTZ ALLER HINDERNISSE; 

EURES VERLETZTEN „EGOS“; DER PRÜFUNGEN, DIE FÜR EUCH 
UNERKLÄRLICH SIND UND KRANKHEITEN JEGLICHER ART; EUER 

GLAUBE MUSS UNERSCHÜTTERLICH SEIN. 
  

Wisst ihr,  Meine Kinder, das Böse nutzt die Erdveränderungen, die den 
Menschen beeinflussen, um euch von meinen Aufgaben, dem Gesetz der 
Nächstenliebe, der Wohltätigkeit und von der Hoffnung abzulenken, damit 
ihr in Verzweiflung ertrinkt und indem es euch schnelle Lösungen für 
Probleme verwehrt, bringt es euch dazu, überstürzt Entscheidungen zu 
treffen. So viele Menschen nehmen sich deshalb das Leben, Familien 
werden zerstört, der Mensch wird unfähig das Leben mit all seinen 
Facetten zu meistern, die Kraftlosigkeit übermannt den Menschen und 
lässt ihn hilflos werden, Mein Wort wird nicht mehr respektiert, im 
Gegenteil, es wird Ihm ein Sinn verliehen, der so nicht mit der Heiligen 
Schrift übereinstimmt. 
  
Deshalb verzerrt ihr die Gebote und das natürliche Gesetz bezüglich Mann 
und Frau, deshalb plagen sich einige Frauen mit der Zügellosigkeit und 
treiben Ihre Kinder ab. Die Unfähigkeit, Verantwortung zu übernehmen, 
hat seine Wurzel in der Unwissenheit, dass Unsere Hochheilige 
Dreifaltigkeit und Meine Mutter existieren. Sie kommt aber auch von all 
der  Sorglosigkeit der Eltern ihrer Familie gegenüber, dem fehlenden 
Respekt gegenüber den Älteren und daher, dass die Jungen viel zu schnell 
an das kommen, was sie sich wünschen. 
  
ABER ICH BEFREIE EUCH NICHT VON EURER VERANTWORTUNG. 
DER SCHWACHE IST NUR SCHWACH, WEIL ER NICHT VON MIR 

GESTÄRKT WERDEN MÖCHTE, ER HAT FREUDE DARAN, SCHWACH 
ZU SEIN UND MEINEN HEILIGEN GEIST BITTET ER NICHT, IHM 

DIE GABE DER UNTERSCHEIDUNG ZU SCHENKEN. 
  

Deshalb vermehrt sich die Anzahl derer, die sagen, die Zukunft zu kennen, 
die mit dem Dämonen zusammenarbeiten, die euch ansehen und euer 
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Leben beschreiben können. Wegen des fehlenden Glaubens an Mich, zieht 
die Menschheit das Böse an und deshalb kann der Dämon der Hexerei 
solche Macht verleihen. 
  
Ich habe euch alle beim Namen gerufen, damit ihr auf dem Weg der 
Bekehrung geht und ein jeder eurer Schritte ein Schritt auf Mich zu sein 
möge, auch wenn die Umstände noch so schwer sind; ihr kennt sehr wohl 
Meine Wege. Wenn ihr dort keine Schwierigkeiten vorfindet, solltet ihr 
euch fragen, auf welchem Weg ihr euch gerade befindet. 
  
Die Menschheit ist immer noch eine Marionette der Launen des Bösen, sie 
kann nicht das Gute vom Bösen unterscheiden; alles findet sie gut, auch 
wenn sie für das Böse arbeitet. Eine tiefe Dunkelheit breitet sich über die 
Erde aus, diese Dunkelheit wird durch den Ausstoß von Vulkangasen noch 
vorangetrieben. Die Vulkane werden wieder aktiv werden und die 
Erdtemperatur wird sinken, wie es schon einmal passiert ist, nur diesmal 
wird diese Zeit länger andauern. 
  

MEIN VOLK; MÜHT EUCH NICHT MIT DEN BELANGEN DES 
JETZIGEN LEBENS AB; ALLES IST VERGÄNGLICH UND ALLES 

WONACH IHR STREBEN SOLLTET, IST EURE SEELE ZU 
BEREICHERN UND ZU NÄHREN. BEREITET EUCH AUF DIE 

VERÄNDERUNGEN VOR, DIE DIE GANZE WELT ZU SPÜREN 
BEKOMMEN WIRD. 

  
Trotz all der Botschaften, die Ich euch verkündet habe, macht die 
Menschheit weiterhin selbst ihren Geist krank und suhlt sich in der Sünde. 
Diese Botschaften sind keine Sammlung von Weissagungen, sondern 
diese Dinge werden wirklich geschehen und die ganze Erde betreffen. 
  
Der Mensch lehnt alle Autorität ab, Häresien verbreiten sich rasend schnell 
und werden mit Freuden angenommen, Mein Volk ist verwirrt. Meine 
Kinder; die Priester sollen in Bescheidenheit leben, eine vorbildliches 
Leben führen und ihre Worte mit Achtsamkeit wählen. Sie sollen sich 
würdig kleiden, damit man sie klar von den normalen Menschen 
unterscheiden kann. Ihre Predigten sollen Meinem Volk Mich erklären, 
ihnen praktische Anweisungen für ihr Leben geben und die Seelen 
aufwecken und mit dem unstillbaren Durst, Mich zu suchen, anstecken. 



117 
 

  
Betet Meine Kinder, betet für die Heiligkeit aller und die Vermehrung des 

Glaubens in Meinem Volk. 
  

Betet Meine Kinder, betet, denn der Hunger breitet sich über die ganze 
Erde aus, wegen des Klimas und der Plagen. 

  
Betet Kinder, betet für die Vereinigten Staaten von Amerika, die Natur 

geißelt sie. 
  

Betet Kinder, betet für Spanien, der gesellschaftliche Aufruhr kommt. 
  

DAS BÖSE LAUERT EUCH AUF, DIE GRÖẞTE VERTEIDIGUNG 
DAGEGEN IST AM GLAUBEN FESTZUHALTEN UND IM STANDE DER 
GNADE ZU BLEIBEN. WENN DAS BÖSE EUCH AUFLAUERT, MÜSST 
IHR DAS CREDO BETEN, WÄHREND IHR EIN KREUZ IN HÄNDEN 

HALTET. HIERFÜR MUSS SICH DER MENSCH ABER IM STAND DER 
GNADE BEFINDEN. 

  
MEIN VOLK, WEIHT EUCH MEINER MUTTER, DENN SIE, DIE FRAU, 

DIE MIT SONNE BEKLEIDET IST (Offb 12, 1), BLENDET DEN 
DÄMON MIT IHRER REINHEIT UND LÄSST IHN ZURÜCKWEICHEN, 

WENN ES SCHEINT, ALS HÄTTE ER DEN MENSCHEN SCHON 
BESIEGT. 

  
Liebt Meine Mutter, die ich Meinen Kindern gegeben habe, damit Sie euch 
zur Hochheiligen Dreifaltigkeit führt. Liebt Sie und seid wahrhaftig Kinder 
Meiner Allerheiligsten Mutter. 
  

Ich segne euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 
  

Brüder und Schwestern, 
  
Unser Herr warnt uns nochmals MIT DER VOLLEN KLARHEIT SEINES 
WORTES, das wir vom Bösen ablassen sollen. 
  
Gleichzeitig gibt er uns den gesamten Überblick darüber, in welcher Zeit 
wir uns befinden und warnt uns davor, wie das Böse den Menschen 
betrügt, der in völliger spiritueller Ignoranz lebt, das Verbotene und das 
falsche Heilmittel sucht, für das was ins seinem Leben geschieht. 
  
Er erklärt nochmals das Göttliche Wort, damit der Mensch in diesem 
Augenblick den Glauben nicht verliert, angesichts der großen 
Geschehnisse die uns als Menschheit bevorstehen. Es soll uns dazu 
bringen, uns im Geiste zu stärken und so die Vereinigung mit unserem 
Herrn Jesus Christus und Seiner Allerheiligsten Mutter anzustreben. Nur 
in Ihnen finden wir die nötige Kraft, um nicht den Glauben zu verlieren. 
  
Amen. 

 
 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
19. MAI 2019 

  
Volk Gottes: 

  
DER GÖTTLICHE SEGEN ERGIEßT SICH ÜBER EINEN JEDEN VON 

EUCH. 
  

Geliebte Kinder Gottes; Unser König und Herr Jesus Christus ruft voller 
Schmerzen zu uns: 
  

„ICH SEHE, WIE DIE FLAMME MEINER LIEBE IN MEINEN 
KINDERN LANGSAM AUSGELÖSCHT WIRD. WENN SIE DAZU 
BEREIT WÄREN, MIR ÄHNLICH ZU WERDEN, WÜRDEN DIE 

GEFÜHLE, TATEN UND WERKE, DIE SIE AN IHREM NÄCHSTEN 
TUN, SO VIEL MEHR AUSRICHTEN. MIT EINEM BLICK ODER MIT 
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IHREM MITGEFÜHL KÖNNTEN SIE IHM SO SOFORT DAS GEBEN, 
WAS ER IN DIESEM MOMENT BRAUCHT; SEI ES NUN EIN 

KÖRPERLICHES ODER EIN GEISTLICHES BEDÜRFNIS. DIESES 
BEDÜRFNIS WÄRE IN EINEM AUGENBLICK GESTILLT.“ 

  
Kinder Gottes; wie schnell vergesst ihr doch die Herrlichkeit, die euch von 
der Göttlichen Liebe gegeben wird, wenn ihr von dieser Liebe auch nur 
einen Funken in euch tragt. Ihr seid so wechselhaft in Bezug auf euer 
Gewissen, dass ihr die Macht und die Essenz der Liebe zu Gott und zu 
eurem Nächsten nicht erkennt und zu schätzen wisst. Wer die Essenz 
dieser Liebe nicht wahrhaftig lebt, bekommt immer nur kleine Partikel 
davon zu fassen, was den Segen und das Miteinander zwischen den 
Seelen verhindert oder erschwert. So entstehen Gefühle, die das 
Gegenteil dieser Liebe sind und den Geist langsam verkümmern lassen. 
  

DER MENSCH, DER GOTT FÜRCHTET, ERNTET KEINE FRÜCHTE 
DER IGNORANZ. 

  
DER MENSCH, DER GOTT FÜRCHTET, LIEBT SICH SELBST UND 

SEINEN NÄCHSTEN; SEINE WORTE SIND KEINE LEEREN, 
LIEBLOSEN WORTHÜLSEN. 

  
Das Böse breitet sich zügig über die ganze Welt aus und hat bereits viele 
Kreaturen in Besitz genommen, die schwach im Glauben und im Geiste 
und nicht Herr ihres Geistes sind. Sie lassen ihrem Geist freien Lauf und 
er lässt sich so auf Wege leiten, die finster und steil sind und wo er 
derart betrogen wird, dass er verloren geht. 
  
Kinder Gottes; in dieser stürmischen Zeit wurde ein jeder von euch beim 
Namen gerufen, um Teil des Volkes Gottes zu werden. Denn diese Stürme 
bringen all die Dämonen und das Böse mit sich, damit es sich noch 
schneller ausbreite und den Menschen keine Zeit bleibt, Schutz zu suchen, 
bevor sie von Ihnen mitgerissen werden. 
  
Die Gebote des Gesetzes Gottes werden umgestoßen, verunglimpft und 
verfälscht; aber all das bewegt den Menschen nicht im Geringsten, im 
Gegenteil, daraus zieht er Nahrung, um der Sünde noch mehr zu verfallen. 
Die Menschheit kehrt nicht zurück zum ursprünglichen Sinn der Heiligen 
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Schrift und deshalb ist Ihnen nicht klar, dass die Geschehnisse, die euch 
in den Botschaften Unserer und eurer Mutter und Königin des Himmels 
und der Erde, gegeben wurden, unmittelbar bevorstehen und sich bald 
erfüllen werden. So viele der menschlichen Geschöpfe glauben nicht an 
die Erfüllung dieser Prophezeiungen und geben so dem Dämon noch mehr 
Macht über sie. Sie schweigen angesichts der Bösartigkeit, die sich vor 
ihren Augen ausbreitet. 
  

DAS VOLK GOTTES MUSS SICH ÜBER DIE ERDE VERTEILEN; 
JEDER VON EUCH MUSS DIE GEISTLICHE STÄRKE VON TAUSEND 

MANN HABEN UND EIN INSTRUMENT DER EVANGELISIERUNG 
UND DER ERLÖSUNG FÜR SEINE MITBRÜDER SEIN. 

  
Seid große und wahrhaftige Bewunderer eurer Mutter und Königin und 
seid wie Sie. Sie, die Sie die Selige ist, war die erste Jüngerin Ihres 
Sohnes. Sie war die Besonnenheit, die Demut, Sie wusste immer, was ein 
jeder benötigte; aber zuallerletzt war Sie es, die den Dämon fernhielt, um 
in euch die Einheit zu bewahren, die ein Zeichen Gottes ist. 
  

GESCHEHE, WAS GESCHEHEN MAG; ABER HALTET FEST AM 
GLAUBEN UND AN DER TREUE ZU GOTT UND UNSERER KÖNIGIN 

UND MUTTER. SEID SEELEN, DIE WAHRHAFTIGE LIEBE 
EMPFINDEN FÜR DAS EWIGE; DIE DARAUF VERZICHTEN, IHRE 
ERLÖSUNG ZU RISKIEREN, WEIL SIE AUF WEGEN DES BÖSEN, 

DER SITTENLOSIGKEIT, DER GEISTLICHEN BÖSARTIGKEIT UND 
DER GEWALT GEHEN. 

  
Wir, als Boten Gottes und Wegbegleiter der Menschen, bitten euch 
dringlichst, nicht gegen Unseren König und Herrn Jesus Christus zu 
rebellieren; denn die Zeit, die bleibt, ist wahrhaftig sehr kurz. Wir 
kämpfen gegen die Hochmütigkeit der gefallenen Engel an und leiden 
augenblicklich sehr, aufgrund der gewissenlosen, unbarmherzigen und 
opportunistischen Menschheit. 
  

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; betet für Kolumbien, 
seine Erde bebt.  
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Betet für Chile; es leidet sehr und ihr als Volk Gottes müsst für diese 
Nation beten.  

  
Betet Kinder Gottes, betet für Argentinien; der Unmut kocht in den 

Köpfen der Menschen über.  
  

VOLK GOTTES; SEID DEMÜTIG, DAMIT IHR DIE WEISHEIT 
ERLANGT, DIE IHR BENÖTIGT UM DIESE ZEIT DER VERWIRRUNG 

UND VERFOLGUNG ZU ÜBERSTEHEN. 
  

SEID DEMÜTIG, DAMIT SICH EURE HERZEN MIT DEN HERZEN 
UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS UND UNSERER 
KÖNIGIN UND MUTTER VEREINEN KÖNNEN, DENN SO KÖNNT 
IHR VERHINDERN, DASS EUER HERZ, ABGELENKT VON ALLEM 

WELTLICHEN, ZU STEIN WIRD. 
  

Verharrt mit der nötigen Konstanz im Gebet, die ihr in dieser Zeit benötigt, 
damit ihr nicht die Ewigen Gnaden verschenkt, die auf euch warten. Ihr, 
die ihr euch von Milch und Honig ernährt; lasst nicht zu, dass ihr zu 
geistlichen Bettlern werdet, die von einem Ort zum anderen wandern und 
so vom Weg abkommen, inmitten all der Theorien und Argumentationen 
ohne Fundament. 
  
Ihr müsst die Bedürfnisse der Menschheit kennen und wissen, wie viel 
Wiedergutmachung ihr für sie leisten müsst. Ändert euch; werdet so wie 
die, die Gott immer und überall  anbeten, ohne auch nur ein Wort zu 
sagen. Werdet wie die, die die Krone des Ewigen Lebens erhalten werden. 
  
Seid in diesem entscheidenden Augenblick der Menschheitsgeschichte 
nicht wie jene, die wegen ihrer Liebe zu sich selbst nicht erlöst werden 
können. 
  
Wir sind eure Wegbegleiter und eure Schutzengel. 
  
An alle Menschen guten Willens…  
 

WER IST WIE GOTT? 
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Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Wir können wirklich mit eigenen Augen sehen, wie sich der Mensch in 
seinem Innersten verändert hat und die Menschheit sich von allen Werten 
entfernt hat; der geistliche Niedergang wird jeden Tag sichtbarer. 
  
Wir befinden uns just an diesem Punkt, an dem auch die ökonomischen 
Probleme sichtbar werden, beginnend mit der Einführung einer 
einheitlichen Währung für die ganze Welt. DIES IST DER BEGINN DER 
ERFÜLLUNG DER PLÄNE DER ELITE, DIE SELBST ABER NUR EINE 
PLATTFORM FÜR DIE PLÄNE DES ANTICHRISTEN SIND. 
  
Dies, meine MitBrüder und Schwestern ist der ideale Nährboden für die 
Erreichung der Ziele des Dämons, zusammen mit der religiösen und 
moralischen Leichtfertigkeit mit der wir leben. 
  
Und zwischen den Zeilen lässt uns der Erzengel Michael wissen, dass das 
Volk Gottes angesichts all der Äußerungen des Bösen Schweigen bewahrt 
und das Böse so ungehindert wachsen kann. Egal in welchem Zustand ihr 
euch momentan befindet, lasst uns daran denken, dass Christus denen 
das Ewige Leben versprochen hat, die Ihm treu sind. 
  
Hier sieht man nochmals, wie wichtig und bedeutend die Suche nach dem 
Höheren Sinn und dem Göttlichen Willen ist und dass wir in diesen Strom 
der Liebe eintauchen sollen, der von der Hochheiligen Dreifaltigkeit und 
unserer Allerheiligsten Mutter kommt. 
  
Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
24. MAI 2019 

  
Geliebtes Volk: 
  
Mein geliebtes Volk; Ich verlasse euch nicht, wenn ihr vom Bösen belagert 
werdet. Im Gegenteil, denn Ich würde AUCH FÜR DIE RETTUNG EINER 
EINZIGEN SEELE Mein gesamtes Heer aussenden; ABER NUR WENN 
DIESE SEELE ES WÜNSCHT GERETTET ZU WERDEN UND SICH 
BEREITHÄLT, UM BEFREIT ZU WERDEN. 
  
Dies soll nicht den Anschein erwecken, dass Mein Volk nicht leiden muss 
für seine eigene Läuterung; auch nicht, dass es den Himmel vor allen 
anderen kosten darf. Meine Kinder werden, wie die gesamte Menschheit, 
mit den kommenden Prüfungen ausgesiebt werden und als Sieger aus 
ihnen hervortreten. 
  
Die Menschheit leidet unter ihrer Glaubensschwäche und hat den Dämon 
freudig in Empfang genommen. Genau deshalb wird sie so auf die Probe 
gestellt und muss unsagbare Prüfungen über sich ergehen lassen. Die 
Pläne des Dämons haben Meine Kinder überlistet und nun befinden sie 
sich in den Fängen des Neids, der ein schlechter Berater ist; er bringt euch 
dazu, Meinen Willen erfüllen zu wollen, ohne durch diese „Göttliche 
Formung“ zu gehen. 
  
Der Kampf zwischen „dem Guten und dem Bösen“ existiert, aber der 
Mensch schafft es nicht, an Erfahrenheit zu gewinnen, sondern leidet 
weiterhin unter seinem Ungehorsam. 
  
Mein Volk schaut nur auf die kleinen Erfolge in der Geschichte. Die, die in 
dieser Zeit leben, in der die Verfolgung durch den Dämon überall auf der 
Erde sichtbar wird, werden von ihrem Eifer geblendet und gehen verloren; 
sie hören unbedacht und gewissenlos auf Mein Wort und Das Meiner 
Mutter. 
  
Ihr seht nur die Spitze des Eisbergs; ihr begreift nicht die Tiefe dessen, 
was ihr durchlebt und was ihr bald noch durchleben werden müsst. Ihr 
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redet von Friedensabkommen und versteht nicht die Vorwarnungen durch 
Mein Wort, damit ihr noch vor dem Sturm aufgeweckt werden könnt. 
 
Der Ungehorsam macht Meine Kinder blind und taub und die Gerissenheit 
des Dämons verseucht euren Verstand, wie ein reißender Fluss voll 
Schlamm, der die Meinen mitreißt und sie schwere spirituelle Krankheiten 
erleiden lässt. 
  
Diese Pest, die die Meinen in dieser Phase der Menschheitsgeschichte 
befällt, hat den einzigen Zweck, den Verstand des Menschen zu 
verderben. Sie soll sein Gewissen auslöschen und das Chaos soll von ihm 
Besitz ergreifen; die Menschen werden wie Boote, die vom Kurs 
abweichen. 
  
Die Erdachse hat sich verschoben; ihr Magnetfeld bewegt sie in eine 
andere Richtung, was schwerwiegende Folgen für die Erde selbst, den 
Menschen und die Natur hat. Dies geschieht mit Meinem Volk: die 
magnetische Kraft bringt das Böse in den Menschen hervor; die 
Menschheit verändert ihr Denken, ihre Vorlieben, ihre Wünsche, ihre 
Absichten und dies macht aus ihnen komplett andere Kreaturen. Mein Volk 
schaut nicht genau hin, bei der Konfrontation zwischen dem Guten und 
dem Bösen, noch betrachtet es mit zunehmender Sorge, wie Regeln ins 
Leben gerufen werden, die gegen Meinen Willen sind und mich falsch 
darstellen. 
 
Die verpestete Agenda der Sünde, die in den Ländern durchgesetzt wird, 
interessiert euch nicht im Geringsten und ihr merkt nicht, wie ihr Mich mit 
großer Diplomatie Stück für Stück aus Meinem Haus und den Tempeln 
entfernt. Aber das Schlimmste ist, wie Ich durch den menschlichen Willen 
aus eurem Leben verbannt werde. 
  
„Darum legt die Rüstung Gottes an, damit ihr am Tag des Unheils 
standhalten, alles vollbringen und den Kampf bestehen könnt.“ (Eph 6, 
13) 
  
Mein Volk erlebt den Kampf zwischen „Gut und Böse“ und möchte es nicht 
glauben. Ein großer Teil Meiner Kinder hat den Dämon freudig empfangen, 
all seine Perversionen, seine extremen Wege der Unmoral und des Todes, 
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die euch eure Seelen kosten, wenn ihr nicht bereut. Ihr vergesst das 
Göttliche Gesetz und wagt es, das, was zu Meinem Haus gehört, zu 
entweihen. Ihr begeht Sakrilege und bringt dem Dämon so Genugtuung. 
Aus all dem Bösen bezieht der Dämon seine Kraft für sein Tun und 
Handeln. Ihr werdet es nicht schaffen, unerschütterlich im Glauben zu 
sein, wenn ihr nicht Stärke beweist. 
  
Nährt euch von Meinem Fleisch und Meinem Blut; betet und seid Meine 
Liebe, Meine Barmherzigkeit und Hoffnung für eure Mitbrüder. 
  
„Mein Königtum ist nicht von dieser Welt“ (Joh 18, 36), Mein Königreich 
wird von Jahrhundert zu Jahrhundert fortbestehen. 
  
Mein Volk muss die Prophezeiungen, die Ich und Meine Mutter ihm 
gegeben haben, kennen, damit es nicht schlafend vorgefunden werden 
kann. 
  
Mein geliebtes Volk; ihr dürft das alles, was auf der Erde geschieht, nicht 
unbeachtet lassen: es sind Zeichen, damit die Schlafenden aufgeweckt 
werden mögen. 
  
Meine Mutter bereitet Mein Zweites Kommen vor und an Ihrer Hand geht 
der Engel des Friedens, der Meinen Kindern Meine Liebe und Meine 
Führung bringt und sie beschützt. Wenn die Ungläubigen Meinen Engel 
des Friedens schauen, werden sie Ihm gehorchen und die Hoffnung wieder 
erlangen. Meine Mutter; sie ist Tor des Himmels, der Morgenstern und die 
Sonne, die nie untergeht; im Auftrag der Hochheiligen Dreifaltigkeit ist 
Sie die Arche der Errettung in der Endzeit. Meine Mutter hat Mich in Ihrem 
Schoß getragen und dieser Gesegnete Schoß wird Mein Volk zu Mir 
bringen. 
  
Betet Meine Kinder; betet für den Westen, denn er hat sich verunreinigt 

und gehorcht mir nicht mehr. 
  

Betet Meine Kinder; betet, damit ihr bis zum Ende durchhaltet. 
  

Betet Meine Kinder; betet für Kanada, das Unerwartete erreicht diese 
Nation. 
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Meine Geliebtes Volk; wacht auf! Mein Ruf ist dringend, schlaft nicht! 
  

ICH WERDE SIEGEN! (Vgl. Mt 16, 18) 
  

Ich segne euch. 
  

Euer Jesus. 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
lasst uns unser Bewusstsein durch diesen Ruf unseres Herrn Jesus 
Christus erweitern. 
  
Vertiefen wir uns in die Wege des Herrn und lasst uns Ihm antworten, wie 
Er es von uns verlangt. Damit wir so jene Geschöpfe werden, die sich 
unter den Schutz der Allerheiligsten Mutter begeben. Bitten wir Sie, dass 
Sie uns in Ihrem Herzen tragen möge und warten wir auf den Göttlichen 
Beistand, der uns mit dem Engel des Friedens gesandt werden wird. 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS IST GROßZÜGIG UND GIBT UNS DEN 
BEISTAND, DEN ER FÜR UNS WÜNSCHT. ABER ER ERWARTET UNSERE 

POSITIVE ANTWORT AUF SEINE LIEBE UND DIE ZU UNSEREN 
MITBRÜDERN. 

  
Amen. 
 
 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
31. MAI 2019 

  
Ihr Geliebten Gottes: 
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DIE GÖTTLICHE LIEBE SEI MIT EINEM JEDEN VON EUCH. 

  
Ich, als Prinz der Himmlischen Heerscharen, bin aufgrund der 
Dringlichkeit dieses Augenblicks von der Hochheiligen Dreifaltigkeit zu 
euch gesandt worden. 
  
Die Menschheit hat durch ihre Lethargie dem Bösen zu mehr und mehr 
Macht verholfen und nun breitet es sich mit großen Schritten auf der 
ganzen Erde aus, um die „Neue Weltordnung“ voranzutreiben. 
  
Die Menschheit demonstriert aus so vielen Gründen gegen ihre 
Regierungen, wie z.B. aus wirtschaftlichen  Gründen oder auch 
politischen. Aber eigentlich sollte sie für die Moral einstehen, für das Gute, 
den Erhalt des Lebens der Unschuldigen oder dem Erhalt des natürlichen 
Gesetzes des menschlichen Geschöpfes. Sie tun genau das Gegenteil von 
alledem. 
  

DIE ZÜGELLOSIGKEIT WAR SCHON IMMER EINE WAFFE DES 
BÖSEN, UM DEN GÖTTLICHEN WILLEN ZUNICHTE ZU MACHEN 
UND SO ZU VERHINDERN, DASS DIESER AUSGEFÜHRT WIRD. 

  
ÜBERALL AUF DER WELT GIBT ES MENSCHEN, DIE SICH 

ZUSAMMENFINDEN UM ZU BETEN UND ALL JENE SEGNEN WIR ZU 
EHREN DER HERRLICHKEIT UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS 

CHRISTUS. 
  

Es ist wichtig, dass die Kinder unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
erkennen, wer sie sind und diese Göttliche Bitte verbreiten: RETTET 
SEELEN. 
  
Die Einheit und die Demut wachsen zusammen aus der Liebe heraus und 
aus alledem können die Kinder unserer Königin und Mutter des Himmels 
und der Erde, Kraft schöpfen. 
  
Passt gut auf: Der Mensch versucht mit Hilfe des Kalenders Ordnung durch 
ein System der Jahre, Monate, Wochen und Tage zu schaffen, aber dies 
ist nicht die Zeit, nach der Gott misst; Seine Zeit ist unendlich. Aber der 
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Mensch will immer mehr wie Gott werden, er glaubt nicht mehr an das 
Göttliche Wort und leugnet es, Er versteht Gott nicht. 
  
Als Anführer der Himmlischen Heere lebe Ich in der Zeit Gottes, was es 
mir erlaubt durch den Göttlichen Willen manchmal Einblick in die 
menschliche Zeit und die Geschehnisse zu erhalten, die auf die Menschheit 
zukommen. Genau deshalb bitte Ich euch auch inständig euch dessen 
bewusst zu werden und euch zu beeilen, um eure Seele noch retten zu 
können. „Entscheidet euch dazu, eure Seele zu retten“; verliert keine Zeit, 
denn sie rennt euch davon. 
  

AUCH WENN IHR DIES SCHON SO LANGE HÖRT, LEBT IHR 
DENNOCH NICHT IN DER VERGANGENHEIT, SONDERN IN DER 

GEGENWART. EUCH MUSS KLAR WERDEN, DASS IHR EINE 
EINHEIT SEIN MÜSST, EURE WAHRNEHMUNG GLEICH SEIN 

MUSS. DASS IHR FÜR DAS REICH GOTTES ARBEITEN MÜSST, FÜR 
DIE LIEBE ZUM KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS, FÜR DIE 

ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA, DER KÖNIGIN DES 
HIMMELS UND DER ERDE. ALL DAS, DAMIT DURCH DIE EINHEIT 

DES VOLKES GOTTES, DIE ERDE WIEDER AN GOTT 
ZURÜCKGEGEBEN WERDEN KANN. 

  
IHR MÜSST EUCH SELBST WACHRÜTTELN, ABER AUCH EURE 

BRÜDER UND SCHWESTERN ALLE DIE, DIE NICHT VORBEREITET 
SIND UND DIE, DIE BEKEHRUNG BENÖTIGEN. 

  
Schaut nach oben, öffnet euer Bewusstsein, schaut nicht nur auf das 
Endliche; ihr müsst danach streben, Berge und Höhen zu erklimmen. 
Vertieft euer spirituelles Leben, damit ihr es schafft, euren Nächsten nicht 
nur zu akzeptieren, sondern zu lieben. Die ist eure wahre Bestimmung. 
  
Ihr Geliebten Gottes; ihr dürft nicht unvorbereitet sein, macht euch 
bewusst, dass ihr alle bei der Warnung genauestens geprüft werdet. Die 
Erde wird schwer von einem Meteor getroffen werden, die Menschen 
werden aber bei beiden dieser Ereignisse leiden. 
  
Ihr als Kinder Gottes müsst in steter Danksagung an die Hochheilige 
Dreifaltigkeit und an eure Königin und Mutter verbleiben. Erfüllt den 
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Göttlichen Willen und vergesst nicht, dass die Göttliche Barmherzigkeit 
unendlich ist. Genau deshalb könnt ihr Sie als menschliche Geschöpfe 
auch nicht mal im Ansatz begreifen. Unser König und Herr Jesus Christus 
hat sich aus freiem Willen Seinem Schmerzhaften Leiden hingegeben, 
damit jeder von euch gerettet werden möge. Für Unseren König ist ein 
jedes der menschlichen Geschöpfe dieses Schmerzhafte Leiden wert. 
  
Es sind nur wenige, die ihr Leben für andere hingeben, lieber nimmt einer 
dem anderen das Leben mit Hilfe von verschiedenen Praktiken, die die 
Sinne verwirren. Die Ruchlosigkeit hält Einzug und so schafft es der 
Dämon mit seiner Hinterlist, eure Seelen zu beschmutzen und euch auf 
Abwege zu führen, damit ihr in einem Atemzug verloren geht. So werdet 
ihr nie im Geiste wachsen, wie ihr eigentlich solltet. 
  
Betet, denn der Planet wird aufgrund eines großen Vulkanausbruchs in 

Dunkelheit gehüllt werden. Dies wird einen Effekt auf der Erde 
verursachen, den man „Vulkanischer Winter“ nennt. 

  
Betet; nehmt euch fest vor, Liebe auszustrahlen, so wie Unsere und 

eure Königin und Mutter. Werdet wie die ersten Jünger Unseres Königs 
und Herrn Jesus Christus; nur so werdet ihr wahrhaftig demütig. 

  
Betet; die Erde wird vom Norden bis zum Süden erschüttert, von West 

bis Ost. 
  

IHR MÜSST EUCH DIE GABEN DES HEILIGEN GEISTES ERSEHNEN, 
VON GANZEM HERZEN WÜNSCHEN UND INSTÄNDIG ERBITTEN, 
DAMIT EUCH ALS KINDERN GOTTES NICHT DIE WEISHEIT, DIE 
INTELLIGENZ, DER RAT, DIE STÄRKE, DIE WISSENSCHAFT, DIE 
FRÖMMIGKEIT UND DER RESPEKT VOR GOTT FEHLE. IHR MÜSST 
EUCH ALS VOLK GOTTES ANSEHEN, IHR MÜSST DEN FRIEDEN, 

DIE EINHEIT UND DIE LIEBE BEWAHREN. 
  

DIE HIMMLISCHEN HEERSCHAREN FÜHREN DEN WILLEN GOTTES 
ZUGUNSTEN DER KINDER DER KÖNIGIN UND MUTTER DES 

HIMMELS UND DER ERDE AUS. 
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Fallt nicht ab vom Glauben, sondern haltet fest daran; nähert euch der 
Göttlichen Liebe und der Göttlichen Barmherzigkeit, die gerecht und 
wahrhaftig ist. 
  
TAUCHT EIN IN DAS HEILIGE HERZ JESU UND NEHMT EUCH FEST 
VOR, NICHT VOM WEG ABZUKOMMEN. LEBT IN DER WELT, ABER 
SEID NICHT VON DIESER WELT, DENN DAS WELTLICHE  WIRD 

EUCH KEIN EWIGES LEBEN VERSCHAFFEN. BETET ZU JEDER ZEIT 
UND VERGESST NICHT, DASS DAS GEBET DIE TAT, DAS WORT 

UND DAS HANDELN DES VOLKES GOTTES IST. 
  

Wir wurden euch gesandt, um euch zu beschützen; werdet dieser Ehre 
würdig! 
  
Eure Wegbegleiter und Schutzengel. 
  
An alle Menschen guten Willens… 

  
WER IST WIE GOTT? 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Diese Generation wird einerseits auf die Probe gestellt, andererseits erhält 
sie aber auch den fortwährenden Beistand des Allerhöchsten, auf eine 
ganz besondere Art und Weise. 
  
Wir werden noch einmal dringend daran erinnert, dass die menschliche 
Zeit sich beschleunigt hat und wir deshalb mehr für Gott da sein müssen, 
als für das Weltliche. Aber auch wissend, dass selbst der größte Sünder 
die Gelegenheit bekommt, sich zu bekehren. 



131 
 

  
Erwarten wir keine Anerkennung oder Belohnungen auf dieser Erde, denn 
wenn wir bis zum Ende durchhalten, wird das Ewige Leben auf uns warten 
und der Schutz Unserer Mutter wird uns nicht versagt werden. In diesem 
Monat, den wir dem Heiligen Herzen Jesu aufopfern, müssen wir in Sein 
Heiliges Herz eintauchen und im Bewusstsein, dass der Vater mit uns ist, 
versprechen, mehr für Ihn da zu sein. 
 
 Amen. 
 

 
HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

07. JUNI 2019 
  

Ihr Geliebten Gottes: 
  

DER SEGEN UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS 
HELFE EUCH ZU WACHSEN UND ZU ERKENNEN, DASS IHR VOR 

DEM ABGRUND STEHT. 
  

Ihr müsst wie Soldaten sein, die ihren Posten nie verlassen und ihren Blick 
immer auf das Ziel gerichtet haben. Nur so schafft ihr es, den Schatz zu 
entdecken, der in einem jeden von euch versteckt ist und ab und zu ans 
Tageslicht kommt. Aber ihr dürft nicht nur mit den Augen eures Leibes 
sehen, sondern auch mit den Augen der Seele; denn mit dem Leib könnt 
ihr die Früchte eurer Arbeit sehen, aber mit der Seele vervielfältigt ihr sie. 
  
Der Mensch besitzt eine große spirituelle Macht, die er durch die Gaben 
des Heiligen Geistes erlangt. Nun ist der richtige Augenblick, um durch 
jede dieser Gaben den Bund mit dem Göttlichen Willen zu erneuern, denn 
als Kinder Gottes seid ihr verpflichtet, diesen auszuführen. 
  
Kinder Gottes; ihr müsst die Gabe der Liebe besitzen, damit auch die 
restlichen Gaben über euch ausgegossen werden. So seid ihr nicht nur 
Zuschauer, sondern Hauptakteure im Leben, in der Gesellschaft oder bei 
der Arbeit. Ihr seid keine armen Zuschauer, deren Werke keine Früchte 
tragen, sondern ihr verbreitet die Botschaft der Liebe, die in einem jeden 
von euch wohnt. Ihr seid diejenigen, die den keimenden Samen 
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beschützen, ihn aussähen und ihn hegen und pflegen, damit er nicht von 
Ungeziefer gefressen werde, das die Ernte vernichten will. Am Ende 
werdet ihr dann mit einer reichen Ernte vor Unserem König und Herrn 
Jesus Christus stehen, zu Ehren der Göttlichen Herrlichkeit. 
  

IHR MÜSST VERSTEHEN, DASS NICHTS EUCH GEHÖRT, DENN 
ALLES IST GOTTES EIGENTUM. DIE GÖTTLICHE LIEBE BEWEGT 

DEN MENSCHEN DAZU, GUTE TATEN UND WERKE ZU 
VOLLBRINGEN. 

  
Wie sehr warnen und beschützen Wir die Menschheit vor den vielen Fallen 
des Bösen, obwohl sie Uns ablehnt und dem Bösen nachgeht! Selbst 
angesichts der großen Glaubenskrise in der Welt, befreien Wir sie doch 
wieder und wieder, soweit es der Göttliche Wille zulässt. 
  
Kinder Gottes; Ich möchte euch keine Angst machen: Gott ist die Liebe 
und aus Liebe hat Er Mich zu euch gesendet, um euch zu warnen, damit 
die spirituelle Gleichgültigkeit  euch nicht in Ketten legt und ihr Sklaven 
der Ignoranz werdet. 
  
Wacht auf; betet für die ganze Menschheit, lasst sie von den Vorhaben 
Gottes wissen und klärt sie auf über das Chaos das über sie herrscht auf, 
wenn sie das Gesetz Gottes nicht respektieren. 
  
Als Volk Gottes müsst ihr das Gebet regelmäßig praktizieren, um euch 
vom Weltlichen zu entfernen und vom Geistlichen kosten zu können. Auch 
wenn ihr all die Ablehnung seht, die sich gegen das Gesetz Gottes richtet, 
könnt ihr es trotzdem schaffen weiterzukämpfen, in dem Wissen, dass 
es „NUR EINEN EINZIGEN GOTT GIBT, VOR DEM SICH JEDES KNIE 
BEUGT“… 
 
Die Demut ist mit die größte Tugend, die ein Kind Gottes besitzen kann. 
Verliert keine Zeit, denn in eurem Innersten wisst ihr, dass DIE TORE 
SICH FÜR DIESE GENERATION GEÖFFNET HABEN, DAMIT SIE ZU 
GOTT RUFT UND IHREM SCHÖPFER NEU BEGEGNEN KANN. DAMIT 
SIE VON IHRER SCHMACH, DEN HÄRESIEN, DEN BLASPHEMIEN 
UND DEM GROßEN UNGEHORSAM DER HOCHHEILIGEN 
DREIFALTIGKEIT GEGENÜBER, ABLASSEN KANN SOWIE AUCH 
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DER RESPEKTLOSIGKEIT UNSERER UND EURER 
ALLERHEILIGSTEN MUTTER GEGENÜBER. 
  
Jeder Augenblick soll Gelegenheit sein, das WEIT OFFENE TOR ZU 
ERKENNEN; DAS TOR DER EWIGEN ERLÖSUNG. UM DURCH ES 
EINTRETEN ZU KÖNNEN, MUSS DIE MENSCHHEIT SICH ERST 
LÄUTERN. NICHT WEIL DIE HOCHHEILIGE DREIFALTIGKEIT DIES 
WÜNSCHEN WÜRDE; SONDERN WEIL DIE MENSCHHEIT SICH DEM 
DÄMON UND SEINEN INTRIGEN HINGEGEBEN HAT UND GOTT 
SCHWER BELEIDIGT HAT MIT DEM GESETZ DER ABTREIBUNG. DAS 
MENSCHLICHE GESCHÖPF VERACHTET DIE NATURGESETZE UND 
GEHT DER SÜNDE GEGEN DEN HEILIGEN GEIST EIFRIG NACH. 
  
Die Liebe Gottes ist bereit, jeden Menschen zu umarmen, Sie ruft alle ihre 
Kinder dazu auf, sich spirituell vorzubereiten. Die Liebe Gottes fleht um 
die Einheit Ihrer Kinder, damit sie sich auch dann versammeln, wenn die 
Welt sie verachtet. 
  

DAS LEBEN FÜR GOTT IST NICHT MEHR NUR EINE OPTION; ES 
IST DAS EWIGE LEBEN. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; die Trompete ist bereits 
erschallt, die Menschheit hat es nicht bemerkt. Sie ist unvorbereitet, sie 
hat keinen Glauben, wartet nicht, glaubt nicht an Gott, erkennt die 
geistliche Blindheit ihrer Herzen nicht; sie pflegt den Umgang mit dem 
Bösen und akzeptiert es bereitwillig. Und während alledem schaukeln sich 
die Nationen gegenseitig hoch; bis zum großen Knall, dem Hekatomben 
von Menschen zum Opfer fallen werden. 
  
Durch die Wirtschaft dominieren die Mächtigen dieser Welt die Nationen 
und zwingen ihnen Regeln und Gesetze auf, die Gott beleidigen und die 
Verehrung von Dämonen begünstigen. Sie lassen euch verarmen, damit 
ihr ihre Vasallen werdet. 
  
Betet; betet Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die Erde 

befindet sich in großer Gefahr. 
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Betet; betet Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die Wehen 
der Erde setzen ein. 

  
Betet; betet Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; damit das 

Licht des Heiligen Geistes euch beschützen möge und die Dunkelheit 
vertreibe. Seid Frauen und Männer des Glaubens und Verehrer des 

Göttlichen Willens. 
  

Vom Himmel kommt der Segen für die menschliche Gattung; der Engel 
des Friedens ist ein FESTES VERSPRECHEN GOTTES für die ganze Welt. 
Verschmäht diesen Segen des Väterlichen Hauses nicht, der Seinen 
Kindern zu Gute kommen soll. Der Himmel wird euch all Seine Herrlichkeit 
zeigen und die Verfolger des Volkes Gottes werden erzittern.  
  

ES GIBT NICHTS GRÖßERES ODER MÄCHTIGERES ALS DAS 
GÖTTLICHE WORT; NICHTS WAS ÜBER IHM STÜNDE. DESHALB 

SOLLT IHR DEN FRIEDEN BEWAHREN. WER BEI GOTT IST, WIRD 
VON SEINER HAND GEFÜHRT UND SIE WIRD IHN NIE 

LOSLASSEN. 
  

Wir, die Himmlischen Heerscharen, beschützen euch; zeigt eure 
Bereitschaft euch zu ändern, damit Wir euch helfen können. 
  
In Gott dem Dreieinen. 
  
An alle Menschen guten Willens. 

 
WER IST WIE GOTT? 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
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Wenn ich von unserem geliebten Beschützer, dem Heiligen Erzengel 
Michael, die Worte höre: „DIE TORE DER EWIGEN ERLÖSUNG WURDEN 
GEÖFFNET“ und ihn so reden sehe, beklommen aber gleichzeitig voller 
Liebe für das menschliche Geschöpf, wird mir sehr bewusst, dass die 
Menschheit schwere Prüfungen bestehen und geläutert werden muss, um 
durch dieses schmale Tor zu passen. 
  
Angesichts all der katastrophalen Naturgeschehnisse müssen wir endlich 
aufwachen und reagieren. 
  
Der Mensch sollte seine Intelligenz nutzen und auf sein Herz hören, um 
Gott näher zu kommen, Ihm zu gefallen und sich mehr mit Ihm zu 
vereinen. Diesen Augenblick sollten wir dazu nutzen, uns auf das 
Wesentliche zu konzentrieren, zu wachsen und das Göttliche Wort 
zunächst zu leben, damit wir es dann mit unseren Mitbrüdern teilen 
können. 
  
Bitten wir demütig den Heiligen Geist, dass er unseren Glauben erhalte 
und damit wir Gott und unseren Mitbrüdern treu bleiben können. Erbitten 
wir auch Seine Gaben für uns, für die Herrlichkeit Gottes und die Rettung 
der Seelen. 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
15. JUNI 2019 

  
Mein über alles geliebtes Volk: 

  
Ich segne euch in jedem Augenblick, bei jedem Schritt den ihr tut; jedes 
Wort, das ihr sagt, segne Ich. Alles nur, damit Meine Kinder verstehen, 
dass sie sich Mir wieder annähern müssen. 
  

GELIEBTE KINDER; IHR MÜSST MEHR AUF MICH VERTRAUEN, 
DAMIT IHR NICHT VON DEN BELANGEN DER WELT 
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ÜBERWÄLTIGT WERDET UND IHR NICHT FALSCHE WEGE 
EINSCHLAGT. 

  
Die Mehrheit der Menschen erzittert sichtlich, eingetaucht in den Gestank 
der Sünde; sie sind undankbar und weisen Mich mit schmerzhaften Akten 
gegen Meinen Göttlichen Willen zurück. 
  
Mein Wort soll euch ein spiritueller Weckruf sein. Ihr müsst endlich im 
Geiste wachsen, denn die Geschehnisse folgen nun immer schneller 
aufeinander. 
  
Wenn ihr dies nicht tut, seid ihr unbeständig, wie brennende Kerzen im 
Wind. 
Ich stehe vor der sündigen Menschheit mit all Meiner Barmherzigkeit und 
schließe jeden Sünder in Meine Arme, der seine Sünden gebeichtet und 
wahrhaft bereut hat; auch wenn diese noch so schwer sind. Er muss den 
festen Vorsatz haben, sein Leben ändern zu wollen. Ich bitte euch, zu Mir 
zurückzukehren und euch nicht mit der Sünde zu entwürdigen. 
  
MEINE KINDER; WIE TÖRICHT SIND JENE, DIE MEINEN WILLEN 
NICHT VERSTEHEN. SIE SIND ZU LANGSAM BEIM SAMMELN DER 
BROTKRUMEN, DIE ICH EUCH ALS HILFE AUSSTREUE. SIE HÖREN 

MIR NICHT ZU, WENN ICH SIE AUFFORDERE, ENDLICH IM 
GEISTE ZU WACHSEN: IHR MÜSST ALLE DIE KLEINIGKEITEN DER 

WELT BEISEITELASSEN UND DIE MACHT UND HERRLICHKEIT 
ANNEHMEN, DIE ICH EUCH ANBIETE, DAMIT IHR DIE HÖHEN 
MEINER LIEBE, MEINER GÜTE UND MEINER WOHLTÄTIGKEIT 

ERKLIMMEN MÖGET. 
  
Ich komme zu euch auf der Suche nach starken Seelen, die fest 
entschlossen sind Meine Wege weiterzugehen, auch wenn sie wissen, dass 
viele Meiner Kinder sich auf den Dämon eingelassen haben und ihm, ohne 
es zu merken, dienen. 
  
Mein Volk muss stark und überzeugt sein, damit nichts und niemand 
seinen Glauben ins Wanken bringen kann. Die Legionen des Bösen 
möchten, dass so viele Seelen wie möglich verloren gehen. Sie zeigen 
ihnen Vergnügliches, was gegen Meinen Willen ist und nehmen euch 
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gefangen, damit IHR es seid, die Mich beleidigen, weil ihr Mir nicht mehr 
folgen wollt, ihr ungehorsam seid, euch die Liebe zu eurem Nächsten fehlt 
und ihr Toleranz zeigt, angesichts der schweren Beleidigungen, die von 
den menschlichen Geschöpfen begangen werden, um Mich zu verletzen. 
  
In diesem Augenblick verbreitet der Mensch nicht nur seine Intoleranz 
über die Erde, sondern er konspiriert auch noch, damit die Nationen sich 
in ständiger Gefahr bewegen, kriegerische und wirtschaftliche 
Auseinandersetzungen aller Art loszustoßen. Genau jetzt werden in den 
Vorzimmern der Macht kriegerische Interessen unter dem Deckmantel der 
Wahrheit versteckt. 
  
Mein Volk; schweres Leid steht der Menschheit bevor. Krankheiten,  bei 
denen ihr bereits glaubtet, sie seien ausgelöscht, werden wieder auftreten 
und euch in Angst und Schrecken versetzen; sie werden sich in kürzester 
Zeit verbreiten. 
  
Kinder; ihr müsst Meinem Gesetz weiterhin gehorchen und ihr müsst stark 
im Glauben sein, damit ihr nicht den Vielen nachfolgt, die den Glauben an 
Mich und Meine Mutter verloren haben. 
  
Betet Kinder; es ist notwendig, dass ihr betet und die Früchte dieses 
Gebets und eures geistlichen Wachstums sehen könnt. Lasst euch nicht 
zerstreuen, betet mit ganzem Herzen; Ich helfe euch dabei. 
  
Betet Meine Kinder; betet für Zentralamerika; die Erde erbebt und Meine 

Kinder leiden. 
  

Betet Meine Kinder; der Undank erreicht seinen Höhepunkt in den 
Nationen, die Gesetze zum Mord von Unschuldigen erlassen und die 
gegen die menschliche Natur rebellieren, die von Meinem Vater so 

entworfen wurde. 
  

Betet Meine Kinder; Meine Kirche erschaudert; sie sieht verwirrt zu, wie 
Meine Gebote verfälscht werden und dies den Verlust vieler Seelen 

verursacht. 
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Betet Meine Kinder; die Vereinigten Staaten erzittern und das Meer 
erhebt sich gegen sie. 

 
Mein geliebtes Volk: der Hunger des Dämons ist unstillbar, er möchte 
Rache üben an den Kindern  Meiner Mutter. Wie sehr leide ich wegen all 
der Sakrilegien, die ihr gegen Mich begeht! Was ihr willentlich ignoriert 
ist, dass das Böse durch solche Akte noch stärker wird und ihr euren Geist 
selbst limitiert. 
  
Es ist wichtig, dass Meine Kirche die Ablehnung gegen Meine Mutter 
unterbindet. Wenn sie diesen schweren Fehler weiterhin begeht, wird sie 
große Verwirrung stiften und ihren Verfall vorantreiben. Manche Meiner 
Priester verbieten Meinem Volk die Hingabe zu Meiner Mutter. Angesichts 
dessen ruft die Natur nach den Menschen, die Meine Mutter nicht aus 
ihrem Leben verbannt haben und wenn sie sie nicht findet, so erheben 
sich die Wasser der Erde gegen den Menschen; das Wehklagen der 
Menschen wird sodann laut zu hören sein. Bis die Menschheit schließlich 
Meiner Mutter den Platz gibt, den Sie von der Hochheiligen Dreifaltigkeit 
zugewiesen bekommen hat, als Meine Mutter und als Mutter Meines 
Volkes. (Vgl. Mt 1, 18; Joh 19, 25-27) 
  
Geliebte Kinder, Mein Volk; begeht nicht weiterhin dieselben Fehler. Lasst 
ab vom Töten der Unschuldigen, lasst ab von den Perversionen; der Mann 
ist Mann und die Frau ist Frau (Vgl. Gen 1, 26-28), denn dies ist die 
natürliche Ordnung. Die, die dies jetzt noch hochmütig leugnen, werden 
bald wehklagen, ächzen und Schreie des Grauens und des Entsetzens 
ausstoßen. 
  
ES REICHT NUN; DER MENSCH DARF NICHT MEHR EINFACH NUR 

ZUSCHAUEN, WENN SEINESGLEICHEN SCHWERE FEHLER 
BEGEHEN. WACHT AUF, SEID KEINE NACHAHMER DER SÜNDE 

ODER NACHFOLGER DES BÖSEN. 
  
Meine Liebe verhüllt sich nicht vor euch, Sie erstrahlt hell und klar, damit 
das menschliche Geschöpf nach Ihr suche und Sie finde. 
  
ICH BIN DER „ICH-BIN-DA“, ICH BIN EUER GOTT! (Vgl. Ex 3, 14) 
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Ich segne euch. 
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
An diesem Festtag der Allerheiligsten Dreifaltigkeit sollte das Volk Gottes 
den Weisungen gehorchen, die unser Herr uns aufträgt. 
  
Als Kinder Gottes müssen wir der Verehrung unserer Allerheiligsten Mutter 
treu bleiben. Wir müssen bereits im Voraus wissen, dass der Dämon uns 
von unserer Mutter trennen möchte, um die Spiritualität des menschlichen 
Geschöpfes zu zerstören. Wir dürfen dies nicht ignorieren. 
  
Gleichzeitig dürfen wir auch nicht die Augen vor den Geschehnissen 
verschließen, die auf die Menschheit zukommen werden; seien es 
Veränderungen im Allgemeinen, in Bezug auf Religion, Moral, Erziehung 
und alle anderen Aspekte des Lebens. Sie alle verhelfen dem Menschen 
zu seinem Niedergang und einem Leben ohne Gott. 
  
Beten wir und seien wir treu in unseren Taten und Werken für die 
Herrlichkeit Gottes und die Rettung der Seelen! 
  
Amen. 

  
 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
20. JUNI 2019 

  
Ihr Geliebten Gottes: 
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UNSER KÖNIG UND HERR JESUS CHRISTUS SEGNET EUCH UND 
BITTET EUCH EINDRINGLICH, EUCH IM GEISTE UND IN DER 

WAHRHEIT ZU ERNEUERN. 
  

Der Ruf ist eindeutig: BEEILT EUCH! 
 
Wenn ihr euch nicht beeilt, werdet ihr nicht alles erreichen, was nötig 
ist, um die Prüfungen des Bösen zu bestehen. 
  
Der spirituelle Kampf spitzt sich zu, zum Nachteil des Volkes Gottes; aber 
Ich bin euch gesandt worden um euch zu sagen, dass ihr euer Leben 
ändern müsst. Ich wurde gesandt um euch zu sagen, dass ihr zur 
Heiligkeit berufen seid. Hierfür müsst ihr euer Leben und euer Handeln 
komplett ändern. 
  
Ihr werdet zwar keine Sintflut mehr erleben, aber wegen all der Vergehen 
der menschlichen Geschöpfe, viele von ihnen aus dem Volke Gottes, 
werdet ihr Feuer vom Himmel fallen sehen. Ihre Taten sind 
himmelschreiend und schaden ihnen selbst und ihren Mitmenschen am 
meisten. IHR MÜSST GEMEINSAM ALS EINE GENERATION 
DAGEGEN ANKÄMPFEN UND ZEIGEN, DASS IHR KREATUREN SEID, 
DIE VON GOTT GESCHAFFEN WURDEN. 
  

RUFT UNSEREN KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS AN UND 
ERBITTET DIE HILFE EURER SCHUTZENGEL, DAMIT IHR IN 

STETER ANBETUNG VERWEILEN KÖNNT UND IHR NICHT VOM 
BÖSEN ABGELENKT WERDET. 

  
Ihr Kinder Unserer Mutter und Königin der ganzen Schöpfung; seid schlau! 
In dieser wilden Schlacht, die der Dämon gegen die Seelen führt, offenbart 
sich nun sein einziges Ziel: die Spaltung und Uneinigkeit. 
  
Das Böse greift mit aller Kraft an und entzweit, was einst zusammen 
gehörte: die Familien, die Gesellschaft, Gruppen innerhalb der Kirche, die 
sich für die Befürwortung der Kirche einsetzen. Es spaltet Laienorden, die 
Diener in den Kirchen und auch Gruppen, die sich für die Evangelisierung 
innerhalb des Volkes Gottes einsetzen. Es spaltet, spaltet um zu siegen, 
um die Psyche des Menschen zu brechen und damit das menschliche Ego 
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stärker zu machen;  es spaltet den menschlichen Verstand, um das 
ebengleiche zu erreichen. Es entzweit in allen Lebensbereichen,  damit 
der Mensch ständig mit Gott auf der einen Seite und dem „Ich bin eben 
so“ auf der anderen Seite hadert. (Vgl. Mt 12, 25; 1Kor 1, 10-13; 1Kor 
11, 18) 
  
Lasst nicht zu, dass Satan eure Seele verformt; lasst nicht zu, dass euer 
Herz zu Stein wird. Schaut auf die Schwächen anderer nicht mit fehlender 
Demut; wenn ihr ständig nach Schwächen in euren Mitmenschen sucht, 
bringt ihr eure Seelen in Gefahr. 
  
Sucht den Frieden wie jemand, der einen Schatz sucht; fokussiert euer 
Leben neu und benutzt dabei auch eure Erinnerungen, um den maximalen 
Nutzen aus eurem Leben zu ziehen.  Das Gedächtnis ist ein großes 
Geschenk Gottes, verderbt es also nicht mit Erinnerungen aus der 
Vergangenheit. Um schmerzhafte Erinnerungen zu überwinden, sind 
göttliche Erinnerungen die einzige Heilung; dies zwingt euch aber auch 
dazu, Gott ähnlicher zu werden: dem gnädigen, barmherzigen, liebenden 
Gott, der zulässt, dass die Luft von allen Gerechten und Ungerechten 
geatmet werden darf, der die Sonne über Gerechte und Ungerechte 
zugleich scheinen lässt. (Vgl. Mt 5, 45-48) 
  
Lebt nicht von unwichtigen Erinnerungen, sondern von denen, die euch 
der Heilige Geist schenkt, die euch nicht verletzen, die Verzeihung 
zulassen und euch zum Himmel emporheben. Seid schlau und benutzt 
keine weltlichen Waffen in dieser andauernden Schlacht gegen das Böse, 
sondern Waffen des Geistes. Das Böse ist gerissen und eifert danach, die 
Kinder Unserer Königin und Mutter im großen Leiden der Endzeit zu 
zerstören. 
  

ES GIBT NUR EINE ANTWORT DARAUF: LIEBE. 
  

Es ist äußerst wichtig, dass ihr endlich aufwacht und die Welt nicht durch 
eine rosarote Brille seht; nur so könnt ihr sehen, in welch desaströsem 
spirituellen, moralischen, sozialen und kulturellen Zustand sie sich 
befindet. Das Böse beherrscht sie gemeinsam mit der Zerstörungswut des 
Satans. 
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Hört auf solche Sturköpfe zu sein und das Weltliche dem Himmlischen 
vorzuziehen, ihr müsst euch von der Liebe ernähren, von der einzigen 
Liebe; der Liebe Gottes. 
  
Bewaffnet euch mit der Göttlichen Liebe; nur so können sich die Kinder 
des Lichts von den Kindern der Finsternis unterscheiden. 
  
Die Menschheit hat diese Zeit, die sie aktuell durchlebt, nicht erwartet, sie 
hat den größten Teil der Gabe Gottes, der ihr zuteil wurde, zerstört und 
mit Füßen getreten. Nun findet sie sich wieder inmitten eines kalten 
Krieges, in dem sich die großen Mächte dieser Welt bekämpfen: Kriege 
um die ideologische Vorherrschaft in vielen Ländern, Kriege der religiösen 
Verfolgung, Kriege wegen Hungersnöte, Kriege um die technologische und 
die wirtschaftliche Vorherrschaft, womit die Elite die Menschheit 
unterdrückt und den Lauf der Geschichte lenkt. 
  
Ihr Geliebten Gottes; die Menschheit wird leiden; NICHT WEIL GOTT 
DIES WÜNSCHT, SONDERN WEGEN ALL DER TATEN UND WERKE 
DER MENSCHEN, DIE NICHT DEM WILLEN GOTTES 
ENTSPRECHEN.   
  

Betet; die Pest sucht euch erneut heim und wird zur Pandemie, der 
Mensch wird ihre Ausbreitung auf der Welt eingrenzen; bereitet euch 

vor! 
  

Betet; die Kontinente werden schwer erschüttert. 
  

Betet ihr Kinder Gottes; die Wirtschaft ist bald nicht mehr nur eine 
Notwendigkeit für diese Generation, sondern ein weiterer Götze, den sie 

zum Leben zu brauchen scheint. 
  

Betet ihr Kinder Gottes; von Rom wird kommen, was die ganze Welt in 
Finsternis hüllen wird. Die Lanze durchsticht erneut die Seite Unseres 

und eures Königs. 
  
Ihr Geliebten Gottes; Ich bin ein Bote und als Bote bitte ich euch 
dringlichst den Frieden zu bewahren, damit dieser euch zum Gleichmut 
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gegenüber der verwunderlichen Naturgeschehnisse, die um euch herum 
passieren, führt. 
  

IN JEDER GENERATION HAT EUCH GOTT GEWARNT; ABER DER 
MENSCH HÖRT NICHT ZU UND LEUGNET ES. 

  
Der Mensch leidet zu Recht, aber die Göttliche Barmherzigkeit zeigt sich 
denen in all ihrer Pracht, die den Glauben bewahren und sich anstrengen, 
in allen Aspekten des Lebens besser zu werden. 
  
Apostel der Endzeit; seid unbeirrbar, stark im Glauben und vergesst nicht, 
dass die Zeit des Menschen nicht voranschreitet, sondern verrinnt. 
  
Vergesst auch nicht, dass DIE HOCHHEILIGE DREIFALTIGKEIT UND 
UNSERE UND EURE KÖNIGIN UND MUTTER EINEN UNSAGBAREN 
DURST NACH SEELEN VERPÜREN. 
  

WER IST WIE GOTT? 
  

Im Namen des Dreieinen Gottes. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Schauen wir uns diesen Ruf des Heiligen Erzengels Michael an: sein Kern 
ist die Liebe Gottes, die in jedem Menschen ist und lebt und die das 
Zentrum dieser Generation sein sollte, die sich auf dem Scheideweg 
befindet. 
  
Wir leben nun in schlimmeren Zeiten als damals zu denen der Sintflut und 
das sage nicht ich, denn der Himmel hat dies schon mehrmals betont. Wir 
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sind dazu aufgerufen, diese Bitten nicht nur zu lesen, sondern unsere 
Mitbrüder zu warnen, die in Sünde leben. Wir selbst sind keine Heiligen, 
aber unsere Aufgabe ist es, alle anderen aufzuwecken. 
  
Wir wissen, dass wir in schwierigen und dunklen Zeiten leben, in denen 
die Gerissenheit des Dämons Scharen von Menschen gefangen nimmt. 
Und aus dieser List die er anwendet, kommt auch die falsche Kirche, aus 
der die Verwirrung und die Spaltung des Volkes Gottes kommt. 
  
Amen. 

  
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
HEILIGSTES HERZ JESU  

28. JUNI 2019 
 
 

Mein geliebtes Volk: 
  

MEIN SEGEN MUSS MIT GROßER ERNSTHAFTIGKEIT EMPFANGEN 
WERDEN. IHR LEBT IN EINER ZEIT, IN DER IHR NUR BESTEHEN 
KÖNNT, WENN IHR DEN GLAUBEN LEBT. NUR SO BLEIBT IHR IN 

MEINER LIEBE UND SEID EIN TEIL MEINES TREUEN VOLKES. 
  

Unser Herr Jesus Christus spricht diese Worte. Er trägt ein weißes Gewand 
verziert mit glänzenden Borten, deren Farbe im Licht changiert. Sein Haar 
ist hellbraun und sanft gewellt; er schaut mich aus honigfarbenen Augen 
an und spricht weiter: 
  

„Meine Liebste; SIEH AUF MEIN HERZ, DASS ANGESICHTS DER 
FEHLENDEN LIEBE MEINER KINDER GANZ AUSGETROCKNET IST! 
SIEH, WIE MEIN HERZ SCHLÄGT, WEIL MEINE KINDER MICH AUS 

IHREN LEBEN ZU VERTREIBEN VERSUCHEN! DIES IST EINE 
EINZIGE ZUMUTUNG!“ 

  
In diesem Moment wird das Heiligste Herz Jesu durch sein Gewand 

sichtbar und verweilt vor seinem Mantel. Ganz verblüfft bin ich, dass 
trotz all des Durstes Seines Heiligsten Herzen, von dem Er vorher 
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sprach, Es doch mit aller Kraft strahlt. Es ist lebendig; das Licht vereint 
sich mit Seinem Blut, Es ist ein beeindruckender und unerklärlicher Teil 

der Göttlichen Hoheit. 
  
Unser Herr sagt zu mir: „Sieh, wie die Natur den Respekt vor dem 
Menschen verloren hat, wegen seines Eifers Mir zu trotzen. Es ist wegen 
der unmoralischen Art und Weise, wie Männer sich gegenüber Männern 
und Frauen sich gegenüber Frauen verhalten. 
  

IHR HABT MEINEM WILLEN GETROTZT UND IHN VERLETZT! 
  

Die, die gegen Mich rebellieren, stürzen sich in den Wahnsinn; sie sind 
geblendet von ihrem Gehorsam dem Dämon gegenüber. Er hat ihren Geist 
einem neuen Kult ausgeliefert: dem Satanismus. 
  
Ihr seid euch gar nicht bewusst, wie sehr euer Ungehorsam, eure 
Lieblosigkeit, eure Ruchlosigkeit, euer Wahnsinn, eure Vernachlässigung 
und euer Tod, Auswirkungen auf die ganze Schöpfung haben. Ihr habt 
den Glauben an Mich begraben und kreuzigt mich immer wieder aufs 
Neue, wenn ihr so viele Häresien und Sakrilegien begeht! 
  
Die Dunkelheit, in der der Mensch lebt, hat Auswirkungen auf die ganze 
Schöpfung und bringt schreckliche Geschehnisse mit sich, die die 
Menschheit großes Leid erfahren lassen werden. 
  
Große Nationen verbünden sich, um in andere Nationen einzufallen und 
sie zu beherrschen; darunter auch eine große Nation des Nordens.“ 
  
Der Herr lässt mich diese große Invasion Amerikas und gleichzeitig auch 
Europas sehen; ich sehe wie die Vereinigten Staaten ihrer Reichtümer 

beraubt werden und wie andere Nationen ausgeplündert und vom Bösen 
unterworfen werden. 

  
Plötzlich sagt Er zu mir: „Meine geliebte Tochter; schau nun aufmerksam 
hin…“ und aus heiterem Himmel sehe ich den Planeten Erde vor mir, der 
mit großer Geschwindigkeit auf mich zurast und dann urplötzlich stoppt. 

Ich sehe den ganzen Kontinent Amerikas und Er zeigt auf das 
geographische Nordamerika, das sich erhebt und die Erdschichten 
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sichtbar werden lässt. Unser geliebter Herr sagt nun zu mir: „Pass gut 
auf...“ 

  
Ich sehe, wie eine Bewegung durch den Erdkern fährt und immer stärker 

wird, bis sie fast die äußere Erdkruste erreicht. 
  
Unser Geliebter Herr Jesus Christus sagt zu mir: „Meine geliebte Tochter; 
sieh wie dieses Erdbeben entsteht; es wird immer stärker, umso näher es 
der Oberfläche kommt und so wird auch das Beben immer schlimmer.“ 
  

Ich sehe wie die tektonischen Platten sich öffnen und wie die großen 
Bauten der Menschheit stark erschüttert werden; große Wolkenkratzer 

fallen in sich zusammen. Der Schmerz der Menschen ist groß, so 
manches Mal verstummt er, aber zwischen den Wehklagen der 

Menschen höre ich Etliche, die unseren Herrn um Verzeihung bitten. 
  
„Meine Tochter: ich habe euch nun bis ins kleinste Detail dieses 
gigantische Erdbeben gezeigt und auch alle anderen, unter denen alle 
Menschen der Erde leiden werden, weil sie sich nicht bekehren und mir 
die Stirn bieten wollen. 
  
Ein Teil dieser perversen Generation wird in Dunkelheit getaucht werden 
und mit dieser kommt der Mangel an allem. 
  
Ihr glaubt nicht, schaut nicht auf euch selbst und bekehrt euch nicht; 
Meine Warnungen und die Meiner Mutter nehmt ihr auf die leichte 
Schulter, obwohl auch das Universum euch immer wieder kleine 
Vorwarnungen vor dem gibt, was euch bald im Großen treffen wird und 
eine noch nie dagewesene Zerstörung mit sich bringen wird.“ 
  
Passt euch nicht an Modernismen an, sondern bleibt meinem Gesetz treu. 
Taucht ganz in Mein Wort ein und seid Liebe wie Ich Liebe bin, Ich die 
wahre Liebe. (Vgl. I Joh 4, 8, 16) 
  
Nehmt nicht an neuartigen Praktiken teil, mit denen sie versuchen Meine 
Kirche zu untergraben, denn es gibt nur ein einziges Wort: Mein Wort. 
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Mein Volk; werdet wieder spiritueller, damit ihr gestärkt vom Heiligen 
Geist wieder brüderlicher werden könnt. Macht euch bewusst, dass das 
Böse die Herzen der Menschen zerfrisst und Unruhe und widernatürliche 
Tendenzen säht, die gegen Meinen Willen sind. All das, um sie zu 
verwirren und sie der Ewigen Erlösung zu berauben. 
  
Entfernt euch nicht von Meiner Mutter, denn in Ihr findet ihr die Kraft die 
ihr braucht, um diesen schweren Weg weiterzugehen. Sucht Hilfe bei 
euren Brüdern, bereitet euch im Geiste vor und Ich werde euch mit allem 
Nötigen versorgen und euch reich belohnen, wenn ihr euch anstrengt. 
  
Seid nicht wie die, die zwar Meine Liebe predigen, aber nicht Meine 
Gerechtigkeit. 
  
Das Handeln eines der großen Anführer der Welt wird völlig unterbunden 
werden und die Menschheit wird in Panik verfallen; dieser Moment wird 
von seinen Gegnern benutzt werden, um endlich in Aktion zu treten. 
  
Ich  möchte, dass ihr versteht, dass ihr euch selbst diese Strafen auferlegt 
habt. Darunter u.a. auch Krankheiten, Naturkatastrophen und die 
Rebellion gegen Mich und Meine Mutter. 
  

DIESER KRIEG, DEN IHR IM STILLEN FÜHRT, WIRD SICH ZUM 
ULTIMATIVEN DRITTEN WELTKRIEG ENTWICKELN. 

  
Mein Volk; betet für die ganze Menschheit, die vom Unheil eingeholt 

wird, begünstigt noch durch das Böse, das in ihnen wohnt. 
  

Mein Volk; betet für die Menschheit, wegen all der bösen Taten des 
Menschen wird ein Großteil der Erde erschüttert. 

  
Mein Volk; betet, denn die Seuchen schreiten voran, genauso wie der 

Unglaube in den Menschen, die nicht an Mich glauben und Meine 
Offenbarungen und die Meiner Mutter nur studieren, weil sie Sie 

lächerlich machen wollen; sie haben das Böse gänzlich angenommen. 
  

Mein Volk; diese Offenbarungen sind für euch da, damit ihr euch spirituell 
vorbereiten könnt. Habt keine Angst verspottet zu werden oder dass man 
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euch nicht mehr ernst nimmt. Denn bald werden all die Ereignisse und 
Strafen da sein, die der Mensch sich selbst auferlegt hat, aber ihr werdet 
denen, die euch vorher verspottet und nicht Ernst genommen haben, mit 
Hilfe Meiner Liebe Beistand leisten können. 
  
KOMMT ZU MIR; VERZICHTET NICHT AUF DIE ERLÖSUNG EURER 

SEELEN! 
  

Gleich nachdem unser Herr diese Worte gesprochen hat, entfernt Er sich 
und segnet dabei die ganze Menschheit. 
  
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
 
Angesichts dieser Worte können wir nur über all das nachdenken und in 
die Barmherzige Liebe der Hochheiligen Dreifaltigkeit und unserer 
Allerheiligsten Mutter eintauchen. Wir müssen Zuflucht suchen im 
Heiligsten Herzen Jesu, beten und versuchen bei all der Hetze, die sich 
gegen dieses anbetungswürdige Herz richtet, nicht zu schweigen. 
  
Herz Jesu; wir bitten dich inständig, uns von aller Unmoral dieser 
Generation zu befreien. Wir dürfen diese Unmoral nicht annehmen, denn 
der Dämon wird durch die Gottlosigkeit der Menschen immer mächtiger. 
  

BRÜDER UND SCHWESTERN; WAS PASSIERT MIT DER KIRCHE 
CHRISTI? WIR MÜSSEN WIEDERGUTMACHUNG LEISTEN UND ENDLICH 

HANDELN! 
  

Amen. 
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HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
3. JULI 2019 

  
Volk Gottes: 

  
LASST UNS, WÄHREND WIR DEN DREIEINEN GOTT VEREHREN, 

AUSRUFEN: 
 

WER IST WIE GOTT? 
  

Nehmt Teil an der Herrlichkeit, die euch zusteht, weil ihr Kinder Gottes 
seid und vereint euch mit der Göttlichen Liebe, damit euch die Verwirrung, 
die die Menschheit entzweit, nicht unvorbereitet trifft. 
  
Kinder Gottes; die Menschheit erzittert angesichts dieser großen Kälte, 
der Kälte, die zwischen den Kindern Gottes herrscht, die Liebe nicht mehr 
kennen. Auch die Schöpfung hat diesen Mangel an Liebe bereits bemerkt 
und schreit zum Menschen: REAGIERT ENDLICH, TUT ETWAS; DENN 
OHNE DIE GÖTTLICHE LIEBE VERKÜMMERN EURE HERZEN UND 
EURE PHYSISCHEN UND SPIRITUELLEN SINNE! 
  
Strebt ihr wirklich danach, die spirituellen Gnaden zu empfangen und 
erhöht zu werden? 

 
SEID DIE GÖTTLICHE LIEBE UND EMPFANGT DEN FRIEDEN. 

  
Unser König und Herr wünscht nicht, dass ihr den bitteren Kelch der 
Verwirrung trinkt, die ihr nun erleidet. Denn Er hat mich gesandt, damit 
Ich die Flamme der Göttlichen Liebe in einem jeden der menschlichen 
Geschöpfe, das ihn anruft, immer und immer wieder neu anzünde. Gerade 
weil ein so großer Teil der Menschen solch finstere Gedanken hegt, die 
den Neid, die Ungeduld, die Unbedachtheit und den Mangel an Liebe in 
ihnen noch um ein Vielfaches verschlimmern. Dies alles wird dann sichtbar 
in ihrer Unfähigkeit, spirituell zu wachsen – aber genau das braucht der 
Dämon ja, um die höchstmögliche Anzahl von Seelen gefangen zu 
nehmen. 
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Ich fordere euch dazu auf, ohne Unterlass zu beten (1 Tess 5, 17)! Predigt 
und verkündet das Göttliche Wort, damit ihr und eure Mitbrüder nicht 
verloren geht und ihr nicht vom Weltlichen geblendet werdet! 
  
Ihr dürft die Rufe Unseres und eures Königs und Herrn Jesus Christus und 
auch die Unserer und eurer Allerheiligsten Mutter nicht unbeantwortet 
lassen. Seid Geschöpfe, die für Ihre Brüder und Schwestern angesichts 
der großen Veränderungen auf der Erde beten und Fürbitte halten (Vgl. 1 
Tim 2,1-2), zum Wohle der ganzen Menschheit. Diese Veränderungen 
können im Denken und in den Herzen der Menschen zwei Dinge auslösen: 
entweder sie lassen sie erhärten oder sie erweichen sie. Aber ein jeder 
darf frei wählen, was er davon haben möchte: Segen oder Zerstörung 
(Vgl. Dtn 30, 15-19). 
  
Der Segen steht dieser Tage in ganz besonderer Weise für die Menschheit 
bereit, damit so viele der menschlichen Geschöpfe wie möglich gerettet 
werden können. 
  
Volk Gottes, schaut zum Himmel! Geht den Weg eures Lebens nicht 
vergebens, sondern strebt danach, im Geiste zu wachsen. Genauso könnt 
ihr aber auch danach streben, in der Dekadenz zu wachsen; ihr 
entscheidet es mit eurem freien Willen. 
  
Alle Nationen werden geläutert werden, dabei eine mehr als die andere; 
alles nach dem Göttlichen Willen. Dies geschieht, damit ihr euch 
untereinander auch wie Brüder verhaltet, gegenseitig helft und so Zeugnis 
seid für die Göttliche Liebe, mit Der ihr lebt und handelt. 
  
Ihr befindet euch inmitten einer Zeit des Leidens, wegen all dem 
Ungehorsam, Laster und den Perversionen der Menschen, die sie an den 
Dämon binden. 
  
Betet, Kinder Gottes; betet für die Menschheit, damit sie sich nicht noch 

weiter in den Lastern dieser Welt verliert. 
Das Volk Gottes begeht einen großen Fehler, mit dem Ergebnis, dass es 

Unserem und ihrem König und Herrn Jesus Christus  nicht mehr 
gehorcht. Ihr entfernt euch von Allem was gut ist und liefert euch der 
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Verfolgung aus. Ihr entzieht euch dem Guten, wandelt verirrt umher und 
werdet gequält vom Bösen, dem ihr euch angeschlossen habt. 

  
Betet Kinder Gottes, betet; die Menschheit wird das Undenkbare 

erleiden. Betet, die Erde bebt stark. 
 

Die Menschheit versteht nicht, dass sie auf schwere und schreckliche 
Katastrophen zugeht, die sie selbst durch den Ungehorsam der 

Hochheiligen Dreifaltigkeit  gegenüber und dem fehlenden Respekt 
Unserer und eurer Königin und Mutter  gegenüber, verursacht. 

  
Betet Kinder Gottes; das vom Menschen verunreinigte Wasser des 

Meeres ist die Ursache von schweren Krankheiten, die sich unter den 
Menschen ausbreiten. 

  
Vor euch steht der Heilige Geist, der euch hilft, spirituelle Höhen zu 
erklimmen und so Träger des Glaubens, des Wissens, der Stärke, der 
Hoffnung und der Bereitschaft zu werden und aus der Göttlichen 
Herrlichkeit heraus zu handeln. Nur wenn ihr wahrhaftige Geschöpfe seid, 
die nach dem Göttlichen streben, werdet ihr finden was ihr sucht. 
  
Gebt nicht auf, auch wenn die Prüfungen noch so schwer scheinen. Geht 
weiter ohne zu wanken, denn die Wahrheit kommt von Gott und nur er 
kennt das Innerste der menschlichen Herzen (Vgl. 1 Kor 2, 10-11). 
  
Seid treu und kämpft für die EINIGKEIT der Kinder Gottes. Das was 
kommt wird nicht einfach werden für euch; deshalb müsst ihr euch 
gegenseitig beschützen und aufrichten.  In dieser Zeit der großen 
Prüfungen ist  es genau dieser Schutz, der euch über all das hinweg helfen 
wird und euch dazu bringen wird, am Glauben festzuhalten. 
  
Ich beschütze das Volk Gottes. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael, Beschützer des Volkes Gottes, zeichnet sehr 
genau denen, die ihre Seele retten möchten, den Weg vor den sie gehen 
müssen. 
  
Er beginnt diesen Aufruf mit einer Bedingung für die Nachfolge Christi: 
  
DIE GÖTTLICHE LIEBE; sie ist eingemeißelt, aber vielmehr noch mit zarter 
Feder eingeschrieben in das Herz des Menschen. 
  
DIE GÖTTLICHE LIEBE kann der Mensch nicht beschreiben, aber er kann 
Sie erfahren und Sie auch für seine Mitmenschen sichtbar machen. 
  
Angesichts dessen, was da Schreckliches auf uns zukommt, rufen wir: 
  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL, BESCHÜTZE UNS MIT DEINEM 
SCHWERT; MIT DEINEM LICHT ERLEUCHTE UNS UND NIMM UNS UNTER 

DEN SCHUTZ DEINER FLÜGEL! 
  

Amen. 
 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

9. JULI 2019 
  

Mein geliebtes Volk: 
  

ICH SEGNE EUCH STETS UND BITTE EUCH, IN MEINE 
FUßSTAPFEN ZU TRETEN. 

  
Folgt Mir nach, damit ihr sicher seid und nicht vom Weg abkommt. 
  
Ihr habt die freie Wahl; aber Ich bitte euch das Gute zu wählen; denn ihr 
steht vor einem Abgrund, entstanden durch diese große spirituelle 
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Verwirrung in der sich meine Kinder befinden. Deshalb bitte Ich euch 
nochmals: Bleibt in Meiner Wahrheit und habt keine Angst, denn Ich 
beschütze euch. 
  
Mein Volk; ihr müsst niederknien und die Hände nach Unserer 
Dreifaltigkeit ausstrecken; opfert euer Fasten, betet zu Meiner Mutter und 
rettet euch in den Schutz Meiner Erzengel. Vergesst auch nicht eure 
Schutzengel, eure treuen Wegbegleiter; bittet um die Fürsprache Meiner 
Heiligen und seid Diener eures Nächsten, angesichts der großen Prüfung, 
die der Menschheit bevorsteht. 
  
Wisst, wo ihr Mich findet: IN MEINEM LEIB UND MEINEM BLUT. Nur 
hier findet ihr die Stärke die ihr braucht, um gegen die ständigen 
Ausbrüche der Natur und die Gewalt des Menschen gewappnet zu sein, 
der die Schöpfung mit seiner Sünde besudelt hat. Die Schöpfung wehrt 
sich und die Menschen werden darunter leiden. 
  
Mein geliebtes Volk, es ist unumgänglich, dass das menschliche Geschöpf 
demütig und anderen gegenüber solidarisch sein muss, um dem zu 
entfliehen, was auf die Menschheit zukommt. Allein werdet ihr nie die 
notwendige Kraft haben, um die zahlreichen Hindernisse zu überwinden, 
die sich die Menschheit selbst mit ihrem freien Willen und der Akzeptanz 
der Sünde in den Weg gestellt hat. 
  
LIEBT MICH, WEIL IHR MICH KENNT; LIEBT MICH UND STRAHLT 

MEINE LIEBE AUS; LIEBT MICH, WIE ICH EUCH LIEBE. 
  

Die Aktivität des Erdkerns wird immer stärker; sie lässt die Vulkane zum 
Leben erwecken, wie es der Mensch noch nie erlebt hat. 
Die Erde erzittert noch immer, aufgrund der zahlreichen Erdbeben, die 
sich über sie ausbreiten. 
  
Betet Meine Kinder; betet für die Vereinigten Staaten von Amerika, denn 
die Natur peinigt sie mit aller Gewalt. Nun ist der Moment, in dem Meine 
Kinder zu Mir zurückkehren müssen, denn dieses von Mir geliebte Land 

leidet sehr. 
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Der Wind und das Wasser der Meere vereinigen sich und erreichen 
Kräfte, die weit von dem abweichen, was die Menschheit bisher kannte. 
  

Betet Meine Kinder; betet für Mexiko: Kommt zu Mir zurück und liebt 
Meine Mutter; kehrt der Sünde den Rücken, in der so viele Meine Kinder 
gefangen sind. Diese Nation wird erschüttert und leidet sehr unter der 

Gewalt des Wassers. 
  

Die Modernismen, die die Menschheit hervorbringt, verursachen Mir 
Übelkeit; es gibt nur eine einzige Natur des Menschen und es ist nicht die, 
die der Mensch versucht der ganzen Erde aufzuzwingen. 
  
Diejenigen, die durch ihre wirtschaftliche Macht die Regierungen der 
Mehrheit der Weltnationen beherrschen, fühlen sich stark und pflanzen 
euch die Unmoral ein, die Sünde gegen die Gabe des Lebens und sie 
verbreiten nach Belieben Angst und Schrecken unter den Menschen. Sie 
betäuben selbst das Gewissen derer innerhalb der Hierarchie Meiner 
Kirche. SIE HABEN DEM ANTICHRISTEN TÜR UND TOR 
GEÖFFNET  UND WERDEN IHM BEHILFLICH SEIN, DIE 
MENSCHHEIT ZU VERFÜHREN, DAMIT SIE SCHMERZEN ERLEIDET, 
DIE SIE SO NOCH NIE GEKANNT HAT. 
  
Ich bitte euch, schaut zum Himmel; ihr werdet Feuer vom Himmel regnen 
sehen: es wird dem vorausgehen, was urplötzlich über die Erde 
einbrechen wird. Es wird ins Meer fallen und große Zerstörung mit sich 
bringen. 
  
Ihr müsst das, was Ich euch offenbare, sehr ernst nehmen und Kinder 
sein, die gehorsam sind und Meine Rufe nicht unbeachtet lassen. Habt ihr 
auf Zeichen gewartet, die euch den Beginn der Erfüllung Meiner 
Warnungen und der Warnungen Meiner  Mutter anzeigen würden? IHR 
HABT SIE BEREITS VOR AUGEN UND ERLEBT SIE! HÖRT AUF DEM 
GOTT DES GELDES ZU FOLGEN, DENN DER KRIEG, DEN DIE 
GROßEN MÄCHTE AUSLÖSEN WERDEN, WIRD DIE GESAMTE 
WELTWIRTSCHAFT ZU FALL BRINGEN UND VIELE MEINER KINDER 
WERDEN DESHALB JEGLICHE VERNUNFT VERLIEREN! 
  

WIE SEHR MIR MEIN HERZ SCHMERZT! 



155 
 

  
Kinder, kommt zu Mir! Findet in Mir den Trost, den ihr so sehr braucht 
und sucht ihn nicht in der Sünde. 
  
Euch Meine Kinder möchte Ich bitten, den Sünder aufzusuchen und ihn 
mit Meiner Liebe aufzunehmen. Nur so werdet ihr als Meine Kinder 
erkannt werden; ihr liebt dann wie Ich selbst es tue, denn Ich BIN die 
Liebe. 
  
Vergesst nicht, dass es keine Sünde gibt, die MEINE 
BARMHERZIGKEIT NICHT VERGEBEN KANN, WENN DER SÜNDER 
WAHRHAFTIG BEREUT UND SICH FEST VORNIMMT, SICH ZU 
ÄNDERN. 
  

MEINE BARMHERZIGKEIT IST UNENDLICH, SO SOLLEN AUCH 
MEINE KINDER BARMHERZIG SEIN. 

  
KOMMT ZU MIR KINDER, KOMMT ZU MIR! 

  
Ich segne euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Die Worte unseres Herrn Jesus Christus sind streng; sie sind viel mehr als 
eine Bitte und ein Ruf: sie sind eine Forderung für uns, Seine Kinder. 
Vielleicht deshalb, weil der Mensch manchmal glaubt, dass Gott nicht nach 
Seiner Schöpfung sieht und uns allein gelassen hat. 
  
Aber abermals sehen wir, dass dem nicht so ist. Der Dreieine Gott schaut 
barmherzig auf uns, Er ruft uns und ermutigt uns; Er warnt uns, damit 
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wir nicht unnötig leiden müssen und respektiert dennoch den freien Willen 
des Menschen. 
  
Zusammenfassend ist zu sagen, dass Gott in diesem barmherzigen 
Weckruf noch einmal Seine Barmherzigkeit herausstellt. Er möchte Seinen 
Kindern die Sein Abbild sind, helfen, damit sie jedes Geschöpf mit Seiner 
Liebe anstecken mögen. 
  
Amen. 

  
  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
15. JULI 2019 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
EMPFANGT DIE LIEBE UNSERES UND EURES HERRN JESUS 
CHRISTUS UND UNSERER UND EURER ALLERHEILIGSTEN 

MUTTER, DER KÖNIGIN DES HIMMELS UND DER ERDE. 
  
Ich komme zu euch mit dem Wunsch, dass diese Generation Ihren Herrn 
und Gott endlich anerkennt, Ihn gebührlich verehrt und eins wird mit der 
Hochheiligen Dreifaltigkeit. Ich wurde gesandt, um dieser in den 
weltlichen Strömungen verlorenen Menschheit beizustehen; weit weg von 
Unserem König und Herrn Jesus Christus, wandeln sie rastlos auf dieser 
Erde umher. Gezeichnet sind nicht nur ihre Seelen, denn das Weltliche, 
das Böse, hat sie bereits auch in ihrem Innersten geprägt. 
  
In dieser Zeit kann es sich die Kirche eures Königs und Herrn Jesus 
Christus nicht erlauben, sich in alle Richtungen zerstreuen zu lassen; denn 
genau dies ist auch der Moment, den Satan so sehnsüchtig erwartet hat. 
Er möchte Uneinigkeit unter das Volk Gottes bringen und so versuchen, 
so viele Seelen wie möglich ansichzureißen. 
  
Das Chaos lässt nicht lange auf sich warten: es wird von den Engeln des 
Bösen in jedes Zuhause, in die Kirche und in den Alltag der Menschen 
getragen, um dort den größtmöglichen Schaden anzurichten. 
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Ihr seid die Generation, die einen grandiosen Akt der göttlichen 
Barmherzigkeit erfahren wird: DIE WARNUNG. Sie wird begleitet werden 
von kosmischen Geschehnissen, die Ich euch bereits in vorhergehenden 
Botschaften beschrieben habe und keine einzige Seele wird sich dieser 
Prüfung ihrer selbst entziehen können; im Gegenteil, jede Seele wird sich 
danach sehnen, sich selbst sehen zu können wie sie ist. Die Seelen werden 
heranschwärmen wie Bienen an den Honig. 
  
Ihr Geliebten des Einen und Dreieinen Gottes; pflegt den Kontakt mit 
Unserem König und Herrn Jesus Christus, damit ihr nicht Gefahr lauft, 
euch von Ihm zu entfernen und nachzugeben, wenn der Druck, den das 
Böse auf den Menschen ausübt, zu groß wird. Gefahr geht nicht nur von 
eurer Umwelt aus, gerade auch im menschlichen Bereich versucht das 
Böse die Psyche des Menschen zu beeinflussen und das Herz und seine 
Gefühle erkalten zu lassen. Es möchte, dass die Herzen der Menschen zu 
Stein werden und sie deshalb nur noch das Böse überall sehen. 
  
In diesem Augenblick werden die menschlichen Geschöpfe ständig in 
Versuchung gebracht, sogar in ihren Träumen! Wenn sie dann aufwachen, 
haben sie den Wunsch die neuen Kleider, die ihnen die Liebe Christi 
geschenkt hatte, wieder gegen ihre alten Lumpen einzutauschen. 
  
UM EUREN KÖNIG WAHRHAFT ZU LIEBEN, ZÄHLT NICHT SO SEHR 
EUER INTELLEKT; VIELMEHR SIND EIN HERZ AUS FLEISCH UND 
BLUT UND EINE DEMÜTIGE HALTUNG UNVERZICHTBAR (Vgl. Ps 

50, 19) UND IHR MÜSST EINFÜHLUNGSVERMÖGEN UND 
NÄCHSTENLIEBE ZEIGEN. 

  
Das menschliche Geschöpf ist eigensinnig, es wird zum Nährboden für das 
Böse, das sich so unkontrolliert verbreiten kann. Es bringt seine 
Mitmenschen dazu, sich in ihrer Verwirrung völlig zu  unterwerfen und 
Taten und Werke zu vollbringen, die dem Bösen dienlich sind. Die Städte 
haben sich in spirituelle Kriegsstätten verwandelt, die Einigkeit unter den 
Menschen ist der Spaltung gewichen – Meinungsunterschiede bilden sich 
klar heraus. 
  
Ihr Kinder Gottes; ihr dürft euch nicht von der wahren Doktrin entfernen; 
denn der Augenblick der GROßEN WAHRHEIT ist gekommen und die 
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Schafe müssen wieder anfangen auf ihren Hirten zu hören. Wenn sie es 
nicht tun, werden sie von der Felsklippe herabstürzen (Vgl. Joh 10, 2-5). 
  
Es gibt eine Qualität, die die Kinder Gottes in dieser Finsternis von allen 
anderen unterscheidet: es ist die Demut, die ihren Mitbrüdern an allen 
Orten Verzeihung schenkt – besonders aber in der Familie, damit sie nicht 
vom Hochmut heimgesucht werden können. 
  
Kinder Gottes; ihr müsst eure Mitbrüder über die Warnung aufklären, 
denn sie ist nah und die Läuterung der Menschheit hat bereits 
begonnen. EIN WEITERER TROPFEN AUS DEM KELCH DES VATERS 
WURDE ÜBER DIE MENSCHHEIT AUSGEGOSSEN UND DIE ERDE 
ÖFFNET SICH; VERSCHIEBUNGEN DER TEKTONISCHEN PLATTEN 
LÖSEN GROßE ERDBEBEN AUS, DIE DIE MENSCHEN HEIMSUCHEN 
UND SIE IN MUTLOSIGKEIT UND VERZWEIFLUNG STÜRZEN 
WERDEN. 
  

Bete, du Volk Gottes; BETET FÜR MEXIKO, EIN GROßES BEBEN ZIEHT 
AUF. Die Menschen werden dort sehr leiden. 

  
Bete, du Volk Gottes; betet für die Vereinigten Staaten von Amerika, 

denn sie werden wieder und wieder geläutert werden. Ihre Bevölkerung 
muss wieder auf den Weg ihres König und Herrn Jesus Christus 

zurückkehren, denn die Erde wird ebenso stark erschüttert werden und 
die Natur schlägt nun mit aller Gewalt zurück. Betet den Heiligen 

Rosenkranz! 
  

Bete, du Volk Gottes; betet, denn die Sonne wird der Erde großes Leid 
bringen und damit auch den Menschen. 

Meine Liebsten; das Meer überrascht euch in unvorhergesehenem 
Ausmaß, so sehr, dass selbst das Innerste der Erde erschüttert wird. 

  
Bete, du Volk Gottes; betet, denn die Terroranschläge nehmen zu und 

der Mensch leidet. 
  

Es ist wichtig, dass ihr an eurer Spiritualität arbeitet, denn ohne 
spirituellen Schutz seid ihr dem Königreich der Finsternis ausgeliefert, das 
die Erde eingenommen hat und nun auf der Suche nach Beute 
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umherstreift. Der Dämon weiß wie wenig Zeit er noch hat und verstärkt 
deshalb seine Angriffe auf das Volk Gottes. 
  
Die Ideologien, die euch nun als große Neuheiten präsentiert werden, sind 
von langer Hand geplant gewesen, um sie genau jetzt, in diesem 
Augenblick der allgemeinen Verwirrung in der alles neu zu sein scheint, 
ans Tageslicht treten zu lassen. DAS BÖSE IST NUN GUT UND GUTE 
TATEN WERDEN ALS SCHLECHT ANGESEHEN. 
  

DAS VOLK GOTTES WIRD SEHR LEIDEN UND ES WIRD 
GEZEICHNET WERDEN. ROM WIRD VON DENEN EROBERT 

WERDEN, DIE ES AUFGENOMMEN HAT; DAS VOLK GOTTES WIRD 
ÜBERALL AUF DER WELT VERFOLGT WERDEN. DESHALB BITTE 

ICH EUCH ERNEUT, IHR MÖGET EUREN GLAUBEN, EURE 
HOFFNUNG UND NÄCHSTENLIEBE STÄRKEN. 

  
Die Kinder Gottes müssen sich in den Heiligsten Herzen vereinen 
und EINS sein, damit sie alle geschützt werden und ihr Opfer und ihr 
ganzes spirituelles Sein von allen verstanden und übernommen werden 
möge. Die Menschheit muss sich ändern, sie muss brüderlich sein und ihr 
müsst einander lieben, wie Unser König und Herr Jesus Christus es tut, 
damit ihr die Veränderungen die die Erde aufgrund der großen Läuterung 
durchlebt, überstehen könnt. 
  

IN GOTT, DEM EINEN UND DREIEINEN. 
WER IST WIE GOTT? 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Geliebte Brüder und Schwestern: 
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In diesen Zeiten muss das spirituelle Wachstum uns helfen, Liebe zu sein, 
wie Christus die Liebe ist. Die Einheit des Volkes Gottes steht an erster 
Stelle, an der selben wie das Wasser, die Nahrung und die Luft, die wir 
zum Atmen brauchen. Als Kinder Gottes, die von dieser Läuterung wissen, 
die nun bereits begonnen hat, müssen wir endlich unseren spirituellen 
Organismus aktivieren und UNS IM UND MIT DEM HERZEN CHRISTI 
VEREINIGEN, DEN RYTHMUS UNSERER HERZEN DEM SEINIGEN 
ANGLEICHEN UND MIT IHM BRÜDERLICH SEIN, WIE ER ES VON UNS 
VERLANGT. 
  
Wir dürfen nicht vergessen, dass wir als Kinder Gottes nur in 
der EINHEIT unsere wahre Stärke finden und die Kräfte des Bösen 
zurückstoßen können. 
  
Brüder und Schwestern; der Heilige Erzengel teilt uns mit, dass ein 
weiterer Tropfen aus dem Kelch des Vaters über der Erde vergossen 
wurde. Der Antichrist manipuliert bereits die Menschen, er verfügt über 
die Mächte der Erde wie es ihm beliebt und eine Vielzahl unserer 
Mitmenschen verstehen nicht, was die Menschheit gerade durchlebt. Wie 
die Heilige Schrift schon sagt; sie sind unvorbereitet und glauben nicht an 
die Warnungen des Himmels. 
  
Seien wir wie die klugen Jungfrauen, die mit ihren Öllampen das Dunkel 
der Nacht erleuchten und haben wir auch stets genug Öl bei uns, um 
unseren Brüdern und Schwestern in der Not auszuhelfen damit auch ihre 
Lampen nicht erlöschen. 
  
Amen. 
 
 

 
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

20. JULI 2019 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

MEIN HERZ BRENNT NOCH IMMER VOR LIEBE FÜR JEDES 
EINZELNE MEINER KINDER! 
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Das Väterliche Haus sorgt für alle Seine Söhne und Töchter, sie 
bekommen jede Hilfe die sie benötigen, wenn sie nur darum bitten. Sie 
können alle Chöre der Engel zur Hilfe rufen und um die Fürsprache der 
Heiligen bitten, damit sie nicht vom Weg, der zum Ewigen Leben führt, 
abkommen. 
  
Das Böse nutzt in seinem unstillbaren Durst nach Seelen die 
Verwundbarkeit des Menschen in Bezug auf seine Bedürfnisse und seinen 
freien Willen, die er zu seinem Nachteil manipulieren möchte. Er bringt sie 
dazu, die schwersten Sünden, die die Menschheit je gesehen hat, zu 
begehen – schlimmer noch als zu Zeiten der großen Sintflut, Sodom und 
Gomorrha und dem Turmbau zu Babel. (Vgl. Gen 7-8; 11, 1-9; 19, 23-
29) 
  
Ihr geliebten Kinder dieser Mutter: 
  

IHR MÜSST EUCH ALLEN BEWUSST MACHEN, DASS IHR ALS 
KINDER GOTTES EINE GROßE VERANTWORTUNG TRAGT; GERADE 
AUCH, WEIL MEIN SOHN EUCH IN DIESEM AUGENBLICK, IN DEM 
DIE LÄUTERUNG DER MENSCHHEIT BEGONNEN HAT, MIT SEINEN 

BOTSCHAFTEN EIN BESONDERES WISSEN GESCHENKT HAT. 
  

Meine Kinder; ich bitte euch, erkennt endlich wieviel Segen jene erhalten 
haben, die in den Genuss gekommen sind Kinder Meines Sohnes und 
Glieder Seines mystischen Leibes zu sein (Vgl. 1 Kor 12, 12-30). 
  
Der Dämon verliert keine Zeit; er wartet geduldig auf die Menschen, um 
sie in seine Falle zu locken und sie vom Weg der Ewigen Erlösung 
abzubringen. Seid vorsichtig! Schaut genau hin, lasst euren Glauben nicht 
trüb und euren Geist, eure Gedanken und euren Verstand nicht zu einer 
spirituellen Müllhalde werden, die euch vom richtigen Weg 
abringt. NEHMT DIESE WARNUNG ZUR EINHALTUNG DER 
GÖTTLICHEN GEBOTE SEHR ERNST, HANDELT WIE WAHRE 
KINDER GOTTES ES TUN SOLLTEN! 
  
Der Augenblick der Entscheidung ist gekommen, jedes der Kinder Gottes 
muss seine Pflicht nun erfüllen: die Demut wahren und für seine Mitbrüder 
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ein Apostel des Göttlichen Wortes sein; sonst dürft ihr euch nicht 
wahrhaftige Kinder Gottes nennen. Dieser Weg ist nicht einfach; im 
Gegenteil, ihr braucht einen starken und festen Glauben, um nicht auf der 
Strecke zu bleiben. Ihr müsst mit dem Göttlichen Willen verbunden sein 
damit ihr nicht Gefahr lauft, stattdessen vom menschlichen Willen geleitet 
zu werden. 
  
IHR GELIEBTEN MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS; MACHT JETZT 

KEINE RÜCKSCHRITTE, HABT EUER ZIEL FEST IM BLICK – DAS 
EWIGE LEBEN – UND WEICHT NICHT VOM WEG DER ERLÖSUNG 
AB. AUCH WENN EUER LEBEN NOCH SO SCHWER SCHEINT, DIE 
KRITIK UND DER SPOTT NOCH SO GROß, DIE IGNORANZ UND 
HERABSCHÄTZUNG EUCH GEGENÜBER NOCH SO VERLETZEND 

UND SIE EUCH VERRÜCKT UND ANDERE SCHRECKLICHE DINGE 
NENNEN; HALTET FEST AN EUREM GLAUBEN! 

  
Kinder, kommt zurück zu Meinem Sohn und lasst euch nicht weiter von 
Satan überlisten! Denn nun erlebt ihr den Beginn des großen Leids, das 
über diese Generation herabregnen wird. Naturkatastrophen treffen nun 
alle Länder der Erde, von einem Ende zum anderen, damit der Mensch 
endlich erkennt, dass er sich seinem Schöpfer unterwerfen muss 
– DESHALB BITTE ICH EUCH DRINGEND VON EUREN SÜNDEN 
ABZULASSEN UND DAS LEBEN, DAS EUCH DER SCHÖPFER 
GESCHENKT HAT, MIT ERNSTHAFTIGKEIT UND 
VERANTWORTUNGSBEWUSSTSEIN ZU FÜHREN. 
  

 Betet geliebte Kinder; betet für Jerusalem, denn Leid, Elend und 
Wehklagen werden es bald heimsuchen. 

  
Betet geliebte Kinder; betet für Japan, denn ihr werdet bald wieder 

Nachricht von dort erhalten. 
  

Betet geliebte Kinder; betet für einander, damit das menschliche Ego 
nicht über euren Glauben siegt. 

  
Betet geliebte Kinder; betet, damit euer Grundnahrungsmittel, das 

Wasser, nicht von denen kontaminiert und ungenießbar gemacht werde, 
die sich den Plänen des Bösen verschrieben haben. 
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Betet geliebte Kinder; betet, denn das was ihr so lange schon erwartet 
ist nun da; seht nun die Stärke und den Groll der Naturgewalten, die 

sich gegen die Erde richten. 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens; bereitet euch spirituell vor. 
Wer bereuen muss, tue es jetzt. Es ist von großer Wichtigkeit, GOTT ZU 
LIEBEN und für jene Wiedergutmachung zu leisten, die für alle sichtbar 
zeigen, wie sehr sie Gott und Seine Kinder verabscheuen. 
  
Die Menschen sind Beute des Dämons geworden und sein größtes Ziel ist 
es, das Volk Gottes auf die geringstmögliche Anzahl zu dezimieren. 
Deshalb macht euch bewusst, dass ihr ein Zeichen tragt, das bald noch 
sichtbarer sein wird, wenn ihr Meinem Mütterlichen Ruf folgt die Einheit 
zu wahren, zu beten, zu fasten, die Sakramente zu empfangen und den 
Zustand eurer Herzen einer ehrlichen Prüfung zu unterziehen. 
  
Kinder; dies ist eine Zeit der Ungewissheit für die Lauwarmen, aber Meine 
Kinder sind nicht lauwarm, sie gehören zum Volk Meines Sohnes und 
vergessen nie die Göttliche Barmherzigkeit, welche sie sich stets erbitten 
müssen. 
  

IN DIESEN ZEITEN, IN DENEN DIE MENSCHHEIT BESONDERS 
LEIDET, HALTE ICH DEN ARM DES EWIGEN VATERS FÜR EUCH 

ZURÜCK. 
 

Inmitten all der Erdbeben auf der ganzen Erde, der schweren Ausbrüche 
jetzt noch schlafender Vulkane und dem Wasser der Meere, dass sich 
urplötzlich erheben wird, müsst ihr die Einheit wahren und euren 
Mitmenschen Liebe und Brüderlichkeit entgegenbringen. 
  

HABT KEINE ANGST KINDER; HABT KEINE ANGST, DENN MEIN 
SOHN LÄSST EUCH NICHT IM STICH, GENAUSO WENIG WIE 
DIESE MUTTER, DIE EUCH NICHT VON DER SEITE WEICHT. 

  
IM NAMEN DESSEN, DER ÜBER ALLEN NAMEN STEHT; IM NAMEN 

DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT. 
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Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Die Menschheit wird großes Leid erfahren, Leid, das so viele Menschen 
seit langer Zeit erwartet haben, um an die Offenbarungen des Himmels 
zu glauben. 
  
Wir sehen, wie sich die Geschehnisse, die der Himmel uns verkündete, 
nach und nach sichtbar werden und die Menschheit dies ignoriert und den 
Glauben daran verliert, dass diese Geschehnisse sie für immer zeichnen 
werden. 
  
Zugleich aber erklärt uns unsere Mutter, dass das Böse immer stärker 
wird und mit ihm auch die Schwere und die Anzahl der Sakrilegien und 
Blasphemien. Der Weg des Volkes Gottes gleicht dem Weg Unseres Herrn 
Jesus Christus zum Kalvarienberg; bereitet euch auf die Macht und Gewalt 
des Bösen vor, die von der Menschheit unbeachtet Tag für Tag noch weiter 
wächst. 
  
Brüder und Schwestern, die Beleidigungen gegen Gott sind zahlreich und 
schwerwiegend. Aber als Sein Volk müssen wir den Bitten unseres Herrn 
Jesus Christus, unserer Allerheiligsten Mutter und des Erzengels Michael 
Folge leisten und sie in die Tat umsetzen. Auf der ganzen Welt wird man 
die Schwere der Gewalt spüren, die die Natur gegen den Menschen 
aufbringt und gleichzeitig werden es dieselben Menschen sein, die dem 
Antichristen zur Herrschaft über die Erde verhelfen werden, aber durch 
ihn später schweres Leid erfahren werden. 
  
Flehen wir unsere Mutter an, dass Sie uns die Kraft gebe, auf dem Weg 
der Ewigen Erlösung standhaft zu bleiben. 
 Amen. 
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HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
28. JULI 2019 

 
Ihr Geliebten Gottes: 

  
ICH BITTE EUCH STETS AUFMERKSAM ZU SEIN; WENN IHR 

GERETTET WERDEN WOLLT, MÜSST IHR EUREN GLAUBEN AUF 
FESTEN GRUND BAUEN, WELCHEN DAS EVANGELIUM EUCH 

BIETET. EBENSO MÜSST IHR FÜR EURE MITMENSCHEN DA SEIN 
UND IMMER DAS ERSTE GEBOT BEFOLGEN (Mt 22, 37). 

  
Die Gleichgültigkeit, mit der ein so großer Teil der menschlichen 
Geschöpfe durchs Leben geht, schmerzt mich sehr. Sie sind sich gar nicht 
mehr bewusst, was um sie herum geschieht. Dies liegt teils auch daran, 
dass Gott in vielen Haushalten unbekannt ist oder dass man Ihn gänzlich 
aus dem Leben der Bewohner verbannt hat. Die Eltern geben ihren 
Kindern alle Freiheiten, die sie sich wünschen; sie sind aber nicht 
vorbereitet auf die Entscheidungen und ihre Konsequenzen, die sie dann 
treffen müssen. 
  

DAS ALLES IST TEIL DER GROßEN SCHLACHT ZWISCHEN GUT 
UND BÖSE - SIE REICHT NUN SOGAR BIS IN DIE HÄUSER DER 
MENSCHEN, WO SICH DAS BÖSE DURCH FERNSEHEN UND DIE 

NEUEN MEDIEN UND TECHNOLOGIEN EINGESCHLICHEN HAT, UM 
DEN MENSCHEN FEHLZULEITEN. 

 
Dieser Prozess kam schleichend, aber nun sieht man die Auswirkungen 
überall; wir sehen Menschen, die keine Ohren, keine Augen, kein Herz 
und keinen Verstand mehr haben; sie haben verlernt nachzudenken und 
haben sich von der Zügellosigkeit gefangen nehmen lassen. Sie sind 
gesteuert vom menschlichen Ego, das vor Sündhaftigkeit und Unmoral 
nur so trieft. 
  

DIE, DIE UNSEREM UND EUREM KÖNIG UND HERRN JESUS 
CHRISTUS GEWEIHT SIND, MÜSSEN DAS VOLK GOTTES DAVOR 
WARNEN, WAS ALLES PASSIERT UND NOCH PASSIEREN WIRD; 

DENN IN DIESER ZEIT IST JEDER MENSCH DAZU BERUFEN, 
HEILIG ZU SEIN - SELBST WENN IHR VON DENEN, DIE NICHT 
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MIT FEUEREIFER UND HINGABE FÜR DIE WAHRHEIT KÄMPFEN, 
VERHÖHNT UND VERFOLGT WERDET. 

  
Ihr befindet euch inmitten all der großen Prüfungen; ihr seht nun die 
vielen auseinandergehenden Meinungen, die Launenhaftigkeit der 
Menschen und all die vielen Versuchungen, denen ihr ausgesetzt seid. Die 
Herzen der Menschen sind hart und kalt geworden, denn sie haben die 
Nächstenliebe vergessen und schauen teilnahmslos mit an, wie aus dem 
Schoß der Kirche, die Unseren König und Herrn Jesus Christus 
repräsentieren soll, zahlreiche unterschiedliche Meinungen 
hervorsprießen und Verwirrung stiften. 
  

DAS SCHISMA WIRD NICHT AUF SICH WARTEN LASSEN; DIE 
MEINUNGSVERSCHIEDENHEITEN INNERHALB DES KLERUS 

WERDEN ANS LICHT KOMMEN UND DAS VOLK GOTTES WIRD DIE 
MEINUNG AKZEPTIEREN, DIE IHNEN ZÜGELLOSIGKEITEN ALLER 
ART ERLAUBT. NUR WENIGE WERDEN DIESE REFORMEN, DIE DIE 

WAHRE LEHRE VERFÄLSCHEN, ABLEHNEN. 
 
Angesichts dieser Ereignisse, werden Skandale immer häufiger auftreten 
und jedes Mal schockierender und ausladender sein. Die Kinder Gottes 
kommen vom Weg ab und nehmen aus Unvernunft die Unmoral und 
Falschheit an, sie missachten mit ihren Taten und Werken das Gesetz 
Gottes und rauben den Geboten, dem Fasten und dem Gebet so ihren 
Wert. Das Böse kann sich ihrer sodann frei bedienen und wird ihnen 
einflüstern: „Betrogen hat man euch! Ihr wurdet betrogen; nichts davon 
hat je existiert! Weder die Heilige Schrift, noch die Gebote oder die 
Sakramente, denn dies haben sie alles benutzt, um euch zu 
manipulieren!“ 
  
Ihr Kinder Gottes; Geliebte Kinder eures Königs und Herrn Jesus Christus, 
seid wachsam allezeit und bleibt trotz aller Prüfungen, die euch noch 
bevorstehen, stark im Glauben. Wählt nich den breiten und bequemen 
Weg der Sünde, denn dies ist einfach; hört nicht auf jene die euch sagen, 
dass das Evangelium albern ist. Der Antichrist ist der Strippenzieher hinter 
alledem und seine Schergen ebnen ihm den Weg. 
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STELLT SICHER, DASS EURE LAMPEN STETS BRENNEN UND 
FOLGT KEINEN FALSCHEN LEHREN ODER MODERNEN 

IDEOLOGIEN DIE DAS GÖTTLICHE WORT VERÄNDERN UND 
VERFÄLSCHEN. SEID SCHLAU, DENN DER DÄMON WIRD EUCH 
DAS BÖSE NICHT ALS DAS PRÄSENTIEREN, WAS ES IST - IM 

GEGENTEIL, ER WIRD ES EUCH ALS GUT VERKAUFEN, UM EUCH 
SO ZU ÜBERLISTEN. 

  
Seid aufmerksam und denkt kritisch nach über die Dinge, die euch 
vorgesetzt werden, aber nicht Teil der wahren Lehre sind. Vergesst nicht, 
dass der Dämon in die Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
eingedrungen ist, um so viel Schaden wie möglich anzurichten; denn DIE 
„FRAU, MIT DER SONNE BEKLEIDET UND DEM MOND UNTER IHREN 
FÜßEN“ (Offb 12, 1) WIRD KOMMEN, UM GEMEINSAM MIT DEM 
ENGEL DES FRIEDENS DEN ANTICHRISTEN ZU ZERMALMEN. 
  
Lasst nicht zu, dass die Angst euch völlig einnimmt - im Gegenteil, ihr 
müsst die wahre Lehre kennen, genauso wie die Heilige Schrift; empfangt 
würdig den Leib und das Blut Christi und habt den festen Vorsatz, nicht 
zu sündigen. 
  
Die Erde hat sehr unter dem Menschen gelitten, der sie zerstört hat; er 
hat ihre Resourcen gnadenlos und ohne Sorge um die Zukunft bis zum 
Letzten ausgeschöpft. In diesem Augenblick ist das Wasser bereits 
verseucht und die Erde und die Luft verunreinigt. Die Schöpfung wimmert 
und klagt nicht deshalb, weil der Mensch sie nicht anbetet, sondern weil 
er das zerstört hat, was Gott ihm gegeben hat, um seine Existenz zu 
sichern. Macht euch bewusst, dass der Einzige, den ihr anbeten sollt, der 
Dreieine Gott ist (Lk 4,8) und die Natur sich gegen den Menschen erhebt, 
weil er Gott nicht gehorcht, so wie es ein Geschöpf Gottes tun sollte. 
  
Die Sonne verhält sich ungewöhnlich und dies schadet der Erde. 
  

Betet Kinder Gottes; betet für Japan, ein großes Erdbeben spaltet das 
Land. 

  
Betet Kinder Gottes; betet für die Vereinigten Staaten von Amerika, 

diese Nation wird bald ihr härteste Prüfung erfahren. 
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Betet Kinder Gottes, die Vulkane richten auf der ganzen Erde große 

Zerstörung an. 
  

Betet Kinder Gottes; betet für die katholische Kirche, bringt Opfer und 
fastet. 

  
Ihr geliebten Kinder Gottes, diese Generation leidet, aber das Leiden wird 
noch viel größer werden. Die Kinder Gottes können zu jedem Zeitpunkt 
mit Göttlichem Beistand rechnen; habt keine Angst, glaubt nur. 
  
Ich und die Himmlischen Heerscharen beschützen euch im Namen der 
Hochheiligen Dreifaltigkeit und Unserer und eurer Königin und Mutter der 
Allerheiligsten Jungfrau Maria. 
  

„DENN AUS IHM UND DURCH IHN UND AUF IHN HIN IST DIE 
GANZE SCHÖPFUNG. IHM SEI EHRE IN EWIGKEIT! AMEN.“  

(Röm 11, 36) 
  

WER IST WIE GOTT? 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Der Friede Gottes wohnt in allen Herzen. 
  
Heiliger Erzengel Michael, beschütze uns im Kampfe! 
  
Mit dieser Botschaft zeigt uns der Erzengel ein realistisches Bild unseres 
derzeitigen spirituellen Zustandes und macht dabei keine Ausnahmen. 
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Jedes Wort soll uns die Augen öffnen und unsere schlafenden Herzen 
wecken, denn die Verlockungen des Bösen breiten sich immer mehr über 
die ganze Erde aus. 
  
Das Chaos wird nicht erst kommen, denn es ist bereits da und die Mehrheit 
der Menschen nimmt dies nicht einmal war. Für sie ist Chaos und 
Verwirrung bereits zur Normalität und Teil dieser neuen Art zu leben 
geworden, ständig bringt sie der Satan mit seinen Neuheiten näher an 
den Abgrund, damit sie irgendwann verloren gehen. 
  
Deshalb ist es wichtig, dass sich der Mensch als Geschöpf Gottes auf all 
das vorbereitet; vor allem spirituell, aber dabei darf er nicht esoterische 
Praktiken mit der wahren Spiritualität verwechseln. Nur sie vereint den 
Menschen mit seinem Schöpfer. 
  
Brüder und Schwestern; wir müssen die Worte, die uns der Himmel 
schickt, mit großem Ernst empfangen. Die Zeit hat nicht mehr ihre 
ursprüngliche Bedeutung und ist sehr kurz; die Menschen leiden überall 
auf der Erde, von einem Ende zum anderen. 
  
Amen. 

 
  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
02. AUGUST 2019 

  
Volk Gottes: 
  

UNSER KÖNIG UND HERR JESUS CHRISTUS WÜNSCHT, DASS 
ALLE MENSCHEN GERETTET WERDEN UND ZUR ERKENNTNIS DER 

WAHRHEIT GELANGEN. (1 Tim 2,4) 
  
Für eure Schutzengel, eure Wegbegleiter, ist dies der Höhepunkt ihrer 
Mission, denn die Erfüllung Ihrer Aufgaben ist schwer angesichts all der 
Zurückweisung, die Ihnen als Repräsentanten des Göttlichen 
entgegenschlägt. 
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ES LIEGEN SO VIELE FALLEN DES BÖSEN VOR EUCH, UM EUCH ZU 
FALL ZU BRINGEN UND EUCH ZU BRECHEN. EURE SCHUTZENGEL 
SIND NUN STÄNDIG IM EINSATZ AUFGRUND DER STÄNDIGEN 

GEFAHR, DASS IHR DAS EWIGE LEBEN VERLIERT UND UM EURE 
SCHWACHE WILLENSKRAFT ZU KOMPENSIEREN. 

  
Ihr hört nicht, wenn Ich euch bitte, euch vom Leib und Blut eures Königs 
und Herrn Jesus Christus zu nähren. IHR BEREUT EURE BEGANGENEN 
SÜNDEN NICHT, NOCH MÖCHTET IHR EUCH ÄNDERN; ihr geht nicht 
zur Beichte mit reumütigem Herzen, sondern kommt daher mit einem 
verwirrten Verstand, der selbst nicht weiß was er will; eure Herzen sind 
durchtränkt von der Abneigung gegen die Hochheilige Dreifaltigkeit und 
euren Nächsten. 
  
Der Dämon arbeitet hart daran, dass der Mensch selbst der Grund für die 
Spaltung innerhalb des Volkes Gottes wird. Die Menschheit befindet sich 
unter enormem Zeitdruck und unterscheidet nicht mehr zwischen Gut und 
Böse; deshalb wird auch die Ausbeute des Bösen immer größer. 
  
Für euch zählt nur noch das Weltliche und Materielle, ihr habt euch in 
Geschöpfe verwandelt, die spirituell gerade einmal noch als lauwarm zu 
bezeichnen sind. Das hat zur Konsequenz, dass ihr mit Leichtigkeit ständig 
eure Ansichten und Gesinnungen ändert. In dieser Zeit, die großen 
Katastrophen jeglicher Art vorangeht, bewegt ihr euch in ständiger Gefahr 
den Mut zu verlieren und der Sünde und dem Laster nachzugeben. 
  

DER GLAUBE AN DAS GÖTTLICHE WORT IST JETZT 
UNERLÄSSLICH. ICH BITTE EUCH NOCHMALS DRINGEND EUREN 

GLAUBEN ZU FESTIGEN, DAMIT IHR DIE RICHTIGEN 
ENTSCHEIDUNGEN TREFFT UND DEN HIMMEL STETS UM SCHUTZ 
UND HILFE ANFLEHT. NUR SO GERATET IHR NICHT IN GEFAHR, 
VON DEN WÖLFEN IM SCHAFSPELZ ÜBERLISTET ZU WERDEN. 

  
Es ist notwendig, dass die Kinder Gottes die Göttliche Wahrheit erkennen 
und die Gabe der Unterscheidung nutzen, die ihnen der Heilige Geist 
gegeben hat. Um das zu erreichen, müsst ihr den Nebel des Bösen der 
euch umgibt, durchdringen, vom Weltlichen absagen und euch ganz in die 
Hände Gottes begeben. 
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Volk Gottes; die Sonne strahlt Schadstoffe in Form von magnetischem 
Plasma aus, die auf die Erde treffen und zu einem bestimmten Zeitpunkt 
einen weltweiten Ausfall aller Kommunikationsmedien auslösen werden. 
  
Ebenso wird bald auch eine Kältewelle die Erde treffen und Seuchen 
werden sich ausbreiten. 
  
Vergesst nicht, dass auch die Vulkane aktiv sind und bereit zum Ausbruch; 
einige richten mehr Schaden an als andere, abhängig von der Größe des 
jeweiligen Vulkans. Gebt besonders Acht auf den Vesuv in Italien. 
  

KINDER GOTTES; IHR KÖNNT EUCH DAS AUSMAß DER 
KONSEQUENZEN NOCH NICHT VORSTELLEN, DIE DIE VON EUCH 
GETROFFENEN ENTSCHEIDUNGEN MIT SICH BRINGEN WERDEN. 

  
WIEVIEL LEID KOMMT AUF EUCH ZU, WEIL IHR DEM DÄMON DIE 
TÜREN GEÖFFNET HABT UND FALSCHEN IDEOLOGIEN FREUDIG 
ANHÄNGT, DIE NUN AUCH NOCH ZU ALLGEMEIN ANERKANNTEN 

LEBENSNORMEN GEWORDEN SIND! 
  

DER MENSCH HAT DEM DÄMON ZU EHREN TEMPEL ERRICHTET 
UND SEINE TEUFLISCHEN WÜNSCHE UND PLÄNE AUF DIESER 

ERDE IN DIE TAT UMGESETZT, OBWOHL ER DIE ERDE ALS SEIN 
ERBTEIL VON GOTT ERHALTEN HAT. 

  
HÖRT AUF DIE ZEICHEN DER ZEIT ZU IGNORIEREN. Aufstände und 
Umwälzungen werden von Land zu Land, von Mensch zu Mensch 
übergreifen wie eine Plage und den Verstand des Menschen in Besitz 
nehmen und sein Herz in Bezug auf alles Gute verhärten. 
  
Bleibt stets aufmerksam, denn eine Strategie des Bösen die Seelen der 
Kinder Unseres und eures Königs und Herrn Jesus Christus zu rauben, ist 
dem Menschen Gedanken einzugeben, die gegen das Göttliche Gesetz 
verstoßen. Dies funktioniert besonders gut bei denen, die aus freiem 
Willen darauf verzichten, als Kinder Gottes zu leben. 
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Betet ohne Unterlass, betet für eure Brüder und Schwestern; die 
Menschheit muss ich dringend wieder Gott annähern und der die Hand 
reichen, die die Königin des Himmels und der Erde ist; Unsere und eure 
Königin und Mutter: die Allerheiligste Jungfrau Maria. 
  
Betet gemeinsam als Brüder; betet für Italien, denn sein Volk klagt und 

weint, wegen all des Leids, das es erfährt und noch erfahren wird. 
  

Betet in brüderlicher Liebe zueinander; betet für Mexiko, denn seine 
Erde bebt wegen der Aktivität des Vulkans Popocatépetl. 

  
Betet mit festem Glauben; betet, dass die Aufstände, die immer mehr 

zunehmen, ein Warnsignal für die Menschheit sind. 
  

Betet gemeinsam als Brüder; betet für die Schweiz, denn sie wird von 
Klimakatastrophen heimgesucht. 

  
Die Menschheit wird leiden und die Erde wird bis in die Grundfeste 
erschüttert werden, aber wenn sie geläutert und auf die Feuerprobe 
gestellt wurden, werden die Kinder Gottes FRIEDEN IN IHREN HERZEN 
VERSPÜREN UND GLEICHZEITIG AUCH EINE UNERSCHÖPFLICHE 
HOFFNUNG. SIE WERDEN DEN GERECHTEN LOHN FÜR IHRE TREUE 
ERHALTEN. 
  
Vorwärts, Kinder Gottes! 

 
WER IST WIE GOTT? 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
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Unser geschätzter Erzengel Michael warnt uns vor den Gefahren, die sich 
der Erde nähern. 
  
Wenn der Mensch vom Weg abkommt, wird er zum Magneten der 
Gefahren aus dem Universum anzieht. Und auch wenn er es nicht glaubt, 
so verliert er doch den himmlischen Schutz, wenn er sich von Gott 
entfernt. 
  
Dasselbe passiert auch mit der Natur, die sich gegen den Menschen 
auflehnt, wenn er sich von Gott abwendet. Die Natur respektiert 
niemanden, der Gottes Willen nicht befolgt. 
  
Brüder und Schwestern; lasst uns stets daran denken, wie wichtig es ist, 
füreinander einzustehen. 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
12. AUGUST 2019 

 
Mein über alles geliebtes Volk: 

  
MEINE LIEBE BLEIBT NACH WIE VOR FREI ZUGÄNGLICH FÜR 

JEDEN, DER BEREIT IST, MIR AUF MEINEM WEG NACHZUFOLGEN. 
  
Kinder, ihr müsst für eure Brüder ein lebendiges Zeugnis Meiner Liebe 
und Meiner Nächstenliebe sein. 
  
DIES IST NICHT DER RICHTIGE ZEITPUNKT UM ZU WEINEN UND 
ZU KLAGEN, DENN DIESER WIRD NOCH FRÜH GENUG KOMMEN. 
DIES IST DER ZEITPUNKT DER ENTSCHEIDUNG, IN DEM JEDES 
MENSCHLICHE GESCHÖPF MEINE BARMHERZIGKEIT ERFAHREN 

UND JEDE SEINER SÜNDEN ERKENNEN WIRD, DIE ES JE IN 
SEINEM LEBEN BEGANGEN HAT, EGAL OB SIE BEREITS 

GEBEICHTET WURDEN ODER NICHT. SO WERDET IHR SEHEN, 
WAS IHR AN GUTES GETAN UND AUCH UNTERLASSEN HABT, 

ABER AUCH WAS IHR SCHLECHTES GETAN HABT, DIE SÜNDEN 
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AUS DEM VERSÄUMNIS HERAUS GUTES ZU TUN UND DEN 
GANZEN VERLAUF EURES LEBENS. 

  
Wer nach Meinem Vorbild handelt, mit aller Kraft und allen Sinnen bereut, 
wer seine Sünden beichtet mit dem festen Vorsatz der Besserung; der 
wird als Mein Kind die WARNUNG wie jeder andere Mensch erleben. Aber 
alle, die dies nicht tun, die in die Fänge der Sünde geraten sind wegen 
ihrem Ungehorsam und Meine Rufe sowie die Meiner Mutter und die 
Meines treuen Heiligen Erzengels Michael ignorieren, werden sie noch viel 
heftiger erleben. 
  
Mein Volk; 
  

ICH WÜNSCHE, DASS IHR DER WAHRHEIT FOLGT UND DAFÜR 
MÜSST IHR AUS EUREN FEHLERN LERNEN UND WENN IHR FALLT 
SOFORT WIEDER AUFSTEHEN. BESCHÜTZT DURCH MEINE LIEBE, 
SOLLT IHR MEINE LIEBE UND DIE LIEBE ZUM NÄCHSTEN SPÜREN 

UND LEBEN, DAMIT IHR GERETTET WERDEN KÖNNT WIE DER 
REUMÜTIGE DIEB. ES IST ABSOLUT UNERLÄSSLICH, DASS MEINE 
KINDER UM VERZEIHUNG BITTEN UND LERNEN ZU VERZEIHEN. 

  
Jedes menschliche Geschöpf ist in irgendeinem Bereich seines Lebens 
unvollkommen; jeder der glaubt stets korrekt und tadellos zu sein, sollte 
sich unverzüglich einer inneren Prüfung unterziehen und ehrlich zu sich 
selbst sein! Meine Kinder besitzen die Tendenz sich selbst zu idealisieren 
und vergessen dabei, dass das, mit dem sie sich brüsten, oft genau auch 
der Dorn in ihrem Auge ist, der verhindert, dass sie sich Mir annähern 
können. 
  

WER IST ALSO TADELLOS UND PERFEKT? 
DIESER KOMME ZU MIR UND SAGE MIR WO ER DIES IST; ICH 

WERDE IHM IM MOMENT DER WARNUNG GENAU ZEIGEN WO ER 
GEFEHLT HAT; DANN WENN ER SEINE SEELE SCHAUT WIE SIE 

WIRKLICH IST. 
  
Mein Volk; ihr seid spirituell blind geworden und eure Herzen sind aus 
Stein, ihr seid Sünder, die mit verhärtetem Herzen auf andere Sünder 
hinabschauen. Ihr kritisiert, redet im Verborgenen schlecht über euren 
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Nächsten, ihr glaubt das Recht dazu zu haben und leugnet die Liebe und 
Verzeihung, die ihr eurem Nächsten schuldig seid. Arrogant empfangt ihr 
mich wie damals auch der, der mich ohrfeigte, als man über mich Gericht 
gehalten hat im Palast des Hohen Rates. (Vgl. Joh 18,22) 
  

UND IHR, DIE IHR MEIN VOLK SEID? WEN HABT IHR ALLES 
AUFGRUND VON FALSCHEN ZEUGENAUSSAGEN GERICHTET UND 

VERURTEILT? DIESE ZEUGEN WERDEN EUCH EBENFALLS 
VERRATEN, NUR UM SICH SELBST ZU RETTEN. 

  
Ihr müsst euer Innerstes betrachten und dies vor allem mit den Augen 
der Liebe, der Verzeihung und der Nächstenliebe tun. Ihr müsst die 
Flamme des Glaubens neu entzünden, damit ihr nicht durch die zu Fall 
gebracht werdet, die sich irren. Wenn ihr fallt, nehmt ihr andere mit euch, 
die dann nicht wieder aufstehen können. 
  
MEIN VOLK, ICH WERDE WIEDERKOMMEN MIT HOHEIT UND IN 

HERRLICHKEIT, ALS EUER RICHTER. 
  
WIEVIELE KÖNNEN SELBST AUF IHREM STERBEBETT NICHT 
VERZEIHEN UND VERURTEILEN SICH SO SELBST? Ich rede zu den 
Lebenden, zu Meinem Volk; einem lebendigen Volk. Ihr seid nicht tot und 
deshalb bitte ich euch dringend jetzt zu handeln und euch 
schnellstmöglich zu ändern. 
  
Diese ungehorsame Generation, die weder auf Mich, Meine Mutter, noch 
auf Meinen Gesandten, den Heiligen Erzengel Michael hört, wird wegen 
ihrem Stolz und ihrem Ungehorsam nicht mehr von ihrem Sterbebett 
aufstehen können. Die große Mehrheit der Jugend führt sich überheblich 
und arrogant auf und zeigt mit Vorliebe schuldabweisend auf die Älteren 
oder auf andere Gleichaltrige. Sie lebt inmitten von Wölfen im Schafspelz, 
ohne irgendwelche Grenzen zu kennen. 
  
Die großen Ereignisse, die euch von Meiner Mutter vorausgesagt wurden 
werden sich in Ihren wahren Erscheinungsorten erfüllen. Meine treuen 
und wahren Werkzeuge, die von Meinem Volk verleugnet und nicht 
verstanden werden, haben euch vermittelt, was alles noch innerhalb 
dieser Generation geschehen wird und trotzdem werden sie von euch 
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verspottet. Mein Volk achtet nicht mehr auf sein Handeln und gerät so 
immer mehr in einen Teufelskreis des Lasters und der Sünde, gesteuert 
durch die Handlanger des Satans. Diese tun sich ohne Scheu vor den 
Augen der Menschheit zusammen, um über die Schicksale der Völker zu 
entscheiden. Aber statt nachzudenken, findet sich die Menschheit in den 
Fängen ihrer eigenen Sünden und der Sünden derer wieder, die das 
Göttliche Gesetz nicht achten. Ihr seid dafür verantwortlich, dass der 
Dunst des Satans, der in der Vergangenheit in Meine Kirche eingedrungen 
ist, sie nun völlig durchdrungen und sie in Dunkelheit getaucht hat. 
  
Aus Liebe zu euch, wiederhole ich noch einmal diesen Teil der Wahrheit, 
damit ihr aufwacht; ICH BIN ES, DER ZU EUCH SPRICHT (Vgl. Joh 4, 
26), EUER HERR UND GOTT JESUS CHRISTUS, DER JEDES 
EINZELNE DER MENSCHLICHEN HERZEN VON GRUND AUF KENNT 
UND SIEHT, WIE ES IN WAHRHEIT IST. 
  
Ihr müsst euch und eure Brüder retten, ihr müsst Mich lieben; aber bevor 
ihr das tut, liebt euch zuallererst selbst und euren Nächsten. 
  

HEBT DEN BLICK UND SCHAUT ZUM HIMMEL; FLEHT UM 
BARMHERZIGKEIT UND BETET, BEKENNT EURE SÜNDEN UND 
EMPFANGT MICH DAMIT IHR GESTÄRKT WERDET; EMPFANGT 

MICH IN FRIEDEN. 
  
Mein Volk; betet, damit ihr nicht den Glauben verliert, betet und empfangt 
Meinen Leib und Mein Blut. Wagt es aber nicht, Mich unwürdig bekleidet 
zu empfangen, denn der, der kein passendes Gewand trägt, trägt auch 
keinen Anteil an Mir und beleidigt Mich tief. 
  
NOCH IST NICHT ALLES VERLOREN, ABER IHR MÜSST 
AUFWACHEN, WENN IHR GERETTET WERDEN WOLLT. ÄNDERT 
EUER LEBEN UND EUER HANDELN; LIEBT EINANDER, WIE ICH 
EUCH LIEBE (Vgl. Joh 13, 34) UND BEKEHRT EUCH. Ich leide wegen 
eures Leids und eurer Not, wegen dem was ihr durchlebt und noch 
durchleben werdet, wegen der spirituellen Schlacht im Verborgenen und 
wegen all der unzähligen Gelegenheiten, in denen ihr Mir den Gehorsam 
verweigert. 
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Ich erfreue Mich an Meinen Kindern, die Mir gehorsam sind und jeden 
Augenblick darum kämpfen nicht der Sünde zu verfallen; und wenn sie 
dann doch einmal fallen, sich trotzdem immer wieder anstrengen, um 
gleich wieder aufzustehen. Ich erfreue Mich an jenen, die bereit sind ihren 
Nächsten zu helfen und ebenso auch an denen, die Meinen Willen erfüllen 
und ein Lichtstrahl sind, der das Dunkel erhellt. 
  
DIESE MEINE WORTE FINDEN ERFÜLLUNG IN MEINEM VOLK UND 

IN DIESEM VOLK FINDEN SICH AUCH MEINE KINDER DER 
HEILIGSTEN HERZEN; DIESE LIEBE ICH UND SEGNE IHRE 
UNERMÜDLICHKEIT IN DEN EINZELNEN GEBETSGRUPPEN. 

  
Mein Volk; vergesst nicht, dass sich in diesem Augenblick die ganze Macht 
des Bösen über der Menschheit ausbreitet. Deshalb muss ein jeder von 
euch ein Leuchtturm in der Nacht sein, der den Weg zu Meiner 
Barmherzigkeit erleuchtet und seinen Mitmenschen hilft, ohne Angst zu 
bereuen und Meinem Weg weiterhin zu folgen. 
  
Betet; all das was euch offenbart wurde, wird sich in dieser Generation 

erfüllen. 
  

Betet; die großen Nationen werden von Tag zu Tag unsicherer. 
  

Betet; der Mensch ist den Elementen schutzlos ausgeliefert und er wird 
durch sie unvorstellbares Leid erfahren. 

  
Betet; die Erde bebt und durch dieses Beben verändert sich auch die 

Geographie. 
  
Mein geliebtes Volk; habt keine Angst, bereut! Habt keine Angst, 
bekehrt euch! HABT KEINE ANGST; DENN ICH BIN DIE 
UNENDLICHE LIEBE, DIE WAHRE LIEBE. „ICH BIN DIE 
WAHRHEIT UND DAS LEBEN.“ (Joh 14, 6) 
  
Ich segne euch mit unendlicher Liebe. 
  

Euer Jesus. 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
„Der Tag des Herrn wird aber kommen wie ein Dieb. Dann werden die 
Himmel mit Geprassel vergehen, die Elemente sich in Feuer auflösen und 
die Erde und die Werke auf ihr wird man nicht mehr finden.“ (2 Petr 3, 
10) „Wir erwarten gemäß seiner Verheißung einen neuen Himmel und eine 
neue Erde, in denen die Gerechtigkeit wohnt.“ (2 Petr 3, 13) 
  
Aus dem Buch „Bekenntnisse des Heiligen Augustinus von Hippo“ (Buch 
V, Kapitel III): „Denn du, Herr, bist groß und siehest auch das Niedrige 
und kennst den Stolzen von ferne, und du bist nahe bei denen, die 
gebrochenen Herzens sind. Du läßt dich nicht von den Stolzen finden, 
wenn sie auch in ihrem Fürwitz die Steine und den Sand zählen und den 
Sternenhimmel messen und nach den Bahnen der Gestirne spüren.“ 
 
Amen. 

  
  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
18. AUGUST 2019 

  
Volk Gottes: 

  
WENN DIE FEINDE DER SEELE FREI AUF DER ERDE 

UMHERZIEHEN UND AUF DER JAGD NACH SEELEN SIND, WIRD 
DER SEGEN UND DER BEISTAND DES HIMMELS DENEN ZUTEIL, 
DIE DEMÜTIG UM DEN BEISTAND DES VÄTERLICHEN HAUSES 

UND DEN UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER DES HIMMELS UND 
DER ERDE BITTEN (Vgl. Ps 120). 

  
Volk Gottes; die Dämonen agieren schnell, sie rauben den Seelen den 
Frieden und verwirren sie mit Leichtigkeit. Sie nutzen die ausgeprägte 
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Selbstverliebtheit des Menschen und bringen ihn so dazu, sich von 
Unserem König und Herrn Jesus Christus und seinen Mitbrüdern zu 
entfernen. 
  
Ich bitte euch stark zu bleiben, damit ihr keine leichte Beute für das Böse 
werdet. Als Geschöpfe Gottes sind tägliche spirituelle Kämpfe euch nicht 
fremd, gleichzeitig seid ihr aber Zeugen der Göttlichen Liebe, die euch 
nicht im Stich lässt, euch immer wieder zur Seite steht und euch Göttlicher 
Beistand ist. 
  

IHR SEID DIE KINDER DES DREIEINEN GOTTES, IHR SEID DIE 
KINDER UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER DES HIMMELS UND 

DER ERDE. ALS KINDER GOTTES BILDET IHR SEIN VOLK, 
WELCHES IMMER WIEDER ZUSAMMENGERUFEN WIRD, DAMIT ES 

SICH NICHT VERSTREUT. 
  
Ihr befindet euch nun auf einem beschwehrlichen Weg, auf dem ihr auf 
die Probe gestellt, durchsiebt und in der Bedrängnis wie Gold im 
Schmelzofen geprüft werdet, um am Ende euren wahren Glanz sichtbar 
zu machen. (Sir 2, 1-5) Genauso aber auch, damit ihr euch von eurem 
Egoismus und eurer Egozentrik lösen könnt und von Gedanken und 
Gefühlen, die den Geist krank machen, die Seele verderben und in letzter 
Konsequenz auch euren physischen Körper zusammenbrechen lassen. Sie 
verhindern, dass ihr rational nachdenken und Unserem König und Herrn 
Jesus Christus ähnlich werden könnt. 
  

DIES MUSS ICH EUCH ANKÜNDIGEN, DAMIT IHR ES NICHT 
VERGESST: 

  
Volk Gottes; Hungersnöte stehen kurz bevor. Es ist daher wichtig, dass 
ihr euch mit haltbaren Lebensmitteln eindeckt, denn unbarmherzige 
Klimaschwankungen bedrohen die Ernten. 
  
Vergesst auch nicht die Medizin, die euch der Himmel gegen die 
Krankheiten dieser Zeit gegeben hat.  
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Ihr müsst über adäquate Kleidung für extreme Hitze und Kälte verfügen, 
denn das Klima wird in noch nie dagewesenem Ausmaß zwischen beiden 
Extremen hin und her schwanken. 
  
Plagen werden die Erde heimsuchen und die Insekten werden alles 
verschlingen, was ihnen in den Weg kommt. Die Türen und Fenster der 
Häuser müssen geschützt und verstärkt werden und ihr dürft die Orte, an 
denen ihr euch zu diesem Zeitpunkt befinden werdet, nicht verlassen, bis 
dass die besagte Plage vorüber ist. Ihr werdet große Verletzungen 
davontragen, wenn ihr dies nicht befolgt. 
  
Der Mensch ist nirgends mehr vor den Elementen sicher und sie ändern 
ständig ihre Form. 
 
MISSACHTET MEINE WORTE NICHT, DAMIT IHR NICHT UNNÖTIG 

LEIDEN MÜSST. 
  
Wenn ihr vom Ausbruch einer höchst ansteckenden Atemwegserkrankung 
hört, müsst ihr Menschenansammlungen und Orte meiden, an denen ihr 
euch mit anderen Menschen für einige Stunden am Stück aufhalten müsst, 
wie z. B. Flugzeuge oder öffentliche Verkehrsmittel. Wartet geduldig bis 
die Pandemie abebbt. 
  
Volk Gottes; seid gehorsam und geduldig, nehmt Meine Warnungen ernst 
und seid vorsichtig, wenn ihr unnötige Reisen vornehmt. Die Erde brodelt 
in ihrem Inneren; aufgrund von Vulkanausbrüchen, Erdbeben und 
schweren Unwettern werden an manchen Orten für mehrere Wochen die 
Flughäfen geschlossen werden und die Kommunikation nach Außen 
gestört sein. 
  
Das menschliche Geschöpf hat sich in seinem Handeln und seinen Taten 
verändert und diesen schleichenden Prozess empfinden die Menschen als 
etwas Normales, weil sie ihn täglich erleben. Sie werden in ihrem 
Verhalten, der Moral und ihren gesellschaftlichen Regeln und Normen 
beeinflusst. DIE MENSCHHEIT WURDE SCHRITTWEISE 
KONDITIONIERT, STRÖMUNGEN ZU AKZEPTIEREN UND ZU 
UNTERSTÜTZEN, DIE DEN NATURGESETZEN WIDERSPRECHEN. Es 
ist klar erkennbar, dass sie einen Weg eingeschlagen hat, der rasant 
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abwärts führt und sie den Geschehnissen immer näher bringt, die sie 
läutern werden. 
  
Ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; betet für Mexiko. 
Diese Nation Unserer Königin und Mutter wird enorm geläutert werden. 
Angesichts der in hohem Maß vorhandenen Sünden dieser Nation, wird 
der Vulkan „Popocatépetl“ diese Läuterung beginnen und dort die Erde 

an verschiedenen Orten erzittern lassen. 
  

Ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; betet für 
Kolumbien. Es wird mit größter Strenge auf die Probe gestellt werden, 
wegen seiner Missachtung der Göttlichen Rufe und der Rufe Unserer 
Königin und Mutter. Der Vulkan „Galeras“ wird Feuer speien und der 

Boden wird erzittern. 
  

Ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; betet für Ecuador 
und El Salvador, sie werden stark getroffen werden von Naturgewalten. 

  
Ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; betet für die 

Vereinigten Staaten von Amerika, dieses Land wird erzittern. 
Unvorhergesehene Attentate der Menschen aufeinander werden immer 

alltäglicher. 
  

Oh, Italien; wie viel Leid, wie viel Sünde, wie viel Wehklagen ist von dir 
zu vernehmen! 

  
Geliebtes Volk Gottes; seid beständig, betet und empfangt Unseren 
König und Herrn Jesus Christus gebührend vorbereitet und vergesst 

nicht, dass der Heilige Geist in einem Jeden von euch lebt. 
  

Betet für die baldige Ankunft des Engels des Friedens. Betet, damit die 
Menschen eine angemessene Reue empfinden und Wiedergutmachung 

leisten für die von ihnen begangenen Sünden und zeigt einander 
Wohlwollen. 

  
In festem Glauben für und an Gott. 

WER IST WIE GOTT? 
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Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
In diesen Zeiten des Aufruhrs, der die Erde erschüttert; sei es im 
Menschen selbst, in den Elementen oder im Geist des Menschen, ruft uns 
der Heilige Erzengel Michael dazu auf, Geschöpfe in und für Gott zu sein. 
  
Wir müssen uns bewusst werden, dass dies der entscheidende Zeitpunkt 
ist. Die Zeit der Prüfung steht uns bevor, die den endgültigen Weg dieser 
gottlosen Menschheit bestimmen wird. 
  
Er klärt uns über die Plagen auf, die bereits an einigen Orten der Welt 
ausgebrochen sind. Sie werden nicht die ganze Welt betreffen, aber trotz 
allem müssen wir auf sie vorbereitet sein. 
  
Daher müssen wir uns nun in unser Inneres kehren und stets um die Hilfe 
des Heiligen Geistes bitten, damit wir unter Seinem Schutz und mit 
Seinem Beistand diesen beschwerlichen Weg gehen können. 
  
Amen. 
 

  
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

26. AUGUST 2019 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

ICH, DIE ICH DIE PFORTE DES HIMMELS BIN, BITTE EUCH STETS 
UM DIE RETTUNG EURER SEELE  ZU BITTEN UND BOTSCHAFTER 

DER LIEBE GOTTES, DER LIEBE EURES VATERS, ZU SEIN. 
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Das Volk Meines Sohnes ist dasjenige, das den Göttlichen Willen befolgt 
und erfüllt; es teilt die Barmherzige Liebe, die aus dem Heiligsten Herzen 
Meines Sohnes strömt, mit jedem seiner Brüder. 
  
Ich sehe traurig mit an, wie einige Meiner Kinder, die Meinem Sohn treu 
sind, sich von uns entfernen, sich trennen, erkalten und verwirrt werden. 
Sie lassen sich von Streitereien mitreißen, vom Neid, modernen 
Interpretationen und Ideen, die sich gegen Meinen Sohn richten. Diese 
werden vom Bösen auf der ganzen Erde verbreitet, um zu spalten; denn 
in dieser Spaltung kann es die Seelen in seine Falle locken und sie von 
der Herde Meines Sohnes trennen. 
  

DIESE GENERATION BEFINDET SICH IN EINEM ZUSTAND 
GRÖßTER VERWIRRUNG, DIE SICH AUF ALLE LEBENSBEREICHE 

ERSTRECKT. VOR ALLEM ABER SCHWIMMT SIE AUF EINER 
WACHSENDEN WELLE SPIRITUELLER FEHLER , DIE SIE MIT SICH 

REIßT UND SIE VON DER WAHREN LEHRE ENTFERNT. 
  

IHR MÜSST DEN GLAUBEN AN DIE VERHEIßUNGEN DES 
HEILS  BEWAHREN! Sie sind weder vergänglich, noch sind sie 
Illusionen; sie sind die große Wahrheit, mit der sich das Volk Gottes in 
Zukunft konfrontieren muss. 
  
Ich leide wegen der heutigen Jugend, die jeden Vorwand nutzt, um vor 
Meinem Sohn zu flüchten. Der Dämon verführt sie auf sehr subtile Weise, 
um sie von der Erfüllung der Gebote und der Sakramente abzuhalten und 
sie dazu zu bringen, die gesunde Lehre abzulehnen und nicht mehr 
zwischen Gut und Böse zu unterscheiden. 
  
Die, die sich Meinem Sohn mit dem aufrichtigen Wunsch gerettet zu 
werden, nähern, brauchen keine Ausreden oder Vorwände. Aber für jene 
die sich von Meinem Sohn entfernen ist keine Entschuldigung genug, noch 
sind ihre Taten und Werke glaubhaft. 
  

ICH LEIDE WEGEN DENEN, DIE SICH DARAN ERFREUEN, 
INNERHALB DES VOLKES GOTTES SPALTUNG UND 

ZERKLÜFTUNGEN HERVORZURUFEN, OBWOHL SIE SICH 
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„CHRISTEN“ NENNEN UND MEINEN SOHN IN DER HEILIGEN 
EUCHARISTIE EMPFANGEN. 

DIESE MEINE KINDER WERDEN WÄHREND DER WARNUNG 
UNERMESSLICHES LEID ERFAHREN! 

  
In dieser Zeit greift der Dämon eure Gedanken, eure Empfindsamkeit und 
euren Verstand an. Die Waffe Satans, die ihn zum Sieg führen soll, ist die 
Spaltung (Mt. 12, 25); deshalb seid ihr stets zur EINHEIT UND 
LIEBE aufgerufen. 
  
Denkt daran, dass der Mensch auch einen spirituellen Körper besitzt und 
an diesem müsst ihr konstant arbeiten. Ihr müsst Gutes versprühen und 
aufhören, euch in den irdischen Vergnügen herabzuwürdigen, denn diese 
entfernen euch vom wahren Leben, dass ihr nur in Meinem Sohn findet. 
  

IHR MÜSST BOTSCHAFTER DER GÖTTLICHEN WAHRHEIT SEIN: 
ES GIBT EIN LEBEN NACH DEM TOD. DIE SÜNDE IST UND BLEIBT 
SÜNDE; IHR MÜSST SIE BEICHTEN UND WIEDERGUTMACHUNG 

FÜR SIE LEISTEN. 
  

Ihr lebt in schwierigen  Zeiten, aber ihr werdet noch schwierigere Zeiten 
erleben, in denen ihr Geld besitzen aber davon keine Nahrungsmittel 
kaufen können werdet. Ihr werdet euch dann schmerzlich daran erinnern, 
wie ihr Essen in der Vergangenheit weggeschmissen habt und euch 
wünschen, diese Reste jetzt essen zu können. 
  
Die Kirche Meines Sohnes wird in Dunkelheit getaucht werden, denn das 
Böse ist auf dem Vormarsch. Genau dann werdet ihr die Prophezeiungen 
sich erfüllen sehen und ihr werdet keine Verschnaufpause haben. 
Angesichts all dessen: 
  

BETET DEN HEILIGEN ROSENKRANZ IM GEIST UND IN DER 
WAHRHEIT! 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
Ihr müsst Zufluchtsorte errichten, die  „ZUFLUCHTSORTE DER 
HEILIGSTEN HERZEN“ genannt werden sollen; sei es in den Familien, 
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den Gemeinden oder wo auch immer es für euch umsetzbar ist. Sucht und 
sammelt Nahrungsmittel an diesen Orten und bietet sie denen an, die zu 
euch kommen; seid nicht egoistisch, helft euren Brüdern und Schwestern 
mit der LIEBE DES GÖTTLICHEN WORTES IN DER HEILIGEN 
SCHRIFT. WENN IHR DIE GEBOTE DES GESETZES GOTTES 
BEFOLGT UND VEREINT SEID IM GLAUBEN, WERDET IHR DER 
ERFÜLLUNG DER PROPHEZEIUNGEN DEN GRÖßTEN WIDERSTAND 
LEISTEN KÖNNEN. 
  
Die Zerstörung in der Natur und im Menschen nimmt zu. Ihr seid der 
Grund dafür und gleichzeitig die Zeugen alldessen, denn ihr lebt nicht 
mehr in Harmonie mit dem Himmlischen Vater. 
  
Die Stürme nehmen zu und die Natur verändert sich; sie schaut nicht 
mehr wohlwollend auf den Menschen, der unrechtmäßig lebt und 
handelt.  Er steht sich selbst und seinem Nächsten, den er eigentlich 
lieben sollte, im Weg. 
  

Betet Meine Kinder; betet für Puerto Rico. Weint und klagt in Einheit, 
damit wegen eures Wehklagens die Göttliche Barmherzigkeit die 

Elemente besänftigt. 
  

Betet Meine Kinder; betet für Argentinien. Das Chaos wird immer 
schlimmer, euer Leben ist in Gefahr, denn die Bevölkerung wird in 

Aufruhr versetzt. 
  

Betet Meine Kinder; betet für Bolivien, denn es leidet nun noch mehr 
unter den Naturgewalten. 

  
Meine Kinder; vergesst das spirituelle Leben, denn der Wunsch nach dem 
Aufstieg zum Himmel und die Göttliche Liebe müssen sich zuerst in euer 
Herz einnisten. Ihr liebt Meinen Sohn nicht annähernd so sehr wie ihr 
glaubt; im Gegenteil. DIE WAHRHAFTIGE LIEBE ZU IHM WÜRDE 
ALLES UNVORHERGESEHENE IN EUREM LEBEN BESIEGEN UND IHR 
WÄRT STETS EINE EINHEIT MIT MEINEM SOHN, ZUM WOHLE 
EURER MITMENSCHEN. 
  
Ich segne euch mit Meiner Liebe, Ich segne euch! 
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Mutter Maria 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Beim Empfang dieser Botschaft sah ich unsere Mutter in einem 
schmerzlichen Zustand, schwarz bekleidet und mit Tränen in den Augen. 
  
Sie hat mir gesagt, dass die Lieblosigkeit der Menschen das Böse anzieht 
und die Menschen, die Erde und die Elemente beeinflusst. Sie sagte auch, 
dass das Verhalten des Menschen alles noch  beschleunigt und bald der 
Zeitpunkt gekommen ist, an dem es sich anfühlen wird, als ob alle 
Dämonen der Hölle auf die Erde losgelassen wurden. 
  
Sie empfahl mir, den Groll und Hass beiseite zu lassen, denn die 
Menschheit müsse dafür kämpfen die Einheit mit dem Göttlichen 
wiederzufinden, damit wir stattdessen das Gute anziehen. 
  
Sie erklärte, dass so wie die Sonne auf die Guten und die Bösen scheint, 
ein jeder von uns das selbe tun muss: Licht sein für alle unsere Brüder. 
Es steht uns nicht zu zu richten. 
  
Sie bat mich, unsere Liebe zu Gott und unseren Mitmenschen offen zu 
zeigen, um so die Katastrophen zu überstehen, die auf uns zukommen. 
  
Brüder und Schwestern: Lasst uns verzeihen und eine Einheit sein in der 
Hochheiligen Dreifaltigkeit, angeführt durch unsere Allerheiligste Mutter. 
  
Amen. 
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HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
05. SEPTEMBER 2019 

  
Volk Gottes: 

  
UNSER UND EUER KÖNIG UND HERR JESUS CHRISTUS UND 

UNSERE UND EURE KÖNIGIN UND MUTTER LASSEN EUCH DIESE 
WARNUNGEN ZUKOMMEN, WEIL SIE EUCH LIEBEN. 

  
Jeder Akt der Liebe den ihr tut, bleibt nicht versteckt, noch ist er 
ausschließlich zu euren Gunsten; im Gegenteil, er kommt der ganzen 
Menschheit zu Gute. 
  
Die Göttliche Liebe ist nicht starr, sondern sie teilt sich und erreicht so die 
Menschen, wie sie es gerade am dringendsten benötigen. Dies geschieht 
immer dann, wenn ihr betet, handelt, fastet und mit ganzem Herzen und 
mit all euren Sinnen Opfer bringt, denn es ist immer der Heilige Geist, der 
euch leitet, wenn ihr im Sinne Unseres und eures Königs und Herrn Jesus 
Christus handelt. 
  

IHR MÜSST EUCH IN DIESEM BEDEUTSAMEN ABSCHNITT DER 
MENSCHHEITSGESCHICHTE VOLL UND GANZ DER GÖTTLICHEN 

LIEBE HINGEBEN, DENN DIES IST DIE „ÄRA DES DRITTEN 
GEBOTS (FIAT), DIE ÄRA DES HEILIGEN GEISTES“ (Joh 16, 13). 

  
In dieser Ära versucht der Dämon mit allen Mitteln durch die Trennung 
und Spaltung zu herrschen und genau dies ist auch der Grund dafür, dass 
der Mensch es nicht schafft, an seinen guten Vorsätzen nachhaltig 
festzuhalten. 
  
Volk Gottes, ihr wandert auf einem steilen Pfad, ihr schwimmt gegen den 
Strom der Welt und werdet ausgebildet, um dem WAHREN WEG zu folgen. 
Ihr müsst niederknien und beten, fasten und Opfer bringen, um die 
Weisheit zu erlangen, richtig zu handeln. Ihr müsst ebenfalls wissen, dass 
ihr stets bereit sein müsst , alles zu geben und immer Neues 
dazuzulernen, wenn ihr im Geiste wachsen wollt. 
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IN DER ÄRA DES DRITTEN GEBOTS (FIAT) DÜRFT IHR EUCH 
NICHT NUR AUF DEN RUF DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT 
VERSTEIFEN, IHR MÜSST AUCH WIEDER LERNEN DEMÜTIG ZU 

SEIN. DENN DAS WAS DER DÄMON BRAUCHT, IST DER 
HOCHMUT, UM SICH IN DEN MENSCHLICHEN GESCHÖPFEN 

NIEDERZULASSEN UND IHR HERZ ZU VERHÄRTEN. 
  
Bereitet euch vor, geliebtes Volk Gottes, und wachst in den Gaben des 
Heiligen Geistes (Jes 11, 1-4): 
  
DIE GABE DER WEISHEIT: Sie strahlt die Nächstenliebe aus und die 
menschliche Kreatur versteht durch sie, dass der Plan Gottes über alle 
Dinge erhaben ist und nicht behindert werden darf. 
  
DIE GABE DER ERKENNTNIS: Sie erleuchtet die menschliche Kreatur, 
damit sie klar die von Gott geoffenbarten Wahrheiten verstehen kann. 
  
DIE GABE DES GUTEN RATS: Sie macht es möglich, alle Optionen die 
sich bieten abzuwägen. Deshalb müsst ihr auch für das Erlangen dieser 
Gabe lernen, euren Nächsten zuzuhören und ihnen zu helfen wo es nötig 
ist. „Er richtet nicht nach dem Augenschein und nicht nur nach dem 
Hörensagen entscheidet er, sondern er richtet die Hilflosen gerecht und 
entscheidet für die Armen des Landes , wie es recht ist.“ (Jes 11, 3-4) 
  
DIE GABE DER WISSENSCHAFT: Sie ist nicht das, was die Welt glaubt 
das sie ist. Wissenschaft ist, wenn Gott einer jeden menschlichen Kreatur 
offenbart, was Er über sie weiß. 
  
DIE GABE DES ERBARMENS: Diese Gabe hilft euch, die Nächstenliebe 
in die Praxis umzusetzen und wenn ihr den Göttlichen Willen befolgt, 
weckt sie in euch das Bedürfnis Jesus nachzuahmen, um Ihm ähnlicher zu 
werden. 
  
DIE GABE DER STÄRKE: Diese Gabe findet ihr in eurem Glauben. Sie 
macht alles ertragbar, was die Kinder Gottes erleiden müssen und lässt 
sie es heroisch wie die Märtyrer durchstehen. Ebenfalls fördert sie eure 
Beharrlichkeit und euer Durchhaltevermögen, wenn ihr nur ganz auf Gott 
vertraut, der den Menschen nicht im Stich lässt. 
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DIE GABE DER GOTTESFURCHT: Sie verhilft der menschlichen Kreatur 
zu dem nötigen Willen, den Versuchungen des Bösen zu widerstehen und 
im Einklang mit dem Göttlichen Willen zu leben und zu handeln. 
  
Ich bitte euch meine Worte ernst zu nehmen, denn entsprechend dem 
Willen Gottes sind sie zu eurem Besten und für die Rettung eurer Seelen 
gedacht. 
  
Der Dämon verbündet sich mit dem Menschen, um die Macht über die 
Erde zurückzuerlangen und über sie zu herrschen. Gebt stets Acht, dass 
ihr eure Kräfte vereint und das Böse keine Möglichkeit hat, von euch Besitz 
zu ergreifen. 
  
NUR WENN IHR IN DIESER ZEIT AN DER HAND UNSERER UND 
EURER KÖNIGIN UND MUTTER ALLER KREATUREN GEHT, WERDET 
IHR DIE NÖTIGE STÄRKE ERHALTEN, UM DEN VERSUCHUNGEN 
DES BÖSEN NICHT NACHZUGEBEN. Die Welt und ihre Intrigen nehmen 
immer mehr an Fahrt auf, um das Volk Gottes vom Weg abzubringen und 
das Böse, das der Mensch so gern hat, sprießt wie Unkraut aus dem 
Boden. 
  
Das Volk Gottes bewahrt die GÖTTLICHE LIEBE und folgt nicht 
menschlichen Plänen, die durch den bösen Verstand des Menschen, 
seinem Egoismus und durch so viele andere seiner Laster verdorben sind. 
Viel mehr sucht es danach, nach dem ABBILD CHRISTI zu handeln und 
so zu vollkommenen Menschen zu werden (Eph 4, 13). Wisst, das das 
Böse sich an der Schwäche der Menschen ergötzt, aber vor der Stärke im 
Menschen erschaudert. Denn sie verhindert, dass er vom wahren Weg 
abkommt, geführt durch Unseren und euren König und Herrn Jesus 
Christus. 
  
Der Mensch ist eingenommen von allem Materiellen, er idealisiert eine 
Zukunft, ein „Sicheres Morgen“, voll von allerlei Annehmlichkeiten und 
Überfluss. Dabei vergisst er aber, dass jedes Handeln gegen den 
Göttlichen Willen Naturkatastrophen und andere Strafen mit sich zieht und 
die Elemente der Erde ihn zurückweisen, weil sie ihn nicht mehr 
wiedererkennen. 
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Volk Gottes, der Krieg steht euch bevor; es ist nur noch ein Frage der 
Zeit, wann einer oder mehrere der Anführer der großen Nationen der Erde, 
aus Angst gestürzt zu werden, den DRITTEN WELTKRIEG auslösen. 
  
Die spirituellen, politischen, materiellen und moralischen Umwälzungen 
erschüttern die Menschheit bis ins Mark. Es reicht ein Schritt und der 
Mensch fällt in den Abgrund des Bösen. 
 
Der Mensch muss jetzt endlich einen festen Entschluss fassen, der auf 
dem GLAUBEN aufbaut, um seine Seele zu retten. 
  

AUCH WENN ES SO SCHEINT, ALS WÜRDE DAS BÖSE DIE WELT 
BEHERRSCHEN, WIRD ES DENNOCH NICHT SIEGEN. 

 
DIE HOCHHEILIGE DREIFALTIGKEIT STEHT ÜBER ALLEM UND IST 

IN ALLEM, SIE BESTEHT FORT JAHRHUNDERT FÜR 
JAHRHUNDERT. AMEN. 

  
Die Zerstörungswut und die Verfolgung nehmen zu und richten sich gegen 
alles, was Unseren und euren König und Herrn Jesus Christus und Unsere 
und eure Königin und Mutter aller Kreaturen repräsentiert und auch gegen 
die Getreuen Gottes. Dies wird bald alltäglich sein, aber habt keine Angst, 
denn ihr seid dazu berufen EURE SEELE ZU RETTEN. Um euch dabei 
zu helfen BIN ICH GESANDT WORDEN. 
  
Die Macht der Freimaurerei und der Illuminati ist katastrophal für die 
Menschen, denn sie haben sich in jeden Lebensbereich eingenistet. Sie 
wissen über alles Bescheid, aber behaupten das Gegenteil, um sich nicht 
zu verraten und weil sie kein Interesse an der Rettung der Seelen haben. 
  
Volk Gottes, die Schlacht zwischen Gut und Böse beginnt mit dem Neid 
und der Spaltung, deshalb müsst ihr stark sein und 
den GLAUBEN bewahren, ohne dabei zuzulassen, dass er lau wird. 
  
Seid beharrlich, seid aufmerksam und beobachtet, wie die Natur sich mit 
all ihrem Zorn gegen die Menschheit aufbäumt. Und trotz alledem sind die 
Menschen immer noch lau und verspotten Unseren und euren König und 



191 
 

Herrn Jesus Christus, den sie aus dem Zentrum Seiner Kirche 
herausreißen möchten. 
  
Betet Kinder; betet, dass das Wort Unseres und eures Königs und Herrn 

Jesus Christus nicht verfälscht wird. 
  

Betet Kinder; betet für Hawaii, denn die Natur wird die Vulkane Mauna 
Loa und Kilauea erschüttern und bei Letzterem wird dies einen 

katastrophalen Ausbruch auslösen. 
  

Betet Kinder; die Menschen sind Zuschauer des Unheils ihrer Mitbrüder 
geworden, aber bald werden alle an diesem schrecklichen Abschnitt der 

Menschheitsgeschichte teilnehmen müssen. Bereitet euch auf die 
Warnung vor. 

  
Volk Gottes, ihr werdet leiden und wegen all dieses Leids wird euch der 
Engel des Friedens gesandt werden. Die die Ihn erwarten, werden Ihn 
erkennen.  
  
Werdet Teil der Gemeinschaft der Heiligen. 
  

WER IST WIE GOTT? 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unser geliebter Erzengel Michael nährt uns spirituell, wenn er uns an die 
Gaben des Heiligen Geistes erinnert, damit wir sie erbitten und für die 
Bekehrung kämpfen. Die Menschheit ist nicht vorbereitet auf das, was ihr 
bevorsteht; sie wird nur bestehen können, wenn sie nach spirituellem 
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Wachstum strebt, sich auf den Weg der Nachfolge Christi begibt und Liebe 
ist, Wie Christus die Liebe ist. 
  
Er erwähnt auch das „Dritte Gebot (Fiat)“, die Ära des Heiligen Geistes. 
Das Fiat unserer Allerheiligsten Mutter, das „Mir geschehe nach deinem 
Wort“, soll alle Generationen berühren mit der Kraft des Heiligen Geistes, 
der Sein grenzenloses Licht auf sie scheinen lässt. Er bringt LEBENSKRAFT 
UND NEUEN MUT, damit sie weiterhin den Göttlichen Willen erfüllen 
können. 
  
Unser Vater bittet uns, Botschafter Seiner Liebe zu sein, bei dieser Bitte 
dürfen wir aber nicht so sehr über die Antwort nachdenken, sondern sie 
einfach geben. JA zur Hochheiligen Dreifaltigkeit sagen, denn die Essenz 
von allem befindet sich in dieser Antwort, die Essenz der LIEBE. 
  
Diese Ära ist die des Heiligen Geistes, so erklärt uns der Heilige Erzengel 
Michael. In allen entscheidenden Momenten gießt er seine Gnade in 
besonderer Form über den Menschen aus. 
 
Die Umstände dieser Zeit hat der Mensch selbst verursacht, aber dennoch 
lässt Gott ihn seine Großzügigkeit sehen. 
 
Diese Generation muss das „JA“ und das „MIR GESCHEHE NACH DEINEM 
WORT“ unserer Mutter wiederholen und dies mit ganzem Herzen tun. Es 
muss mit dem Mund ausgesprochen werden, auch wenn es nicht so wie 
das „Ja“ unserer Allerheiligsten Mutter sein kann. Es ist wichtig, dass wir 
unser „Ja“ geben, das Ja zur Rettung der Seelen, denn wir sind eine 
Gemeinschaft und können unseren Mitbrüdern helfen, damit sie nicht in 
die Fänge des Bösen geraten. 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
11. SEPTEMBER 2019 

  
Mein geliebtes Volk: 
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ICH ÜBERSCHÜTTE JENE MEINER KINDER MIT GNADEN, DIE 
AUFMERKSAM MEINEN WILLEN BEFOLGEN UND DIE IHR LEBEN 

ÄNDERN, UM AUF MEINEN WEG ZURÜCKZUKEHREN. 
  

Meine Kinder kennen keine Falschheit, sie kennen nur mein Gesetz. Ihre 
Herzen müssen frei sein von Unebenheiten die verhindern, dass Unser 
Wille stetig in sie hineinströmen und DIE LIEBE GOTTES FÜR IHRE 
BRÜDER in ihnen überwiegen kann. 
  
Wenn in ein menschliches Geschöpf MEINE LIEBE nicht mehr einströmen 
kann, die ich für alle Menschen empfinde, so fügt es Mir große Schmerzen 
zu. Denn so kann es nicht mehr in Gemeinschaft mit Meinem Hause oder 
in Gemeinschaft mit Meinen Heiligen leben. Dieses Geschöpf wird in einem 
Zustand gefangen gehalten, in dem es Teil dieser Gemeinschaft, aber 
gleichzeitig auch nicht ihrer Teil ist. 
  
Die Menschheit ist in Dunkelheit getaucht und das Licht Meiner Liebe stellt 
für sie eine ständige Gefahr dar, weil sie keinen 
festen GLAUBEN besitzen, der frei von menschlichem Egoismus ist. Der 
Dämon greift Meine Kinder dort an wo es besonders schmerzt, um ihnen 
so ins Ohr zu flüstern, dass sie sich von Mir abwenden müssen. So erreicht 
er, dass sie verloren gehen. 
  
Mein geliebtes Volk; in dieser bedeutsamen Zeit der 
Menschheitsgeschichte, bedeutsam für ein jedes einzelne Geschöpf, 
muss eure Antwort stets nur das eine sein: GEHORSAM (Joh 14, 21). 
  

SO SOLL MEIN VOLK SEIN: 
 

ES SOLL NICHT NUR TEILWEISE GEHORSAM, SONDERN ABSOLUT 
GEHORSAM SEIN. 

 
ES SOLL MEINEN WILLEN ERFÜLLEN. 

  
Ihr glaubt nicht an die Offenbarungen, die euch Meine Mutter, der Heilige 
Erzengel Michael und Ich euch gebe, im Gegenteil, würdet ihr es tun, 
hättet ihr euer Tun und Handeln bereits drastisch geändert. Ihr seht zu 
wie die Zeit verstreicht ohne auch nur einen Gedanken daran zu 
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verschwenden, euer Leben zu ändern. Ihr vergesst aber, dass nur Gott 
Macht über die Zeit hat und nicht der Mensch. Diejenigen, die noch 
abwarten, Meine Barmherzigkeit anzunehmen, sollten dies nicht zu lange 
tun; eure Bekehrung muss JETZT geschehen. 
  
Ihr dürft der Lauheit, der Unbarmherzigkeit und dem Neid nicht 
nachhängen. Ihr müsst mehr Nächstenliebe zeigen und Hoffnung in Meine 
Liebe und Meine Barmherzigkeit haben, selbst wenn ihr keinen 
augenblicklichen Effekt davon verspürt oder seht. Strengt 
euch ENDLICH an besser zu werden! Ihr seid höchstens lauwarm, ihr die 
ihr Meinem Weg folgen wollt; ihr strengt euch nicht einmal an, von eurem 
menschlichen Ego abzulassen, das in einem Sumpf der Unanständigkeit 
gefangen gehalten wird. 
  
Überall sucht ihr nach Wasser, das euren Durst löschen kann; aber ihr 
trinkt nicht vom LEBENDIGEN WASSER MEINES HEILIGSTEN 
HERZENS (Vgl. Joh 7,37-38). Ihr verweigert euch der vollkommenen 
Bekehrung und bedeckt eure Herzen mit dem Hochmut, von dem alles 
Böse kommt. 
  
Mein Volk muss sich selbst fragen, wie viel Liebe, Hass, Unwille, Egoismus 
und wie viel Bereitschaft  in ihren Herzen ist, MEINE LIEBE zu 
verbreiten, mit allem was damit einher geht. Die Lauheit ist kein guter 
Wegbegleiter, denn sie vergiftet euren spirituellen Organismus und setzt 
in ihm Anmaßung und Arroganz frei; genauso wie sie zwischen die 
menschliche Kreatur und Meinen Willen einen Keil treibt, damit die Kreatur 
verloren geht. 
  
Mein Volk: 
  
ES IST NUN DIE ZEIT DER BUßE FÜR JENE, DIE WÜNSCHEN MIR 
NÄHER ZU KOMMEN. UND ES IST NUN EBENFALLS DIE ZEIT DER 

REUE UND DER BEKEHRUNG, DENN ANGESICHTS DES GIFTES 
SATANS, DAS SICH ÜBERALL AUF DER WELT AUSBREITET, MÜSST 

IHR STARK UND FEST IM GLAUBEN SEIN. WENN IHR ES NICHT 
SEID UND IHR DEN FÄNGEN SATANS NICHT ENTKOMMEN KÖNNT, 

WIRD EUER LEID NOCH GRÖßER SEIN. 
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Mein Volk ist selbstherrlich, taub und blind. Sie folgen dem Satan überall 
hin, egal wohin er sie führt und werden so jeden Tag von neuen Dämonen 
heimgesucht, die ihnen ständig neue Fehler, Ungehorsamkeiten und 
Verleugnungen GEGEN DAS OBERSTE GEBOT DER LIEBE ZU MEINEM 
VATER UND ZU IHREM NÄCHSTEN (Vgl. Mk 12, 28-31) eingeben. 
Dadurch breiten sich ständig auch neue Verleugnungen Meines Wortes, 
Meiner Bitten und Meiner Sakramente aus, solange bis die vom Satan 
angepriesene Zügellosigkeit erreicht ist, die die Menschen weit von Mir 
entfernt. 
  
Auch Meine Kirche ist von diesen Fehlern betroffen und es werden 
Neuheiten begrüßt, die nicht dem Willen der Hochheiligen Dreifaltigkeit, 
sondern dem Willen derer entsprechen, die ihre Macht ausnutzen und 
entgegen Meinem Willen Grenzen überschritten haben. Dies alles 
geschieht, um Meine Kirche vom Zentrum Unserer Hochheiligen 
Dreifaltigkeit zu entfernen. 
  
Die Boshaftigkeit des Menschen wächst ins Unermessliche und bestraft so 
die ganze Menschheit. Die Meere setzen neue und ungeahnte Kräfte frei 
und auch die Natur trifft den Menschen hart in Form von 
Naturkatastrophen; die Luft ist vergiftet und Meine Kinder leiden. 
Erdbeben nehmen zu und die enormen Kräfte der Vulkane versetzen die 
Menschheit in Staunen. 
  
Die Erdrotation gewinnt immer mehr an Geschwindigkeit, wegen der 
konstanten intensiven Sonnenstrahlung und die Tage werden immer 
kürzer, damit der Mensch weniger Zeit hat zu sündigen. Denn wer sich für 
gerecht hält, wird seine Bosheit auf dem Höhepunkt sehen und der 
Gerechte wird mit Sünde beschmutzt werden, die der Satan ihm in den 
Weg wirft. Deshalb bitte Ich euch immer wieder euch vollkommen zu 
bekehren und der Lauheit den Rücken zu kehren, die die Mehrheit der 
Menschen durchscheinen lässt. Die Bekehrung muss derart umfassend 
sein, dass das menschliche Geschöpf sich nur von Meinem Heiligen Geist 
und nicht mehr von sich selbst ernährt. 
  
Große Ereignisse werden am Himmel sichtbar werden, die von der Sonne 
stark beeinflusst werden. Krankheiten werden unter den Menschen wüten, 
angesichts ihres Mangels an Treue. Die Gesellschaft ist zu einem 



196 
 

Brutkasten für allerlei Feinde der Seele geworden, denn sie lebt in der 
absoluten spirituellen Leere. 
  

ICH ERMAHNE EUCH DIE EINHEIT ZU BEWAHREN, TREU UND 
WAHRHAFTIG ZU SEIN UND MEIN WORT NICHT AN DIE 

HEUCHLER ZU VERKAUFEN, DAMIT SIE DIE ERFÜLLUNG DESSEN 
VERHINDERN KÖNNEN. 

  
Haltet fest an der Heiligen Schrift, damit ihr nicht im Dunkeln tappt (Joh 
5, 39; 1 Tim 1-2) und ihr festen Schrittes voranschreitet und Werke der 
Barmherzigkeit begeht (Mt 25, 35-45). Ihr sollt Liebe und Güte 
ausstrahlen, gerade jetzt in dieser Zeit, in der die Menschheit kurz vor 
den schweren Strafen steht, deren Ausmaß noch nie zuvor von einem 
Menschen gesehen ward: 
  

„DER MENSCH ERSCHAFFT SICH SEINE EIGENEN STRAFEN.“ 
  

Betet Meine Kinder; betet für Spanien und Italien, denn große Konflikte 
machen sich bemerkbar und Meine Kinder werden mit ins Chaos 

gestürzt. 
  
Betet Meine Kinder; betet, denn der Kommunismus ist langsam auf dem 

Vormarsch und wird bald seine Armeen auf die Menschheit loslassen. 
  

Betet Meine Kinder; betet für Bolivien, Mexiko, Zentralamerika und die 
USA, die schwer von Erdbeben erschüttert werden. 

  
Regen und Dürren nehmen ungeahnte Ausmaße an und die 
Nahrungsmittel werden knapp. 
  

Argentinien, dieses geliebte Land, leidet. Weiht diese Nation 
dem UNBEFLECKTEN HERZEN MEINER MUTTER UND MEINEM 

HEILIGSTEN HERZEN, DAMIT DER KUMMER UND DIE ANGST ES 
NICHT ÜBERWÄLTIGEN. 

  
Mein geliebtes Volk; verliert den Glauben nicht, bleibt Unserer 
Hochheiligen Dreifaltigkeit treu und liebt Meine Mutter; der Engel des 
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Friedens wird der Trost für Mein Volk sein und Meine Macht und 
Erhabenheit wird der ganzen Schöpfung offenbar werden. 
  
Ihr seid Meine Kinder; Ich bitte euch Mir treu zu bleiben. 
  

MEINE OFFENE SEITENWUNDE HAT EUCH DAS LEBEN 
GESCHENKT UND DESHALB MÜSST IHR ZU IHR ZURÜCKKEHREN. 

  
Mein Segen und Meine Liebe sei alle Zeit mit Meinem Volk, das Ich mit 
ewiglicher Liebe liebe. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Wir befinden uns mitten in einer Zeit, in der es gleichgültig ist, ob wir 
finden, dass wir zu wenig Zeit haben oder nicht; die Erfüllung der 
Prophezeiungen werden ein klares Zeichen sein für die Ereignisse, die 
noch auf uns zukommen. 
  
Die Menschheit wünscht sich Gerechtigkeit, aber umso näher sie kommt, 
umso mehr fleht der Mensch um Barmherzigkeit, die er vorher nie 
geschätzt und stets verspottet hat. 
  
Gott macht uns in aller Ernsthaftigkeit darauf aufmerksam, dass weder 
Gutes noch Schlechtes aus der Lauheit entsteht und der laue Mensch ein 
strenges Urteil zu erwarten hat. 
  
Es ist wichtig, alle Nationen den Heiligsten Herzen zu weihen: das listige 
Böse wird seinen gesamten Zorn gegen die Kinder der Mutter Christi 
entfesseln und diese, meine Brüder und Schwestern, sind wir. Ihr Schutz 
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wird nie zu gering sein, aber wir müssen unbedingt auf dem Weg der Liebe 
Gottes bleiben. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
19. SEPTEMBER 2019 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
DAS VOLK MEINES SOHNES MUSS SICH BEEILEN UND SICH FÜR 
DIE ENDGÜLTIGE BEKEHRUNG ENTSCHEIDEN. NUR SO KÖNNT 

IHR DEN ANGRIFFEN GEGEN EUCH STANDHALTEN. 
  
Meine geliebten Kinder; ihr wandert in der Lauheit des Geistes (Vgl. Offb 
3, 15 und 2, 4), aber ihr müsst euch dagegen wehren. Die Dämonen 
warten nur darauf, jene Seelen mit sich zu reißen, die freudig die 
Neuheiten annehmen, die die Welt ihnen vorgibt. Wegen der unzähligen 
Ideologien die sich auf der Erde verbreitet haben wird der Glaubensabfall 
noch beschleunigt. Sie sprießen überall wie Unkraut aus dem Boden und 
werden den absoluten Kollaps der Gesellschaft verursachen; spirituell, 
gesellschaftlich als auch politisch. 
  

DIESE GENERATION IST UNNACHGIEBIG UND DENKT NICHT 
RATIONAL ÜBER IHRE TATEN NACH; SIE IST AUF DEM SICHEREN 

WEG, IHREN GLAUBEN GÄNZLICH ZU VERLIEREN. DER DÄMON 
LEGT VIELE MEINER BEVORZUGTEN KINDER HEREIN UND 

PRÄSENTIERT SICH IHNEN ANDERS ALS ER WIRKLICH IST, SEI 
ES INNERHALB VON RELIGIÖSEN ORDEN ODER GEISTLICHEN 
AUSBILDUNGSSTÄTTEN. DIES ALLES TUT ER, UM EINE GROßE 

ANZAHL AN GESCHÖPFEN UM SICH ZU SAMMELN, DIE DAS 
WAHRE LEHRAMT DER KIRCHE MEINES SOHNES ABLEHNEN. 

  
In den hohen Sphären der Politik, die von den Mächtigen dieser Welt 
kontrolliert werden, kursieren schon lange die Neuigkeiten über eine 
einheitliche Weltwährung. Dahinter lauern  jedoch dunkle Absichten in 
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allen Nationen, die auf die eine oder andere Weise große Macht besitzen 
möchten. 
  
Diese Machthaber der Nationen der Erde sichern ihre Macht auf 
verschiedene Art und Weise, eine jede Teil der gierigen Tentakeln des 
Bösen. Zur Zeit arbeiten sie hartnäckig daran, die Kirche Meines Sohnes 
zu zerteilen und Meine Kinder zu verfolgen. Sie haben mit großer Freude 
den Dämon in die Gesellschaft eingeführt und haben so besonders die für 
sich gewinnen können, die besonders lau, die rebellisch gegen die Kirche 
Meines Sohnes waren oder sogar Teil der Kirche waren, von sich selbst 
behaupteten zu glauben und sich nun als Atheisten bezeichnen. 
  
IHR MÜSST STETS FEST IM GLAUBEN SEIN (Vgl. 1 Kor 16, 13), DAS 

GESETZ GOTTES LIEBEN (Vgl. Mt 22, 34-40) UND EUCH WIE NIE 
ZUVOR AN ES HALTEN, MEINE LIEBEN KINDER MEINES 

UNBEFLECKTEN HERZENS. IHR MÜSST MEINEN SOHN IN DER 
HEILIGEN EUCHARISTIE GEBÜHREND VORBEREITET 

EMPFANGEN, DAMIT IHR IM GEISTE STARK GENUG SEID, FÜR 
DAS WAS EUCH BEVORSTEHT UND IHR DEM BÖSEN NICHT 

NACHGEBT, DAS SICH IN DAS VOLK MEINES SOHNES 
EINGESCHLEUST HAT, UM ES MIT ALLER KRAFT VON INNEN 

ANZUGREIFEN. 
  
 Geliebte Kinder, bereitet euren Geist vor und liebt euch wie Brüder. Setzt 
euch nicht mit euren Nächsten an einen Tisch, wie ein Spion mit denen, 
die er bespitzelt. IHR MÜSST WAHRE KINDER MEINES SOHNES SEIN 
UND DESHALB WEISE ICH EUCH AN, LIEBE ZU SEIN, WIE ER DIE 
LIEBE IST. Die menschliche Liebe kann ohne die GÖTTLICHE LIEBE als 
Fundament nicht standhaft sein (Vgl. Joh 13, 34). Deshalb werden Meine 
Kinder das SCHIFF nicht verlassen, egal wie viele Stürme wüten, wenn 
sie sich auf das Meer begeben. Im Gegenteil; WENN DER STURM AM 
STÄRKSTEN ZU WÜTEN SCHEINT, SO HALTEN SIE SICH AM 
MEISTEN AN DAS GEBOT DER LIEBE UND DAS GESETZ GOTTES, SIE 
GEHORCHEN DER WAHREN LEHRE DER KIRCHE UND LEBEN IM 
GEIST UND IN DER WAHRHEIT. 
  
Deshalb wird inmitten des Geschreis und des Chaos Musik erklingen, die 
der Menschheit  neuen Mut schenken wird! 
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Diese Generation ist in dem Moment gefallen, in dem sie Meinen Sohn 
zurückgewiesen und die Unmoral und die Vergnügen der Welt 
angenommen hat. Es wird nicht mehr 40 Tage und 40 Nächte regnen, 
noch werdet ihr die Kreuzigung Meines Sohnes erneut erleben; aber ihr 
wedet im Gegenzug die WARNUNG erleben, die euch von der Göttlichen 
Barmherzigkeit gewährt wird. Sie wird denen neue Kräfte verleihen, die 
sich zu bekehren wünschen oder es bereits sind. DAMIT SIE DEN 
GLAUBEN NICHT VERLIEREN UND IHRE LIEBE ZUR 
HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT GESTÄRKT WERDE. 
  
Die Göttliche Barmherzigkeit ist unerschöpflich und mahnt euch wieder 
und wieder zur Bekehrung, damit die Menschheit nicht in den Armen des 
Dämons einschlummert und verloren geht. Ihr wisst, dass der Dämon 
Meine Kinder verfolgt und deshalb LASSE ICH, DIE ICH DIE MUTTER 
DER MENSCHHEIT BIN, UND DIE HIMMLISCHEN HEERE DAS VOLK 
MEINES SOHNES NICHT IM STICH, WENN ES SICH AN DIE WAHRE 
LEHRE DER KIRCHE MEINES SOHNES HÄLT. 
  

HABT KEINE ANGST. BIN ICH NICHT BEI EUCH, DIE ICH EURE 
MUTTER BIN? 

  
Ich mahne euch um den Beistand des Heiligen Erzengels Michael zu 
bitten und vor allem anderen jedes der Gebote Gottes einzuhalten, denn 
die Göttliche Barmherzigkeit verlässt die nicht, die reumütig sind im 
Geist und in der Wahrheit. 
  
Betet den Heiligen Rosenkranz und vergesst nicht den Heiligen Erzengel 

Michael anzurufen und einander zu lieben wie Brüder. 
  

Betet Meine Kinder; betet für die Stärkung des Glaubens im Volk Gottes. 
  

Betet Kinder; betet für die Türkei, die Natur straft es. 
  

Betet Kinder; betet für Paraguay, seine Erde bebt. 
  

Betet Kinder; betet für Italien. Der Vulkan „Stromboli“ macht auf sich 
aufmerksam. 
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Betet Kinder; betet. Zentralamerika wird erschüttert. 

  
Bleibt fest im Glauben, bleibt Meinem Sohn treu und seid vorsichtig in 
Bezug auf Neuheiten in der Kirche Meines Sohnes (Vgl. Gal 1, 8-11). 
  
Bremst euren immer schneller werdenden Lebenswandel ab und schaut 
euch das Geschenk des Lebens an, damit ihr spirituell wachsen, euch 
stärken könnt und euer Glauben nicht ausgehöhlt werde. Lernt die 
Wege DER GÖTTLICHEN LIEBE UND „BEGEBT EUCH ZU DEM LAND, 
IN DEM MILCH UND HONIG FLIEßEN“. 
  
Habt keine Angst und lebt nicht in dem schnellen Lebensrhytmus, in dem 
jene es tun, die fern von Meinem Sohn sind. SEID EUCH DER 
WICHTIGKEIT DIESER ZEIT BEWUSST, IN DER IHR MEINEN 
SOHNEN WAHRLICH KENNEN MÜSST, UM IHN LIEBEN ZU KÖNNEN. 
LIEBT IHN NICHT SO WIE DIE, DIE IHN NICHT KENNEN; SEID EIN 
VOLK, DAS MEIN SOHN „WIE SEINEN AUGAPFEL, DEN STERN 
SEINES AUGES, HÜTET“. 
  
Nicht alles ist Betrübnis, denn wer Meinen Sohn wahrhaftig liebt und 
sich IHM ganz hingibt und die Heilige Schrift befolgt und in die Praxis 
umsetzt, der ist wahrhaft ein Jünger Meines Sohnes (Vgl. Jak 1, 22; Mt 7, 
24; Joh 8, 31-32). 
  

ICH LIEBE UND SEGNE EUCH. HABT KEINE ANGST! 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
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Es ist ein großer Segen für uns, den unsere Mutter uns sendet und Ihren 
Kinder so helfen will, aber gleichzeitig ist es auch eine Warnung, endlich 
zu begreifen, was um uns herum geschieht. Dass unser Handeln Schaden 
anrichtet, ist sicher nicht abzustreiten. 
  
Unsere Allerheiligste Mutter mahnt uns, angesichts der schlimmen 
Ereignisse nicht der Trübsal zu verfallen, aber wir dürfen gleichzeitig auch 
nicht die Augen vor den Zeichen der Zeit verschließen. Die 
Prophezeiungen erfüllen sich nach und nach, die Zeit drängt und 
Bekehrung muss durch die Liebe für Christus erreicht werden. 
  
Ich glaube, dass wir die Apostel Christi und ihr Leben besser kennenlernen 
und uns mit ihnen identifizieren müssen, damit wir verstehen können, was 
sie uns versuchen zu vermitteln. Wir müssen uns fragen, ob sie die 
Herrlichkeit bereits auf der Erde oder erst im Himmel erhalten haben. Ein 
neues Leben, eine neue Chance, bekommen wir nicht mehr. 
  
Unsere Allerheiligste Mutter bittet uns vorbereitet zu sein, auch im 
Materiellen. Wir müssen Heilmittel aus der Natur für den Alltag vorrätig 
haben, mit denen uns der Himmel gesegnet hat. Wir vergessen, dass die 
Vulkane erwachen und deshalb müssen wir alles da haben, damit unsere 
Gesundheit nicht darunter leidet. 
  
Es ist eine schwierige Zeit für die Menschheit, aber gleichzeitig dürfen wir 
die Göttliche Barmherzigkeit in Ihrer ganzen Herrlichkeit kosten. Die 
Kinder Gottes werden nie im Stich gelassen werden und unsere Mutter 
wiederholt für uns erneut Ihr „Mir geschehe nach deinem Wort“, Ihr „Fiat“; 
Ihr „JA“ aus Liebe zu den Menschen. 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
25. SEPTEMBER 2019 

  
Mein geliebtes Volk: 
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MEIN VOLK IST IMMER IN MEINEM HERZEN. DESHALB BITTE ICH 
EUCH, AUFMERKSAM AUF EURE SINNE UND AUF DIE SIGNALE 
UND ZEICHEN EURER UMWELT ZU ACHTEN, DAMIT IHR NICHT 

VOM WEG ABKOMMT. 
  
Wohin bewegen sich meine Kinder? Ihr kennt den Weg der zu MIR führt 
sehr gut. Aber die, die meinen Abkürzungen nehmen zu können, folgen 
diesem Weg nicht. 
  
Wollt ihr eure Seele retten? So müsst ihr DIE GEBOTE erfüllen, sie lieben 
und sie zu einem Teil eures Alltags machen. 
  
Erfüllt Meinen Willen genau so, wie Ich es euch auftrage, aber glaubt 
nicht, dass ihr ihn erfüllen könnt, wenn ihr weiterhin so wankelmütig und 
launenhaft seid. So werdet ihr Mir nicht näher kommen. 
  
IHR MÜSST IN EUCH GEHEN, WAHRHAFTIG SEIN UND EUCH MIT 

ALL EURER KRAFT UND ALLEN EUREN SINNEN WÜNSCHEN, 
MEINEN WILLEN ZU ERFÜLLEN. IHR MÜSST DIE AUSGESTRECKTE 
HAND MEINER ALLERHEILIGSTEN MUTTER NEHMEN. UM MICH ZU 

LIEBEN UND MIR NÄHER ZU KOMMEN, MÜSST IHR MICH GANZ 
UND GAR KENNEN (Vgl. Joh 17, 3). 

  
Meine Kinder; das Böse spinnt Intrigen, um euch dazu zu bringen, 
entgegen Meinem Willen unrechtmäßig, sündig, heretisch und schändend 
zu handeln. Es verwirrt euch derart, dass ihr das Gute für das Böse haltet 
und das Böse für das Gute. 
  
Ich hatte euch bereits gewarnt; in Meiner Kirche herrscht große 
Verwirrung. „Priester erheben sich gegen Priester, Bischöfe gegen 
Bischöfe und Kardinäle gegen Kardinäle.“ Meine Kirche ist verwirrt und 
geschlagen durch das Böse, dass sie durchdrungen hat und sie großes 
Leid erfahren lässt. 
  
Meine Kinder müssen jetzt stark sein und Geschöpfe des Glaubens sein, 
die von der Kenntnis Meines Wortes und der Liebe zur Hochheiligen 
Dreifaltigkeit gestützt werden. MEIN WORT GILT FÜR GESTERN, 
HEUTE UND FÜR DIE EWIGKEIT (Vgl. Hebr 13, 8). ES IST IMMER 



204 
 

AKTUELL UND EINE EWIGE NEUIGKEIT, WESHALB ES NICHT 
DURCH DEN MENSCHEN NEU ERFUNDEN WERDEN MUSS. Es muss 
befolgt und in allen Lebenslagen in die Praxis umgesetzt werden, damit 
ihr auf diesem Weg eure Lumpen ablegen und die neue Kleidung anlegen 
könnt, die für euch bereitliegt. 
  
Die Menschheit wird von Menschen kontrolliert, die hohe Ämter in 
Institutionen der großen Nationen bekleiden und vorgeben, sich für die 
Bedürftigen einzusetzen und das Beste für die Völker und die Menschen 
zu wollen. 
  
WACHT AUF KINDER! WANDERT NICHT WEITER BLIND UMHER! 
DIE FREIMAUREREI HAT SICH IN MEINER KIRCHE EINGENISTET 
UND SCHÄNDET MICH. SIE MÖCHTE EUCH VON MIR ENTFERNEN, 
DAMIT IHR WIE EIN MODERNER HERODES AUSGELASSEN FEIERT 

UND DIE ABTREIBUNG IN DER GESELLSCHAFT WILLKOMMEN 
HEIßT, DIE MEIN HERZ SO SEHR BLUTEN LÄSST. 

  
Sie führen Böses im Schilde; sie fördern unheilvolle Ideologien und 
vergöttern die Natur, alles entgegen Meiner Lehren. DIE KRÄFTE DER 
NATUR UND IHRER PHÄNOMENE SOLLTEN EUCH NICHT 
ERSTAUNEN; DIE NATUR SCHREIT DEN MENSCHEN AN, DER SIE 
NICHT LIEBT. 
  
ICH BIN EUER GOTT (Vgl. Ex 3, 14) UND IHR SOLLT NICHTS UND 

NIEMANDEN AUßER MICH ANBETEN. „ICH BIN DIE 
AUFERSTEHUNG UND DAS LEBEN. WER AN MICH GLAUBT WIRD 

LEBEN, AUCH WENN ER STIRBT“. (Joh 11, 25) 
  
Dieser Generation wurde Meine Barmherzigkeit, Mein Erbarmen und 
Meine Gerechtigkeit geoffenbart und sie schätzt sie in keinster Weise. 
Deshalb seid ihr wie ein Magnet des Bösen, der Sünde und Dinge anzieht, 
die Mich beleidigen. Der Appetit des Fleisches ist vielfältig und die 
Menschheit geht weltlichen Vergnügungen nach, obwohl sie nur einen 
kleinen Augenblick anhalten. „Nichts ist für die Ewigkeit.“ Die 
Konsequenzen der Sünde leider schon. 
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WACHT AUF KINDER, IHR DÜRFT NICHT SCHLAFEN! NEUE 
IDEOLOGIEN HABEN SICH IN MEINE KIRCHE EINGENISTET. ICH 

ABER MÖCHTE DIE RETTUNG DER SEELEN ALLER MEINER 
KINDER. 

  
Mein Volk; die Erde will euch mit heftigen Erdbeben aus eurem Schlaf 
reißen. Diese Beben kommen nun nicht nur mehr aus den bekannten 
Rissen in den tektonischen Platten, sondern es entstehen neue, noch 
unbekannte Risse. Durch die Beben erwachen auch die Vulkane und das 
Klima ändert sich unerwarteterweise, was bei den Menschen Bedürfnisse 
weckt, die es vorher nicht gab. All das hat der Mensch mit seiner 
Rebellion, seinem Ungehorsam und seiner Überheblichkeit selbst 
hervorgerufen. 
  
Die Menschheit darf den Krieg, den sie begonnen hat, nicht einfach 
ignorieren, vielmehr muss sie achtsam das Voranschreiten dieses Krieges 
beobachten. 
  

BETET MEINE KINDER; BETET FÜR MEINE KIRCHE, DAMIT SIE 
NICHT VON NEUHEITEN ÜBERSCHWEMMT WIRD, DIE GEGEN DEN 

WILLEN UNSERER DREIFALTIGKEIT SIND. BETET UND OPFERT 
EUER FASTEN AUF, EIN JEDER WIE ES DESSEN KÖRPERLICHE 

VERFASSUNG ERLAUBT. 
  

Betet Meine Kinder; betet für Finnland. Unerwartete Vulkanaktivitäten 
bringt großes Leid über die Nationen. 

  
Betet Meine Kinder; betet. Europa wird bis ins Unermessliche leiden 

müssen. 
  

Betet Meine Kinder; Deutschland leidet und die USA wird weiterhin von 
den Naturgewalten gegeißelt; ihre Erde bebt. 

  
MEIN VOLK; ICH BIN KEIN RÄCHER. ICH BIN BARMHERZIG UND 
ERLAUBE DEM MENSCHEN HINZUGEHEN, WO IMMER IHN SEIN 

FREIER WILLE FÜHRT. GLEICHZEITIG MUSS ER DANN ABER DIE 
KONSEQUENZEN SEINES HANDELNS TRAGEN. 
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Ich bin die Liebe und ich bitte euch genauso Liebe zu sein, wie ich es bin, 
damit ihr in Einheit leben könnt. 
 
Die Brüderlichkeit ist unabdingbar für Mein Volk. 
  

ICH BITTE EUCH IN MEIN HEILIGSTES HERZ EINZUTAUCHEN. 
MEIN VOLK, ICH BIN DEIN GOTT! 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern: 
  
Als Volk Gottes haben wir Verpflichtungen, denen wir nachkommen 
müssen. 
  
Wir können Christus und unsere Allerheiligste Mutter nicht verkennen und 
das Gesetz Gottes nach Lust und Laune auslegen, nur weil wir nicht 
erfüllen wollen, was eigentlich unsere Pflicht ist. 
  
Unser Herr Jesus Christus bittet uns aus der Gleichgültigkeit, der 
Unbeständigkeit und dem Individualismus aufzuwachen und nicht allen 
Neuheiten nachzurennen, die uns präsentiert werden. Diese richten sich 
gegen das Leben an sich, das eigentlich ein Geschenk und eine Gnade 
Gottes ist. 
  
Früher löste die öffentliche Bekennung zum Satanismus Angst und Scham 
in den Menschen aus; heute fühlen sich die, die sich dazu bekennen, 
mächtig und stolz. Denn der Dämon ist ihr Gott. 
  
Dieser Niedergang kam nicht plötzlich, vielmehr war es ein schleichender 
Prozess, der in dieser Generation seinen Höhepunkt gefunden hat. Hinzu 
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kommt noch, dass der Mensch fehlgeleitet wird durch all die Streitigkeiten 
und Aufstände innerhalb der Kirche. 
  
Diese Szenerie führt uns nun bis zu diesem Punkt: Das, worauf das Volk 
Gottes schon so lange wartet, ist nun endlich da. Die Zeichen der Zeit sind 
eindeutig. 
  
Vertrauen wir uns unserer Allerheiligsten Mutter Maria an, damit Sie den 
Weg für das Volk Gottes erhellt, das seinen Retter nicht enttäuschen darf 
und möchte. 
  
Vereint in den Heiligsten Herzen! 
  
Amen. 
 
 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
5. OKTOBER 2019 

  
Volk Gottes: 

  
ICH LIEBE EUCH MIT DER LIEBE DER HOCHHEILIGEN 

DREIFALTIGKEIT UND ÜBERMITTLE EUCH DAHER DEN WILLEN 
GOTTES. 

  
WER IST WIE GOTT? 

  
Wie viele Geschöpfe sprechen diese Worte mit größter Abschätzung aus, 
weil sie sich unter dem „Schutz“ des Dämons wähnen. Derselbe Dämon 
wird sie aber in den ewigen Feuersee stürzen, wenn sie es nicht vorher 
bereuen. 
  

DAS VOLK GOTTES MUSS IN DIESER ZEIT VORSICHT WALTEN 
LASSEN (Vgl. Mt 10, 16). ES IST AN DER ZEIT, DEM GESETZ 
GOTTES GEHORSAM ZU SEIN UND VERBUNDEHEIT MIT DER 

GESCHICHTE DES HEILS ZU ZEIGEN. IHR MÜSST WISSEN WEN 
IHR LIEBT, DENN TUT IHR ES NICHT, MACHT SICH DIE 

VERWIRRUNG UNTER EUCH BREIT. 
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Ihr seid gerettet im Hinblick darauf, dass ihr Teilhaber des Göttlichen 
Handelns seid, wenn ihr das Gesetz Gottes erfüllt und die Lehren Christi, 
Königs des Universums, befolgt. Denn durch Seine Jünger hat er Seinem 
Volk seine Lehre hinterlassen, die nie vergehen wird (Vgl. Mt 24, 35). 
  
Unser König und Herr des Himmels und der Erde, hat eine Gemeinschaft 
mit den Menschen aufgebaut und sie dazu berufen, Menschenfischer zu 
werden, die allen die FROHE BOTSCHAFT verkünden. Sie haben es nicht 
geschafft, die Kirche UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS 
CHRISTUS zu untergraben. Nicht einmal die Sekten haben dies im Laufe 
der Jahrhunderte geschafft oder gar Satan selbst, mit Hilfe 
seiner  Lakaien. DIE KIRCHE GOTTES WIRD NICHT UNTERGEHEN; 
sie wird leiden, weil sie ihren König nicht mehr erkennt, aber sie wird nicht 
untergehen. 
  
Die Menschen dieser Zeit sind gelehrt, aber nicht alle sind auch spirituell. 
Die Gebetsbücher sind verstaubt, so wie auch die Herzen einiger, die 
behaupten Unseren König und Herrn Jesus Christus zu lieben. Der 
Mensch, der seinen Herrn von Herzen liebt, betet von ganzem Herzen und 
würde es nicht einmal bemerken, wenn er keine Gebetsbücher mehr 
hätte. Die Gebete erwachsen aus dem Innersten des menschlichen 
Geschöpfes; tun sie dies nicht, sind es nur leere und lieblose Worthülsen. 
  
Ihr, die ihr das Volk Gottes seid, müsst die GÖTTLICHE 
LIEBE verinnerlichen, um an der Stille Gefallen zu finden (Vgl. Mt 6, 6; 
Röm 8, 26-27). In ihr findet ihr genau das, was ihr sucht, mit der HILFE 
DES HEILIGEN GEISTES, DER DER „GEIST GOTTES“ IST. 
  
Der Geist Gottes gibt FRIEDEN und verhilft nicht zuletzt auch dem 
Menschen dazu, das zu tun, was sein Herr Jesus Christus ihm aufgetragen 
hat: SICH IN DIE EINSAMKEIT, ZURÜCKZUZIEHEN UM ZU BETEN, 
IN ZWEISAMKEIT MIT DEM VATER. 
  
Die Kirchen dürfen nicht geschändet werden. Die Lieblingskinder Unserer 
und eurer Königin und Mutter aller Schöpfung müssen ihre Mutter, Unsere 
Königin, wieder lieben. Im Moment sind sie keine guten Vorbilder dafür, 
wie ein Kind Gottes zu sein hat. 
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Geliebtes Volk Unseres und eures Königs und Herrn Jesus Christus: Der 
Mensch hat die Schöpfung zerstört, sie verdorben und ausgelöscht und 
für diesen Missbrauch der Erde muss er nun seine Läuterung durchlaufen 
(Offb 11, 18). Aber die Wehklagen und das Jammern der Menschen kann 
das, was sie der Erde angetan haben, nicht wiedergutmachen. DESHALB 
IST ES NUN AN DER ZEIT DIE AUGEN ZUM HIMMEL ZU RICHTEN 
UND IM NAMEN DER GANZEN MENSCHHEIT UM BARMHERZIGKEIT 
ZU FLEHEN. Aber tappt dabei nicht in die Fallen des Satans, der weiß wie 
wenig Zeit ihm noch bleibt und der sich deswegen mit allen Kräften auf 
die Kinder „DER FRAU, BEKLEIDET MIT DER SONNE“, stürzt (Offb 12, 
1). 
  
Die Schöpfung sehnt sich danach, sich zu erneuern und dies wird 
geschehen, wenn die Zeit des Neuen Himmels und der Neuen Erde 
anbricht. Das menschliche Geschöpf muss seinen Blick wieder auf Gott 
richten und an die Macht glauben, die über allem Geschaffenen liegt. Sie 
muss an die Allmacht Gottes glauben… Sie muss ihren Glauben an Gott 
neu entdecken. 
  
Volk Gottes; der Dämon möchte auf keinen Fall, dass der Mensch sich mit 
seinem Inneren beschäftigt. Viel mehr möchte er, dass er von dem 
hektischen Lärm der Welt und dem Weltlichen betäubt wird und sich über 
alles andere als seine spirituellen Bedürfnisse Gedanken macht. 
  
Der Mensch hat die Erde krankgemacht und nun muss er sich darauf 
vorbereiten, dafür geläutert zu werden. Umso mehr er sich an 
Modernismen und Neuheiten klammert, die nicht von Unseren KÖNIG 
UND HERRN JESUS CHRISTUS eingesetzt wurden, umso größer wird 
seine Läuterung sein. 
  
Die Menschheit weiß sehr genau, dass dies die Zeit der Zeichen ist und 
sie darf sie nicht einfach ignorieren. Dies sind die Zeichen der Zeit: wenn 
das Wasser über die Erde strömt, um sie zu säubern und wenn die Vulkane 
ausbrechen, Feuer spucken und ihre austretenden Gase eine Flucht für 
die Menschen unmöglich macht. Dass schlafende Vulkane erwachen, ist 
nichts Neues für den Menschen; das hat es immer gegeben. Aber was ihn 
überraschen wird, werden die Art und Weise und die Gewaltsamkeit der 
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Ausbrüche und die darauffolgenden Katastrophen sein, die dem Menschen 
jegliche Existenzgrundlage rauben wird. 
  

DIESE GENERATION VOLL VON SÜNDE WIRD VON GOTT NICHT 
BESTRAFT WERDEN. NEIN, DIE STRAFE KOMMT NOCH NICHT. 

DAS LEID DES MENSCHEN WIRD ERST DANN VOLLKOMMEN SEIN, 
WENN DIE INSTABILE LAUFBAHN DER ERDE VON EINEM AN IHR 

VORBEIZIEHENDEN STERN GESTREIFT WIRD UND SIE SO VÖLLIG 
DURCHEINANDER GEWORFEN WIRD. 

 
DIES ALLES WIRD GESCHEHEN, OHNE DASS IRGENDWER DIESES 

EREIGNIS VORAUSSEHEN KANN. 
  

Aufstände werden in vielen verschiedenen Orten ausbrechen, wie bei 
einem Spiel, bei dem die Macht über die Spieler verteilt wird, damit der 
Schauplatz immer ein anderer ist. 
  

WEHE DEN LÄNDERN, DIE DIE ABTREIBUNG GUTHEIßEN! 
WIE SEHR WERDEN SIE FÜR DIESEN VERRAT AN GOTT LEIDEN! 

HABT ACHT, KINDER UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS 
CHRISTUS! 

 
DIE ZEIT DES LEIDENS IST BALD DA, SIE LÄSST NICHT MEHR 

LANGE AUF SICH WARTEN. 
  

IHR WERDET IN ALLEN LEBENSBEREICHEN INSTABILITÄT 
ERLEBEN. 

  
BLEIBT WACHSAM. 

  
Betet, Volk Gottes. BETET FÜR MITTELAMERIKA, DENN ES WIRD VON 
ERDBEBEN ERSCHÜTTERT WERDEN. ERWACHENDE VULKANE WERDEN 

WARNZEICHEN FÜR DIE KINDER UNSERES KÖNIGS SEIN. 
  

Betet Kinder Gottes, betet. Italien wurde untergraben und Frankreich 
wird Todesangst durchleiden. 
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Betet, Volk Gottes, betet. Die Warnung ist nahe und niemand ist 
vorbereitet. 

  
Betet, Volk Gottes. Die USA leidet an ökonomischer, gesellschaftlicher 

und politischer Instabilität. 
  

Betet, Volk Gottes. Vergesst nicht für Mexiko zu beten, denn es leidet 
angesichts eines schweren Bebens, das auf es zukommt. 

  
BETET, VOLK GOTTES. BETET FÜR DIE KIRCHE UNSERES KÖNIGS UND 

HERRN JESUS CHRISTUS. 
  

Kinder Gottes, ihr dürft jetzt nicht schlafen; die Nacht bricht bald herein. 
  
Lebt in Einheit, Gnade, Verzeihung und Liebe. 
  

WIR HÖREN AUFMERKSAM AUF JEDEN EURER RUFE. 
SEID GESEGNET DURCH DIE HAND GOTTES. 

  
WER IST WIE GOTT? 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
DIES IST DER RUF NACH DEM FRIEDEN DER SEELE, DER VERZEIHUNG, 
DER DEMUT UND DER WEISHEIT. Ohne sie können wir auf dem Weg zu 
ewigen Erlösung nicht weiterkommen. 
  
Der Heilige Erzengel Michael warnt uns inständig, innezuhalten und den 
richtigen Weg der  Weisheit und des Gehorsams zu wählen, den uns das 
Wort Gottes vorgibt. 
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Bitten wir, dass der Engel des Friedens bald komme, um den Kindern 
Gottes Beistand zu leisten. 
  
Amen. 

 
  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
12. OKTOBER 2019 

  
Geliebtes Volk Gottes: 

  
Die Menschheit ist genauso hörig wie ein Streitross, das dorthin läuft, 
wohin man es führt. Die Regierung der neuen Weltordnung übt im 
Geheimen Macht über die Menschen aus und nutzt Institutionen, die 
vormals einen guten Zweck verfolgten, um sie zu beherrschen und zu 
lenken. Der menschliche Verstand wünscht sich eben stets Macht über so 
viel wie möglich zu besitzen, was in dieser Zeit besonders häufig sichtbar 
wird. 
  
Die Menschen rebellieren gegen Gott: sie rebellieren gegen den, DER 
DER HERR ÜBER ALLE MÄCHTE UND GEWALTEN IST (Vgl. Ps 2, 2; 
Num 14, 9; 1 Sam 12, 15). 
  
Die Menschheit bäumt sich auf und protestiert gegen die ALLMACHT 
GOTTES, aus Angst die Herrschaft über ihr Leben zu verlieren, obwohl 
dies so nicht richtig ist. Sie sind in der Tat die Herren ihres Schicksals, 
aber DER SCHÖPFER DES LEBENS IST GOTT (Vgl. Neh 9, 8; Joh 1, 3-
4). 
  
Um zu demonstrieren, dass keiner Macht über ihn hat, nutzt der Mensch 
seinen freien Willen gegen den, der ihm das Leben geschenkt hat. Er 
erhebt sich gegen alles, was den Schöpfer des Lebens repräsentiert und 
so besiegelt er sein Schicksal und bringt über sich Unglück, Schlechtigkeit, 
Bitterkeit, Elend und Leid. Er sieht nicht, dass hinter alledem der große 
Plan des Dämons steckt, den Menschen von Gott zu trennen und somit 
das ewige Leben für den Menschen unerreichbar zu machen. 
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Der freie Wille leidet unter den Händen der Freimaurerei, die den 
Menschen mit ihren sogenannten Neuheiten gefangen hält, die der 
rebellische Mensch aber gerne annimmt. 
  
EINE EINZIGE TAT GEGEN DEN WILLEN GOTTES REICHT AUS, UM 

EIN MENSCHLICHES GESCHÖPF VOM EMPFANG HIMMLISCHER 
GNADEN AUSZUSCHLIEßEN. EINE EINZIGE TAT! 

 
NUR WENN ES VON HERZEN BEREUT UND SICH BEREIT ERKLÄRT, 

FÜR SEINE BEGANGENEN TATEN ZU SÜHNEN, KANN ES DIES 
VERHINDERN. 

  
 FÜR WIEVIELE EURER SCHANDTATEN, DIE IHR GEBEICHTET 

HABT, HABT IHR WIEDERGUTMACHUNG GELEISTET... ODER HABT 
IHR ÜBERHAUPT DAFÜR WIEDERGUTMACHUNG GELEISTET? 

  
Der Mensch könnte eigentlich ein glückliches Leben führen, aber er hat 
das Glück und die Freude, DIE GOTT IHM ANGEBOTEN HAT, 
abgelehnt. ER HAT SELBST DEN WEG DES UNIVERSELLEN LEIDS 
EINGESCHLAGEN. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: Reicht es euch nicht, zu 
sehen wie die Natur sich gegen euch aufbäumt angesichts all der 
schrecklichen Taten gegen IHREN KÖNIG UND HERRN? Im Gegenteil; 
eure Bösartigkeit nimmt immer noch weiter zu. Die Natur möchte nicht 
angebetet werden, sie möchte lediglich, dass der Mensch sich in Harmonie 
mit dem Göttlichen Willen befindet und diesen nicht mehr beleidigt. Er soll 
sich nicht mehr dem Dämon hingeben. Die Natur hat kein Verständnis 
mehr für den Menschen, weil sie das tut, wofür Gott sie geschaffen hat. 
Der Mensch jedoch erkennt Gott nicht als DEN KÖNIG DES HIMMELS 
UND DER ERDE AN, DEM ALLE EHRE, MACHT UND HERRLICHKEIT 
GEBÜHRT; VON EWIGKEIT ZU EWIGKEIT, AMEN (Vgl. Gal 1, 5). 
  
IHR MÜSST VERSTEHEN, DASS IHR DEN SCHADEN, DEN IHR DER 

EUCH BEHERBERGENDEN ERDE ANGETAN HABT, NICHT MEHR 
WIEDERGUTMACHEN KÖNNT... 

 
ABER IHR KÖNNT SEHR WOHL EURE SEELE RETTEN, WENN IHR 
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EUER LEBEN ÄNDERT, SPIRITUELLES WACHSTUM ANSTREBT UND 
GOTT ALS DAS ALPHA UND OMEGA (Vgl. Offb 22, 13), DEN 

SCHÖPFER UND HERRN ALLES GESCHAFFENEN, ANERKENNT. 
UND WIE KOMMT DER MENSCH ZU DIESER ERKENNTNIS? ER 

MUSS DEN WILLEN SEINES HERRN UND KÖNIGS BEFOLGEN UND 
ERFÜLLEN. 

  
Volk Gottes; die Natur will nicht angebetet werden (Vgl. Lk 4, 8). Sie 
möchte respektiert werden und dem Menschen dienen, seine notwendigen 
Bedürfnisse zu befriedigen. Sie wollte nicht von ihm zerstört, ausgenutzt 
und fast ausgelöscht werden. Alles befindet sich im Verfall und nimmt 
rapide ab: das Klima, die Nahrungsmittel und alles andere, was euch zu 
eurem Wohle gegeben wurde. 
  
Die Schöpfung gehorcht Gott, nicht dem Menschen. Die Natur gehorcht 
Gott und LÄSST IHM DIE EHRE ZUTEILWERDEN, DIE IHM GEBÜHRT. 
SIE MÖCHTE NICHT VOM MENSCHEN VEREHRT, SONDERN SIE 
MÖCHTE RESPEKTIERT WERDEN. 
  
Volk Gottes; ihr müsst das WORT GOTTES IN DER HEILIGEN 
SCHRIFT kennen und in dieser Erkenntnis weiter wachsen. Sie hilft euch 
bei der VEREHRUNG DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT UND 
DER ERFÜLLUNG DER GEBOTE; VOR ALLEM AUCH IN DER 
PRAKTISCHEN ANWENDUNG. 
  
Die Menschheit löscht sich selbst aus; sie rebelliert gegen 
die HOHEITSGEWALT DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT. Der 
Himmel, die Erde, die Natur, die Sonne, die Sterne und alles was existiert 
erfüllen stets den Willen Gottes und erhalten die Ordnung der Schöpfung. 
Deshalb muss der Mensch die HOCHHEILIGE DREIFALTIGKEIT 
VEREHREN, um den Respekt der Schöpfung vor dem DREIEINEN 
GOTT zu wahren. 
  
Der freie Wille des Menschen kann zum Ursprung des Chaos und der 
Verwirrung um ihn herum werden, wenn er missbräuchlich genutzt wird. 
Er kann falsche Reaktionen untereinander auslösen, die zu einer 
Selbstzerstörung des Menschen führen und dies ist sicher nicht der Wille 
Gottes. 
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DIE MENSCHHEIT HAT DAS UNHEIL DAS SICH ABZEICHNET, 

SELBST HERVORGERUFEN. DIE NATUR REAGIERT NUN NEGATIV 
AUF DEN MENSCHEN, DER IHR SCHLIMMES ANGETAN HAT, ABER 
DABEI VERLETZT SIE SICH SELBST EBENSO. DIE BÖSEN TATEN 

DES MENSCHEN SIND EIN ZEICHEN, DASS SICH DIE 
GEOFFENBARTEN PROPHEZEIUNGEN ERFÜLLEN. 

  
Dem Menschen mangelt es an Liebe, Demut, Hoffnung, Barmherzigkeit 
und am Glauben an das Wort Gottes. Er wandert weiter verloren durch 
die Wüste seines Egos, ohne dabei jemals auf sich selbst oder auf Gott 
zu treffen; sein MENSCHLICHES ICH hat die vollkommene Herrschaft 
über ihn. 
  
Betet Kinder Gottes; betet für die ganze Menschheit, denn nur wenn sie 

in sich den Gehorsam wiederfindet, wird sie die wahre Glückseligkeit 
erfahren, in Gemeinschaft mit den Heiligen. 

  
Betet Kinder Gottes; betet für Mexiko, es wird stark erschüttert. Der 
Gestank der Sünden einer wahnsinnigen Jugend bedeckt das Land. 

  
Betet Kinder Gottes; betet für die USA. Die Entscheidungen ihrer 

Regierung entsprechen nicht dem, was die Bevölkerung benötigt, um ihr 
Leiden zu mildern. 

  
Betet Kinder Gottes; betet für Spanien, denn seine Erde bebt. 

  
Betet Kinder Gottes; betet. Es werden viele spirituell starke Menschen 

benötigt, um dem entgegenzustehen, was auf euch zukommt. 
  

Volk Gottes; erinnert euch daran, dass bei einem jeden von euch das 
Gewissen geprüft werden wird und ihr noch immer nicht vorbereitet seid 
(Vgl. Gal 6, 4). Der Dämon vergiftet euren Geist und eure Herzen, damit 
ihr euch nicht gebührend vorbereitet. 
  
Der Mensch verliert ohne den Gott des Geldes völlig die Beherrschung, er 
erhebt sich gegen seine Brüder und Plünderungen stehen dann 
unmittelbar bevor. Bereitet euch darauf vor. Wachst in der Liebe zu Gott 
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und in der Nächstenliebe, damit ihr in all dem Wahnsinn nicht ebenso den 
Verstand verliert. 
  
Habt nur keine Panik. Lebt euer Leben weiter, damit ihr das eliminieren 
könnt, was euer Herz verhärtet und euch davon abhält, ganz in das 
Mysterium der Liebe der Hochheiligen Dreifaltigkeit einzutauchen. Ruft 
Unsere Königin an, Sie ist die Lehrerin der Apostel der Endzeit. 
  
Bereitet euch vor, vor allem spirituell. 
  
Habt keine Angst; nehmt Meine Worte, die Ich euch übermittle, glaubend 
an, denn sie entspringen aus der LIEBE GOTTES. 
  

WER IST WIE GOTT? 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Die Worte unseres geliebten Erzengels Michael sind sehr aufmunternd und 
sollen verhindern, dass wir unsere Seele verlieren, weil wir falschen 
Göttern nachrennen. Die Kirche Christi muss nun abwarten und auf die 
Rückkehr Christi vertrauen. 
  
Der Erzengel Michael hat mir weiterhin mitgeteilt, dass die Menschheit 
nicht den Frieden hat, den sie glaubt zu besitzen. Die wenigen Tropfen, 
die im Kelch des Vaters  auf Fürbitte unserer Mutter hin übrig geblieben 
sind, sind ebenfalls fast verronnen. 
  
Es ist so dringlich wie nie zuvor, dass die Menschheit umkehrt zu Gott. 
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Unser Herr Jesus Christus leidet so sehr, angesichts der drastischen 
Veränderungen in den menschlichen Geschöpfen. Sie kommen 
größtenteils von der Instabilität in allen Bereichen der Gesellschaft und 
die Menschen werden wegen ihr großes Leid erfahren. Hinzu kommt noch 
der Ungehorsam gegen Gott und dass der Mensch dem nachläuft, was die 
Führer der Nationen und wichtiger Institutionen ihnen vorgeben, denen 
es aber mehr daran liegt, nicht offen zu legen was sie wirklich im Schilde 
führen. 
  
Unser Glaube soll dennoch nicht wanken. Dies soll uns ein Anreiz sein, in 
Einheit mit der HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT zu leben, die auf die 
Rufe Ihrer Kinder hört. Lasst uns unter dem Schutz der Liebe unserer 
Königin und Mutter bleiben und bitten wir um Ihre Fürsprache. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
20. OKTOBER 2019 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
ICH BIN DIE MUTTER ALLER KINDER MEINES SOHNES UND ICH 

SCHENKE IHNEN MEINE EWIGE LIEBE. 
 

KEHRT ZURÜCK ZU MEINEM SOHN UND HÖRT AUF DEM BÖSEN 
NACHZUGEBEN. 

  
Ich schaue mit Wehmut auf die Erde. Sie ist durchtränkt von Gewalt; jener 
Gewalt vor der Ich euch einst warnte und euch daraufhin empfahl 
umzukehren. Aber ihr habt Meine Warnungen nicht befolgt. 
  
Die Zeit verrinnt und überall auf der Erde werden schreckliche Dinge 
geschehen. Alles aufgrund des spirituellen Knotens in den Köpfen der 
Menschen. Die Boshaftigkeit wächst in den Menschen, die sich wegen 
ihres fehlenden oder mangelnden Glaubens vom Dämon führen lassen. 
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DIE KIRCHE MEINES SOHNES ERLEBT NUN DIE KREUZIGUNG, 
DIE ICH IHR VORAUSSAGTE. 

 
IHR WUNDERT EUCH BALD ÜBER DAS, WAS ICH EUCH DAMALS 

GESAGT HATTE, ABER DANN WIRD ES ZU SPÄT SEIN. DANN 
WERDET IHR SAGEN: 

„HÄTTEN WIR DIES ALLES NUR DAMALS GEWUSST, SO HÄTTEN 
WIR UNS MIT FESTEM GLAUBEN AUF ALLES VORBEREITET UND 

UNSER LEBEN GEÄNDERT, UNS VÖLLIG BEKEHRT!“ 
  

Es ist noch nicht zu spät, die Göttliche Barmherzigkeit wartet auf euch. 
Ich wünsche Mir als eure Mutter, dass größere spirituelle Katastrophen 
vermieden werden können. Jene Katastrophen, die primär von eurem 
Zaudern mit dem Glauben herrühren. Ich möchte verhindern, dass einige 
von euch dann wie Judas handeln oder eure Perlen vor die Säue geworfen 
werden (Vgl. Mt 7, 6). 
  
Wie viele Meiner auserwählten Kinder haben sich der Stärke der Feinde 
meines Sohnes gebeugt, um weltliche Macht zu erlangen. Sie haben die 
Schafe Meines Sohnes an den Abgrund geführt! 
  
Dies ist die euch vorhergesagte Zeit; es ist die Zeit in der die treuen Kinder 
Meines Sohnes großes Leid erfahren werden. Einige der Kirchen Meines 
Sohnes wurden geschändet und werden nun für weltliche und sündige 
Akte missbraucht, die dem Dämon Macht über Meine armen Kinder geben, 
um sie an sich zu reißen und sie zu verderben. WEHE DENEN, DIE DIES 
ZUGELASSEN HABEN! 
  
Die Heiligkeit wurde modernisiert; die wahren Heiligen sind in der Kirche 
Meines Sohnes nicht mehr erwünscht und werden von allen anderen 
ferngehalten, damit ihre Heiligkeit sie nicht überfordert. 
  
Seid Geschöpfe des Glaubens und bleibt tapfer und standfest angesichts 
der Veränderungen, die auf euch einströmen. Wisst, dass ihr euch in 
einem konstanten Kampf gegen jene befindet, die meinen Sohn nicht 
lieben, gegen die die ungehorsam sind und nicht Teil des Volkes Gottes 
sein möchten. 
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JEDES EINZELNE MEINER KINDER WIRD SEHEN WAS ES AN 
GUTEM GETAN UND UNTERLASSEN HAT UND WELCHE 

MÖGLICHKEITEN GUTES ZU TUN ES GENUTZT UND WELCHE ES 
HAT VERSTREICHEN LASSEN. IHR WERDET DIE INNERE 

SEELENSCHAU ERLEBEN UND WIE SEHR WIRD ES EUCH REUEN, 
NICHT GEHORCHT ZU HABEN!  

  
Es gibt so viele die blind sind und meine Kinder von der Wahrheit 
wegführen wollen. Meine Kinder tappen in die Falle des Dämons, der wie 
ein brüllender Löwe umherstreift, um Meine Kinder anzugreifen (Vgl. 1 
Petr 5, 8-10). Er will euch davon abhalten, den Platz einzunehmen, den 
Mein Sohn für einen jeden von euch vorgesehen hat. 
  
Nährt den Dämon nicht mit eurem Hass und Ärger oder mit Unglauben, 
mit dem ihr euren Glauben ganz verlieren könnt. Ihr könnt euch sicher 
sein, dass es der Dämon ist, der den Verstand des Menschen betäubt 
damit er die Gegenwart nicht wahrnimmt oder die nahe Zukunft bedenkt. 
Aber genau in dieser Zukunft muss euer Glaube stark sein. 
  
GEBT ACHT IN DIESER ZEIT! IHR DÜRFT JETZT NICHT LEICHTHIN 
HANDELN OHNE EIN RICHTIGES, FESTES FUNDAMENT ZU HABEN, 

DENN „NACH DEM MAß, MIT DEM IHR MESST, WERDET IHR 
GEMESSEN WERDEN.“ (Mt 7, 2) 

  
Ihr hört nicht auf die Rufe des Himmels; lieber kritisiert ihr Seine 
Offenbarungen, damit ihr euer Leben nicht ändern müsst. Ihr lebt euer 
Leben weiter in einem Tümpel voller Sünde, Ungehorsam und fehlendem 
Glauben. 
  
ES IST DIE ZEIT ANGEBROCHEN, DIE ICH EUCH VORAUSGESAGT 
HABE. DIE VERWIRRUNG UND DAS CHAOS MACHT SICH UNTER 

DEM VOLK MEINES SOHNES BREIT, NEUHEITEN UND 
MODERNISMEN VERDRÄNGEN DIE WAHRE LEHRE. ES IST DIE 

ZEIT, IN DER DER HIRTE GESCHLAGEN UND SEINE SCHAFE 
ZERSTREUT WERDEN. (Vgl. Mt 26, 31) 
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Betet Meine Kinder; betet für die Kirche, damit sie als mystischer Leib 
Meines Sohnes den ständig auf sie einprasselnden Neuheiten 
widerstehen kann. Sie entsprechen nicht dem Willen Gottes. 

  
Betet Meine Kinder; betet füreinander, damit ihr den Glauben und die 

Hoffnung nicht verliert und die Nächstenliebe nicht verlernt. 
  

Betet Kinder, betet für Bolivien, denn seine Erde bebt. 
Betet Meine Kinder; betet für die USA, denn sie wird nach wie vor von 

den Naturgewalten gegeißelt. 
  

Betet Meine Kinder, betet. Argentinien wird im Chaos untergehen. 
  
Seid tapfer Meine Kinder. Vereint euch mit dem Kreuz der Herrlichkeit und 
der Herrschaft, hört demütig auf den Ruf Meines Sohnes und bewahrt die 
Einheit. Empfangt Meinen Sohn gebührend vorbereitet und mit dem 
Heiligen Rosenkranz in den Händen. 
  
AUCH WENN IHR NUN EINEN VORGESCHMACK DES KOMMENDEN 
LEIDENS ERFAHRT, SO LASST EUCH DAMIT TRÖSTEN, DASS DIE, 
DIE WEGEN IHRER LIEBE ZU MEINEM SOHN LEIDEN MÜSSEN, IM 

HIMMEL REICHLICH DAFÜR BELOHNT WERDEN. DIE 
MENSCHHEIT ERLEIDET NUN DIE SCHMERZEN DER ERFÜLLUNG 

DER OFFENBARUNGEN, DESHALB MÜSST IHR MÄNNER UND 
FRAUEN MIT FESTEM GLAUBEN SEIN, UM IM KAMPF BESTEHEN 

ZU KÖNNEN. ICH ALS EURE MUTTER BITTE EUCH NICHT 
AUFZUGEBEN. IN EINEM JEDEN VON EUCH STECKT DIE 

ANTWORT AUF ALLES. 
  

Ich beschütze und begleite euch, Ich halte euch stets in Meinen Händen. 
  
Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Mutter hat uns in dieser Botschaft einen Rückblick auf Ihre 
vorhergehenden Offenbarungen gegeben, in denen Sie uns bat, uns 
vorzubereiten. Aber wir haben uns nicht vorbereitet. 
  
Wie viele der Bitten unserer Mutter wurden ignoriert oder nicht erfüllt, die 
so viel Leid abmildern oder gar ganz verhindern könnten. 
  
Wir befinden uns in einem wahrhaftigen spirituellen Kampf. Für jeden 
sieht er anders aus, aber der Dämon lauert überall auf die Menschen. 
  
Wir betrachten mit Schmerz, wie die Bedeutungen in der Heiligen Schrift 
verändert oder herabgesetzt werden, denn wir wissen, dass das Wort 
Gottes immer Bestand hat; gestern, heute und in Ewigkeit (Vgl Hebr 13, 
8-9). 
  
Wir müssen standhaft bleiben und dürfen Neuheiten nicht akzeptieren, die 
das Heilige Wort missachten. 
  
Amen. 
  
 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
26. OKTOBER 2019 

 
 
Volk Gottes: 
 
IHR WERDET STETS VON UNSEREN LEGIONEN BESCHÜTZT, ABER 
NUR WENN IHR UNS ANRUFT, UNS BITTET UND BESCHWÖRT. IHR 

MÜSST VON UNS JEDE HILFE ERBITTEN, DENN WEGEN EURES 
MANGELNDEN GLAUBENS STÜNDE SIE EUCH EIGENTLICH NICHT 

ZU. 
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Die Erde wird vom Blut der Unschuldigen getränkt und der Mensch ist 
unkontrollierbar geworden, weil er die Göttliche Ordnung missachtet und 
alles was von Ihr ausgeht. Er missachtet Unseren und euren König und 
Herrn Jesus Christus und Unsere und eure Königin und Mutter des Himmels 
und der Erde. 
 

IHR KINDER UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS; 
DER DÄMON VERSEUCHT IN KÜRZESTER ZEIT DEN REBELLISCHEN 

VERSTAND DER MENSCHLICHEN GESCHÖPFE. 
 
Diese Zeit ist unglaublich gefährlich für den Menschen. Der Dämon und 
seine Anhänger nutzen jede Nachlässigkeit der Menschen, um 
Durcheinander und Spaltung unter ihnen zu sähen, sie von Gott 
fernzuhalten und ihnen die Sünde schmackhaft zu machen.  
 
Inmitten der Vorbereitungen auf eine große Schlacht werden 
Machtdemonstrationen des Dämons unter den Menschen große 
Spannungen verursachen; vor allem wenn ihm bewusst wird, dass seine 
Tage gezählt und sein Untergang unmittelbar bevorsteht. 
 
Im Augenblick ist der Dämon im Besitz des bösartigsten Krebsgeschwüres, 
das die Menschheit je befallen hat. Es ist das Krebsgeschwür des 
Hochmuts, der Abneigung und der Zerrissenheit, das er all jenen 
einpflanzt, die dieses Geschwür noch weiter wachsen und sich vermehren 
lassen und die glauben besser zu sein als ihre Brüder. Der Dämon benutzt 
diese hochmütigen Geschöpfe, um die Kinder Gottes, die dafür kämpfen 
auf den Wegen Gottes zu bleiben und das Ewige Leben zu erhalten, zu 
zerstreuen. 
 
Die Saat ist aufgegangen und das Unkraut ist zwischen dem Weizen 
hervorgewachsen (Vgl. Mt 13, 24-30); imposante falsche Ideologien 
unterdrücken die Schwachen und beherrschen sie, um ihre Macht und ihre 
Bösartigkeit zu steigern. 
 
DER KOMMUNISMUS BREITET SICH IM VERBORGENEN IMMER 
WEITER AUS und gewinnt an Macht, angesichts der Gottesferne des 
Menschen und damit auch der Ferne zu ihrem König und Herrn Jesus 
Christus. Der Mensch vergisst schnell; er wird erneut beherrscht, verhöhnt 
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und gedemütigt werden, wie er es in der Vergangenheit bereits unzählige 
Male erlebt hat und bis er endlich erkennt wie weit er sich von Gott entfernt 
hat. Der Mensch wird gegen diese Unterdrückung rebellieren und nicht 
verstehen, welches die tatsächliche Ursache seines Leids ist. Die Ursache 
ist seine Gottesferne: DENN IHR HABT NICHT GEHORCHT! 
 

IHR HABT DIE BITTEN UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER ALLER 
SCHÖPFUNG VON FATIMA MISSACHTET: IHR HABT DIE 
AUFGABEN NICHT ERFÜLLT, DIE EUCH UNSERE MUTTER 
AUFTRUG, UM DAS JETZIGE UND KOMMENDE CHAOS ZU 
VERHINDERN. DAS VOLK GOTTES WIRD WEGEN SEINES 

UNGEHORSAMS LEIDEN UND EURE ANHÄNGIGKEIT AN OKKULTE 
IDEOLOGIEN WIRD EUREN GEIST VERKÜMMERN LASSEN. 

 
Ihr, die ihr das Volk Gottes seid, müsst euch im Gebet und in Taten 
vereinen, ohne die Ehre und Herrlichkeit, die der Hochheiligen 
Dreifaltigkeit und Unserer Mutter und Königin des Himmels und der Erde 
gebührt, zu verbergen. Das Volk Gottes lebt in Verwirrung, es tut gar so, 
als handelten die Anliegen des Himmels von leblosen Dingen, bei denen 
Gut und Böse keine Rolle spielen. 
 
Wie auch schon in der Vergangenheit, sind die einfachen Leute, die Armen 
und Bescheidenen die wahren Verehrer der Lehre der Kirche. Sie sind die 
Saat, die die Frucht des Ewigen Lebens hervorbringt. Wegen ihnen fährt 
Unser König fort, seine Samen in die Seelen der Menschen zu sähen und 
ein jeder von euch weiß, welche Frucht er am Ende hervorbringen wird. 
 
ES IST WICHTIG, DASS IHR AUF EUCH SELBST SCHAUT UND EUER 
INNERSTES ERFORSCHT. JENE, DEREN HERZEN MIT ABNEIGUNG 
UND LIEBLOSIGKEIT VERSEUCHT SIND, MÜSSEN DRINGEND DIE 
MEDIZIN WELCHE DIE LIEBE GOTTES IST, ANNEHMEN. NUR SO 

KÖNNT IHR VERHINDERN, DASS DER DÄMON EUCH DAZU BRINGT 
FEHLER ZU BEGEHEN, FEHLER DIE IHR BEREUEN WERDET. 

 
Das Phantom des Krieges schwebt über verschiedenen Orten der Erde und 
lenkt die Kinder Gottes ab, damit sie nicht aufmerksam bleiben können 
und verwirrt werden. 
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VOLK GOTTES: ES KOMME WAS WOLLE, ABER WEICHT NIE VON 
DER WAHREN LEHRE AB. 

GOTT IST STETS DERSELBE; GESTERN, HEUTE UND IN EWIGKEIT 
(Vgl. Hebr 13, 8). 

 
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; betet für Argentinien und 

seine Nachbarländer, denn sie leiden. Die Reizbarkeit der Menschen 
befindet sich auf dem Höhepunkt: Bruder erhebt sich gegen Bruder und 

die Zeit des Friedens ist vorbei. Argentinien wird erschüttert. 
 

ARGENTINIEN MUSS DEN HEILIGSTEN HERZEN GEWEIHT WERDEN. 
 

Betet und leistet Wiedergutmachung bei Unserer Königin und Mutter, 
damit der vom Durst nach Macht verseuchte Verstand des Menschen 
besiegt werden kann und der Friede in diese Nationen zurückkehren 

kann.  
 

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; betet für Lateinamerika. 
Es wird vom Kommunismus angegriffen, den „Tentakeln des 

Antichristen“. Die Freiheit ist das größte Hindernis dieser Tentakeln, aber 
sie ist nicht mehr allzu zahlreich vorhanden. Deshalb werden besonders 

die armen Länder zu Gefangenen der großen Weltmacht, die sie 
unterdrücken und dem Antichristen ausliefern wird. 

 
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; betet. Diese Generation 

kennt Gott nicht mehr; sie kennt nur Anmaßung, Arroganz und die Pracht 
und Prahlerei derjenigen, die mit elaborierten Reden und Worten dem 

Bösen zu mehr Macht verhelfen wollen. Damit verführen sie die Massen, 
sich gegen Moral, Religion, Wahrheit und Geradlinigkeit aufzulehnen. 

 
Volk Unseres Herrn Jesus Christus; diese Generation leidet wegen Ihres 
Hochmuts und wird noch mehr leiden, denn es ist die Zeit der 
Umwälzungen für die Erde angebrochen.  
 
Lasst nicht zu, dass das Böse eure Herzen berauscht oder euren Verstand 
vernebelt, denn ihr befindet euch nun auf der Zielgeraden der 
vorhergesagten Ereignisse. Richtet euer Leben auf die Hochheilige 
Dreifaltigkeit aus; lasst euch nicht von denen täuschen, die euch eures 
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Ewigen Lebens berauben wollen. Haltet fest am Glauben, an der Hoffnung 
und der Nächstenliebe. 
 

EMPFANGT UNSEREN KÖNIG IN DER HEILIGEN EUCHARISTIE. 
BETET, BETET MIT LIEBE, BETET MIT GLAUBEN UND SEID EUCH 

JEDES WORTES BEWUSST, DAS NICHT NUR EURE LIPPEN, 
SONDERN AUCH EURE HERZEN VERLÄSST. 

 
Volk Unseres Königs; ihr müsst in dieser Zeit so lieben, wie Gott selbst 
liebt, so handeln wie Gott selbst handelt, kurz: EINE EINHEIT SEIN. 
 
Ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; unterdrückt euch 
nicht gegenseitig, denn bald werdet ihr auch auf die Hilfe derjenigen 
angewiesen sein, die ihr jetzt nicht leiden könnt. Ihr werdet alleine nicht 
weiterkommen. 
 
Wir beschützen euch; die Himmlischen Heerscharen beschützen euch. 
Lasst nicht ab vom Gebet, betet den Heiligen Rosenkranz mit Eifer und 
Liebe zu Unserer Königin und Mutter des Himmels und der Erde. 
 

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

 
Heiliger Erzengel Michael 

 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern: 
 
Der Heilige Erzengel Michael ermahnt das Volk Gottes, damit die 
schlafenden Herzen aufwachen. 
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Auch wenn der Mensch in Finsternis wandelt, wird er doch erhört und es 
wird ihm vergeben, wenn er die Göttliche Barmherzigkeit mit festem 
Vorsatz der Besserung anruft und sein Leben ändert. 
 
Als Kinder Gottes haben wir unzählige Gnaden und Tugenden erhalten, 
aber in diesem Augenblick scheinen viele Menschen vergessen zu haben, 
dass uns die Allmacht Gottes jeden Tag unseres Lebens neu schenkt. In 
den Umwälzungen in denen wir leben, vergessen wir schnell die Liebe 
Gottes. Aber die Tugend der Liebe wird es auch in den finstersten 
Momenten schaffen, die eine oder andere Seele wachzurütteln und sie wird 
uns helfen, unseren Brüdern dann beizustehen, wenn sie es am meisten 
benötigen. 
 
Bitten und flehen wir unsere Mutter, Königin und Lehrerin der Jünger 
Christi, an, damit Sie uns bei der Hand nehme. Denn Sie ist der Tempel 
und das Heiligtum des Heiligen Geistes. 
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
3. NOVEMBER 2019 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
 

ALLE MEINE KINDER SIND EIN TEIL DER KRONE, DIE MEINEN 
KOPF SCHMÜCKT. IHR SEID DIE „APOSTEL DER ENDZEIT“, DIE 
ICH ZU MEINEM SOHN UND ZUM ENDGÜLTIGEN SIEG FÜHRE, 

DAMIT DER WILLE GOTTES GESCHEHE, “WIE IM HIMMEL, SO AUF 
DER ERDE“ (Vgl. Mt 6, 10). 

 
Ihr müsst treu sein, stark und vollkommen bekehrt, damit ihr gegen die 
Stürme dieser Zeit ankämpfen könnt, die euch an andere Ufer wehen und 
verwirren sollen. Der Dämon sputet sich, um Misstrauen, Intrigen und 
Spaltung unter euch zu sähen; aber vor allem auch das Ego Meiner Kinder 
zu nähren, um so den Sieg über sie zu erlangen. 
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MEINE WORTE RICHTEN SICH AN DAS GESAMTE VOLK MEINES 
SOHNES UND SOLLEN EUCH DARAUF AUFMERKSAM MACHEN, 

DASS DIE WARNUNG KURZ BEVORSTEHT. ICH MÖCHTE NICHT, 
DASS IHR VOM WEG ABKOMMT, ZU DEM IHR BERUFEN WORDEN 

SEID; WENN IHR IM DIENSTE MEINES SOHNES STEHT. 
 

Der Dämon hat die, die ihr Leben auf Meinen Sohn ausgerichtet haben, 
innerlich ausgehöhlt. So sollen sie sich auf die eine oder andere Weise der 
Welt zuwenden und in weltlichen Dingen Rat und Trost suchen, bis sie sie 
völlig gefangen genommen haben und der Dämon so seinen Auftrag erfüllt 
hat. 
 
Der Durst eurer Seelen kann nicht gestillt werden, Kinder Meines 
Unbefleckten Herzens. Wenn die Anhänger des Bösen versuchen euch dazu 
zu verführen, Dinge zu tun, die das Gegenteil der Taten und Lehren Meines 
Sohnes sind, dann müsst ihr euch wieder auf die Liebe konzentrieren die 
von Unseren Heiligsten Herzen ausgeht. Die Prüfungen sind nicht einfach, 
aber wenn ihr dem Dienst Meines Sohnes treu bleibt, können die Dämonen 
schneller ferngehalten von denen, die sich im Stand der Gnade befinden. 
Genauso kann aber auch der Ruf Gottes an mehr Herzen und Seelen 
weitergetragen werden, die sich jetzt noch in einem Zustand der 
Verwirrung befinden. Mein Sohn möchte, dass ihr ALS BOTSCHAFTER 
DES FRIEDENS NIEMALS VON SEINER SEITE WEICHT. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens; ihr müsst euch auf Meinen 
Sohn einlassen und ablassen von Begierden, die vergänglich sind und von 
den Ablenkungen dieser Welt. Ihr seid dazu berufen eure Brüder AUF DEN 
WAHREN WEG ZU FÜHREN: DEM WEG ZU MEINEM SOHN. IHR SEID 
DAZU BERUFEN, DEN DREIEINEN GOTT ANZUBETEN (Vgl. Joh 4, 24). 
Hört nicht auf zu beten, vergesst Meine Bitten nicht und seid in dieser 
bedeutsamen Zeit keine lauen Geschöpfe. Lasst nicht zu, dass ihr die 
Richter eures Nächsten werdet, sondern seid demütig und weise. 
 
Wenn ihr wahrhaft frei sein wollt, müsst ihr euch demütig vor Meinen Sohn 
knien, denn nur in Ihm findet ihr diese Freiheit. 
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Verwirrung macht sich überall breit und das Volk Meines Sohnes 
strauchelt, weil ihm GLAUBEN UND WEISHEIT fehlen. Es sind nicht 
wenige, die vom WAHREN WEG abkommen. 
 

WIE VIEL SCHMERZ ERLEIDET DAS HEILIGSTE HERZ MEINES 
SOHNES, ANGESICHTS DER VERLASSENHEIT DERER, DIE SICH 

VON SINNLOSEN NEUHEITEN SO SCHNELL ÜBERZEUGEN LASSEN. 
MEIN SOHN WOHNT IN EUCH; „DENN ER IST DOCH KEIN GOTT 

VON TOTEN, SONDERN VON LEBENDEN“ (Lk 20, 38). 
 
Der Mensch ist verwirrt und spirituell verloren, deshalb bebt die Erde 
immer wieder und immer stärker.  
 

KINDER, FASTET. FASTET NICHT NUR MIT DER NAHRUNG 
SONDERN VOR ALLEM MIT EUREN WORTEN; BENUTZT SIE 
STATTDESSEN FÜR DAS GEBET. DENN DAS GEBET UND DIE 

AUSÜBUNG DES GEBETS BENÖTIGT DAS VOLK MEINES SOHNES 
JETZT SEHR DRINGEND. VERGESST AUCCH NICHT DIE WERKE 

DER BARMHERZIGKEIT (Vgl. Mt 25, 35-46). 
 
Ihr könnt nicht geben, was ihr nicht besitzt; ihr könnt nicht lieben ohne 
Liebe in euch zu haben; ihr könnt keinem Vergebung schenken,wenn ihr 
nicht vergebt; ihr könnt keinem Trost spenden, wenn ihr in euch nicht 
inneren Frieden tragt. Ihr seid das, was ihr lebt und was ihr in euren 
Herzen tragt. 
 
DIE SEUCHE BREITET SICH AUS, MEINE KINDER. SIE SCHREITET 
VORAN UND WIRD ZU EINER PANDEMIE, DIE ANGST UND 
SCHRECKEN VERBREITET. Ihr wurdet vom väterlichen Haus davor 
gewarnt, aber ihr besitzt die natürliche Medizin, um diese ansteckenden 
Krankheiten abzuwehren. BEREITET DAS ÖL DES BARMHERZIGEN 
SAMARITERS ZU, UM EINE ANSTECKUNG ZU VERHINDERN.  
 

Bete, du Volk Meines Sohnes. Betet, denn die Vulkane erwachen einer 
nach dem anderen. Betet für Mexiko, denn seine Erde bebt und Meine 

Kinder leiden. Mein Volk wird heftig erschüttert und Ich bitte euch, 
aufmerksam und spirituell, als auch mit ausreichend Nahrungsmitteln 



229 
 

und Medizin vorbereitet zu sein. Mexikos Vulkane erwachen mit 
furchtbarer Gewalt. 

 
Bete, du Volk Meines Sohnes. Betet für Chile, es wird Umwälzungen 
durch die Naturgewalten erleben, die aber vom Menschen herrühren. 

Weiht Chile UNSEREN HEILIGSTEN HERZEN. IHR MEINE KINDER, WEIHT 
CHILE. 

 
Bete, du Volk Meines Sohnes. Betet für Kolumbien, denn es wird bedroht 

von der Gewalt und Macht bewaffneter Menschen. 
 

Es ist wichtig, dass ihr DIESE NATION UNSEREN HEILIGSTEN HERZEN 
WEIHT. BITTET MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER EUCH BEI DER 

ERFÜLLUNG DIESER BITTE ZU HELFEN. 
Diese Nation leidet und ihr Boden wird erschüttert. 

 
Bete, du Volk Gottes. Betet und weiht jede Nation Unseren Heiligsten 
Herzen. Diese Weihe ist für jede Nation unentbehrlich. Das Böse kann 

sich im Moment frei ausbreiten, aber die Kirche Meines Sohnes darf nicht 
untergehen. Sie muss ihren Glauben, die Hoffnung und Nächstenliebe in 

Ihr stärken. 
 
Der mystische Leib Meines Sohnes darf nicht aus einem lauen Volk 
bestehen. Ihr müsst wachsen und eure Spiritualität erneuern, damit euer 
Glaube stark sei. Nährt eure Spiritualität; lebt keine falsche Religiosität, 
sondern seid wahrhaftig und wachst so, wie Mein Sohn euch dazu einlädt. 
 
Empfangt MEINE MÜTTERLICHE LIEBE.  
 

BLEIBT STANDHAFT IM GLAUBEN. 
DIE PRÜFUNGEN WERDEN HART SEIN, ABER VERGESST NICHT, 

DASS GOTT ALLMÄCHTIG IST. 
 

BETET DEN HEILIGEN ROSENKRANZ UND VERGESST NICHT, 
MEINEN SOHN ANZUBETEN UND IHN ZU EMPFANGEN. 

 
Ich liebe euch. 
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Mutter Maria 
 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern: 
 
Unsere Allerheiligste Mutter kommt, um uns vor dem Leid zu warnen, das 
durch den Menschen selbst und die Natur über uns kommen wird. Sie 
spricht zu uns und hält nach wie vor den Arm des Himmlischen Vaters auf, 
damit die Menschheit die Möglichkeit hat, sich zu bekehren. 
 
Sie bittet uns: 
 

WEIHT ALLE NATIONEN DEN ALLERHEILIGSTEN HERZEN. 
DIESE WEIHE BEINHALTET AUCH UNS SELBST, JEDEN EINZELNEN: 

DENN WIR SIND DIE KINDER DES SOHNES DER MUTTER. 
 
Wenn sich der Mensch Ihnen weiht, muss er sich seines Lebenswandels 
und dieser Weihe bewusst sein, denn die spirituelle Verantwortung wächst 
mit ihr. 
 
In Ihrem Bittgesuch lässt Unsere Mutter die Bitten Ihres Sohnes 
nachhallen. Sie bittet uns, die Essenz des Christentums zu sein: DIE LIEBE 
ZU GOTT UND ZU UNSEREM NÄCHSTEN. 
 
Lasst uns Schutz suchen unter dem Mantel unserer Mutter, damit wir keine 
Angst noch Schrecken verspüren. Denn Sie ist DIE KÖNIGIN DES HIMMELS 
UND DER ERDE UND DAMIT STETS BEI UNS. 
 
Amen. 
 

 
HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

10. NOVEMBER 2019 
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Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
 
ICH, DER ICH DER PRINZ DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN BIN, 
WURDE VOM THRONE DER DREIFALTIGKEIT HERABGESANDT, UM 

EUCH ZU WARNEN. 
 
Der Dämon sendet alle seine Anhänger auf die Erde, damit sie die Seelen 
in Versuchung führen; sowohl die schwachen als auch die Seelen, die einen 
starken GLAUBEN besitzen.  
 

DIE SCHLACHT ZWISCHEN GUT UND BÖSE WIRD EUCH RETTEN, 
DENN DURCH SIE WIRD DIE WAHRHEIT ANS LICHT KOMMEN, DIE 

IHR VERKÜNDET UND DIE SCHON LANGE IN EUREN HERZEN 
BRENNT. 

 
Euer Hunger nach Macht und Ehre auf dieser Erde und euer immenses 
„Ego“ wird vor allen euren Brüdern enthüllt werden. Die Unversöhnlichkeit 
und euer Streben nach Perfektion wird euch zum Verhängnis werden; 
DENN PERFEKT IST NUR UNSER KÖNIG UND HERR. 
 
Die menschlichen Geschöpfe wachsen an ihren Taten, können durch sie 
aber auch tief fallen. Alles was ihr tut ist für Unseren König und Herrn 
Jesus Christus wertlos, wenn ihr es nicht aus der Liebe heraus tut, die aus 
dem Schoß der Hochheiligen Dreifaltigkeit hervorgeht. 
 
Die Dämonen vergiften die menschlichen Geschöpfe nicht nur in den 
Straßen ihrer Städte und Dörfer, sondern auch ihre Herzen. Es gibt so viele 
Menschen, die sich äußerlich für sauber und korrekt halten, innerlich aber 
einem Grabe gleichen, welches den Gestank des Stolzes verbreitet.  
 
Die Seelen, die trotz allem lieben, verzeihen und keinen Groll hegen, sind 
die, die in Wirklichkeit auf dem Weg der Heiligkeit wandeln. Sie leben das 
Evangelium, das sie dazu aufruft, DIE LIEBE GOTTES ZU SEINEN 
GESCHÖPFEN ZU PRAKTIZIEREN UND IN DIE TAT UMZUSETZEN. 
 
Die Länder der Erde werden schrecklich erschüttert und die Dämonen 
verseuchen die Seelen derer, die lau geworden sind oder wenig Glauben 
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besitzen. Sie sollen alles angreifen, was sie an die MACHT GOTTES 
erinnert. Denn das ist es, was den unbändigen Zorn der Dämonen 
entfacht; dass ihre Macht nie die Macht Gottes übersteigen wird.  
 
Das Böse manipuliert die Psyche des Menschen; es füllt sie mit Hochmut, 
denn dies ist ihr Fachgebiet. Wenn es sie eingenommen hat, dringt es vor 
bis zum Ego des Menschen und verseucht es mit teuflischen Ambitionen, 
Bestrebungen, Urteilen, Ideen und Gedanken. Der Mensch soll gegen seine 
Mitmenschen und gegen Gott selbst aufbegehren. 
 
Der Dämon verführt die Menschen und in seinem freien Willen hat der 
Mensch entweder die Möglichkeit dieser Versuchung nachzugeben oder 
gegen sie anzukämpfen. Wenn das menschliche Geschöpf sich von Gott 
entfernt, läuft es immer mehr Gefahr, vom Bösen eingenommen und 
gebrochen zu werden. Denn so kann es seine Macht über die Menschen 
demonstrieren. 
 
Volk Gottes: Ihr müsst wissen, dass das Böse seine Kräfte auf den 
Menschen fokussiert hat und ihn vergiftet, damit der Mensch sich gegen 
sich selbst erhebt. Daran findet das Böse Gefallen. 
 
Versteht, dass der Befall des Bösen keine Besessenheit ist, aber der 
Schmerz der Besessenen wächst im selben Verhältnis, wie die Macht des 
Bösen wächst. 
 
Ihr, als Volk Gottes müsst eine eifersüchtige Beziehung zu Gott haben. 
Betet, erfüllt die Gebote, empfangt die Sakramente, tut Werke der 
Barmherzigkeit und lebt ein sakramentales Leben. Vor allem müsst ihr 
Unseren König und Herrn Jesus Christus würdig und ausreichend 
vorbereitet empfangen. Hieran müsst ihr euch besonders strikt halten. 
Empfangt Unseren König und Herrn nicht, wenn ihr mit euren Brüdern 
nicht im FRIEDEN seid oder wenn ihr eure Sünden nicht gebeichtet habt. 
Betet den Heiligen Rosenkranz und vollbringt auch andere Werke der 
Wohltätigkeit. 
 

DIE KINDER GOTTES MÜSSEN FASTEN, SOFERN IHRE 
GESUNDHEIT ES ZULÄSST: SIE SOLLEN JEDES FASTEN 

AUFOPFERN. VERSUCHT NICHT IN EUREM LAUEN ZUSTAND DAS 
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BÖSE ZU BEKÄMPFEN; DIESE ZEIT WURDE EUCH GEGEBEN, UM IM 
GEIST ZU WACHSEN. EUER GLAUBE KANN NICHT STÄRKER 

WERDEN, WENN IHR NICHT SPIRITUELL SEID, KEINE 
WIEDERGUTMACHUNG LEISTET, WENN EUCH DAS BÖSE DAS IHR 

GETAN HABT, NICHT REUT UND WENN IHR KEINE CHRISTEN 
SEID, DIE DIE GEBOTE WAHREN. 

 
Deshalb bitte ich euch eindringlich, die Ermahnungen des Heiligen Paulus 
an die Epheser zu berücksichtigen: „Zieht an die Waffenrüstung Gottes, 
um den listigen Anschlägen des Teufels zu widerstehen! Denn wir haben 
nicht gegen Menschen aus Fleisch und Blut zu kämpfen, sondern gegen 
Mächte und Gewalten, gegen die Weltherrscher dieser Finsternis, gegen 
die bösen Geister in den himmlischen Bereichen. Darum legt die 
Waffenrüstung Gottes an, damit ihr am Tag des Unheils widerstehen, alles 
vollbringen und standhalten könnt! Steht also da, eure Hüften umgürtet 
mit Wahrheit, angetan mit dem Brustpanzer der Gerechtigkeit, die Füße 
beschuht mit der Bereitschaft für das Evangelium des Friedens. Vor allem 
greift zum Schild des Glaubens! Mit ihm könnt ihr alle feurigen Geschosse 
des Bösen auslöschen.“ (Eph 6, 10-16) 
 
Volk Gottes: Die spirituelle Schlacht wütet und der so weit von Unserem 
König und Herrn Jesus Christus entfernte Mensch ist eine leichte Beute für 
das Böse. Deshalb müsst ihr die Kampfrüstung eures Königs und Herrn 
Jesus Christus anlegen und den Willen Gottes erfüllen. 
 
Ihr müsst eine Heilige Angst vor Gott haben. Angst davor, in Sünde zu 
verfallen und Ideologien anzunehmen, die euch von einem christlich 
zentrierten spirituellen Leben abhalten. Angst davor, dem Dämon die Tür 
zu öffnen und ihn einzulassen. Angst davor, euch von der Hochheiligen 
Dreifaltigkeit zu entfernen und kein auf Christus zentriertes Leben zu 
führen. 
 

AMEN AN UNSERE UND EURE KÖNIGIN UND MUTTER DER 
GESAMTEN SCHÖPFUNG. STRECKT DIE HÄNDE NACH EURER 

MUTTER AUS; DENN VOR IHREM NAMEN FÜRCHTET SICH DIE 
HÖLLE UND ALLE DIE SIE BEWOHNEN. IMMER WENN IHR IN 
GOTT UND FÜR GOTT LEBT, FLÜCHTEN DIE DÄMONEN VOLL 

ENTSETZEN. 
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Ruft mich an und ich eile herbei, „ipso facto“! Meine Heere beschützen 
euch, das Volk Gottes ist nie ungeschützt. Habt keine Angst, habt keine 
Angst. Habt keine Angst vor dem Dämon und haltet euch fern von allem, 
was euch dazu verführen könnte, Unseren und Euren König und Herrn 
Jesus Christus zu beleidigen. Entfernt euch nicht von der gesunden Lehre, 
verfälscht nicht das Evangelium, denn es gibt keinen Gott außer Gott (Vgl. 
Jes 45, 5; Lev 18, 21; Apg 7, 43). Nehmt kein falsches Verhalten an, denn 
am Ende der Zeiten werden diese Fehler den Untergang der Seelen 
bedeuten. GOTTES WORT IST EINS. 
 
Volk Gottes: Die Natur erkennt den Menschen nicht mehr, der sie 
eigentlich ehren sollte (Vgl. Röm 1, 25), denn sein Wahnsinn hüllt ihn in 
Finsternis. Der Mensch soll im Geist wachsen und sich nicht 
zurückentwickeln. Angesichts dieses Handelns wird das Leid für die 
menschliche Kreatur immer größer und die Zeit vergeht immer schneller. 
Naturkatastrophen brechen immer häufiger aus, die die Erde mit aller Kraft 
erschüttern. Die unbarmherzige Sonne und unvorhersehbarer Regen 
zerstören die Ernten und die Zeit der Hungersnöte rückt näher. 
 

Betet Kinder Gottes, betet für Kanada. Die Erde bebt und starke und 
unerwartete Regenfälle werden großen Schaden anrichten. 

 
Betet Kinder Gottes. Der Anstieg der satanischen Sekten in 

Lateinamerika erschüttert den Kontinent. Betet und seid fest 
entschlossen gegen das Böse anzukämpfen. Bewahrt eure Einheit, so wie 
es Unser König und Herr Jesus Christus befohlen hat. Setzt in die Tat um 

was nötig ist, um das Böse fernzuhalten. 
 

Betet Kinder Gottes. Chile leidet weiterhin. Heftige Erdbeben suchen es 
heim. 

 
Betet Kinder Gottes, betet. Italiens Boden bebt. 

 
Betet Kinder Gottes, betet für Spanien, denn diese Nation leidet unter 

seiner eigenen Bevölkerung. 
 

Naturkatastrophen suchen Deutschland heim, das Land weint. 
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Volk Gottes: Die Menschheit schiebt die Hochheilige Dreifaltigkeit von sich, 
sie ist vom Bösen betrogen worden. Es wurde ein Evangelium 
angenommen, das nicht der Wahrheit enspricht (Vgl. Gal 1, 6-9). Der 
wahre Glauben ist fast ausgelöscht und das Böse beginnt nun seinen 
Feldzug gegen die Menschheit. 
 
Auf Anordnung Gottes des Vaters, wird euch bald der Engel des Friedens 
gesandt, um euch zu beschützen.  
 
Betet den Heiligen Rosenkranz und lasst euch bedecken vom Kostbaren 
Blut Unseres und eures Königs und Herrn Jesus Christus. Bewahrt den 
Frieden und die Einheit und begegnet euren Brüdern mit Liebe, damit euer 
Geist nicht zu Grunde gehe. 

 
BEWAHRT DIE EINHEIT, SO WIE ES DIE HOCHHEILIGE 

DREIFALTIGKEIT BEFIEHLT; 
SEID WOHLTÄTIG; SEID LIEBEVOLL, STARK UND DEMÜTIG; 

WACHST IM GLAUBEN. 
 
Habt keine Angst, denn ihr seid nicht allein. Unsere und eure Mutter ist 
stets bei Ihren Kindern. 
 

WER IST WIE GOTT? 
 

NIEMAND IST WIE GOTT! 
 

Heiliger Erzengel Michael 
 
 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern: 
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Unser geliebter Erzengel Michael warnt uns vor den bösen Machenschaften 
des Dämons auf der Erde. 
 
Wir müssen uns vom Heiligen Geist leiten lassen, denn die Erde ist 
getränkt vom Blut der Unschuldigen, sie ist verletzt von der Arroganz und 
dem Hochmut des Menschen und das um nur einige der Fehler zu nennen, 
die den Heiligsten Herzen Schmerzen verursachen.  
 
Wir wissen, dass die Perversion der Menschen und die Angriffe auf die 
Kirchen immer mehr zunehmen werden. Wir müssen über die Worte des 
Heiligen Erzengels Michael nachsinnen und Vertrauen haben in die 
Hochheilige Dreifaltigkeit. Wir sind die Zeugen des Unglücks der 
Menschheit und ihrer Taten, deshalb lasst uns stark in der Liebe zu unserer 
Allerheiligsten Mutter sein und nicht vergessen, dass uns der Glauben Kraft 
schenkt. Lasst uns keine Angst haben, außer vor Gott selbst und lasst uns 
stets zu unserer Mutter flehen, die uns an der Hand hält. 
 
Amen. 

 
 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
18. NOVEMBER 2019 

 
 
Volk Gottes: 
 
ICH, DER ICH DER ANFÜHRER DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN 
BIN, SOLL EUCH IM NAMEN DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT 

UND UNSERER UND EURER KÖNIGIN UND MUTTER WARNEN. 
 
Das Volk Gottes verursacht den Heiligsten Herzen große Schmerzen. 
 
Der Weg den die Menschheit eingeschlagen hat, ist ein finsterer und er 
führt euch weg vom Willen Gottes und den ewigen Himmlischen Gnaden. 
 
Der hektische Mensch kann nicht mehr logisch und rational denken, er hält 
sich nicht mehr an die elementaren Prinzipien, wie es ein Kind Gottes tun 
sollte. Das Böse verführt ihn dazu, so zu handeln, dass er dabei seine 
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Herkunft vergisst. Denn er stammt von Unserem König und Herrn Jesus 
Christus ab. In der Konsequenz missachtet er damit Unsere Königin und 
Mutter und alle Gebote und Grenzen, die ihm gesetzt wurden. Die 
Menschheit ist bereit alle Regeln und Gesetze zu brechen; wirklich alle 
Regeln, Gesetze und korrekte Prinzipien. 
 
Das Elend des Bösen ist der Neid, das Misstrauen, die Intoleranz, der 
Hochmut, die Feindschaft, die Lüge und die Lieblosigkeit. Sie haben sich 
weiterentwickelt und sind im Menschen herangewachsen. Mit seinem 
riesigen „Ego“ möchte der Mensch nun über seine Brüder herrschen und 
sie unterdrücken. Die Menschheit wird von launenhaften Machthabern 
gesteuert und hat ihre Spiritualität verloren und genau deshalb bietet sie 
dem Dämon genügend Nährboden, damit er in ihr Zweifel sähen kann. 
Zweifel an dem, was noch geschehen wird in der Welt; Zweifel an denen, 
die die Nationen regieren und an ihren gewählten Repräsentanten. Und 
schließlich Zweifel und Ungewissheit aller Art in allen Bereichen, in denen 
sich der Mensch entfalten kann. 
 
Volk Gottes; im Augenblick denkt ihr so, aber im nächsten Moment denkt 
ihr schon wieder anders - ihr ändert eure Meinung so häufig, wie ihr eure 
Kleidung wechselt. 
 

SOLANGE DER MENSCH NICHT ZU SEINER SPIRITUELLEN 
REALITÄT IN EINHEIT MIT UNSEREM KÖNIG UND HERRN JESUS 
CHRISTUS ZURÜCKKEHRT, WIRD ER NIE DEN FRIEDEN FINDEN - 

WEDER DEN INNEREN FRIEDEN, NOCH DEN FRIEDEN IN DER 
WELT. 

 
Die Menschheit, der die WAHRE LIEBE UND DIE WAHRE HOFFNUNG 
auf Unseren König und Herrn Jesus Christus fehlen,wird hart von den 
vermehrt aufkommenden Naturkatastrophen getroffen. Der Dämon wird 
von den Menschen geliebt und gefeiert. 
 

WEHE DENEN, DIE DEN UNTERGANG DER KIRCHE FEIERN; 
DENN AUF DIE GLEICHE WEISE WERDEN AUCH SIE SELBST 

UNTERGEHEN! 
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WENN SIE SICH NICHT BEKEHREN, WERDEN SIE WEITERHIN DIE 
SKLAVEN DES DÄMONS SEIN. 

DER ZORN GOTTES WIRD SIE TREFFEN. 
 

DIE ERDE SCHWEBT IN HÖCHSTER GEFAHR. DER SO HÄUFIG 
ERWÄHNTE KOMET NÄHERT SICH DER ERDE UND IHR WERDET 
IHN ERST ENTDECKEN, WENN ER NOCH NÄHER GEKOMMEN IST 

UND ES SCHON FAST ZU SPÄT IST. 
DIE WISSENSCHAFT DES MENSCHEN KANN NUR ENTDECKEN, 

WAS GOTT ZULÄSST. 
 

DIE REGIERUNGEN VIELER LÄNDER WERDEN GESTÜRZT WERDEN 
UND DIESE GEWALTSAME BEWEGUNG GREIFT VON EINEM LAND 

AUF ANDERE LÄNDER ÜBER. 
DIE KINDER GOTTES WERDEN VERFOLGT UND GEHASST VON DEN 

HORDEN, DIE DAS BÖSEN UNTERSTÜTZEN. 
 

Die Menschheit wird zusehen, wie die Klimakatastrophen immer schlimmer 
werden und die Erde sich verfinstert, aber sie werden sich nicht vor IHREM 
KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS NIEDERKNIEN. IM 
GEGENTEIL: SIE WERDEN IHREN GANZEN ZORN AUF DIE 
HOCHHEILIGE DREIFALTIGKEIT UND SEINE NACHFOLGER 
RICHTEN. 
 
Die Ankunft des Antichristen steht kurz bevor, der Weg wird ihm bereits 
geebnet. Er wird erscheinen, wenn die Menschheit in völligem Chaos 
versinkt und der Krieg die Länder der Erde heimsucht. 
 
Betet, Volk Gottes! Betet ihr Geschöpfe Gottes! Betet für Spanien, denn 
sein Volk wird sich erneut gegen seine Regierung erheben; genauso wie 

auch in Frankreich und Ecuador. 
 

Betet, Volk Gottes! Betet ihr Geschöpfe Gottes! Betet für Paraguay, denn 
sein Volk wird großen Schmerz und Leid ertragen müssen. 

 
Betet, Volk Gottes! Betet ihr Geschöpfe Gottes! Betet für Chile, denn 

seine Erde wird von heftigen Beben erschüttert. 
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Betet, Volk Gottes! Betet ihr Geschöpfe Gottes! Betet für Nicaragua und 
Venezuela. 

Die Verachtung und das Leiden, dass das Volk Gottes dort erlebt, wird 
den Schutz Unserer und eurer Königin Mutter nur noch verstärken. 

 
Das Volk Gottes leidet weiterhin unter dem Bösen, das sich in Venezuela 
ausgebreitet hat. Während Zeiten des Krieges verbreitet sich von dort 

aus Angst und Schrecken auf die umliegenden Länder. 
 

Betet, Volk Gottes. Betet für Mexiko. Dieses Land erstickt in Sünde. 
Betet; es wird heftig erschüttert und seine Söhne und Töchter leiden im 

Übermaß. Die schlafenden Vulkane erwachen und hinterlassen große 
Zerstörung. 

 
Betet, Volk Gottes. Betet ihr Geschöpfe Unserer und eurer Königin und 
Mutter des Himmels und der Erde. Betet, denn gewaltsam erheben sich 
die Meere gegen die Länder der Erde. Asien wird stark erschüttert und 

Wassermassen erreichen von dort aus auch andere Küsten. Betet für die 
Küstenregionen von El Salvador, Guatemala und Mexiko. 

 
Betet, Volk Gottes. Betet ihr Geschöpfe Unserer und eurer Königin und 

Mutter des Himmels und der Erde. Betet für Amerika, denn sein Leid wird 
immer größer. 

 
MENSCHHEIT, HÖRE. VIREN TRETEN NUN IMMER HÄUFIGER IN 
MUTIERTEN FORMEN AUF, DIE GNADENLOS ALLES ZERSTÖREN. 
DIES TEILTE ICH EUCH BEREITS AUF DEN BEFEHL GOTTES MIT. 

 
DIESER ABSCHNITT DER MENSCHHEITSGESCHICHTE IST 
VERHEEREND UND DIE DARAUFFOLGENDEN EREIGNISSE 

WERDEN GRAUSAM SEIN FÜR DIE MENSCHEN. DESHALB IST ES 
SO WICHTIG, DASS IHR DIE EINHEIT MIT EUREM SCHÖPFER UND 

UNTER EUCH ALS VOLK GOTTES BEWAHRT. 
 

DIE KIRCHE WIRD ERSCHÜTTERT; DAS CHAOS BRICHT ÜBER SIE 
HEREIN UND SODANN TRIFFT SIE DIE GROßE SPALTUNG. 
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VERGESST NICHT, DASS DAS VOLK GOTTES NIE ALLEIN IST; 
VIELMEHR IST ES DER MENSCH, DER SICH IMMER WIEDER VON 

SEINEM HERRN UND GOTT ENTFERNT. 
UNSERE UND EURE KÖNIGIN UND MUTTER DES HIMMELS UND 

DER ERDE WIRD IHRE KINDER NIE IM STICH LASSEN; DENN ES 
SIND IMMER DIE KINDER, DIE SIE IM STICH LASSEN. 

 
DIE BARMHERZIGKEIT GOTTES IST GRÖßER ALS ALLES LEID DER 

MENSCHEN. 
KEHRT AUF DEN RICHTIGEN WEG ZURÜCK. 

 
Die Menschheit blutet jetzt schon. Der Dämon hat Schlüsselpositionen auf 
der Erde eingenommen, um die Ankunft des Antichristen vorzubereiten. 
 
Volk Gottes; ihr müsst euch spirituell stärken, dürft Neuheiten nicht 
nachgeben und nichts annehmen, das gegen die LEHREN UNSERES 
KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS IST! Seid wahrhaftig! 
Vereint euch und beschützt euch gegenseitig, seid den Heiligsten Herzen 
treu. Nur so werdet ihr inmitten der Verwirrung der Menschen den nötigen 
Halt finden, nicht ganz im Chaos unterzugehen. Bewahrt die Einheit, damit 
ihr euch gegen die Kräfte des Bösen verteidigen könnt. 
 

WIR, DIE CHÖRE DER ENGEL, PASSEN STETS AUF EUCH AUF. 
OB WIR UNSEREN AUFTRAG ERFÜLLEN KÖNNEN, HÄNGT GANZ 

ALLEIN VON EUCH AB. 
 

IHR SEID NIE ALLEIN, DER SCHUTZ GOTTES IST IMMER MIT 
EUCH. MACHT KEINE SCHRITTE ZURÜCK, SONDERN BEEILT EUCH 

UND LEBT DIE LIEBE VOR, BETET UND SETZT EURE GEBETE IN 
DIE TAT UM. FASTET UND BRINGT OPFER DAR, DIE EUCH ALLES 

ABVERLANGEN; SEI ES EUREM VERSTAND ODER EUREN 
GEDANKEN. 

 
Wir beschützen euch. 

 
WER IST WIE GOTT? 

NIEMAND IST WIE GOTT! 
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Heiliger Erzengel Michael 
 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Heiliger Gott, Heiliger Starker Gott, Heiliger Unsterblicher Gott, 

hab Erbarmen mit uns und befreie uns von allem Bösen! 
 

Heiliger Gott, Heiliger Starker Gott, Heiliger Unsterblicher Gott, 
hab Erbarmen mit uns und befreie uns von allem Bösen! 

 
Heiliger Gott, Heiliger Starker Gott, Heiliger Unsterblicher Gott, 

hab Erbarmen mit uns und befreie uns von allem Bösen! 
 
Amen. 
 
 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
25. NOVEMBER 2019 

 
Volk Gottes: 
 

ICH, DER PRINZ DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN, KOMME IM 
NAMEN GOTTES UM EUCH ZU WARNEN. 

 
Die anhaltenden Erdbeben auf der ganzen Erde zwingen den Menschen, 
auf die Botschaften des Himmels zu hören. Dennoch werden die 
menschlichen Geschöpfe sich nicht eingestehen können, dass sie bereits 
im Vorfeld gewarnt wurden. Sie werden ihre Köpfe nicht neigen und 
werden auch angesichts der Worte des Höchsten nicht niederknien. 
 
Die Rebellion des Menschen ist die Ursache dafür, dass er den Wert des 
Lebens vollkommen ignoriert. Aber auch die Abneigung gegen die 
Hochheilige Dreifaltigkeit hat dazu geführt, dass der Mensch nun der 
Meinung ist, er hätte es allein geschafft, ohne Gott zu überleben und dass 
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er seinen Herrn und Gott nicht brauche. Aber bald wird der Mensch seine 
Läuterung durch die finsteren Tentakel des Kommunismus und durch den 
Antichristen und seine Handlanger erleben, bis er beginnt über sich selbst 
und seine Taten zu reflektieren und sieht, dass er in seinen Sünden 
ertrinkt. Erst dann wird er zu Gott zurückkehren. 
 
Wenn der Mensch rebellisch und weit weg von Gott ist, so sind seine 
Gelüste und Launen stürmisch. Deshalb bitte ich euch aus freien Stücken 
umzukehren und diese Bekehrung nicht vorzutäuschen, denn es ist leicht 
den falschen Weg zu nehmen. Falsche Lehren haben sich bereits durch 
einige der auserwählten Kinder Unserer Königin und Mutter unter dem Volk 
Gottes ausgebreitet und sorgen dafür, dass viele Seelen für immer 
verloren gehen. 
 

BLEIBT STANDHAFT! DER GEIST GOTTES ERLEUCHTET EUCH, 
DAMIT IHR ZUR ERKENNTNIS GELANGT. ABER NICHT JENE 

ERKENNTNIS, DIE DIE WELT MEINT; SONDERN JENE, NACH DER 
JEDES DER KINDER GOTTES HANDELN SOLLTE. 

 
IHR HABT EINE MUTTER, DIE EUCH MIT ALL IHRER 

MÜTTERLICHEN LIEBE IM HERZEN TRÄGT UND AN DIE IHR EUCH 
IMMER WENDEN KÖNNT, WENN IHR SIE BRAUCHT. 

UNTERSCHÄTZT NICHT SOLCH EIN PRIVILEG! 
 
Die bösen Mächte haben die Erde erobert und die Mehrheit aller 
Regierenden gehören zu dieser globalen Elite. Sie sind es, die einige der 
auserwählten Kinder unserer Königin und Mutter mit Lügen und 
Verleumdungen dazu bringen, gegen die Kirche unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus zu arbeiten. Volk Gottes; die Verfolgung spitzt sich zu und 
ihr müsst darauf vorbereitet sein. Euer Glaube muss stark und standhaft 
sein und ihr müsst die Rüstung der Liebe und Gehorsamkeit anlegen, damit 
ihr die Gebote Gottes und Seine Vorschriften die die Basis des 
Christentums bilden, stets einhaltet. 
 
DER MOMENT IST GEKOMMEN, IN DEM IHR OHNE ZAUDERN UND 

WAHRHAFTIG EURER ZUGEHÖRIGKEIT ZUR HOCHHEILIGEN 
DREIFALTIGKEIT UND UNSERER UND EURER KÖNIGIN UND 
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MUTTER DES HIMMELS UND DER ERDE AUSDRUCK VERLEIHEN 
MÜSST. 

 
Betet Kinder Gottes, betet, denn die Vulkane erwachen. 

Betet für Italien und Indonesien, denn sie werden noch mehr leiden 
müssen, als sie es jetzt schon tun. 

 
Betet Kinder Gottes, betet, denn die Erdbeben nehmen in diesem 

Zeitraum besonders zu und die ganze Erde ist betroffen; von einem Ende 
zum anderen. 

 
Betet Kinder Gottes, betet, denn Gewalt breitet sich unter euch aus wie 

eine Seuche. 
 

Volk Gottes; der Mensch brennt von innen aus, Flammen der 
Ungehorsamkeit und der Ablehnung des Schutzes Gottes verschlingen ihn. 
Er glaubt nun, dass die Hinterlist und Lügen des Satans wahr sind. 
 
Volk Gottes, Satan bereitet euch eine List, aber sie wird vereitelt werden 
von DER MACHT DIE ÜBER ALLEN MÄCHTEN STEHT: DER MACHT 
GOTTES (Vgl. Mt 28, 18; Heb 1, 2-14; Phil 2, 9-11). Jene, die die Gebote 
Gottes missachten, werden klagen, seufzen, sich ohnmächtig fühlen und 
sich wünschen zu sterben, wenn sie sehen, welch große Sünden sie 
begangen haben. Gebt Acht, Volk Gottes! Dies ist erst der Anfang eures 
Leidens! 
 
IN DIESER SCHRECKLICHEN ZEIT DES LEIDENS ÜBERBRINGE ICH 
EUCH ALS LEGAT DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT DIESEN 

HEILIGEN ROSENKRANZ: 
 

Im Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes. 
Amen. 

 
Credo (Glaubensbekenntnis) 

 
Erforschung des Gewissens. 
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Erstes Geheimnis: Die Menschheit sei erfüllt von der Tugend der 
Stärke. 

 
An der großen Perle: Vater Unser 

 
Gleich danach, noch an der selben Perle: 
Hochheilige Dreifaltigkeit, sende aus Deine Himmlischen Heerscharen, 
damit sie die Menschheit beschützen mögen und ihr zu Hilfe eilen, damit 
sie alle bösen Absichten vernichten mögen und den Menschen helfen, ihren 
Verstand und ihre Gedanken auf Dich auszurichten. 
 
An den kleinen Perlen (man bete 10 Mal): 
Göttliche Weisheit, steige herab vom Thron der Dreifaltigkeit und führe 
uns auf den Weg der Wahrheit und des Guten. 
 
Stoßgebet: Sei meine Kraft und meine Stärke. 
 
Zweites Geheimnis: Das Leben des Menschen soll nicht von Zorn 
erfüllt sein. 
 
An der großen Perle: Vater Unser 
 
Gleich danach, noch an der selben Perle: 
Hochheilige Dreifaltigkeit, gib Deinem Volk Geduld, damit der Zorn und 
dessen ungebührliche Auswirkungen nicht seine Herzen erfüllt und die 
Menschheit vor Unheil bewahrt bleibe. 
 
An den kleinen Perlen (man bete 10 Mal): 
Göttliche Weisheit, halte fern von der Menschheit das Unheil und die Fallen 
des Dämons. Bewahre die menschlichen Geschöpfe vor dem spirituellen 
Kampf und allem Leiden. 
 
Stoßgebet: Sei meine Kraft und meine Stärke. 
 
Drittes Geheimnis: Die Menschheit sei gesegnet durch die 
Hochheilige Dreifaltigkeit und jeder Mensch sei ein Diener für 
seinen Nächsten. 
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An der großen Perle: Vater Unser 
 
Gleich danach, noch an der selben Perle: 
Gleichmut erfülle die Menschheit, damit die Richtigkeit ihrer Taten und 
Werke das Zeugnis der Kinder Gottes seien. 
 
An den kleinen Perlen (man bete 10 Mal): 
Göttliche Weisheit, hilf, dass wir unsere Werte und unseren Glauben nicht 
vergessen und dass unser Handeln stets richtig sei, damit es zur Mehrung 
der Ehre und Herrlichkeit Gottes gereiche. 
 
Stoßgebet: Sei meine Kraft und meine Stärke. 
 
Viertes Geheimnis: Die Menschheit entscheide sich dafür, Gottes 
Wohlgefallen zu verdienen und so das Böse zurückzudrängen. 
 
An der großen Perle: Vater Unser 
 
Gleich danach, noch an der selben Perle: 
Hochheilige Dreifaltigkeit, es sind die Weisen im Geiste, die mit Ihren 
Taten und Werken Gottes Wohlgefallen finden, Ihn anbeten und Ihm im 
Namen aller menschlichen Geschöpfe huldigen. 
 
An den kleinen Perlen (man bete 10 Mal): 
Göttliche Weisheit, hilf, dass die ganze Menschheit sich an Dich wende, 
wissend, dass Du ein gnädiger und barmherziger Gott bist, der Gerechte 
Richter, der Wohlgefallen nur an jenen findet die glauben. 
 
Stoßgebet: Sei meine Kraft und meine Stärke. 
 
Fünftes Geheimnis: Das Leben des Menschen soll nicht von Zorn 
erfüllt sein. 
 
An der großen Perle: Vater Unser 
 
Gleich danach, noch an der selben Perle: 
Hochheilige Dreifaltigkeit, hilf, dass Deine Liebe von allen Menschen 
angenommen werde, damit Ehrlichkeit, Respekt und Wohlwollen unter 
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deinem Volk herrsche. Dass sie nach Deinem Vorbild handeln und in 
Einheit mit Deinem Herzen leben. 
 
An den kleinen Perlen (man bete 10 Mal): 
Göttliche Weisheit, die Liebe Gottes ist die Quelle alles Guten. Entzünde 
die Herzen Deines Volkes mit Deiner Liebe, damit sie ihre menschlichen 
Interessen ablegen, die Zwietracht unter ihnen aufhört und jeder Mensch 
im Geiste ein Spiegel Deiner Liebe sei. 
 
Stoßgebet: Sei meine Kraft und meine Stärke. 
 
An den drei ersten Perlen: 
 
Göttliche Dreifaltigkeit: Der Friede Gottes erfülle die Herzen jener 
Menschen, die nicht die Gnade der Unterscheidung besitzen. 
 
Göttliche Dreifaltigkeit: Der Heilige Geist erfülle uns mit Seiner Liebe. 
 
Göttliche Dreifaltigkeit: Die Weisheit unserer Allerheiligsten Mutter, die 
all unser Verständnis übersteigt, überkomme und erfülle uns. 
 

MAN BETE DAS „SALVE REGINA“ ZU EHREN DER 
ALLERHEILIGSTEN KÖNIGIN UND MUTTER. 

 
 
Aufopferung: 
 
Göttliche Dreifaltigkeit, Deine Güte sei stets der Antrieb unseres Lebens. 
Hilf, dass die Menschheit die nötige Reue zeigt, um den Fortschritt des 
Bösen auf der Erde aufzuhalten. 
Leite uns, damit wir bereuen und werden wie Du, oh Mutter. Damit wir 
treue Jünger und Botschafter Deiner Liebe werden. 
 
Dieses Gebet ehrlich aufopfern und mit einer kurzen spirituellen Stille 
enden. 
 
Amen. 
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SEID GESEGNET MIT DER LIEBE GOTTES. 
 

WER IST WIE GOTT? 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

 
Heiliger Erzengel Michael 

 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

LITANEI ZUR ALLERHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT 
 
V / Wir bitten: 
Dass die Liebe Gottes uns erfülle.  
A / Allerheiligste Dreifaltigkeit, wir bitten dich, erhöre uns. 
V / Dass ein jedes menschliche Geschöpf ein Tempel des Heiligen Geistes 
werde.  
A / Allerheiligste Dreifaltigkeit, wir bitten dich, erhöre uns. 
V / Dass wir die Einheit bewahren im Herrn.  
A / Allerheiligste Dreifaltigkeit, wir bitten dich, erhöre uns. 
V / Dass Dein Volk treu bleibe bis zum Ende.  
A / Allerheiligste Dreifaltigkeit, wir bitten dich, erhöre uns. 
V / Dass das Böse in jedem menschlichen Geschöpf ausgelöscht werde.  
A / Allerheiligste Dreifaltigkeit, wir bitten dich, erhöre uns. 
V / Dass wir würdig werden der Gaben des Heiligen Geistes.  
A / Allerheiligste Dreifaltigkeit, wir bitten dich, erhöre uns. 
V / Dass wir ein Volk seien in Dir.  
A / Allerheiligste Dreifaltigkeit, wir bitten dich, erhöre uns. 
V / Dass die Herzen der Menschen zu Quellen des Segens werden.  
A / Allerheiligste Dreifaltigkeit, wir bitten dich, erhöre uns. 
V / Dass die Herzen, der Verstand und die Gedanken der Menschen durch 
deine Güte verwandelt werden.  
A / Allerheiligste Dreifaltigkeit, wir bitten dich, erhöre uns. 
 
 
V / Für Verständnis, Hoffnung und Mitgefühl in den Menschen.  
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A / Allerheiligste Dreifaltigkeit, erhöre uns. 
V / Für einen unerschütterlichen Glauben und dass die Menschen sich 
einander stets mit Güte begegnen.  
A / Allerheiligste Dreifaltigkeit, erhöre uns. 
V / Für einen standhaften Geist.  
A / Allerheiligste Dreifaltigkeit, erhöre uns. 
V / Für Barmherzigkeit ohne Ende.  
A / Allerheiligste Dreifaltigkeit, erhöre uns. 
 
 
V / Angesichts der Hinterlist des Bösen.  
A / Sende aus Deine Engel zu unserem Schutz. 
V / Angesichts der Verleumdungen durch das Böse und seiner Verfolgung.  
A / Sende aus Deine Engel zu unserem Schutz. 
V / Angesichts unserer Schwachheit.  
A / Sende aus Deine Engel zu unserem Schutz. 
V / Angesichts unserer Lauheit und der Lauheit unserer Brüder und 
Schwestern.  
A / Sende aus Deine Engel zu unserem Schutz. 
V / Angesichts des Neids der unseren Geist befallen hat.  
A / Sende aus Deine Engel zu unserem Schutz. 
V / Angesichts der Ungerechtigkeit und ungerechter Gesetze.  
A / Sende aus Deine Engel zu unserem Schutz. 
V / Angesichts der Vorherrschaft der Mächtigen.  
A / Sende aus Deine Engel zu unserem Schutz. 
 
V / Vom ewigen Tod,  
A / befreie uns, oh Allerheiligste Dreifaltigkeit. 
V / Von der unheilvollen Nähe des Dämons,  
A / befreie uns, oh Allerheiligste Dreifaltigkeit. 
V / Von Inbesitznahme und Manifestationen des Bösen,  
A / befreie uns, oh Allerheiligste Dreifaltigkeit. 
V / Vom ewigen Tod,  
A / befreie uns, oh Allerheiligste Dreifaltigkeit. 
V / Vom Hunger nach Macht und von unserem Stolz und Hochmut,  
A / befreie uns, oh Allerheiligste Dreifaltigkeit. 
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Allerheiligste Dreifaltigkeit, Dir sei Ehre von Ewigkeit zu Ewigkeit. 
Amen. 
 
Vor solch großer Herrlichkeit flehen wir demütig, dass Du die Himmlischen 
Heerscharen für uns bereithältst, uns zu Hilfe zu eilen wenn wir sie 
benötigen. Wir bitten, vertreibe Du in Deiner Allmacht die teuflischen 
Mächte die unser Leben und unser Seelenheil bedrohen.  
 
Amen. 

 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
4. DEZEMBER 2019 

 
Mein geliebtes Volk: 
 

MEIN HERZ MÖCHTE EUCH IMMER BEI SICH WISSEN, DAMIT 
EUCH NICHTS VON MIR TRENNEN KANN. 

 
Ich bitte euch stets Botschafter Meiner Liebe und Meines Friedens zu sein, 
aber je lauter Meine Rufe werden, umso größer wird auch die Ablenkung 
und Lethargie, die die Meinen erfasst. Deshalb bitte Ich euch immerzu zu 
beten, Mich gebührend vorbereitet in der Eucharistie zu empfangen, Mich 
KENNENZULERNEN und euch in die liebenden Hände Meiner Mutter zu 
begeben und Ihren Worten Glauben zu schenken. Denn eurer Generation 
steht schweres Leid bevor; wegen eurem Ungehorsam und eurem 
Hochmut, mit dem ihr gegen Mich rebelliert habt. 
 
Ich rufe zu euch aus Liebe, denn die Zeit des Menschen ist nicht Meine 
Zeit. Ihr steht vor einem Meer der Sünde, das Satan über euren Köpfen 
ausgießt und damit euren Verstand, eure Gedanken und eure Herzen 
infiziert. Er will, dass ihr euch weigert Mir nachzufolgen und euch 
einzugestehen, dass ihr Sünder seid und er möchte, dass ein jeder von 
euch die widerrechtlichen, unvernünftigen, hochmütigen und 
gedankenlosen Taten und Konsequenzen des anderen tragen muss. 

 
EIN JEDER VON EUCH WURDE BEI SEINEM NAMEN GERUFEN, 

DAMIT ER MIR NACHFOLGE! 
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(Vgl. Lk 18, 22) 
 

DER MENSCH WAR UNGEHORSAM UND HAT ANDERE PFADE 
BETRETEN, WEIL ER SICH HAT ABLENKEN LASSEN. ER STEHT NUN 

ANGESICHT ZU ANGESICHT MIT DEM BÖSEN, DASS DIE 
SPIRITUELLE SCHWÄCHE MEINER KINDER NUTZT UM SIE ZU 
ZERSTÖREN UND SICH DARAN ERFREUT, SIE INS CHAOS ZU 
STÜRZEN UND SIE DARAN ZU HINDERN, MEINEN WILLEN ZU 

BEFOLGEN. 
 
So bearbeitet das Böse jedes menschliche Geschöpf, das schwach ist und 
nur wenig oder gar kein Gebetsleben besitzt. All jene, die nicht bereuen, 
keine Wiedergutmachung leisten für ihre Sünden, die Mich nicht 
empfangen, die sich von Meiner Mutter entfernt haben. Ihr Glauben ist 
schwach und sie lassen keine Gelegenheit aus, Mich zu verfluchen oder 
ihren Ungehorsam rechtzufertigen. 
 
Dies und noch mehr ist Mein Volk. 
 

ICH RUFE EUCH, DENN IN DIESEM MOMENT REIßT DAS BÖSE 
MEINE KINDER AN SICH UND SUCHT SIE GEZIELT AUS, DAMIT 

SIE UNAUFHÖRLICH UNSERE HEILIGSTEN HERZEN BELEIDIGEN 
UND SATAN SICH AN IHREM SCHWANKENDEN GLAUBEN 

ERGÖTZEN KANN. 
 
Ihr seid ein Volk, das mit vehementer Gleichgültigkeit auf den Abgrund 
zuläuft. IHR ERSTICKT MICH IN EUCH UND SPIELT MIT MIR; IHR 
BEHANDELT MICH ABSOLUT RESPEKTLOS UND STRAFT MICH MIT 
NICHTACHTUNG. IHR VERGESST VON WEM ICH KOMME UND WER 
ICH BIN. DIE ENGEL VERGIEßEN TRÄNEN, WENN SIE SEHEN WIE 
IHR EUCH SELBST VERDAMMT, WENN IHR MICH EMPFANGT OHNE 
EURE SÜNDEN GEREUT ZU HABEN UND FÜR DEN SCHADEN DEN IHR 
ANGERICHTET HABT WIEDERGUTMACHUNG ZU LEISTEN. Deshalb 
und wegen anderer Taten mit denen ihr Mich schändet, sende ich euch 
Meine Botschaften; damit ihr euch alsbald bekehrt. 
 

IHR MÜSST EUER LEBEN ÄNDERN! 
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Sucht Mich, ohne Mich bereits verurteilt zu haben. Meine Kinder sind die, 
die einfach und demütig im Herzen sind, die bereuen und keinen Groll in 
ihren Herzen hegen, wie die (kleinen) Kinder es tun. (Vgl. Mt 11, 29)  
 
Ich bat euch den Glauben zu bewahren, doch wie viele werden Mir noch 
folgen? Und wie viele Meiner Kinder, die sich Meine treuen Nachfolger 
nennen, kommen auf Meinem Weg nicht voran, weil sie stolz sind, nicht 
verzeihen können, weil sie eitel sind oder Hochmut sich in ihren kranken 
Herzen widerspiegelt. 
 
Ich sehe so viele Kinder in Meiner Kirche die nur darauf warten, dass 
andere für sie aufstehen und handeln, damit sie sich vor der Gesellschaft 
nicht blamieren. Ich sehe, wie Meine Kirche Praktiken annimmt, die nicht 
Meinem Willen entsprechen und sich so immer mehr dem Abgrund nähert. 
Satan findet Gefallen an ihren Häresien, Schändungen und Verleumdungen 
Meiner Göttlichkeit. 
 

WIE VIELE SIND ES, DIE WIRKLICH VORANKOMMEN UND WIE 
VIELE, DIE VON DEN ABLENKUNGEN AUF DEM WEG IN EINEN 

DÄMMERSCHLAF FALLEN UND SICH SELBST BEMITLEIDEN, OHNE 
AUF MEIN LEID ZU SCHAUEN! 

 
Die verlorenen Seelen und Verehrer des Satans sind Mein Schmerz und 
Mein Leid. Und leidvoll blicke Ich auf Mein Volk, das Mich zurückweist, mich 
beleidigt, ungehorsam ist, Sakrilegien begeht und auf dem Weg 
zurückbleibt. 
 
Ich habe euch allen die Erlösung verheißen, aber wie viele sind auf dem 
richtigen Weg gewesen und wurden dann abtrünnig! 
 

MEIN VOLK; DIE FINSTERNIS SCHREITET VORAN UND 
VERBREITET SICH UNTER MEINEM VOLK. DAS BÖSE WIRD BALD 
SCHRECKLICHES UNHEIL IN MEINER KIRCHE ANRICHTEN UND 
EUER LEID WIRD SICH NOCH VERSTÄRKEN. DIE VERFOLGUNG 

MEINER KINDER WIRD IMMER SCHLIMMER WERDEN UND BALD 
WERDEN SIE SICH VERSTECKEN MÜSSEN, UM MICH ZU 

VEREHREN. 
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Wenn ihr betet müsst ihr euer Gebet mit friedlichem Herzen, reumütigem 
Geist und Liebe für euch und eure Brüder aufopfern, leere Worte nützen 
euch nichts. 
 
Mein geliebtes Volk: Dies ist der entscheidende Augenblick; es erfordert 
euren Mut, Hingabe, Glauben, Liebe, Nächstenliebe und Hoffnung. Man soll 
euer Klagen hören angesichts des Leids, das euch widerfährt und das jeden 
Tag schlimmer wird, denn der Mensch hat sich aus freiem Willen Meiner 
Liebe entledigt. 
 
Die Erde befindet sich im stetigen Wandel und diesen Wandel gab es 
bereits in allen Epochen der Menschheitsgeschichte. Aber die 
Veränderungen die ihr nun verspürt und noch verspüren werdet, wird die 
Erde noch nie gesehen haben. Die Geißeln der Menschheit kommen nun 
bald Schlag auf Schlag ohne Zurückhaltung und ohne zuzulassen, das ein 
Volk dem anderen helfen könnte. Sie werden euch schreckliche Schmerzen 
zufügen. Ich warne euch nicht um euch Angst zu machen, sondern damit 
ihr euch in Meine und die Hände Meiner Mutter geben könnt, wie es noch 
keine Generation vor euch tat. Betet ohne Unterlass (Vgl. Eph 6, 18) und 
werdet aktiv. 
 

Betet Meine Kinder; betet für Mexiko, denn Erdbeben erschüttern das 
Land und seine Vulkane erwachen. 

 
Betet Meine Kinder; betet für Costa Rica, denn es leidet wegen der 

heftigen Erdbeben. 
 

Betet Meine Kinder; betet für das geschwächte Italien, es wird 
erschüttert und Meine Kinder leiden unter der Invasion des Heidentums 

und des Götzendienstes. 
 

Betet Meine Kinder; betet für Spanien. Umwälzungen erfassen das Land 
und Hetze zieht durch die Straßen. Die Menschen erheben sich gegen 
alles, was ihnen von jenen vorgesetzt wird, die die Menschheit in ihren 

Fängen haben. 
 

Betet Meine Kinder; betet. Albanien weint. 
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Betet in Einheit Meine Kinder, betet füreinander, denn die Zeit ist bald 
um. Es ist unumgänglich, dass Mein Volk Opfer bringt ohne sich 

zurückzuhalten. 
 

MEIN HERZ BLUTET ANGESICHTS DER SCHMERZEN, DIE MEIN 
VOLK ERWARTEN. 

 
Ich segne euch mit Meiner Liebe, Ich segne euch mit Meinem Frieden. 
 

Euer Jesus 
 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern: 
 
Ich schaue unseren geliebten Herrn Jesus Christus mit Seinem blutenden 
Göttlichen Herzen, seinen Ruf der Liebe und es erschüttert mich zutiefst. 
Wenn man diese Botschaft nur oberflächlich liest, scheint sie einfach nur 
eine weitere Botschaft zu sein, aber es ist nicht so. Unser Herr Jesus 
Christus hat mir das Leid gezeigt, dass Er für uns als Menschheit erträgt. 
 
Schrecklicher Schmerz, angesichts der menschlichen Geschöpfe die 
erkaltet sind, nur Wohlbehagen suchen und Ihren Intellekt nicht nutzen, 
der ihnen sagen sollte: Diese Generation handelt nicht nach dem Willen 
Gottes, die Geschehnisse und Veränderungen auf der Erde und im 
Menschen selbst sind nicht mehr normal. Aber das Volk Gottes kann nicht 
dazu angehalten werden, innezuhalten. Wir erleben nicht das, was immer 
schon geschehen ist, sondern es kommen Dinge auf uns zu, die um ein 
Vielfaches schlimmer sein werden, als alles andere je zuvor. 
 
Es ist die Zeit gekommen niederzuknien und unser Ego dem Willen Gottes 
zu beugen, damit unser fleischliches Herz Freude daran finden möge, sich 
Christus und Unserer Allerheiligsten Mutter hinzugeben. 
Amen. 
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HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
10. DEZEMBER 2019 

 
Volk Gottes: 
 

DURCH DEN WILLEN GOTTES VERKÜNDE ICH EUCH IM NAMEN 
DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN DIESE BOTSCHAFT. 

 
Viel Segen erwartet die, die sich anstrengen Gutes zu tun und am 
Evangelium festhalten. Sie sind Liebe, wie die Hochheilige Dreifaltigkeit 
LIEBE ist; wie Unsere Königin und Mutter des Himmels und der Erde Liebe 
ist und wie Wir Liebe sind. 
 
Ihr erlebt nun die Verwirrung, das Chaos und unaufhörliche Turbulenzen, 
die das kommende „ENDE EINES ZEITALTERS“ und NICHT „DAS ENDE 
DER WELT“ charakterisieren. Immer wieder aufkommende Widersprüche 
sollen euch Zerstreuung bringen und euch aus der EINHEIT mit der 
Hochheiligen Dreifaltigkeit reißen. Ihr als Kinder Gottes müsst das Böse 
erkennen, denn es kämpft unaufhörlich gegen euch an, lenkt euch ab und 
versucht euch vom Glauben abzubringen. Diejenigen, die sich auf den 
spirituellen Weg begeben haben, können spüren wie sehr dieser Kampf 
tobt; jetzt wo alle Dämonen auf der Erde wandeln, um die Menschen zu 
versuchen und sie zu Fall zu bringen. 
 

SEHT IHR DENN IMMER NOCH NICHT, WIE ERHITZT DIE 
GEMÜTER DER MENSCHEN SIND? ES BRAUCHT NUR EINEN 

KLEINEN FUNKEN UM SIE ZU ENTFLAMMEN UND DAMIT SIE AUF 
IHRE BRÜDER LOSGEHEN! 

 
Dieses ganze Szenario wurde von jenen vorbereitet und geplant, die mit 
ihrer Macht die gesamte Menschheit zerstören wollen. Sie haben den 
Verstand der Menschen in die Irre geführt und die Menschheit 
gegeneinander aufgehetzt, damit sie so handelt wie sie es heute tut. Diese 
Aufstände, dieses Chaos entstand nicht erst in dieser Generation, denn 
das Böse hat diesen Plan lange ausgearbeitet, damit er sich in dieser Zeit 
in der ihr lebt, erfüllt. WACHT AUF! 
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Der teuflische Plan der Freimaurerei und aller Ideologien, die im Gegensatz 
zum Guten stehen, ist, den Menschen von seinem Schöpfer zu trennen und 
ihm die spirituelle Nahrung des Eucharistischen Opfers zu rauben, damit 
er in die verwerflichsten Sünden verfällt. 
 
Es sind so viele, die vom Dämon getäuscht werden, in die Falle des Bösen 
geraten und dann Schutz suchen bei jenen, die die Hochheilige 
Dreifaltigkeit abweisen und Sie leugnen. 
 
OH WEH... WIE VIELE WERDEN AUF DEM WEG ZURÜCKBLEIBEN, 

WEIL DER DÄMON SIE GETÄUSCHT HAT! 
 
Ihr sucht den Glauben, die Freiheit? Dann müsst ihr an der Hand Unserer 
und eurer Königin und Mutter gehen, damit Sie euch zum Guten führt. 
Denn Sie ist das liebste Geschöpf des Vaters. 
 
Wir sehen wie die Menschen die Kirchen angreifen, die zu Ehren der 
Hochheiligen Dreifaltigkeit und Unserer Königin und Mutter errichtet 
wurden und sind erschüttert angesichts des Mangels an Glauben unter den 
Menschen. Aber bald werden sie vom Angriff auf von Menschen errichteten 
Kirchen auf den Angriff auf das Volk Gottes übergehen und die 
Verfolgungen, die von jeher vorhergesagt wurden, werden beginnen. 
 
IHR LEST DAS BUCH DER OFFENBARUNG WIE KINDER, DIE EINE 

GESCHICHTE LESEN. NEIN, NEIN, NEIN! DAS BUCH DER 
OFFENBARUNG WIRD SICH ERFÜLLEN, WIE DER REST DER 

HEILIGEN SCHRIFT SICH ERFÜLLT HAT! 
 

WER DAS BUCH DER OFFENBARUNG LEUGNET, LEUGNET DIE 
GESAMTE HEILIGE SCHRIFT! 

(Vgl. 2 Tim 2, 16) 
 
Volk Gottes, bereitet euch vor! erhebt euren Geist in die Einheit mit der 
Hochheiligen Dreifaltigkeit, vereint die Sinne eures physischen Körpers 
und eure geistigen Sinne, damit sie in Einheit handeln und keine 
getünchten Gräber seien (Vgl. Mt 23, 2-32). Denn dann vergesst ihr 
angesichts aller Widrigkeiten das Wort Gottes und versteckt euch wie 
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Kaninchen im Bau, um nicht gesehen zu werden oder damit ihr euch nicht 
mit euch selbst konfrontieren und euer Innerstes betrachten müsst. 
 
Versucht nicht zuerst Nahrungsmittel in eure Verstecke zu tragen, die für 
Zeiten der Verfolgung und schweren Leids vorgesehen sind, sondern 
bereitet euch zuallererst spirituell und mit Entschiedenheit, die euch vom 
Heiligen Geist gegeben wird, vor, damit ihr dem Bösen mit festem Glauben 
entsagen könnt und ihr eure Seele rettet. Nichts ist von Wert; weder 
Nahrungsmittel, Medikamente, Geld noch sonstige Versorgung, wenn ihr 
keine WAHREN TEMPEL DER LIEBE SEID (Vgl. 1 Kor 6, 19). 
 
Volk Gottes; auf euch kommen schwere Zeiten zu. Etwas von diesem 
Ausmaß werdet ihr noch nie erlebt haben. Es wird die Zeit der Prüfungen 
sein, der Prüfung eures Glaubens, der wahren Liebe, der wahren Hoffnung 
und der Nächstenliebe ohnegleichen und wie viele werden so leicht 
getäuscht werden können. Nicht etwa, weil sie die Heilige Schrift und das 
Wort Gottes nicht kennen, nicht weil sie nicht beten oder den Leib und das 
Blut Unseres Königs und Herrn Jesus Christus nicht empfangen; sondern 
deshalb, weil sie sich daran gewöhnt haben sich Christen zu nennen und 
ihre Pflicht tun, ohne sich bewusst zu sein VOR WELCHER 
GÖTTLICHKEIT SIE STEHEN und vielleicht sogar ihren Glauben schon 
verloren haben. 
 

DIE GEWOHNHEIT IST DER GRUND, WARUM DIE GESCHÖPFE 
GOTTES 

DAS EWIGE LEBEN VERLIEREN. 
 

VOLK GOTTES; DER KAMPF DEN IHR FÜHRT IST KEIN KAMPF 
GEGEN MENSCHEN; SONDERN EIN KAMPF GEGEN DIE BÖSEN 

GEISTER, DIE AUF DER WELT UMHERWANDELN (Vgl. Eph 6, 12). 
IHR BEFINDET EUCH MITTEN IN EINER GRAUSAMEN SCHLACHT 
ZWISCHEN GUT UND BÖSE, DESHALB WERDEN SICH VON DORT 

MÄCHTE GEGEN DAS VOLK GOTTES ERHEBEN, VON WO IHR ES AM 
WENIGSTEN ERWARTET. 

 
Die Menschheit wird auf die Probe gestellt; besonders im Glauben. Der 
Mensch, der heute noch an den einen wahren Gott glaubt, wird bald 
akzeptieren Teil einer einzigen Weltreligion zu werden. Eins in der 
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Gesellschaft, damit die Menschheit die Ideologien annimmt, die der Dämon 
anführt und die den Menschen mit Grausamkeit und ohne Gnade 
überrumpeln werden. Eins in der Wirtschaft, denn Satan weiß, dass der 
Mensch bereit ist, alles zu tun und alles Gute in ihm zu vergessen, wenn 
er wirtschaftliche Instabilität erfährt. 
 
DIESES SZENARIO IST VON LANGER HAND GEPLANT UND NACH 

UND NACH HAT DAS VOLK GOTTES DEN LAUNEN DES BÖSEN 
NACHGEGEBEN. IHR WERDET BALD SEHEN, DASS DIES KEINE 

LEEREN WORTE SIND. DESHALB MÜSST IHR ALLE DIE 
BARMHERZIGKEIT GOTTES ANRUFEN UND EUCH VON GRUND AUF 

BEKEHREN! SOFORT! 
 
Diese Zeit empfinden besonders die als störend, die lau geworden sind. 
Aber die Kinder Gottes, die stark im Glauben sind, werden sie nutzen, um 
ihren Glauben noch mehr zum Himmel zu erheben. 
 
Ich rufe euch auf zu beten, Volk Gottes. Betet für den Weltfrieden, denn 

er ist in Gefahr; auch wenn ihr es jetzt noch nicht seht und die 
Kommunikationsmedien nicht davon berichten. 

 
Ich rufe euch auf zu beten, Volk Gottes. Der Mensch wird das Beben der 

Erde spüren und in große Panik verfallen. Betet und bittet um die 
Göttliche Barmherzigkeit für die Länder die ich bereits erwähnte. Betet 
auch wegen der kosmischen Geschehnisse, die Auswirkungen auf die 

Erde haben. 
 

Ich rufe euch auf zu beten, Volk Gottes. Die Kirche wird ERSCHÜTTERT, 
aber ihr dürft euren Glauben nicht verlieren. 

 
Ich rufe euch auf zu beten, Volk Gottes. Argentinien wird weinen, wegen 

des Durcheinanders das es beherrscht. 
 

Volk Gottes; ihr seid dazu berufen treue Kinder zu sein. Aber ihr werdet 
essen, trinken und heiraten (Vgl. Lk 17, 26-28) ohne auf die Rufe Gottes 
zu hören und der König wird kommen. Aber was wird vom Menschen übrig 
bleiben? 
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Ihr schaut die Sonne, den Mond und die Sterne und genauso werdet ihr 
sie nicht mehr schauen, denn die Finsternis in der Seele der Menschen wird 
dieselbe sein, in die sich auch die Erde hüllt. 
 
Hört, ihr Kinder Gottes: Ändert euer Leben und helft mit, eure Brüder zu 
retten. Hört zu und weist diese Rufe nicht ab. Eilt euren Brüder zu Hilfe, 
die wegen der vielen Naturkatastrophen leiden. 
 

VEREINT IN DER FEIER UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER, DER 
KAISERIN SÜDAMERIKAS, SOLLT IHR GOTT ANRUFEN, DAMIT ER 

EUCH DIES GEHEIMNIS ENTHÜLLT: IN IHR WIEGT SICH DER 
ENGEL DES FRIEDENS.  

 
WER IST WIE GOTT? 

 
NIEMAND IST WIE GOTT! 

 
Heiliger Erzengel Michael 

 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern: 
 
Unser geliebter Heiliger Erzengel Michael warnt uns erneut, Christus als 
unseren Gott, König und Erlöser zu akzeptieren; in uns selbst und für die 
ganze Welt. 
 
Wie schon zu den Zeiten Noahs: „Die Menschen aßen und tranken, sie 
heirateten und wurden verheiratet – bis zu dem Tag, an dem Noah in die 
Arche ging; dann brach die Flut herein, und sie kamen alle um.“ (Lukas 
17, 27) 
 
Dies ist die Grundlage alles Guten: DIE LEBENDIG WIRKENDE LIEBE 
GOTTES IN DEN MENSCHLICHEN GESCHÖPFEN. 
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Die Wahrheit ist in Gott, so wie Gott die Wahrheit ist und die Liebe Gottes 
in uns erlaubt es uns, das Gebot der Liebe im alltäglichen Leben zu 
praktizieren. Dies ist was Gott von uns möchte. 
 
Brüder und Schwestern; der Heilige Erzengel Michael bittet uns mit größter 
Dringlichkeit zu lernen, wie man gerecht und gut lebt - nicht nur Gutes zu 
reden und zu schreiben, sondern uns jeden Tag selbst zu prüfen, um 
messen zu können wie viel Liebe wirklich in uns ist. 
 
Am Fest Unserer Lieben Frau von Guadalupe möchten wir Sie um Ihren 
Schutz und Ihren Segen bitten. Bitten wir auch den Willen Gottes, dass Er 
uns zu Seiner Zeit das Geheimnis enthülle. 
 
Amen. 
 

 
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

11. DEZEMBER 2019 
 

Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
 

AUF MEINEM MANTEL STEHT GESCHRIEBEN, WAS MIT DER 
MENSCHHEIT GESCHEHEN WIRD. 

 
Ich als Königin des Himmels habe Mich einem bescheidenen Indianer 
(Ureinwohner) gezeigt, der nicht für sich behalten hat, was seine Augen 
erblickt hatten. 
 
So wie die Einfachen und Bescheidenen, so wie die, die Glauben ohne zu 
sehen, so wie die die beim allerersten Mal gehorchen; so war auch Mein 
geliebter Sohn, der Heilige Juan Diego. 
 
In der Demut zeige Ich mich, in der Demut der Eindringlichkeit aus dem 
Gehorsam heraus. Ich zeige mich denen, die nicht zögern Meine Bitten zu 
erfüllen, die nichts anderes als der Wille Gottes sind. 
 

MEIN SOHN BITTET EUCH DEMÜTIG ZU SEIN (Vgl. Mt 11, 29), 
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ABER DER MENSCH ANTWORTET IHM MIT HOCHMUT. IST DAS DIE 
WAHRE LIEBE MEINES SOHNES? 

 
Der Mensch verachtet Meinen Sohn und hat sich gegen Ihn erhoben, weil 
ihm die Demut fehlt. Ich möchte euch aufwecken und warnen; diejenigen 
die Meinen Sohn so verachten, die auf den falschen Weg, den Irrweg 
Satans, geraten sind und diejenigen die vom Bösen irregeführt wurden 
und von ihm belagert werden. Kinder, es ist wichtig, dass ihr eure 
spirituellen Augen öffnet und rückgängig macht, was euch dazu gebracht 
hat an der Seite des Dämons gehen. 
 

BEREUT VON GANZEM HERZEN UND FASST DEN FESTEN 
ENTSCHLUSS, NIE WIEDER GEGEN MEINEN SOHN JESUS 
CHRISTUS ZU REBELLIEREN, NOCH ZU BLASPHEMIEREN, 

HÄRESIEN UND SCHÄNDUNGEN ZU BEGEHEN, DEN 
UNSCHULDIGEN DURCH EURE UNTERSTÜTZUNG DER 

ABTREIBUNG DEN TOD ZU BRINGEN ODER DIEJENIGEN ZU SEIN, 
DIE DINGE TUN UND AKZEPTIEREN, DIE GEGEN DIE GESETZE DER 

NATUR SIND. 
 
Die Reue Meiner Kinder, die Gewissensforschung und die Unterstützung 
des Volkes Gottes durch die Kirche Meines Sohnes ist jetzt besonders 
wichtig. Die Kirche Meines Sohnes soll ihre Türen für ihre 
Gemeindemitglieder öffnen, damit sie vereint mit Meinen auserwählten 
Kindern gehorsam TÄGLICH EINE STUNDE DER EUCHARISTISCHEN 
ANBETUNG BEGEHEN. Nur so erreichen sie, dass die menschlichen 
Geschöpfe sich nicht gegen die Liebe Gottes wehren. 
 
Ihr müsst verstehen, dass der Dämon keine Allegorie ist: er existiert und 
versucht verzweifelt einen Weg zu finden, die Herzen Meiner Kinder zu 
durchdringen und durch erniedrigende Akte die Menschen dazu zu bringen, 
den Antichristen willkommen zu heißen. 
 
Meine Kinder; an diesem Tag feiert ihr Meine Widmungsnahme als 
„UNSERE LIEBE FRAU VON GUADALUPE“. Ich bitte euch um ein 
Geschenk für Meinen Sohn: werdet eins in Unseren Heiligsten Herzen und 
liebt einander (Vgl. Joh (?) ), vergebt euch von Herzen und seid Liebe, 



261 
 

damit ihr etwas habt, was ihr Meinem Sohn als Wiedergutmachung für die 
die keine leisten, aufopfern könnt. 
 
Die Erde befindet sich im Krieg, er schreitet langsam voran und die 
Nationen werden von ihm überrascht; aber ihr Meine Kinder seht dies 
nicht, ihr bemerkt es nicht. Wenn dieser Krieg erst einmal vollkommen 
entfesselt wird, werden Meine Kinder die Grausamkeit der Menschheit 
sehen. Ihr müsst euch dann gegenseitig helfen und euch gegenseitig 
retten. Ich als eure Mutter bitte euch, Mir die reine Liebe aufzuopfern, die 
ein jedes Meiner Kinder in seinem Herzen trägt. 

 
DIE WARNUNG IST NAH UND IHR HÖRT NOCH IMMER NICHT AUF 

MEINE RUFE.  
 

DIE WARNUNG WIRD EIN EREIGNIS SEIN, IN DEM EUCH EUER 
GEWISSEN EUER ELEND UND EUREN SEGEN ZU SEHEN GEBEN 

WIRD; DESHALB SEID NICHT TÖRICHT UND SEID NICHT ZU HART 
ZU EUCH SELBST. 

 
Seid nicht töricht, verliert euch nicht im Weltlichen und fallt nicht auf die 
Hinterlist Satans rein. Bereut eure Sünden bevor es zu spät ist und der 
Moment gekommen ist, vor dem Wir euch schon auf verschiedene Art und 
Weise gewarnt haben. 
 
Dies ist kein Moment von geringer Bedeutung, Kinder. Bereut, leistet 
Wiedergutmachung, betet und weiht euch Unseren Heiligsten Herzen. Seid 
milde im Namen Meines Sohnes. 
 
Ihr müsst Mich als Kaiserin Südamerikas ansehen und erkennen, wie sehr 
Mein Mutterherz leidet angesichts der Zustände in den Ländern, des 
spirituellen Verfalls, der Aggression, der Beleidigungen denen Meine 
Kinder ausgesetzt sind, der Kinder die sich gegenseitig aufwiegeln und sich 
vom Wahn mitreißen lassen und nicht mehr wiederzuerkennen sind. 
 

AN DIESEM DATUM AN DEM IHR DAS FEST MEINER 
ERSCHEINUNG FEIERT, SOLLT IHR MIR WAHRE LIEBE 

AUFOPFERN UND KEINE, DIE NICHT VON MEINEM SOHN KOMMT. 
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HABT KEINE ANGST, DENN ICH FÜHRE EUCH! HABT KEINE ANGST, 
DENN ICH BRINGE EUCH ALLEN MEINE LIEBE UND MEINEN 

SCHUTZ! 
IHR SEID NICHT ALLEIN, WARTET AUF DIE ANKUNFT MEINES 

GELIEBTEN ENGELS DES FRIEDENS! 
 

MEIN SEGEN SEI MIT ALLEN MEINEN KINDERN, DIE ICH GANZ 
IM WILLEN GOTTES LIEBE. 

 
IM NAMEN DES VATERS, DES SOHNES UND DES HEILIGEN 

GEISTES. 
AMEN. 

 
Mutter Maria 

 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
21. DEZEMBER 2019 

 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
 
ICH SEGNE EUCH, DAS VOLK MEINES SOHNES; JEDEN EINZELNEN 

VON EUCH. 
 
Der Wille Gottes erlaubt es euch aufmerksam auf Meine Worte zu hören; 
deshalb komme Ich zu euch. 
 

MEINE LIEBEN, ZERSTREUT EUCH NICHT! 
SEID WACHSAM KINDER, SEID WACHSAM! 

 
Die Menschheit ist nun in die Phase des größte Leids eingetreten, welches 
sich über viele Jahre aufgebaut hat und erst endet, wenn die Läuterung 
vollzogen und der Friede für alle gekommen und in allen ist. 



263 
 

 
Meine Kinder leiden jetzt vermehrt an respiratorischen Krankheiten, deren 
Auftreten immer häufiger wird und deren Behandlung und Therapie 
schwierig und langwierig sind. 
 

KINDER, HABT IHR EUCH NIE GEFRAGT, WIESO IHR JETZT VIEL 
ANFÄLLIGER SEID FÜR DIESE RESPIRATORISCHEN 

KRANKHEITEN? 
 
Eure Körper sind u.a. viel anfälliger dafür, weil ihr lange Zeit extremen 
Schwankungen des Klimas ausgesetzt wart, aber auch der Mensch selbst 
verursacht dies im Geheimen mit, indem er Chemikalien und Viren in der 
Luft verteilt, um die Menschen krank zu machen. In einigen Fällen führen 
diese Krankheiten sogar zum Tod. 
 
Ihr müsst euch davor schützen, indem ihr es vermeidet, euch unter freiem 
Himmel aufzuhalten, wenn weiße Streifen (ähnlich wie Kondensstreifen, 
nur viel langlebiger) die Atmosphäre bedecken. Gleichzeitig könnt ihr 
Stoffe oder Tücher mit dem Öl des Barmherzigen Samariters benetzen, um 
Nase und Mund vor diesen Giften zu schützen. 
 
Die Dämonen, die aus den Flugzeugen Krankheiten über Meine Kinder 
regnen lassen, sind Menschen mit krankem Verstand und sie kommen alle 
aus mächtigen Nationen. 
 
SCHLIEßT DIE FENSTER UND TÜREN EURER HÄUSER, WENN IHR 

MERKWÜRDIGE FORMEN IN DER ATMOSPHÄRE ERBLICKT. 
 
Meine geliebten Kinder Meines Unbefleckten Herzens; aus dem Weltraum 
nähert sich ein Himmelskörper der Erde und dies wird die Menschheit in 
Unruhe versetzen. Ihr müsst anfangen Meine Worte ernst zu nehmen und 
euch bewusst machen, dass der Mond, als auch die Sonne gleichermaßen 
großen Einfluss auf die Erde und den Menschen haben. 
 
Seht die Wissenschaftler, die diese Worte, die Gottes Wille sind, verachten. 
All das, was Mein Sohn euch bereits vorausgesagt hat, konnte die 
Wissenschaft nicht erahnen, deshalb müsst ihr Meine Worte sehr ernst 
nehmen. 
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Seht wie sich die Magnetpole der Erde verschieben; dies wird große 
Komplikationen für die Menschheit und die Wissenschaft mit sich bringen. 
 

ES IST UNBEDINGT NÖTIG, DASS IHR EUCH WIEDER MEINEM 
SOHN ANNÄHERT, AUCH WENN IHR DESWEGEN DEM HOHN UND 

SPOTT EURER MITMENSCHEN AUSGELIEFERT SEID. DER WEG 
MEINER KINDER IST DER WEG DER HERRLICHKEIT, DER TREUE 
ZUR HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT, DER WEG DES „GEGEN-

DEN-STROM-SCHWIMMENS“ UND EIN WEG, DER EIN „FAST, ABER 
NOCH NICHT GANZ“ BEDEUTET. 

 
Bleibt wachsam, denn wegen der konstanten Bewegung der großen 
Erdplatten, die sich über die ganze Erde ziehen, bilden sich Risse in der 
Erde und die Vulkanaktivität nimmt zu. Die Platten bekommen eine nach 
der anderen Risse und das Leid Meiner Kinder nimmt damit ebenfalls zu. 
 
Ich bitte euch stets geistig vorbereitet zu sein, denn es ist wichtig, dass 
ihr als Volk Meines Sohnes das Licht in der Welt seid. Nur so könnt ihr den 
Blick des Vaters auf euch lenken, damit Er sieht, dass ihr euch in Anbetung 
befindet. 
 

LIEBSTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS; SEID 
MEINEM SOHN TREU, BETET IHN AN UND VERSUCHT IHN IN 

JEDEM EURER BRÜDER ZU SEHEN. 
ALS VOLK MEINES SOHNES SEID IHR NIE ALLEIN. 

 
Vergesst nicht, dass die Barmherzigkeit Meines Sohnes unendlich ist und 
ihr Sein Augenstern seid. (Vgl. Dt 32, 10). 
 
Betet und liebt Meinen Sohn; vergesst nicht, dass ihr Sein Volk seid und 

Er euch nie im Stich lassen wird. 
 

Betet für euch, für eure Brüder und die ganze Menschheit. 
 
Meine Mütterliche Liebe kommt euch stets zur Rettung und ich eile euch 
sofort zur Hilfe, wenn ihr nach Mir ruft. 
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HABT KEINE ANGST, ICH BIN EURE MUTTER UND MEIN SOHN HAT 
MIR EINEN JEDEN VON EUCH ANVERTRAUT. 

 
Ich trage euch in Meinem Unbefleckten Herzen. 
 

Mutter Maria 
 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
 
Brüder und Schwestern: 
 
Unsere Mutter warnt uns und wir sind Zeugen, dass der Himmel uns schon 
lange vor dem Eintreffen aller vorausgesagten Ereignisse warnt, damit wir 
geistig darauf vorbereitet sind. 
 
Wir sollen vertrauensvoll warten, denn das Leben hält nicht eine Sekunde 
lang an, alles geht seinen Lauf. Aber „wem viel gegeben wurde, von dem 
wird viel gefordert“ (Lk 12, 48) und wir sind gewarnt, damit wir vor allem 
geistig wachsam sind. 
 
Unsere Mutter hat uns schon lange gewarnt und gebeten, Nahrungsmittel 
sicher zu lagern, um vorbereitet zu sein, wenn die Kräfte der Erde den 
Menschen heftig treffen. 
 
Brüder und Schwestern; lasst uns Gott von Herzen danken, dass Er uns 
unsere Mutter geschickt hat, damit sie uns nicht nur warnen, sondern auch 
ermutigen kann und wir in Ihrem Unbefleckten Herzen Schutz suchen 
können. Denn dort kann uns der Feind der Seele nichts anhaben. 
 
Amen. 
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HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
23. DEZEMBER 2019 

 
Volk Gottes: 
 
ALS ANFÜHRER DER HIMMLISCHEN HEERE UND AUF ANWEISUNG 

DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT, TEILE ICH EUCH MIT: 
 
Volk Gottes; bald werdet ihr das Fest der Geburt Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus feiern, Der geboren wurde von Unserer Königin und Mutter, 
der Mutter des Göttlichen Wortes; rein und frei vom Makel der Erbsünde. 
 

JEDES GESCHÖPF MUSS SEIN HERZ UND SEINE GESINNUNG 
ERNEUERN UND SIE DEM KINDE JESU AUFOPFERN, UM LIEBEN ZU 

LERNEN UND EINEN GUTEN SEELENZUSTAND ZU ERLANGEN. 
 
Volk Gottes; das Streben in allen Lebensbereichen größer zu sein als alle 
anderen, ist für den Menschen allgemein nun fast zu einer Pflicht 
geworden. Keine dieser Kreaturen wird es schaffen im Geiste zu wachsen, 
wenn sie sich nicht von Grund auf ändert und ihr Herz von allem weltlichen 
Abfall befreit, vor allem dem des HOCHMUTS. 
 
Die Ungewissheit wächst unter den Menschen, sie steckt sie in Brand und 
das Feuer breitet sich aus wie eine Krankheit, die sich über den ganzen 
Erdball verbreitet. 
 
WOHER KOMMT DAS? 
 
Die Menschen mit ihrer spirituellen Armut sind leichte Opfer für die bösen 
Geister, die auf der Erde umherwandeln. Dies ist kein Märchen; das Böse 
wandelt auf der Erde bis zur bevorstehenden Ankunft des Betrügers. 
 
Ihr seht die Veränderungen in der Natur und leugnet sie; BLIND SEID 
IHR, DIE IHR MIT EUREN AUGEN NICHT DIE WIRKLICHKEIT SEHT. 
Ihr seht die Aufstände in so vielen Ländern und leugnet, dass die 
Menschheit davon angesteckt wird und im Zorn entflammt; BLIND SEID 
IHR, DIE IHR MIT EUREN AUGEN NICHT DIE WIRKLICHKEIT SEHT. 
Ihr seht die Abtreibung mit an und wollt keine Verantwortung 
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übernehmen, ihr seid die neuen Herodes‘ dieses Jahrhunderts; BLIND 
SEID IHR, DIE IHR MIT EUREN AUGEN NICHT DIE WIRKLICHKEIT 
SEHT. (Vgl. Ps 135, 16; Mk 8, 18) 
 
Ihr lebt gerade so wie ihr es möchtet; Männer kleiden sich in Seide und 
wie Frauen, Frauen kleiden sich wie Männer. Ihr leugnet, dass die 
Menschheit sich stetig dem Abgrund nähert; BLIND SEID IHR, DIE IHR 
MIT EUREN AUGEN NICHT DIE WIRKLICHKEIT SEHT. 
 

WAS IST MIT SODOM UND GOMORRHA GESCHEHEN? 
WAS WIRD WOHL MIT DIESER GENERATION GESCHEHEN, DIE 

ANGESICHTS SO ZAHLREICHER SÜNDEN NICHT STRAFLOS 
DAVONKOMMEN WIRD? 

 
Ihr feiert die Geburt des Kindes Jesu, dem König des Himmels und der 
Erde, aber habt es mit euren Beleidigungen, eurer Verwirrung, euren 
Häresien und Schändungen, eurem fehlerhaften Verlangen die Kirche zu 
„modernisieren“ und das Göttliche in ihr mit Götzen zu ersetzen, schon 
lange zu großem Leid verurteilt. Wo bleibt da das Kreuzesopfer? 
 

GROßES WEHGESCHREI HERRSCHT IM HIMMEL, GENAUSO WIE 
AUF ERDEN! 

EIN UNSCHULDIGES KIND; SOHN DES LEBENDIGEN GOTTES, DER 
WAHRHAFTIG AUF DIE ERDE GEKOMMEN IST. „DAS GÖTTLICHE 
KIND, KÖNIG DES HIMMELS UND DER ERDE“ MÖCHTE, DAS IHR 
IHM DARBRINGT, WAS VON IHM KOMMT: EINEN NEUEN GEIST, 
DAMIT IHR LIEBT WIE ER ES TUT UND IHR EUCH NICHT IN DEN 

MODERNISMEN DIESER ZEIT VERLIERT, DIE EUCH AN DEN SATAN 
FESSELN SOLLEN. 

 
Ihr seid das Volk Gottes; betend, Opfer und Fasten darbriegend. Ihr, die 
Gebetsgruppen, die ihr betet und fastet; ihr seid wie Wächter, die nicht 
ruhen sondern wachbleiben, damit das Böse nicht so viele zarte und 
unvorbereitete oder erkaltete Seelen rauben kann. In eurem Gebet und 
eurem Fasten könnt ihr diesen Fluch im Namen Gottes brechen. Volk 
Gottes, das betet und fastet: Betet und fastet weiterhin, ihr seid wie 
Leuchttürme in der Finsternis. Fallt nicht, erhebt euer Antlitz, damit euch 
Gott sehen und Wir euch zur Hilfe eilen können. Und damit, wenn es Sein 
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Wille ist, wir euch auf den richtigen Weg zurückbringen können, von dem 
ihr nicht mehr abkommen werden könnt. 
 
Ihr Kreaturen des Gottmenschen; ein jeder von euch trägt dieses Kind in 
seinem Herzen und ihr müsst es aufwecken und es wieder auferstehen 
lassen, damit ihr euch selbstlos aufopfern könnt für die Rettung der 
Seelen. 
 

EIN KIND IST GEBOREN, EIN KIND DAS GEKOMMEN IST UM 
SEELEN ZU RETTEN; EIN KIND, DAS GOTT IST UND EUCH BITTET, 

IHM EUCH ANZUNÄHERN UND IHM DAS GOLD DER SEELE, DEN 
WEIHRAUCH EURES OPFERS UND BESTREBENS AUF DEM 

RICHTIGEN WEG ZU BLEIBEN UND DIE MYRRHE DER TRADITION 
DARZUBRINGEN, DIE ES EUCH GEBRACHT HAT, DAMIT IHR 

BEWAHRT WERDET BIS ZU SEINEM ZWEITEN KOMMEN. 
 

HEUTE VERLANGT DIESES KIND, UNSER KÖNIG, DAS GESCHENK 
DER TREUE, DES OPFERS UND DER EINHEIT DES MENSCHLICHEN 

WILLENS MIT DEM SEINIGEN. 
 
Gemeinsam lasst uns Den anbeten, Der gekommen ist um König zu sein. 
Von Ewigkeit zu Ewigkeit. Amen. 
 

EHRE SEI GOTT IM HIMMEL UND AUF ERDEN UND FRIEDE DEN 
MENSCHEN, DIE GUTEN WILLEN SIND. 

 
WER IST WIE GOTT? 

NIEMAND IST WIE GOTT? 
 

Heiliger Erzengel Michael 
 

AVE MARIA. VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA. VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA. VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern: 
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EIN KIND IST UNS GEBOREN! EIN KIND, DAS BESCHEIDEN UND 

DEMÜTIG UND DEM VATER STETS GEHORSAM IST! 
 
Der Heilige Erzengel Michael spricht zu unseren Herzen, damit wir nicht 
weiter dem Weltlichen nachlaufen, sondern ein jeder von uns es schafft, 
die innere Anstrengung aufzubringen, treu zu bleiben. Nicht unbedingt nur 
treu unserem König und Herrn Jesus Christus, sondern treu nach den 
Geboten zu handeln und Zeugnis für diese Treue zu sein.  
 
Amen.   

 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
30. DEZEMBER 2019 

 
Mein geliebtes Volk: 

 
ICH TRAGE EUCH IN MEINEM HERZEN. 

 
Ihr seid mein Volk und Ich liebe euch. 
 
Ich ermahne euch, weil Ich euch nicht verlieren will. Ich bin bei euch und 
warte nur darauf, dass ihr Meine Hand ergreift und Mir erlaubt, dass Ich 
euch führe. ICH MÖCHTE EUER AUGENLICHT SEIN. 
 
Für einige die es möchten, wird jetzt in Vereinigung Unserer Herzen eine 
Zeit der spirituellen Gnaden anbrechen. Es ist wahrlich nicht einfach auf 
so einem steilen Weg zu gehen und man benötigt eine große spirituelle 
Ausdauer, um das Ziel zu erreichen. Vielleicht wird euch folgendes auf dem 
Weg begegnen: man wird euch Wasser anbieten, damit ihr keinen Durst 
leiden müsst; man wird euch Schutz gewähren vor Sonne und Regen; 
vielleicht wird man euch auch Nahrung geben, damit ihr keinen Hunger 
leiden müsst und euch werden auf dem Weg eventuell sogar Menschen 
begegnen, die euch auf ihren Transportmitteln mitnehmen, damit ihr euch 
nicht verausgaben müsst. Es gibt so viel was die Welt euch bieten kann, 
damit ihr nicht das Ziel erreicht und ihr von diesen Angeboten abgelenkt 
werdet. Am Ende werdet ihr jedoch erkennen müssen, dass ihr das Ziel 
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durch diese Hilfsmittel verfehlt habt und alles eine einzige Lüge war. Dass 
man euch hereingelegt hat, um euch an andere Ufer zu führen und euch 
von Mir zu entfernen. 
 
Dies Meine Kinder, ist die Geschichte dieser Generation! 
 
Ihr lebt in einer Zeit, in der das Böse alles versucht und jede List anwendet, 
um euch zu verwirren und euch einen anderen Gott zu zeigen, der nicht 
ICH BIN. Ihr dürft aber niemals vergessen, dass ICH ALLEIN DER „ICH-
BIN“ BIN. (Ex 3, 14) 
 
Mein Volk; ihr werdet sehen, was bisher noch kein Menschen gesehen hat 
und deshalb muss jedes Meiner Kinder seinen Glauben festigen, damit ihr 
nicht von Meiner Seite weicht. 
 
Meine Kinder hassen Mich, sie verletzen Mich und missachten das, was Ich 
ihnen anbiete. Sie machen Mich zu einem König ohne Königreich, wenn sie 
falschen Göttern nachlaufen und damit keinen Platz mehr lassen für Mich. 
Dies ist das Ergebnis der großen spirituellen Schlacht die mitten unter euch 
tobt. 
 
Ein jeder von euch ist Mein Kind und Ich liebe euch unendlich. 
 
Vor denen die gegen euch hetzen, lauft ihr ängstlich davon, diesen 
LIEBENDEN BETTLER ABER SCHÄNDET IHR. IHR GLAUBT ICH SEI 
TOT UND DASS ICH MEINEM VOLK NICHT ZUR HILFE EILEN 
WÜRDE. ABER FÜRCHTET EUCH NICHT MEINE KINDER, DENN DIE 
WÖLFE, DIE MEINE KIRCHE ZERSTÖREN MÖCHTEN, WERDEN NUR 
FÜR EINE KURZE ZEIT IHR FESTMAHL UNTER EUCH HALTEN 
KÖNNEN. 
 
Mein Volk weiß, dass ICH EIN GOTT DER LEBENDEN BIN (Vgl. Lk 20, 
38) UND DASS MEINE LEHRE EIN EWIGES GESCHENK IST. WENN 
JEMAND SIE ENTKRÄFTIGEN WILL, MÜSST IHR, DIE IHR MEIN 
VOLK SEID, STARK SEIN UND NICHT NACHGEBEN. IHR MÜSST 
MEINEM GESETZ TREU BLEIBEN. 
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Man wird Mein Volk verspotten, es mit Füßen treten und noch viel mehr; 
deshalb müsst ihr stark sein, stark im Glauben und in Meinem Wort 
Zuflucht suchen. Ihr werdet nicht zu Grunde gehen, denn nichts ist größer 
als Unsere Hochheilige Dreifaltigkeit. Ich bitte euch, LIEBT MEINE 
MUTTER, DENN IHR HABE ICH IN DIESER ZEIT MEIN VOLK 
ANVERTRAUT. 
 
Jeder von euch ist ein Licht, das selbst noch vom fernen Weltall aus 
sichtbar ist und jedes dieser Lichter ist Mein Licht auf der Erde. Seid stark, 
Kinder; seid stark. Ihr werdet nicht enttäuscht werden. Ihr werdet viel 
leiden, aber ihr werdet nie enttäuscht werden. 
 

ES IST WICHTIG, DASS MEIN VOLK MICH KENNT, DAMIT ES 
NICHT IN VERSUCHUNG GERÄT! 

 
ICH HABE EUCH DIE ABSOLUTE WAHRHEIT GESCHENKT UND 

ALLES WAS NICHT VON MIR IST, IST NICHT DIE WAHRHEIT. SIE 
IST NUR EINE ABKÜRZUNG DES BÖSEN, DAMIT MEINE KINDER 

DAS EWIGE LEBEN VERLIEREN. 
 

WARTET; WARTET MIT HEILIGER GEDULD, DENN DAS WAS EUCH 
VORAUSGESAGT WURDE WIRD SICH ERFÜLLEN. WENN DIE 
MENSCHEN FEIERN, SICH VERGNÜGEN, LACHEN UND MICH 

VERGESSEN HABEN, DANN WERDE ICH MEINE ENGEL AUSSENDEN 
MEINE ANKÜNDIGUNGEN AUSZUFÜHREN. 

 
Mein Volk will Mein Wort nicht hören, nur das, was ihm in seiner 
Sensationsgier passend erscheint. Aber bald wird es Meine Worte suchen, 
aber Sie nicht finden. Sie wurden vorher nicht zusammengetragen und 
eure Technologie wird nicht ewig verfügbar sein. 
 
Der Mensch ist bis zu den Sternen vorgedrungen, aber er hat es nicht 
geschafft, an Mich zu glauben. Er hat Seuchen besiegt, aber hat sich 
selbst, sein „Ego“, nicht besiegen können. Er hat Impfstoffe gefunden um 
Krankheiten zu bekämpfen, aber er hat es nicht geschafft eine Impfung 
gegen den Hochmut zu finden. Der Mensch hat mit seinem technologischen 
Fortschritt alle Erwartungen übertroffen, aber er hat seinen GLAUBEN 
nicht kultiviert. Der Mensch besitzt die prächtigsten Anwesen und die 
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luxuriösesten Autos, aber er kann Mir nicht einmal EINEN PLATZ IN 
SEINEM TEMPEL DES HERZENS GEWÄHREN oder MICH IN SEIN 
INNERSTES LASSEN, DAMIT ICH MICH DORT NIEDERLASSEN 
KANN. Der Mensch hört auf die Stimmen der Technologie, aber lässt es 
nicht zu, dass sein Gewissen angerührt wird, denn ICH wohne dort nicht 
mehr. 
 
Gebt Acht Meine Kinder, Mein Volk. Dies ist die Zeit der Wahrheit und die 
Wahrheit BIN ICH. WENN IHR MIR FOLGT ALS WAHRE KINDER 
GOTTES, WERDE ICH EUCH IN MEINEM HERZEN UND DEM HERZEN 
MEINER MUTTER BEWAHREN. MEIN VOLK IST NICHT SONDERBAR, 
AUCH WENN ES UNTER ANDEREM SO GENANNT WERDEN WIRD. 
Ketzer, Eremiten und Heuchler wird man euch nennen. 
 
Für die, die Mich nicht lieben, ist das Böse gut. 
 
Mein Volk; schützt euch gegenseitig und vereint euch. Bleibt wachsam, 
denn die Menschheit wird großes Leid erfahren. An einem Tag wegen 
Naturkatastrophen, an einem anderen vielleicht wegen 
menschengemachter Katastrophen oder wegen falscher Ideologien. 
 
Mein Volk bewahre ich wie Meinen Augapfel und Ich werde immer zu ihm 
stehen. Meine Mutter beschützt euch und wenn ihr einmal erschöpft seid, 
wird euch Mein Engel des Friedens neue Lebenskraft verleihen, damit ihr 
weitermachen könnt. 
 

HABT KEINE ANGST; IN UNSEREN HEILIGSTEN HERZEN FINDET 
IHR ZUFLUCHT. 

ICH SEGNE JEDES MEINER KINDER, DAS DIESE WORTE MIT LIEBE 
UND RESPEKT ANNIMMT. 

 
Ich liebe euch. 
 

Euer Jesus 
 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern: 
 
LASST UNS IMMER DARAN DENKEN: 

 
Offenbarung des Johannes 17, 14: 

 
„Sie werden mit dem Lamm Krieg führen, aber das Lamm wird sie 
besiegen. Denn es ist der Herr der Herren und der König der Könige. Bei 
ihm sind die Berufenen, Auserwählten und Treuen.“ 
 
Amen. 
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JAHR 2019 

Seine Heiligkeit, Papst Paul VI. hat mit Datum vom 14. Oktober 1966 das 
Dekret der Heiligen Kongregation für die Verbreitung des Glaubens 
bestätigt (Acta ApostolicaeSedis No. 58/16), das die Erlaubnis zur 
Veröffentlichung von Schriften erteilt, die sich auf übernatürliche 
Erscheinungen beziehen, auch wenn das "Nihil obstat" der kirchlichen 
Autorität nicht vorhanden ist. 

 
 


